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 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-232 Alcañiz-
Vinaroz, del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
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Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel
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en la provincia de Caste llón (núm. reg. 40845)  .................................................. 168

184/013998 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel
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el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. reg. 40846)  ........ 168
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Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel
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Tarragona (EI), del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40847)  .......................................................................................................... 168

184/014000 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Construcción 
de un eje ferrovia rio Mediterráneo, del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40848)  ............................................................................... 169

184/014001 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-340 Tramo: 
Peñíscola-Beni carcló-Vinaroz, del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40849)  ............................................................................... 169

184/014002 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de actuación Obras para 
el AVE, del Mi nisterio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40850)  .......................................................................................................... 169

184/014003 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Proyecto 
ferroviario por el sur al puerto de Castellón, del Ministerio de Fomento en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40851)  ........................................................... 170
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184/014004 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Convenio con 
el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. reg. 40852)  ........ 170

184/014005 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra L.A.V. Castellón-
Tarragona (EI), del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40853)  .......................................................................................................... 171

184/014006 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Construcción 
de un eje ferrovia rio Mediterráneo, del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40854)  ............................................................................... 171

184/014007 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución del Plan de infraestructuras 
ferroviarias de cercanías para la Comunitat Valenciana 2010-2020, del Ministerio 
de Fomento en la provin cia de Castellón (núm. reg. 40855)  .............................. 171

184/014008 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Corredor 
Mediterráneo, del Mi nisterio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40856)  .......................................................................................................... 172

184/014009 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Estudio de 
viabilidad de la llegada de Cercanías hasta Vinarós, del Ministerio de Fomento 
en la provincia de Castellón (núm. reg. 40857)  .................................................. 172

184/014010 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-232. Variante 
de la Puebla de Alcolea (4,8 km), del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40858)  ............................................................................... 172

184/014011 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-340 Tramo: 
Duplicación Be nicassim-Oropesa (6,2 km), del Ministerio de Fomento en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40859)  ........................................................... 173
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184/014012 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-232 Masía de 
la Torreta-Mo rella (Sur) (7,5 km), del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40860)  ............................................................................... 173

184/014013 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra A-7 Tramo: 
Vilanova d’Alco lea-La Jana, del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40861)  ............................................................................... 174

184/014014 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-238 Tramo: 
Vinarós-Ullde cona, del Ministerio de Fomento en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40862)  .......................................................................................................... 174

184/014015 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-232 Barranco 
de la Bota-Ma sía de la Torreta (12,80 km), del Ministerio de Fomento en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40863)  ........................................................... 174

184/014016 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-550 Variante 
de trazado en la N-550 entre Sigueiro y Padrón, del Ministerio de Fomento en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40864)  ........................................................... 175

184/014017 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra N-340 Tramo: 
Variante de Beni cassim (14,5 km), del Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón (núm. reg. 40865)  ............................................................................... 175

184/014018 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Archivo 
Histórico Provin cial Castellón, Nueva Sede (núm. reg. 40866)  .......................... 175

184/014019 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la Ampliación Museo 
de Alcora (Caste llón) (núm. reg. 40867)  ............................................................. 176

184/014020 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la Adecuación de la 
Iglesia primitiva y patio exterior para su conversión en centro cultural en Altura 
(Castellón de la Plana) (núm. reg. 40868)  .......................................................... 176 cv
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184/014021 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la Ampliación del 
Museo del Azulejo en Onda (Castellón) II Fase (núm. reg. 40869)  .................... 177

184/014022 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Murallas 
de Peñíscola, en la provincia de Castellón (núm. reg. 40870)  ........................... 177

184/014023 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Accesibilidad y ordena ción del suelo público de la zona de la playa de Torre San 
Vicente de Benicàssim, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la provincia de Castellón (núm. reg. 40871)  .................................. 177

184/014024 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Paseo 
marítimo de Beni carló sur, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la provincia de Cas tellón (núm. reg. 40872)  .................................. 178

184/014025 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Recuperación de la costa sur de Castellón, del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40873)  ...................................................................................................... 178

184/014026 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Embalse 
de Arenos, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40874)  ........................................................... 178

184/014027 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Urbanización Paseo marí timo de Vinarós, del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente en la provincia de Castellón (núm. 
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184/014028 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Presa de 
Azuebar, del Mi nisterio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40876)  ........................................................... 179

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 20

184/014029 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Construcción estaciones de aforo, Cuenca del Ebro, del Ministerio de 
Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40877)  ...................................................................................................... 180

184/014030 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Conservación de la infraes tructura forestal y tratamiento sevícola en los Montes 
del Ebro, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40878)  ........................................................... 180

184/014031 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Embalse 
Arenós, del Mi nisterio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la 
provincia de Castellón (núm. reg. 40879)  ........................................................... 180

184/014032 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación 
Desaladora Cabanes Oropesa con conexión a Benicàssim, del Ministerio de 
Agricultura, Alimentación y Medio Ambien te en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 40880)  ...................................................................................................... 181

184/014033 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Desaladora 
Moncofa y otras obras, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la provincia de Castellón (núm. reg. 40881)  .................................. 181

184/014034 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Abastecimiento 
de agua potable en Rosell (Castellón), del Ministerio de Agricultura, Alimentación 
y Medio Ambiente en la pro vincia de Castellón (núm. reg. 40882)  ..................... 181

184/014035 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Modernización 
de regadíos C.R. Cota 220. Fase 2, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la provin cia de Castellón (núm. reg. 40883)  ....................... 182

184/014036 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Modernización 
de regadíos C.R. Almazora-Fase 2, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la provin cia de Castellón (núm. reg. 40884)  ....................... 182
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184/014037 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Modernización 
de regadíos C.R. Segorbe, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la provincia de Cas tellón (núm. reg. 40885)  .................................. 183

184/014038 Autor:  Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Modernización 
de regadíos C.R. de Nules, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la provincia de Castellón (núm. reg. 40886)  .................................. 183

184/014039 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Incidencia del plan de ajuste de Fomento en las estaciones en ejecución o 
programas en la Comu nitat Valenciana (núm. reg. 40887) ................................. 183

184/014040 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Incidencia de la orden de Fomento a los contratistas de no certificar obras hasta 
que acabe el año 2012 en la ejecución de la línea de alta velocidad a Alicante, 
Elche o Castellón y el Corredor Mediterráneo, así como en su puesta en 
funcionamiento (núm. reg. 40888)  ...................................................................... 184

184/014041 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Reposición 
arenas playas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en 
la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40889)  ........................................................ 184

184/014042 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Reposición 
infraestructuras cos teras, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Valencia na (núm. reg. 40890) ................................... 184

184/014043 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la actuación Obras de 
reposición y con servación del litoral, del Ministerio de Agricultura, Alimentación 
y Medio Ambiente en la Co munitat Valenciana (núm. reg. 40891)  ..................... 185

184/014044 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Trabajos previos 
inversión en costas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 
en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40892)  ................................................... 185

184/014045 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Estudios 
técnicos del litoral, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 
en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40893)  ................................................... 186

184/014046 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Deslindes 
DPMT, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 40894) ............................................................ 186
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184/014047 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Construcción y 
equipamiento de las capitanías marítimas y centros de salvamento, del Ministerio 
de Agricultura, Alimenta ción y Medio Ambiente en la Comunitat Valenciana 
(núm. reg. 40895)  ............................................................................................... 186

184/014048 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Desarrollo de 
las redes sísmicas y geodésicas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40896)  ........................ 187

184/014049 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Adecuación 
Cauces Naturales, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 
en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40897)  ................................................... 187

184/014050 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Encauzamiento 
Cauces Naturales, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 
en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40898)  ................................................... 188

184/014051 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Protección y 
regeneración enclaves naturales, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la Comuni tat Valenciana (núm. reg. 40899)  ........................ 188

184/014052 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Actuaciones en 
la cuenca del Segura, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40900) ................................... 188

184/014053 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Plan de 
seguridad de presas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40901) ................................... 189

184/014054 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Recuperación 
de suelos conta minados, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Va lenciana (núm. reg. 40902) ................................... 189

184/014055 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Modernización 
redes observa ción meteorológica, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la Co munitat Valenciana (núm. reg. 40903)  ........................ 190

184/014056 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Adecuación de 
caminos naturales en Comunitat Valenciana, del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente (núm. reg. 40904)  ............................................ 190
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184/014057 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Continuar 
financiando con fon dos FEDER programas específicos, como el programa de 
cooperación entre grupos de acción local, del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente en la Comunitat Valencia na (núm. reg. 40905)  ... 190

184/014058 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de los Programas Piloto 
dentro de la Ley de Desarrollo Sostenible del Medio Rural. Las zonas de 
aplicación del convenio son: Maestrat (Castellón), Hoya de Buñol-Los Serranos, 
en Valencia; La Safor-La Vall D’Albaida (Valencia) y La Montaña de Alicante, del 
Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40906)  ............................................................................. 191

184/014059 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco
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calidad de las aguas Cuenca del Júcar, del Ministerio de Agricultura, Alimentación 
y Medio Ambiente en la Comuni tat Valenciana (núm. reg. 40907)  ..................... 191

184/014060 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Conservación 
de la red básica de regadíos, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40908) ................................... 192

184/014061 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Otras 
actuaciones de infraes tructuras hidráulicas en la Cuenca del Segura, del 
Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40909)  ............................................................................. 192

184/014062 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Apoyo control 
oficina red vigi lancia policía aguas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente en la Co munitat Valenciana (núm. reg. 40910)  ........................ 192

184/014063 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Asistencia 
técnica para la reali zación de inventario de aprovechamiento, registro de aguas 
y catálogo de aguas privadas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40911)  ................................... 193

184/014064 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Obra civil en 
embalses-instala ciones complejas especializadas, del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambien te en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40912)  ... 193

184/014065 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector Zona 
Norte Fase II. San Vicente del Raspeig, del Fondo de Compensación en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 40913) ............................................................ 194
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184/014066 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Prolongación 
colector general Alicante, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40914)  ............................................................................. 194

184/014067 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector pluvial. 
Avda. Segura y CC Virgen del Pilar, Concordia-Benjúzar, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40915)  .......................... 194

184/014068 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Ampliación 
paso pluvial Bco. March con Avda. Juan Carlos I. Pedreguer, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40916)  .......................... 195

184/014069 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Red evacuación 
pluvial Casco urbano Col. El calvario. Almoradí, del Fondo de Compensación en 
la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40917)  ........................................................ 195

184/014070 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Equipamientos 
pozos El Berro y conexión con red abastecimiento Altura, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40918)  .......................... 196

184/014071 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Depósito 3000 
m3. Biar, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40919)  .......................................................................................................... 196

184/014072 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Depósito 
Benitachell, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40920)  .......................................................................................................... 196

184/014073 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Rep. Canal 
riegos Levante para alimentación a las Lagunas. San Fulgencio, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40921)  .......................... 197

184/014074 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector pluvial 
Z. Norte IF San Vicente Raspeig, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40922)  ............................................................................. 197

184/014075 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector de 
pluviales en c/ ba rranco. Fuentes de Ayódar, del Fondo de Compensación en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 40923) ............................................................ 198
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184/014076 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Equipamiento 
pozos El Berro y conexión con red abastecimiento Altura, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40924)  .......................... 198

184/014077 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Sondeo para 
mejora de abasteci miento. Vistabella, del Fondo de Compensación en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 40925) ............................................................ 198

184/014078 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Depósito 
Manantial Fuencalien te-Chulilla, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40926)  ............................................................................. 199

184/014079 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Depósito Aielo 
de Malferit, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40927)  .......................................................................................................... 199

184/014080 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Depósito Agua 
Potable. Palme ra, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana 
(núm. reg. 40928)  ............................................................................................... 200

184/014081 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Red 
abastecimiento Agua pot. Comunidad río Juanes. Yátova, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40929)  .......................... 200

184/014082 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Drenaje casco 
urbano de Silla, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40930)  .......................................................................................................... 200

184/014083 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Defensa margen 
derecha río Magro. Real de Montrol, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40931)  ............................................................................. 201

184/014084 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector sur 
drenaje aguas plu viales. San Juan de Alicante, del Fondo de Compensación en 
la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40932)  ........................................................ 201

184/014085 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Colector pluvial. 
Z. Norte IF San Vicente Raspeig, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40933)  ............................................................................. 202
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184/014086 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Abastecimiento 
de agua pota ble. Albocasser-Culla, del Fondo de Compensación en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40934)  ............................................................................. 202

184/014087 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Encauzamiento 
barranco dels Frares-Godella. Rocafort, del Fondo de Compensación en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 40935) ............................................................ 202

184/014088 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Drenaje autovía 
CV-33 desde A-3 hasta Bco. de Torrent. Aldaia Alacuas, del Fondo de 
Compensación en la Comunitat Valen ciana (núm. reg. 40936)  .......................... 203

184/014089 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra ETAP. La 
Ribera, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40937)  .......................................................................................................... 203

184/014090 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Drenaje Urbano 
- Aldaia, del Fondo de Compensación en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40938)  .......................................................................................................... 204

184/014091 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Recuperación 
Archivos Históri cos incluida la mejora de edificios e infraestructuras, del 
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40939)  .......................................................................................................... 204

184/014092 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Inversiones de 
Correos y Telé grafos S.A., en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40940)  ........ 204

184/014093 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Mejora, 
ampliación y nueva construcción de sedes de Tesorería de la Seguridad Social, 
en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40941)  ................................................... 205

184/014094 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Actuaciones de 
seguridad vial en la Comunitat Valenciana, del Ministerio de Fomento (núm. 
reg. 40942)  .......................................................................................................... 205

184/014095 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Convenio con 
el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
del Ministerio de Fomento en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 40943)  ........ 206
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184/014096 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Construcción 
de un eje ferrovia rio Mediterráneo, del Ministerio de Fomento en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40944)  ............................................................................. 206

184/014097 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Corredor 
Mediterráneo, del Mi nisterio de Fomento en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 40945)  .......................................................................................................... 206

184/014098 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución del Plan de infraestructuras 
ferroviarias de cercanías para la Comunitat Valenciana 2010-2020, del Ministerio 
de Fomento (núm. reg. 40946)  ........................................................................... 207

184/014099 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en 2012 y porcentaje de ejecución de la obra Electricidad y 
Gas 2008-2012, del Ministerio de Industria, Energía y Turismo en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 40947)  ............................................................................. 207

184/014100 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidad invertida en el Centro Penitenciario Levante II (Valencia) en 2012 y 
porcentaje de eje cución de la obra realizada (núm. reg. 40948)  ........................ 208

184/014101 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cantidades invertidas en la Comunitat Valenciana en 2012 en mejora o nueva 
construcción de casas cuarteles de la Guardia Civil y comisarías de Policía 
Nacional y porcentaje de ejecución de la obra realizada (núm. reg. 40949)  ...... 208

184/014102 Autor:  Echávarri Fernández, Gabriel
 Situación de los permisos, autorizaciones o licencias dependientes de la 

Administración Central del Estado o cualquiera de sus organismos autónomos 
para la construcción de la gran superficie IKEA en la ciudad de Alicante (núm. 
reg. 40950)  .......................................................................................................... 208

184/014103 Autor:  Rumí Ibáñez, María Consuelo
 Cantidades adicionales abonadas a personas que prestan sus servicios en la 

Administración Ge neral del Estado en concepto de productividad y/o gratificación 
desde la entrada de vigor del Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio (núm. 
reg. 40951)  .......................................................................................................... 208

184/014104 Autor:  Lucio Carrasco, María Pilar
 Planes del Gobierno respecto de la línea de investigación en agricultura 

ecológica para el año 2013, así como previsiones acerca del Centro de 
Investigación en Agricultura Ecológica de Pla sencia (núm. reg. 40952)  ............ 209

184/014105 Autor:  López Garrido, Diego
 Condiciones de alquiler del BAC Cantabria a la Armada australiana (núm. 

reg. 40953)  .......................................................................................................... 209

184/014106 Autor:  Montón Giménez, Carmen
 Razones para el cierre en España de la oficina ONU Mujeres (núm. 

reg. 40954)  .......................................................................................................... 210
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184/014107 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco
 Cantidades entregadas y anticipos a cuenta del modelo de financiación 

autónomica, así como recursos asignados en el marco del Plan de Proveedores, 
vencimientos de deuda asumidos por el ICO en el marco de la línea ICO 
Vencimiento, vencimiento de deuda y pago a acreedores no financieros en el 
marco del Fondo de Liquidez Autonómico en el año 2012 en cada Comunidad 
Autónoma (núm. reg. 40955)  .............................................................................. 210

184/014108 Autor:  Ramón Utrabo, Elvira
 Contribuyentes acogidos a la amnistía fiscal regulada en el Real Decreto-

ley 12/2012, de 30 de marzo, en la provincia de Granada, así como cantidad 
recaudada en dicha provincia (núm. reg. 40956)  ............................................... 210

184/014109 Autor:  Sicilia Alférez, Felipe Jesús
 Arrancado de las adelfas plantadas en la mediana de la autovía A-4 a su paso 

por la provincia de Jaén (núm. reg. 40957)  ........................................................ 211

184/014110 Autor:  Elorza González, Odón
 Obras del AVE en el País Vasco (núm. reg. 40958)  ........................................... 211

184/014111 Autor:  Caldera Sánchez-Capitán, Jesús
 Ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo Social y Termalismo Social 

correspondien tes a la convocatoria de 2012 en la provincia de Salamanca, así 
como número de plazas disfrutadas por ciudadanos y número de plazas 
ofertadas en dicha provincia (núm. reg. 40959)  ................................................. 212

184/014112 Autor:  Caldera Sánchez-Capitán, Jesús
 Cantidad en la que la subida media del IVA podrá afectar a una familia salmantina 

anualmente, después del Real Decreto aprobado en dicho sentido (núm. 
reg. 40960)  .......................................................................................................... 212

184/014113 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa
 Previsiones acerca de que la reforma de la norma penal que pretende llevar a 

cabo el Gobierno, contemple a la posibilidad de que las personas con enfermedad 
mental puedan permanecer en prisión por un tiempo superior al fijado en su 
condena (núm. reg. 40961)  ................................................................................. 212

184/014114 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa
 Opinión del Gobierno acerca del cobro de precios públicos de los Puntos de 

Encuentro Familiar (PEF) (núm. reg. 40962)  ...................................................... 212

184/014115 Autor:  Cabezón Ruiz, Soledad
 Situación socioeconómica y laboral de las víctimas mortales por causa de 

violencia de género de los años 2011 y 2012, así como posible dependencia 
económica de su agresor por las mismas (núm. reg. 40963)  ............................. 213

184/014116 Autor:  Cabezón Ruiz, Soledad
 Siniestralidad en los pasos de peatones en los años 2010 a 2012 (núm. 

reg. 40964)  .......................................................................................................... 213

184/014117 Autor:  Ros Martínez, Susana
 Solicitud de autorización por el Ayuntamiento de Segorbe a la Subdelegación del 

Gobierno de Castellón en el año 2010 para la instalación de cámaras de 
viodeovigilancia en las calles Juan Carlos I y Adolfo Suárez (núm. reg. 40965)  .. 213

184/014118 Autor:  Ros Martínez, Susana
 Solicitud de autorización por el Ayuntamiento de Segorbe a la Subdelegación 

del Gobierno de Castellón en el año 2006 para la instalación de cámaras de 
viodeovigilancia en los principales accesos a la ciudad (núm. reg. 40966)  ........ 214
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184/014119 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Federaciones deportivas que llevaban a cabo controles obligatorios con cita 

previa a los depor tistas en los controles antidopaje con vistas a los juegos de 
Londres (núm. reg. 40967)  ................................................................................. 214

184/014120 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Federaciones deportivas que encargaban controles antidopaje a médicos 

cercanos a deportistas que han dado positivo en dopaje, así como relación de 
médicos y deportistas afectados (núm. reg. 40968)  ........................................... 214

184/014121 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Cambio de las características de la obra del acceso al puerto de Motril contratada 

junto al tramo Gorgoracha-Puntalón de la A-7 (núm. reg. 40969)  ...................... 215

184/014122 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Previsiones acerca de la apertura de la autovía A-7 entre Motril y Almuñécar 

antes del verano de 2013 (núm. reg. 40970)  ...................................................... 215

184/014123 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Razones para no incluir el trazado del Corredor Ferroviario Mediterráneo que 

discurre por An dalucía en las inversiones previstas para conversión de la red en 
UIC entre Murcia y la frontera francesa (núm. reg. 40971)  ................................ 215

184/014124 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Razones para no incluir el ramal ferroviario Guadix-Baza-Loja en el Corredor 

Ferroviario Me diterráneo de las redes transeuropeas de transporte (núm. 
reg. 40972)  .......................................................................................................... 215

184/014125 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Causas que han provocado que los distintos organismos europeos no hayan 

incluido el trazado por el litoral andaluz del Corredor Ferroviario Mediterráneo 
(núm. reg. 40973)  ............................................................................................... 216

184/014126 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Situación del Eje Ferroviario Central de alta velocidad entre Sevilla y Bobadilla 

(núm. reg. 40974)  ............................................................................................... 216

184/014127 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Opinión del Gobierno sobre si es suficiente para parar la licitación y ejecución de 

una obra de interés general de la Nación que un Ayuntamiento presente una 
queja una vez terminado el pro yecto de información pública y terminado el 
proyecto constructivo como ha ocurrido con la Va riante de Loja de la alta 
velocidad Bobadilla-Granada (núm. reg. 40975)  ................................................ 216

184/014128 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel
 Situación administrativa del Estudio Informativo del proyecto de remodelación 

de la red ferro viaria de Granada (núm. reg. 40976)  ........................................... 216

184/014130 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Actuación para garantizar el necesario caudal ecológico en el curso bajo del río 

Xúquer que permita el mantenimiento de los ecosistemas relacionados con las 
masas de agua (núm. reg. 40978)  ...................................................................... 217

184/014131 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Contratación de alguna asesoría y consultoría técnica o jurídica externa a la 

Administración por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, 
en los trabajos de preparación del Proyecto de Ley de reforma de protección y 
uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
Costas (núm. reg. 40979)  ................................................................................... 217
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184/014132 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Tramos del dominio público marítimo terrestre, deslindados de conformidad a la 

Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas (núm. reg. 40980)  ................................. 217

184/014133 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Número de kilómetros de deslinde que sería previso revisar en caso de ser 

aprobado el Proyecto de Ley de reforma de protección y uso sostenible del 
litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la 
redacción remitida al Congreso de los Diputados (núm. reg. 40981)  ................. 218

184/014134 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Coste de las actuaciones necesarias para el deslinde que sería preciso realizar 

en caso de que fuera aprobado el Proyecto de Ley de reforma de protección y 
uso sostenible del litoral y de mo dificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
Costas, en la redacción remitida al Congreso de los Diputados (núm. 
reg. 40982)  .......................................................................................................... 218

184/014135 Autor:  Ábalos Meco, José Luis
 Plazo mínimo necesario para realizar el deslinde que sería preciso realizar en 

caso de que fuera aprobado el Proyecto de Ley de reforma de protección y uso 
sostenible del litoral y de modifica ción de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
Costas, en la redacción remitida al Congreso de los Diputados (núm. 
reg. 40983)  .......................................................................................................... 218

184/014136 Autor:  Simancas Simancas, Rafael
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reg. 41648)  .......................................................................................................... 378

184/014630 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Razón por la que el precio de los aparcamientos del aeropuerto de Barcelona es 

superior al del resto de aeropuertos del Estado (núm. reg. 41649)  .................... 378

184/014631 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Previsiones acerca de aplicar en el aparcamiento del aeropuerto de Barajas de 

Madrid los mis mos incrementos que se han llevado a cabo en el del Prat de 
Barcelona (núm. reg. 41650)  .............................................................................. 378

184/014632 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Fecha prevista para la aplicación en el aparcamiento del aeropuerto de Barajas 

de Madrid de los mismos incrementos que se han llevado a cabo en el del Prat 
de Barcelona (núm. reg. 41651)  ......................................................................... 379

184/014633 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Conveniencia de reconsiderar la medida tomada por AENA acerca del incremento 

de los abonos para el estacionamiento de vehículos de los trabajadores en el 
aeropuerto del Prat (núm. reg. 41652)  ................................................................ 379

184/014634 Autor:  Bosch i Pascual, Alfred
 Versiones lingüísticas de la web de la Marca España (núm. reg. 41653)  .......... 379

184/014635 Autor:  Cantó García del Moral, Antonio
 Defectos detectados por el Tribunal de Cuentas en la aplicación y desarrollo de 

la Ley de Depen dencia (núm. reg. 41659)  .......................................................... 380

184/014636 Autor:  Álvarez Sostres, Enrique
 Financiación prevista para aplicar la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad 

Educativa (LOMCE) una vez aprobada por las Cortes (núm. reg. 41660)  ......... 381

184/014637 Autor:  Centella Gómez, José Luis
 Asuntos tratados en la reunión mantenida entre Mariano Rajoy y Leon Panetta, 

así como valora ción de la estrategia de defensa de Estados Unidos para el siglo 
XXI y prioridades de colabora ción bilateral entre España y dicho país en materia 
de Defensa (núm. reg. 41673)  ............................................................................ 382

184/014638 Autor:  Nuet Pujals, Joan Josep
 Falta de cumplimiento por los parques zoológicos y acuarios de la normativa 

vigente (núm. reg. 41674)  ................................................................................... 382
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184/014639 Autor:  Ortiz Castellví, Laia
 Incumplimiento de la normativa europea en la seguridad en los túneles del AVE 

entre Girona y Figueres (núm. reg. 41679)  ......................................................... 383

184/014640 Autor:  Ortiz Castellví, Laia
 Investigación en relación con la presunta financiación irregular del Partido 

Popular, la titulari dad de varias cuentas corrientes en Suiza del ex tesorero de 
dicho partido, Luis Bárcenas, y a la regularización de 10 millones de euros tras 
acogerse a la amnistía fiscal, así como previsiones acerca de la publicación del 
listado de personas, físicas y jurídicas que se han acogido a dicha amnistía 
(núm. reg. 41680)  ............................................................................................... 384

184/014641 Autor:  Pérez Fernández, Rosana
 Paralización del Convenio colectivo para los trabajadores de Puertos del Estado 

(núm. reg. 41683)  ............................................................................................... 384

184/014642 Autor:  Díez González, Rosa María
 Modificación de los plazos de la amnistía fiscal por parte del Gobierno (núm. 

reg. 41697)  .......................................................................................................... 385

184/014643 Autor:  Díez González, Rosa María
 Dejación del Presidente del Gobierno a la hora de poner en conocimiento de las 

autoridades per tinentes los posibles delitos existentes en su formación política 
(núm. reg. 41698)  ............................................................................................... 386

184/014644 Autor:  Díez González, Rosa María
 Proceso arbitral que se establecerá para los afectados por las preferentes (núm. 

reg. 41699)  .......................................................................................................... 386

184/014645 Autor:  Díez González, Rosa María
 Rescate de clubes de fútbol por parte del Gobierno autonómico de la Comunidad 

Valenciana (núm. reg. 41701)  ............................................................................. 387
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Contestaciones

184/007098 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Àlex Sáez Jubero (GS) sobre previsiones acerca de 

modificar el aumento de las tasas judiciales a través de proyecto de ley 
(núm. reg. 41369) ................................................................................................ 389

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 117, de 27 de junio de 2012.)

184/007661 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Chesús Yuste Cabello (GIP) sobre planes para impulsar 

el proyecto de aerogeneradores de I+D de Gamesa en el municipio de 
Villamayor de Gállego (Zaragoza) (núm. reg. 41376) ....................................... 389

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 128, de 16 de julio de 2012.)

184/008650 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Ascensión De las Heras Ladera (GIP) sobre caudales del 

río Ebro (núm. reg. 41585) .................................................................................. 389
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 134, de 25 de julio de 2012.)

184/009500 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Luis Centella Gómez (GIP) sobre motivos de la 

decisión de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de introducir 
un canon de 139 euros por hectárea para los riegos de apoyo al olivar 
(núm. reg. 41364) ................................................................................................ 390

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 146, de 19 de septiembre de 2012.)

184/009731 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Laura Carmen Seara Sobrado (GS) y a doña María 

Consuelo Rumí Ibáñez (GS) sobre grado de ejecución de la partida 
contemplada por la Dirección General de Ordenación Pesquera dentro del 
programa de mejora de estructuras y mercados pesqueros, como 
transferencias corrientes, para becas de perfeccionamiento en 
comercialización pesquera en el primer semestre del año 2012 (núm. 
reg. 41367) ........................................................................................................... 390

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 154, de 3 de octubre de 2012.)

184/009741 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Luis Ábalos Meco (GS), a doña Carmen Montón 

Giménez (GS), a doña Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández (GS), a don 
Ciprià Císcar Casabán (GS) y a doña María Consuelo Rumí Ibáñez (GS) sobre 
posición y previsiones del Gobierno en relación a la incidencia del 
Rendimiento Máximo Sostenible en la flota de la provincia de Valencia a la 
luz del proceso de reforma de la Política Pesquera Común (núm. 
reg. 41586) ........................................................................................................... 391

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 154, de 3 de octubre de 2012.)

184/009746 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Herick Manuel Campos Arteseros (GS) y a don Joaquín 

Francisco Puig Ferrer (GS) sobre situación en que se encuentran distintas 
obras y actuaciones del Ministerio de Fomento en la Comunitat Valenciana 
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consignadas en los Presupuestos Generales del Estado de 2011, así como 
previsiones acerca de su finalización (núm. reg. 41582) ................................ 391

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 154, de 3 de octubre de 2012.)

184/009813 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Luis Tudanca Fernández (GS) sobre continuación con las 

actuaciones previstas en el Plan Garoña (núm. reg. 41361) .......................... 392
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 154, de 3 de octubre de 2012.)

184/010221 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Susana Sumelzo Jordán (GS) sobre ayudas destinadas 

al turismo en los años 2000 a 2011, especialmente en la provincia de 
Zaragoza (núm. reg. 41362) ................................................................................ 392

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 157, de 8 de octubre de 2012.)

184/010720 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Chesús Yuste Cabello (GIP) sobre previsiones acerca de 

asumir los 20 millones de euros en los que se ha estimado, por parte del 
Consejero de Agricultura y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, el 
proyecto de restauración del río Ara en la zona afectada por el descartado 
embalse de Jánovas (comarca del Sobrarbe, provincia de Huesca) (núm. 
reg. 41370) ........................................................................................................... 395

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 164, de 18 de octubre de 2012.)

184/010721 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Chesús Yuste Cabello (GIP) sobre petición recibida por 

parte del Gobierno de Aragón para impulsar el proyecto de restauración 
del río Ara en la zona afectada por el descartado embalse de Jánovas 
(comarca del Sobrarbe, provincia de Huesca) (núm. reg. 41371) ....................... 395

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 164, de 18 de octubre de 2012.)

184/010882 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosana Pérez Fernández (GMx) sobre nuevo incendio 

registrado en la refinería de Repsol de A Coruña el día 10/10/2012 (núm. 
reg. 41687) ........................................................................................................... 395

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/010903 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Herick Manuel Campos Arteseros (GS) y a don Joaquín 

Francisco Puig Ferrer (GS) sobre estado y ejecución de las obras y 
actuaciones del Ministerio del Interior en la Comunitat Valenciana, 
correspondientes al centro penitenciario Levante II (Valencia) y a la mejora 
o nueva construcción de casas cuartel de la Guardia Civil y comisarías de 
Policía Nacional, consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2011 (núm. reg. 40417) .................................................................................. 395

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/010911 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Herick Manuel Campos Arteseros (GS), a doña Patricia 

Blanquer Alcaraz (GS), a don Gabriel Echávarri Fernández (GS), a don Federico 
Buyolo García (GS) y a don Joaquín Francisco Puig Ferrer (GS) sobre estado 
y ejecución de las obras del Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
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Medio Ambiente en la Comunitat Valenciana, correspondientes a la 
remodelación fachada litoral de Altea y otras actuaciones, consignadas en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2011 (núm. reg. 41579) .............. 396

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/010963 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Blanco López (GS) sobre volumen de inversión 

ejecutada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo en cada uno de 
los proyectos consignados en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Ourense, a 30/06/2012 (núm. 
reg. 41578) ........................................................................................................... 397

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/010964 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Blanco López (GS) sobre volumen de inversión 

ejecutada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo en cada uno de 
los proyectos consignados en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Ourense, a 01/09/2012 (núm. 
reg. 41581) ........................................................................................................... 397

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/011045 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Miguel Ángel Heredia Díaz (GS) sobre motivos por los 

que siguen sin comenzar las obras de la Biblioteca Pública del Estado en 
Málaga (núm. reg. 41366) ................................................................................... 401

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/011046 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Miguel Ángel Heredia Díaz (GS) sobre inversión del 

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en la provincia de Málaga en el 
año 2012 (núm. reg. 41375) ................................................................................ 401

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/011126 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Herick Manuel Campos Arteseros (GS), a doña Patricia 

Blanquer Alcaraz (GS), a don Gabriel Echávarri Fernández (GS), a don Federico 
Buyolo García (GS) y a don Joaquín Francisco Puig Ferrer (GS) sobre estado 
y ejecución de la obra correspondiente a defensa y encauzamiento en el 
río Barxell, entre los puentes de Valencia y Cadiseño de Alcoy, consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2011 a realizar en la 
Comunitat Valenciana y, concretamente en la provincia de Alicante (núm. 
reg. 41372) ........................................................................................................... 401

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 169, de 30 de octubre de 2012.)

184/011184 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosa María Díez González (GUPyD) sobre publicación 

del informe sobre el control del cumplimiento del déficit por parte de 
administraciones locales y autonómicas (núm. reg. 41577) .......................... 402

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 173, de 7 de noviembre de 2012.)
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184/011189 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosana Pérez Fernández (GMx) sobre aprobación de 

una orden ministerial que suspende las restricciones a la importación de 
biodiésel (núm. reg. 41691) ................................................................................ 402

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 173, de 7 de noviembre de 2012.)

184/011205 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Carlos Martínez Gorriarán (GUPyD) sobre depuración de 

aguas residuales en el espacio protegido del Parque Nacional de Doñana 
(núm. reg. 41690) ................................................................................................ 402

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011262 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Francisco González Cabaña (GS) sobre grado de ejecución 

de la obra de renovación Almoraima en la línea ferroviaria Algeciras-
Bobadilla, contemplada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2012 a fecha 30/09/2012 (núm. reg. 41583) ................................................ 403

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011308 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Susana Ros Martínez (GS) sobre proyectos previstos 

por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente sobre la 
sostenibilidad de la costa en los municipios de Almazora, Almenara, 
Moncofa, Xilxes y Nules (núm. reg. 41373) ...................................................... 403

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011336 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Pedro José Muñoz González (GS) sobre actuaciones 

previstas por la Dirección General de Desarrollo Rural y Política Forestal 
respecto a estudios sobre la salud de los bosques de Ávila (núm. 
reg. 41692) ........................................................................................................... 404

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011337 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Pedro José Muñoz González (GS) sobre informe sobre 

los incendios forestales registrados en la provincia de Ávila durante el 
año 2011 (núm. reg. 41580) ................................................................................ 404

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011403 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Pilar Alegría Continente (GS), a don Vicente Guillén 

Izquierdo (GS), a don Víctor Morlán Gracia (GS) y a doña Susana Sumelzo 
Jordán (GS) sobre grado de ejecución del proyecto Modernización zonas 
regables del Canal de las Bárcenas, a fecha 30/09/2012 y 31/12/2012 (núm. 
reg. 41374) ........................................................................................................... 405

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011447 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Susana Sumelzo Jordán (GS) sobre coste económico 

que supondría la renovación del convenio entre el Ministerio de Educación, 
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Cultura y Deporte y British Council en Aragón para el curso 2013-2014 
(núm. reg. 41357) ................................................................................................ 405

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011450 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Susana Sumelzo Jordán (GS) sobre presupuesto 

destinado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte al convenio 
con British Council en la provincia de Zaragoza (núm. reg. 41359) .............. 405

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 178, de 15 de noviembre de 2012.)

184/011513 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre medidas para evitar 

maltratos en los Centros de Internamiento de Inmigrantes (núm. 
reg. 40418) ........................................................................................................... 406

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 181, de 20 de noviembre de 2012.)

184/011541 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Ricardo Sixto Iglesias (GIP) sobre elaboración de los 

planes hidrológicos de cuenca (núm. reg. 41693) ........................................... 406
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 181, de 20 de noviembre de 2012.)

184/011606 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gabriel Echávarri Fernández (GS) sobre previsiones 

acerca de desmontar las vías sin utilización ubicadas en el acceso sur de 
la ciudad de Alicante conocidas como ”playa de vías” (núm. reg. 41584) ... 406

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 181, de 20 de noviembre de 2012.)

184/011802 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre nuevo modelo de 

copago uniforme de ortoprótesis (núm. reg. 40419) ....................................... 406
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 182, de 22 de noviembre de 2012.)

184/011852 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Irene Lozano Domingo (GUPyD) sobre descenso del 

valor de la Marca España en el exterior (núm. reg. 40369) ............................. 408
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011876 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosa María Díez González (GUPyD) sobre propuestas 

que los jueces de-canos de España hacen al Gobierno para garantizar un 
sistema judicial independiente, justo y eficaz (núm. reg. 41686) ................... 409

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011878 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Carlos Martínez Gorriarán (GUPyD) sobre programa del 

Gobierno de la Comunidad Autónoma de Extremadura para conceder el 
graduado de Educación Secundaria Obligatoria de manera exprés (núm. 
reg. 41689) ........................................................................................................... 410

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)
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184/011895 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre supresión del 

Programa de Teleasistencia Domiciliaria en 2013 (núm. reg. 40387)............. 410
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011902 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Ricardo Sixto Iglesias (GIP) sobre devolución por los 

notarios y registra-dores de los cerca de 400 millones de euros de aranceles 
cobrados ilegalmente a sus clientes por cancelación de hipotecas (núm. 
reg. 40388) ........................................................................................................... 411

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011911 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Carlos Martínez Gorriarán (GUPyD) sobre modificaciones 

de la convocatoria de las becas de Formación de Profesorado Universitario 
a mitad del proceso (núm. reg. 41688) .............................................................. 411

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011937 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosana Pérez Fernández (GMx) sobre necesidad de 

acordar el Convenio entre el Ayuntamiento de Boiro y el Ministerio de 
Cultura para la rehabilitación del Pazo de Goiáns (Boiro, A Coruña) (núm. 
reg. 40400) ........................................................................................................... 412

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011988 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Miguel Ángel Heredia Díaz (GS) y a doña Rosa Aguilar 

Rivero (GS) sobre ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo 
Social y Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, así como número de plazas 
disfrutadas por ciudadanos y número de plazas ofertadas en dicha 
Comunidad Autónoma (núm. reg. 40394) ......................................................... 413

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011989 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Soledad Pérez Domínguez (GS) y a doña Rosa 

Aguilar Rivero (GS) sobre ejecución presupuestaria de las partidas de 
Turismo Social y Termalismo Social co rrespondientes a la convocatoria 
de 2012 en la Comunidad Autónoma de Extremadura, así como número de 
plazas disfrutadas por ciudadanos y número de plazas ofertadas en dicha 
Comunidad Autónoma (núm. reg. 40396) ......................................................... 413

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/011991 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Laura Carmen Seara Sobrado (GS) y a doña Rosa Aguilar 

Rivero (GS) sobre ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo 
Social y Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 en 
la Comunidad Autónoma de Galicia, así como número de plazas disfrutadas 
por ciudadanos y número de plazas ofertadas en dicha Comunidad 
Autónoma (núm. reg. 40395) .............................................................................. 414

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)
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184/011998 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María González Veracruz (GS) y a doña Rosa Aguilar 

Rivero (GS) sobre ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo 
Social y Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 en 
la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, así como número de 
plazas disfrutadas por ciudadanos y número de plazas ofertadas en dicha 
Comunidad Autónoma (núm. reg. 40397) ......................................................... 414

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012002 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Vicente Guillén Izquierdo (GS) y a doña Rosa Aguilar Rivero 

(GS) sobre ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo Social y 
Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, así como número de plazas disfrutadas 
por ciudadanos y número de plazas ofertadas en dicha Comunidad 
Autónoma (núm. reg. 40398) .............................................................................. 415

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012007 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María del Puerto Gallego Arriola (GS) sobre convenio de 

financiación anunciado por el Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria para el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla (Cantabria) 
(núm. reg. 40401) ................................................................................................ 415

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012010 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María del Puerto Gallego Arriola (GS) sobre aplicación en 

Cantabria del Real Decreto 1192/2012, de 3 de agosto, por el que se regula 
la condición de asegurado y de beneficiario a efectos de la asistencia 
sanitaria en España, con cargo a fondos públicos, a través del Sistema 
Nacional de Salud (núm. reg. 40372) ................................................................ 416

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012026 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Blanco López (GS) sobre fondos transferidos a 

la Comunidad Autónoma de Galicia para financiar las prestaciones 
previstas en la Ley 39/2006, de 14 de di ciembre, de Dependencia en los 
años 2011 y 2012, así como incidencia de la supresión de dichas 
prestaciones en la citada Comunidad Autónoma y en la provincia de 
Lugo (núm. reg. 40370) ......................................................................................... 417

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012074 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Ángeles Álvarez Álvarez (GS) sobre trabajos de 

investigaciones, publicaciones, reuniones y jornadas promovidas por el 
Observatorio de la Salud de las Mujeres en los años 2008 a 2012 (núm. 
reg. 40402) ........................................................................................................... 418

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)
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184/012075 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Ángeles Álvarez Álvarez (GS) sobre indicadores que 

incorpora la Encuesta Nacional de Salud relacionados con el enfoque de 
género (núm. reg. 40403) ................................................................................... 419

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012076 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Ángeles Álvarez Álvarez (GS) sobre instrumentos 

validados para el cribado o el diagnóstico de la violencia de la pareja que 
está poniendo a disposición de los profesionales de la salud el Ministerio 
de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad (núm. reg. 40404) ........................ 419

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012146 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Miguel Ángel Heredia Díaz (GS) sobre número de 

profesores interinos existentes en las universidades españolas (núm. 
reg. 40392) ........................................................................................................... 420

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012150 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Miguel Ángel Heredia Díaz (GS) sobre recaudación por 

tasas universitarias en el curso 2012-2013, así como variación respecto al 
curso anterior (núm. reg. 40393) ....................................................................... 420

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012177 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Joaquín Francisco Puig Ferrer (GS) sobre deudas con la 

Seguridad Social y con la Administración Tributaria del Estado, en concepto 
de retenciones a cuenta del IRPF, que mantenía la Administración 
autonómica y las entidades dependientes de ella a 15/10/2012, así como 
importe de las entregas a cuenta del sistema de financiación autonómica 
efectuadas a la Comunitat Valenciana hasta el 29/10/2012 (núm. 
reg. 40416) ........................................................................................................... 421

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012188 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Irene Lozano Domingo (GUPyD) sobre continuidad de 

las ayudas europeas para las becas Erasmus (núm. reg. 40399) .................. 422
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 186, de 28 de noviembre de 2012.)

184/012205 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosa María Díez González (GUPyD) sobre falta de 

control y transparencia en la adjudicación de contratos públicos por parte 
de las administraciones autonómicas (núm. reg. 40373) ............................... 422

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012209 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Laia Ortiz Castellví (GIP) sobre investigación de la 

discriminación sufrida por German O. por parte de la compañía Easyjet a 
la que prestaron apoyo efectivos de la Guardia Civil (núm. reg. 40368) ....... 423

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)
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184/012212 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Carlos Casimiro Salvador Armendáriz (GMx) sobre número 

de trabajadores por cuenta ajena en los regímenes que componen el 
Sistema de la Seguridad Social que figuraban de alta los días 12 
a 15/11/2012, así como que causaron baja el día 13/11/2012 por situación 
de huelga para el día 14/11/2012 (núm. reg. 40355) ......................................... 424

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012213 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de infracciones 

de empresarios que daban empleo a trabajadores que cobraban el paro en 
la provincia de Cádiz detectadas en los nueve primeros meses del año 2012 
(núm. reg. 40383) ................................................................................................ 424

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012220 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Celso Luis Delgado Arce (GP), a doña Ana Belén Vázquez 

Blanco (GP) y a don Guillermo Collarte Rodríguez (GP) sobre resultado de la 
lucha contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social en la 
provincia de Ourense durante los ejercicios 2010 a 2012 (núm. reg. 40354) ... 425

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012222 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Joaquín María García Díez (GP), a don Jaime Eduardo de 

Olano Vela (GP) y a doña María Olga Iglesias Fontal (GP) sobre resultado de 
la lucha contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social en la 
provincia de Lugo durante los ejercicios 2010 a 2012 (núm. reg. 40353) ..... 427

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012223 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de ciudadanos 

que no percibían ningún tipo de prestación en Jerez de la Frontera (Cádiz) 
en el mes de marzo de 2008 (núm. reg. 40349) ................................................ 428

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012224 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de ciudadanos 

que no percibían ningún tipo de prestación en Jerez de la Frontera (Cádiz) 
en el mes de noviembre de 2011 (núm. reg. 40405) ......................................... 428

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012225 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de contratos de emprendedores firmados en 
Cantabria desde la aprobación de la Reforma Laboral (núm. reg. 40356) .... 429

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012226 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de des-empleados inscritos en los Servicios 
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Públicos de Empleo en Cantabria a fecha 31/10/2012, así como que se 
encuentran realizando cursos de formación (núm. reg. 40357) ..................... 429

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012227 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de desempleados que perciben la renta activa 
de inversión en Cantabria (núm. reg. 40358) ................................................... 429

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012228 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de cántabros que perciben la prestación por 
desempleo (núm. reg. 40406) ............................................................................. 429

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012229 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de cántabros que perciben el subsidio de 
desempleo (núm. reg. 40407) ............................................................................. 429

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012230 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre gasto en prestaciones de desempleo en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40359) ....................................................... 430

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012231 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre gasto en subsidios por desempleo en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40408) ....................................................... 430

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012232 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre gasto en renta activa de inversión en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40409) ....................................................... 430

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012233 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de personas en 

situación de demandante de empleo inscritas en el INEM en el mes de 
marzo de 2004 en la provincia de Cádiz (núm. reg. 40351) ............................. 430

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)
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184/012234 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de infracciones 

de personas que trabajan y cobran el seguro de desempleo detectados en 
los ocho primeros meses 2012 en la provincia de Cádiz (núm. reg. 40377) .... 430

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012235 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre evolución del número de procesos de incapacidad 
temporal iniciado desde el mes de enero de 2012 en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40378) ....................................................... 431

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012238 Autor:  Gobierno
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Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de pensionistas perceptores de la prestación 
de orfandad en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40374) ... 432

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012239 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de pensionistas perceptores de la pensión de 
viudedad en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40414) ........ 432

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012240 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de pensionistas perceptores de la pensión de 
jubilación en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40413) ....... 432

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012241 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de mujeres cotizantes a la Seguridad Social 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40360) ......................... 432

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de hombres cotizantes a la Seguridad Social 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40361) ......................... 433

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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184/012243 Autor:  Gobierno
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Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
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Redondo (GP) sobre número de jóvenes menores de 30 años cotizantes a 
la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. 
reg. 40362) ........................................................................................................... 433

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)
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Seguridad Social (núm. reg. 40363) .................................................................. 433
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 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre deuda de las corporaciones locales de Cantabria con 
la Seguridad Social (núm. reg. 40365) .............................................................. 434
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Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012247 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria (núm. reg. 40375) ......................... 434
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184/012248 Autor:  Gobierno
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Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre afectación de la prórroga del Programa de 
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184/012249 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Jesús Susinos Tarrero (GP), a doña Ana María 

Madrazo Díaz (GP), a don José María Alonso Ruiz (GP) y a don Javier Puente 
Redondo (GP) sobre número de pensiones en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria derivadas de la acción protectora del Se-guro Obligatorio de 
Vejez e Invalidez (SOVI) (núm. reg. 40366) ....................................................... 438

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012250 Autor:  Gobierno
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Redondo (GP) sobre número de prestaciones por incapacidad permanente 
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Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)
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Fortún (GP) y a don Rogelio Araújo Gil (GP) sobre número de prestaciones en 
favor de familiares en la isla de Mallorca (núm. reg. 40367) ........................... 440

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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184/012256 Autor:  Gobierno
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(GP), a don Juan Carlos Grau Reinés (GP), a doña María de la O Ares Martínez-
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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184/012257 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de personas en 

situación de demandante de empleo inscritas en el INEM en el mes de 
noviembre de 2011 en la provincia de Cádiz (núm. reg. 40350) ..................... 441
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Diputados «serie D, núm. 189, de 5 de diciembre de 2012.)

184/012258 Autor:  Gobierno
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184/012259 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Aurelio Romero Girón (GP) sobre número de perceptores 
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percibiéndolo en virtud de lo establecido en el Real Decreto-Ley 20/2011 
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184/012260 Autor:  Gobierno
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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184/012450 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Juan Luis Gordo Pérez (GS) sobre nivel de ejecución 
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Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, en los créditos 
asignados en el capítulo VI para la provincia de Segovia en el presupuesto 
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Control Parlamentario de la Corporación RTVE y sus Sociedades

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA RTVE

 Contestaciones

179/000091 Autor:  Gobierno
 Contestación facilitada por la Presidencia de la Corporación RTVE a la pregunta 

de don Joan Baldoví Roda (GMx) sobre motivo por el que no se ha informado 
a los ciudadanos a través de los informativos de la cadena pública de los 
potenciales daños al medio marino y terrestre que pueden haber 
ocasionado los barcos encallados en el espacio dunar de la playa del Saler 
(Valencia), dentro del Parque Natural de la Albufera (núm. reg. 41378) ......... 450

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 182, de 22 de noviembre de 2012.)
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Preguntas
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas 

de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero de 2013.—P.D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/013817

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación 

La Ley 11/2005, de 22 de junio, por la que se modificó la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológico 
Nacional, en su Anexo III, punto 2, incluía como nuevas actuaciones de interés general, entre otras en la 
Cuenca Hidrográfica del Segura, las del interceptor de aguas pluviales de las ramblas del norte del 
municipio de Murcia.

Por ello se formulan al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿En qué fases se estructura el proyecto y cuál es la cronología detallada de las fases de su 
desarrollo?

2. ¿En qué nivel de ejecución se encuentran las actuaciones en el Interceptor de aguas pluviales de 
las ramblas del norte del municipio de Murcia en este momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de diciembre de 2012.—María González Veracruz y 
Pedro Saura García, Diputados.

184/013818

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha recibido el Gobierno alguna propuesta que esté considerando o en estudio para la creación de 
nuevas zonas francas en el territorio nacional?

¿Está estudiando o tiene previsto el Gobierno la implantación de una zona franca en el territorio 
valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.
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184/013819

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Tres ciudadanos serán juzgados por faltas tras haber sido denunciados por la policía nacional durante 
una protesta pacífica a la que asistió un número muy reducido de personas contra el ex portavoz del PP 
e imputado en el caso Cooperación, Rafael Blasco, el pasado 18 de octubre cuando fue a declarar ante el 
Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana.

Los denunciados fueron identificados por los agentes en la acera del Tribunal Superior de Justicia de 
la Comunidad Valenciana, en la calle Ciudad de la Justicia. Según la denuncia al juzgado la policía 
argumenta que estas tres personas vulneraron una zona protegida, que al parecer y según distintas 
personas no existía puesto que no estaba acotada por vallas. De hecho, periodistas y transeúntes 
permanecieron a las puertas de los juzgados sin ser identificados en ningún momento.

¿Considera el Gobierno justificado llevar a juicio a ciudadanos que ejercían su derecho constitucional 
a protestar, sin alterar el orden público?

¿Se advirtió previamente a las personas de la existencia de un pretendido perímetro de seguridad, y 
en su caso si este abarcaba la acera contraria a la calle en la que se encuentra el Tribunal Superior de 
Justicia de la Comunidad Valenciana y el parque adyacente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013820

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para impedir las posibles situaciones de explotación laboral 
y fraude a la Seguridad Social que provoca la economía sumergida y las prácticas fraudulentas en el 
sector de los cítricos en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013821

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Según han confirmado fuentes oficiales de la Autoridad Portuaria de Valencia, ésta disfruta de un 
palco VIP en el Palau de les Arts de Valencia por el que abona anualmente unos 90.000 euros, según el 
convenio que mantiene como socio protector del recinto cultural. Convenio que el consejo de administración 
debe decidir si renueva este año.

No solamente es este palco uno de los privilegios con los que cuenta esta Autoridad Portuaria, además, 
cabe señalar, que con motivo de la celebración en Valencia de la Copa del América en 2007, la institución 
adquirió por 4,1 millones de euros un yate que le supone anualmente un coste de mantenimiento de 
200.000 euros. Todo ello sin contar un coche valorado en 88.000 euros con el que se desplaza el presidente, 
o la decena de vehículos que están a disposición de los directivos, por no hacer referencia a otros gastos 
suntuarios como por ejemplo los 43.067 euros que la entidad gastó entre el 26 y el 27 de junio de 2010 en 
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el Coffee Break y Buffe que ofreció en sus instalaciones en las citada fechas con motivo de la celebración 
en los alrededores del recinto del Gran Premio de Fórmula 1.

¿Está de acuerdo el gobierno con los gastos realizados por la Autoridad Portuaria de Valencia 
producidos entre otros por el disfrute del palco VIP, la compra y mantenimiento del yate o los catering con 
motivo de la celebración del Gran Premio de Fórmula 1 en 2010?

¿Están estos gastos justificados por la actividad portuaria en los momentos de crisis que atravesamos?
¿Qué medidas piensa adoptar para reducir los gastos suntuarios de la Autoridad Portuaria de Valencia?
¿Qué personas han hecho uso del yate? ¿Cuándo? ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013822

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta sobre el acuerdo de la Fiscalía y la Generalitat con Unió Democrática de 
Catalunya en relación a la financiación ilegal de dicho partido.

Exposición de motivos

El acuerdo al que ha llegado la Fiscalía con los abogados de Unió Democrática de Catalunya (UDC) 
es un precedente de la degeneración democrática a la que ha llegado este país y sus partidos políticos.

UDC ha aceptado la responsabilidad de los hechos delictivos y se compromete a devolver a las arcas 
públicas los 388.000 euros que obtuvo ilegalmente para su financiación evitando que políticos imputados 
por hechos corruptos puedan entrar en prisión, eliminando el delito de malversación.

Además, para que ningún imputado tenga que poner de su bolsillo, UDC se ha comprometido a pagar 
la cantidad directamente a la Generalitat con la particularidad de que el dinero saldrá de las subvenciones 
que recibe del Estado.

Por lo expuesto, se le pregunta al Gobierno:

1. ¿Piensa el Gobierno detraer directamente los 388.000 euros de la financiación ordinaria que le 
corresponde a este partido político?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a las deficiencias en el servicio de correos en el municipio de Boiro, 
en concreto en Escarabote. 

Los vecinos de Escarabote, localidad coruñesa de Boiro, se quejan del enorme retraso en la recepción 
de sus cartas. Algunas personas llevan dos meses sin recibir ninguna correspondencia.

El servicio de correos en dicha localidad es muy deficiente, con grandes insuficiencias a pesar de lo 
contemplado en la Ley Postal, según la cual se debe garantizar en la Ley 43/2010 del Servicio Postal 
Universal de los Derechos de los Usuarios del Mercado Postal.

La Ley Postal establece la obligatoriedad de repartir la correspondencia todos los días laborales, o al 
menos cinco días a la semana. Obligatoriedad que se ve constantemente incumplida en el caso de 
poblaciones rurales de Galicia o numerosos ayuntamientos y municipios como el aludido. cv
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La localidad de Escarabote cuenta con una población de 3.000 vecinos que experimentó un importante 
crecimiento en las últimas décadas a ambos márgenes de la carretera AC-305.

Se trata de correspondencia familiar, de información bancaria, de recibos de luz, gas o agua que 
llegan con muchísimo retraso.

Es preciso recordar que el pasado 19 de noviembre Correos procedió al cierre de la oficina que estaba 
situada en el bajo del antiguo colegio público de Escarabote. Un cierre que se produjo sin previo aviso.

En algunas ocasiones el cartero deja las cartas en la puerta, circunstancia que lleva a pérdidas, 
extravíos o cartas estropeadas. Los vecinos se quejan de que no es la primera vez que aparecen sobres 
abiertos y tirados en los portales o en los arcenes.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Es conocedor el Ministerio de Fomento de las deficiencias y problemas de retraso en la entrega de 
correspondencia en el municipio de Boiro (A Coruña), en concreto en la localidad de de Escarabote?

¿Sabe que los vecinos de Escarabote (Boiro) se quejan del enorme retraso en la recepción de sus 
cartas que incluso supera los dos meses?

¿Es consciente que estas demoras provocan importantes problemas a los vecinos de la zona, 
especialmente por el retraso de facturas y recibos o cartas familiares?

¿Por qué razón se decidió proceder al cierre de la oficina situada en el bajo del antiguo colegio público 
de Escarabote sin previo aviso?

¿Sabe que a raiz de ese cierre se están produciendo pérdidas y extravíos de correspondencia?
¿Va el Ministerio a resolver estas deficiencias en el servicio postal que supone la vulneración de lo 

establecido en la Ley Postal?
¿Va a mejorar el servicio de correos en el municipio de Boiro? De ser así, ¿qué medidas va a adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/013824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa al Plan de Racionalización del Transporte ferroviario aprobado por el 
Consejo de Ministros.

El Consejo de Ministros aprobó el viernes 28 de diciembre un plan de racionalización del transporte 
ferroviario. Según el cual, «se apostará por aquel modo que sea más eficiente en cada caso».

En la información publicada por el Ministerio de Fomento se recogen los servicios de transporte 
ferroviario de viajeros de media distancia que estarán financiados por el Estado, siendo declarados como 
obligación de servicio público. Al albur de este plan, se definirán los servicios que se regirán por obligaciones 
de servicio público.

En la referencia del Consejo de Ministros se indica que el Gobierno «acometió este plan sobre la base 
de estudios rigurosos y datos objetivos, en un proceso transparente, con el consenso de las Comunidades 
Autónomas y con representantes de las organizaciones sindicales del sector».

Además se afirma que se «compatibiliza la racionalización del gasto con la continuidad de los servicios, 
aprovechando sinergias». Y se indica que algunos trayectos se podrán sustituir con transporte en autobús. 
El Ministerio manifiesta que también se mejorarán los horarios o el uso de trenes más pequeños.

En realidad el objetivo del Plan de racionalización es la reducción del gasto hasta alcanzar en 2015 
los 51 millones de euros anuales.

Alega Renfe que el 51,7 por 100 de los trenes se destinan a cubrir servicios que sólo utiliza un 16 por 
100 de los viajeros y presentan un aprovechamiento inferior al 15 por 100.

Se establece un plazo de seis meses para la aplicación de este acuerdo y las Obligaciones de Servicio 
Público se revisarán cada dos años.
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Fomento deberá formalizar antes del 30 de septiembre de 2013 con Renfe Operadora el contrato de 
servicio público en el que se reflejen las condiciones en que se habrán de ejercer dichas obligaciones de 
servicio, así como los mecanismos para su compensación.

En caso de que alguna Comunidad Autónoma tuviera interés en la prestación de un 
servicio ferroviario de viajeros sobre alguna de las relaciones que no han sido declaradas de obligación 
de servicio público por la Administración General del Estado, dicha Comunidad Autónoma podrá 
formalizar el correspondiente contrato con Renfe Operadora asumiendo la financiación del déficit de 
explotación de dicho servicio.

Por otro lado, Renfe Operadora continuará prestando los servicios de media distancia sobre la red de 
altas prestaciones (Avant) en las mismas condiciones que lo viene haciendo en la actualidad, y antes del 
30 de junio de 2013 el Consejo de Ministros definirá qué servicios Avant resulta pertinente sujetar a tales 
obligaciones para mejorar la eficiencia y sostenibilidad del sistema de transporte.

En el Anexo I se enumera la relación de servicios ferroviarios de viajeros de media distancia 
competencia de la Administración General del Estado, prestados sobre la Red Convencional, que quedan 
sujetos a obligación de servicio público. En relación a Galicia, se mencionan las siguientes:

A Coruña-Ferrol.
A Coruña-Lugo-Monforte.
A Coruña-Santiago de Compostela.
A Coruña-Vigo.
Monforte-A Coruña.
Pontevedra-Vigo.
Santiago de Compostela-Ourense.
Santiago de Compostela-O Carballino.
Santiago-Vigo.
Vigo-Ourense.
Vigo-Ourense-Monforte-Ponferrada.

En el Anexo II se indica la relación de servicios ferroviarios de viajeros de Media Distancia competencia 
de la Administración General del Estado, que discurren por la Red de Altas Prestaciones, prestados por 
RENFE-Operadora a la fecha de aprobación del presente Acuerdo de Consejo de Ministros. Y respecto a 
Galicia se alude al tramo Ourense-Santiago-A Coruña.

En el Anexo III se indica la relación de servicios ferroviarios de viajeros que discurren sobre la red de 
ancho métrico prestados por FEVE a la fecha de aprobación del presente Acuerdo de Consejo de Ministros. 
En lo que respecta a Galicia se cita Ferrol-Ortigueira y Ferrol-Gijón-Oviedo.

Respecto a Galicia se excluye la línea Ourense-Puebla de Sanabria que supone dejar sin servicio 
ferroviario a poblaciones ourensanas como Laza, Cerdedelo, Verín o Barios de Molgas, entre otras 
localidades.

Dada la ambigüedad de muchos de los criterios establecidos por Fomento como la revisión de los 
servicios cada dos años o la cuestión de cubrirlos con trayectos de autobús, no queda claro si los servicios 
contemplados ahora en Galicia como servicios públicos se van a mantener tal cual. Fomento tiene un 
plazo de seis meses para estudiar qué medio de transporte es el «más eficiente en cada uno de los 
casos». Por tanto, desconocemos qué servicios ferroviarios van a ser sustituidos por el transporte por 
carretera.

Los servicios de Feve en Galicia a partir del 1 de enero van a ser prestados por Renfe. Los servicios 
Avant entre A Coruña, Santiago y Pontevedra también se mantienen, aunque habrá una redefinición 
general antes de la liberalización del transporte de viajeros, prevista para el verano.

Se mantiene la sospecha de que se puede suprimir líneas como Ferrol-A Coruña.
Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Asegura el Ministerio el mantenimiento como servicio público de los trayectos gallegos contemplados 
en los anexos del Plan de Racionalización del Transporte Ferroviario? ¿Va a sustituir alguno de ellos por 
el transporte por autobús?

De ser así, ¿cuáles?
¿Garantiza el Ministerio el mantenimiento del tramo Ferrol-A Coruña?
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¿Por qué ha decidido suprimir el trayecto Ourense-Puebla de Sanabria? ¿Es consciente de que dicha 
decisión supone dejar sin servicios ferroviarios a muchas localidades ourensanas que no cuentan con 
transporte público alternativo?

¿Ha mantenido conversaciones con la Xunta de Galicia al respecto de la eliminación de este trayecto?
¿Cuáles son las previsiones futuras para los trayectos ferroviarios de media distancia gallegos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/013825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el pacto entre fiscalía y 
procesados por el caso Pallerols.

Exposición de motivos 

Entre los años 1994 y 1999, bajo el Gobierno de Jordi Pujol, habría existido un delito de financiación 
ilegal del partido Unió Democrática de Catalunya (UDC) conocido más comúnmente como el caso 
Pallerols. Esta trama de financiación ilegal habría sido urdida por el empresario andorrano Fidel Pallerols, 
junto con su mujer. Ambos desarrollaban una actividad política «próxima a Unió Democrática de Catalunya» 
aprovechándose de sus contactos y proximidad con altos cargos de la administración autonómica de 
entonces para obtener nuevos cauces para sufragar gastos del partido según el fiscal. La trama consistiría 
en la desviación de fondos de procedencia europea, y traspasados a las empresas de Pallerols, para que 
impartiera cursos de formación a personas desempleadas. Sin embargo, no todo el dinero que salía de las 
arcas de la Generalitat se revertía en dichos cursos, sino que según las fuentes judiciales, parte de ese 
dinero se utilizó para la compra de material para las sedes del partido UDC y a pagar nóminas de militantes 
del mismo, que figuraban como empleados en las empresas que debían impartir los cursos. Los fondos 
desviados hacía UDC se estiman por parte de la Generalitat de Cataluña en 388.483 euros.

Hoy conocemos la noticia de que la fiscalía, la Abogacía del Estado, la Generalitat y las defensas de 
los seis acusados en el caso Pallerols han firmado un acuerdo por el que se evita el juicio por dichas 
acciones. El acuerdo pasa por que los acusados admitan los hechos lo que supondría, además, que las 
iniciales penas que requería el fiscal de entre siete y once años de prisión para los acusados se rebajen 
sustancialmente de forma que evitarían el ingreso en prisión de los imputados. Con este pacto también se 
evita que el líder de UDC, Josep Antoni Duran Lleida acuda como testigo al juicio.

Un elemento atenuante que ha señalado la fiscalía han sido los 13 años que han pasado desde los 
hechos, un tiempo que el Fiscal General del Estado, Eduardo Torres-Dulce ha señalado esta misma 
mañana como «escandaloso» e «inasumible en un Estado de derecho».

En relación a la cuantía desviada, fuentes judiciales informan que a primera hora de la mañana de 
ayer el partido Unió Democrática de Catalunya abonó el 80% de esa cuantía, unos 300.000 euros.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Considera el Gobierno que la forma de actuar por parte de la Fiscalía y la Abogacía del Estado 
es compatible con la regeneración democrática?

2. ¿Cree el Gobierno que esta connivencia con un acto de corrupción muestra una actitud firme por 
parte de la Fiscalía y la Abogacía del Estado en la lucha contra la corrupción?

3. ¿Ha dado el Gobierno alguna orden a la Fiscalía o a la Abogacía del Estado para llegar al acuerdo 
entre las partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.
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184/013826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el aumento de la 
retribución de altos cargos y directivos de empresas públicas por parte del Gobierno.

Exposición de motivos

El Gobierno ha esgrimido constantemente la austeridad como objetivo principal de las reformas 
estructurales y legales que ha elaborado en lo que llevamos de legislatura. Un claro ejemplo es la rebaja 
de los salarios de los trabajadores públicos, así como la reducción de las retribuciones fijas de los altos 
directivos de las entidades públicas entre un 25% y un 30%, como señaló el pasado mes de febrero.

Sin embargo, parece ser que la austeridad no se aplica por igual a todos los trabajadores del sector 
público. Tras la reducción de las retribuciones fijas de los altos cargos de entes públicos en febrero, dos 
meses después el Gobierno aprobó mediante diferentes órdenes ministeriales comunicadas —que solo 
se remitieron a los departamentos ministeriales afectados— una modificación del régimen retributivo de 
los máximos responsables y directivos del sector público empresarial y otras entidades asociadas a la 
administración pública.

El Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, del que partió la orden ministerial, fijó entonces 
las retribuciones de los directivos de entidades públicas en una cuantía que oscila entre los 43.000 euros 
anuales de retribución mínima y los 105.000 euros anuales de retribución máxima tras la aplicación de las 
reducciones señaladas en el mes de febrero. A estas retribuciones fijas se les añadiría los complementos 
salariales. Entre los complementos aprobados en abril cabe destacar el «complemento de puesto» que 
podría representar un máximo del 60% de la retribución base y que vendría a retribuir « las características 
específicas de las funciones desarrolladas o de los puestos directivos desempeñados» y el «complemento 
variable», que podría representar hasta un 40% de la retribución base y retribuiría «la consecución de 
unos objetivos previamente establecidos conforme a parámetros evaluables por quien ejerza el control o 
supervisión financiera de la entidad o por el accionista».

Con la aplicación de estos complementos en su porcentaje total, un alto directivo podría llegar a cobrar 
el doble de su retribución base, aunque la propia orden comunicada del Ministerio de Hacienda señala que 
«en ningún caso podrá excederse el doble de la retribución básica».

Las diferentes órdenes ministeriales además de establecer el sistema retributivo de los directivos y 
altos cargos de las empresas públicas y entidades asociadas a la administración, clasifican las empresas 
y organismos públicos en tres categorías, en función de las cuales se determina la cuantía del salario fijo 
de sus altos cargos.

La opacidad con la que tradicionalmente se han elegido a los altos directivos de las empresas públicas 
y entes asociados, así como la fijación de sus retribuciones ha sido siempre predominante.

Altos directivos de empresas públicas que dirigieron éstas durante legislaturas pasadas han señalado 
en diferentes ocasiones que aunque su retribución base era «algo mayor» a la actual, los complementos 
salariales no excedían de los 30.000 euros, «aunque siempre se cobraban». Por lo que de seguirse con 
la misma lógica en el pago de las retribuciones, aunado a la falta de control y supervisión, así como con 
la total ausencia de transparencia las retribuciones de los altos cargos de empresas públicas y entes 
asociados, se habrían aumentado considerablemente las retribuciones de este tipo de cargos. Algo 
totalmente contrario a la «austeridad» esgrimida por el Gobierno para la implantación de numerosas 
reformas.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué creó el Gobierno un nuevo sistema de retribuciones variables para altos cargos de 
empresas públicas tras la reducción de las retribuciones fijas si el objetivo principal del Gobierno era 
«mantener la austeridad?

2. ¿Piensa mejorar el Gobierno la transparencia sobre la cuantía de altos cargos y su retribución en 
las empresas públicas?

3. ¿Cree el Gobierno que las retribuciones de los altos cargos de empresas públicas, que superan 
la retribución del propio Presidente del Gobierno, son acordes a la responsabilidad de éstos? cv
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4. ¿Cree el Gobierno que este tipo de prácticas a la hora de fijar los salarios se encuadra en lo que 
el Gobierno entiende como regeneración democrática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el Plan de Regeneración 
Democrática impulsado por el Gobierno.

Exposición de motivos 

Esta semana conocimos la noticia de que el Gobierno pretende tener antes de verano un Plan 
de Regeneración Democrática que tiene como objetivo mejorar la dañada imagen de la política ante 
los ciudadanos. El Plan, según hemos podido conocer, intentará fomentar la participación ciudadana 
en la tramitación de las leyes y aumentar los contactos entre parlamentarios y electores, acometiendo 
además una simplificación de la normativa existente y revisando el actual plan de derechos 
humanos.

Según Benigno Pendás, director del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (CEPC) 
«esta estrategia responde a la inquietud del propio Gobierno ante la percepción de un cierto 
distanciamiento entre los ciudadanos y las instituciones». Para lograr disminuir este 
distanciamiento, el Plan de Regeneración Democrática se basará en cuatro puntos: Ley de 
Transparencia, que actualmente se encuentra en trámite legislativo; un Plan de Ordenamiento 
Jurídico que pretende mejorar la calidad de las leyes, clarificando y simplificando el ordenamiento 
jurídico existente; un Plan de Derechos Humanos que actualice y desarrolle más profundamente 
el Título I de la Constitución; así como una serie de iniciativas para potenciar las funciones del 
Senado.

Sin embargo, el Presidente del CEPC no se ha mostrado favorable a modificar la actual Ley Orgánica 
5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, una demanda de diferentes formaciones políticas 
y movimientos sociales, ya que según él «no podemos permitirnos en una situación como la actual son 
parlamentos inestables y atomizados. El sistema proporcional puro aparentemente hace una radiografía 
mejor de la sociedad pero luego produce Parlamentos ingobernables».

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Piensa el Gobierno publicar el informe final del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales?
2. ¿Ha encargado el Gobierno a dicho centro un estudio sobre la posible modificación de la actual 

Ley Electoral a la vista del Informe del Consejo de Estado del año 2009 sobre las propuestas de modificación 
del régimen electoral general a la luz de las deficiencias que el actual presenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el proceso de 
reestructuración de empresas públicas por parte del Gobierno.
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Exposición de motivos 

El Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, señaló en enero que el 
Gobierno tenía la intención de «adelgazar el sector público empresarial» debido a la «ineficiencia y elevado 
gasto» que las empresas públicas estaban produciendo. Para ello señaló que a lo largo del año 2012 el 
Gobierno cerraría alrededor de 450 entes públicos entre los que se encontrarían organismos autónomos, 
fundaciones y empresas públicas.

En marzo el Gobierno presentó un plan para racionalizar el sector público empresarial que suponía la 
supresión, desinversión o agilización de ochenta sociedades. Sin embargo según la información facilitada 
por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas a finales del año 2012, el Estado mantenía 448 
empresas en operación, solamente cuatro menos que a finales del año 2011. La Fundación Observatorio 
de Prospectiva Tecnológica Industrial y Ferrocarriles Españoles de Vía Estrecha (FEVE) habrían sido las 
únicas entidades públicas liquidadas por el Gobierno en el año 2012. Existen otras empresas públicas que 
se han eliminado, pero la mayoría de ellas no estaban en el plan inicial del Gobierno. Un ejemplo es 
Cescebrasil, Seguros de Crédito, Consorcio Valencia 2007 o la Sociedad Estatal de Estiba y Desestiba del 
Puerto de Avilés. Unas bajas que se verían compensadas por la puesta en marcha de otras cinco entidades 
públicas, algunas de ellas ligadas a las necesidades de la crisis como es el caso del Fondo de Liquidez 
Autonómico o el Fondo para la Financiación de los Pagos a Proveedores.

Según los últimos datos facilitados por el Banco de España, las sociedades públicas que continúan 
operando acumulaban hasta finales del año 2012 obligaciones por valor de 34.749 millones de euros, lo 
que supone un gasto de 2.163 millones de euros superior respecto al cierre del primer trimestre del año. 
Se trata de la cifra global más elevada desde el año 2000, último ejercicio para el que el servicio de 
estudios del Banco de España proporciona datos respecto a las empresas públicas.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué motivos el Gobierno no está cumpliendo con el cierre de empresas públicas anunciado 
a principio de legislatura?

2. ¿Qué procesos de cierre o reestructuración de empresas públicas tiene pensado el Gobierno 
acometer próximamente?

3. ¿Posee el Gobierno un plan que contenga los plazos y las empresas que deberán clausurarse 
para el presente ejercicio? ¿Qué fechas y empresas públicas contiene dicho plan?

a. En caso contrario, ¿piensa el Gobierno planificar de algún modo todo este proceso?

4. ¿Qué cantidad de empresas públicas han sido clausuradas por las Comunidades Autónomas 
según las exigencias del Gobierno? Desglosar por Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las deficiencias en la 
lucha contra las conductas delictivas por parte del Banco de España.

Exposición de motivos 

La lucha decidida contra la corrupción de los cargos políticos y que han sido cometidos desde las 
administraciones públicas, o entes asociados a éstas, es un factor importante a la hora de preservar la 
legitimidad de las instituciones democráticas y la propia democracia.

Los numerosos escándalos de corrupción que continuamente aparecen en los medios parecen señalar 
que los mecanismos de control y supervisión existentes en el sistema político español no han sido 
aplicados con la suficiente eficacia por parte de las entidades encargadas de vigilar este tipo de conductas.
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En relación con esta falta de supervisión, la Asociación de Inspectores del Banco de España ha 
publicado un informe en el que señala que la actitud del supervisor ante malas prácticas no ha sido tan 
estricta como debiera. Según el propio informe «la forma habitual de reacción ante los indicios de delito 
era mirar hacia otro lado». El mismo informe recoge duras críticas sobre las funciones de supervisión del 
Banco de España durante los últimos años, proponiendo además una serie de mejoras de estos procesos.

Cabe destacar que dicho informe enfatiza las importantes deficiencias de comunicación al poder 
judicial de los indicios de delitos detectados por parte de los inspectores en el ejercicio de sus funciones, 
«algo que sucede con relativa frecuencia». Sin embargo, los propios inspectores señalan que su principal 
labor es la detección de problemas de solvencia y de gestión en diferentes entidades financieras y que la 
denuncia de indicios de delitos es de por sí complejo ya que con su actual formación y recursos no es fácil 
probar este tipo de conductas.

La propuesta de los inspectores para acabar con esta situación es «establecer un procedimiento para 
la comunicación jerárquica de los indicios de delito», además de proporcionar «formación en materia 
penal a los inspectores y crear un grupo de inspección especializado en investigación de delitos».

En otro apartado del informe, los inspectores piden «reducir la influencia» de los bancos «y de los 
políticos» para evitar «la captura del supervisor, el sentimiento de arbitrar para casa» y la fuga de ejecutivos 
del Banco de España a entidades que han sido supervisadas bajo su mandato.

El informe publicado contiene fuertes acusaciones sobre la función de supervisión ya que alegan que 
«la influencia de la industria ha modulado la actual supervisión, de modo que con un supuesto buen clima 
de diálogo entre supervisor y supervisado, se ha relajado la aplicación de medidas correctivas sobre las 
deficiencias observadas por los inspectores». Señalando además que «en la resolución de la crisis se ha 
actuado de un modo excesivamente suave con relación a infracciones que podrían considerarse como 
tipificadas de muy graves y que afectan a la solvencia y a la gestión; se ha sido laxo en la política de 
remuneraciones estratosféricas de gestores de entidades (particularmente en cajas, muchas de las cuales 
han acabado parcial o totalmente nacionalizadas) o en situaciones como las de Alfredo Sáez y otros 
directivos condenados penalmente». Incluso llegan a señalar que «se ha actuado de un modo 
condescendiente con la mala gestión». En uno de los textos a pie de página afirman que en 2010, el 
supervisor rebajó las provisiones exigidas «básicamente para salvar la cuenta de resultados de alguna 
entidad».

Como causas de estos fallos en la función de supervisión y control señalan la falta de ejecutivos 
expertos en riesgos financieros en la cúpula del Banco de España, lo que habría propiciado que se 
cometiesen errores graves y la injerencia «del supervisado» en la actividad «del supervisor», es decir, el 
Banco de España.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Conoce el Gobierno estos informes?
2. ¿Cree el Gobierno que es necesario un nuevo mecanismo para que esta serie de informes 

conlleven una investigación?
3. ¿Piensa el Gobierno exigir a los inspectores formación en materia penal para acceder a la plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las acciones 
del Gobierno para situar a Rodrigo Rato en Endesa.

Exposición de motivos

Según las informaciones que se han publicado en diferentes medios de comunicación, miembros del 
Gobierno habrían intercedido ante la empresa eléctrica Endesa para que contratase al ex presidente de 
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Bankia, Rodrigo Rato. La información publicada señala que habría sido la Vicepresidenta del Gobierno, 
Soraya Sáenz de Santamaría, quien el pasado mes de mayo le trasladó al presidente del grupo energético 
la necesidad de que contratase al ex presidente de Bankia tras su salida de la entidad bancaria.

Sin embargo, la imputación de Rodrigo Rato en la Audiencia Nacional habría echado para atrás el 
acuerdo con la compañía eléctrica, siendo contratado finalmente éste la semana pasada por una empresa 
de telecomunicaciones.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Es cierta la información publicada de que fue el propio Gobierno quién sugirió la contratación de 
Rodrigo Rato a Endesa?

a. En caso afirmativo, ¿qué méritos le respaldan?

2. ¿Este tipo de prácticas se encuadra en lo que el Gobierno entiende como regeneración democrática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013831

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

El pasado mes de diciembre, la consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo del Gobierno 
de Navarra, Lourdes Goicoechea, afirmó en el Parlamento foral que «en breve» el Ejecutivo navarro 
dispondría «del orden y fechas» en las que la Comunidad Foral participará en el ECOFIN.

¿Ha trasladado ya el Gobierno central al Ejecutivo foral el calendario de participación de Navarra en 
el ECOFIN?

De ser así, ¿en qué fechas participará la Comunidad Foral de Navarra en el ECOFIN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/013832

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la exigencia de nuevos 
requisitos para la concesión de ayudas públicas a formaciones políticas y otras entidades.

Exposición de motivos 

Tras las numerosas noticias publicadas en relación a la desviación de fondos públicos por diferentes 
formaciones políticas, la última esta misma semana por Unió Democrática de Catalunya, para su posible 
financiación o el enriquecimiento ilícito de sus directivos o dirigentes es vital aumentar los controles y 
requisitos para que el dinero público sea malversado.

La Ley Orgánica 8/2007, de 4 de julio, sobre financiación de los partidos políticos establece una serie 
de controles tanto internos como externos, que parecen seguir siendo insuficientes para controlar y 
supervisar la actividad económica y financiera de los partidos, no solo por los requisitos de la norma, sino 
también, por la falta de recursos materiales y humanos en los órganos fiscalizadores, como es el Tribunal 
de Cuentas. Una institución en la que es patente la necesidad del aumento de sus recursos dada la 
importancia supervisora que tiene en el sistema político español y que en diferentes ocasiones sus 
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miembros han manifestado la ausencia de los medios materiales y humanos suficientes para cumplir 
adecuadamente la función que la normativa vigente les otorga.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Piensa el Gobierno incluir como requisito esencial, en la convocatoria de futuras ayudas públicas, 
que los solicitantes no estén incursos en ningún proceso penal por fraude en la utilización de subvenciones 
públicas, así como que hayan presentado en momento oportuno la información requerida al Tribunal de 
Cuentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Álvarez Sostres, diputado de Foro, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al gobierno con ruego de respuesta por escrito:

El nivel de ejecución de la variante ferroviaria de Pajares supera el 97 por ciento, según ha asegurado 
la ministra de Fomento, Ana Pastor, recientemente. La terminación de las obras y su puesta en 
funcionamiento está previsto que se complete a lo largo del año 2014.

En respuesta a una pregunta oral en el Pleno del Congreso de los Diputados, el pasado día 19 de 
septiembre, la ministra contestó:

«Vamos a licitar en los próximos meses las obras de montaje de vía, por un coste de más de 45 
millones. Vamos a contratar la electrificación y esperamos, señoría, terminar esta infraestructura tan 
importante a lo largo del año 2014».

Sin embargo, no hay noticias recientes sobre ninguna licitación de obras de los equipamientos 
pendientes para rematar esta importantísima infraestructura.

Por ello, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
escrita:

¿Sigue manteniendo el Gobierno que la variante ferroviaria de Pajares estará finalizada y por tanto 
operativa a lo largo del año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Enrique Álvarez Sostres, Diputado.

184/013835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la convalidación 
de ingenierías superiores en la Unión Europea.

Exposición de motivos

Las titulaciones de ingenierías superiores que tenían en el plan de estudios anterior una duración de 
seis años, han sido desglosadas en Grado y Máster para adaptarse al Espacio Europeo de Educación 
Superior (EEES). Sin embargo, han surgido problemas a la hora de convalidar las antiguas ingenierías 
superiores a los actuales grados y máster.
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Según el Real Decreto 1393/2007, de 29 de octubre, de ordenación de las enseñanzas universitarias 
oficiales, el Grado y Máster poseen una duración que se traduce en la siguiente carga de créditos:

Grado: «...una extensión de 240 créditos ECTS (8 semestres o 4 cursos académicos), que contendrán 
toda la formación teórica y práctica que el estudiante deba adquirir: aspectos básicos de la rama de 
conocimiento, materias obligatorias u optativas, seminarios, prácticas externas, trabajos dirigidos, trabajo 
de fin de Grado y otras actividades formativas.....

Máster: «»...una extensión entre 60 y 120 créditos (entre 1 y 2 cursos académicos), que contendrán 
toda la formación teórica y práctica que el estudiante deba adquirir: materias obligatorias, materias 
optativas, seminarios, prácticas externas, trabajos dirigidos, trabajo de fin de Máster, actividades de 
evaluación, y otras actividades formativas....»

El problema a la hora de convalidar muchas de las titulaciones de ingenierías superiores cursadas en 
planes anteriores al EEES, radica en el tiempo de duración que se le reconoce a estas ingenierías en el 
sistema anterior, pues su convalidación según la base de datos de la Unión Europea, figura como tan solo 
un título de Grado (Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid). 
De esta falta de reconocimiento acorde a la formación y duración que conllevan las ingenierías superiores 
derivan tres tipos de problemas para los ingenieros superiores españoles de planes anteriores a Bolonia 
que desean estudiar o trabajar en el extranjero:

1) Que en el ámbito laboral las empresas europeas tengan un dato erróneo que posiciona a nuestros 
ingenieros superiores en un escalafón menor al que pertenecen por los estudios cursados.

2) Que a la hora de desempeñar ciertos ámbitos de su ejercicio profesional en otros Estados 
miembros se considere a estas personas incapacitado para tales tareas debido a que no se les reconoce 
su formación como un Grado más Máster, necesitando sacar un título de Máster para poder desempeñar 
su actividad profesional normalmente.

3) Que si quieren cursar un doctorado en el extranjero no puedan hacerlo, al carecer de Máster, a 
pesar de tener los conocimientos necesarios para ello.

El problema se acentúa dada la descoordinación entre el Ministerio de Educación, las universidades 
y sus propias escuelas superiores. No existe una actividad conjunta entre las instituciones responsables 
para poner fin a un problema que limita el ejercicio de la actividad profesional a muchos ingenieros 
superiores, que en algunos casos, dada la situación económica actual, se ven en la necesidad de tener 
que emigrar para poder obtener un trabajo.

La adaptación de los títulos de ingeniería superior al EEES ha supuesto por tanto una agravio y 
complicaciones para los titulados en nuestro país bajo el anterior modelo. Una situación que debería 
corregirse lo más rápido posible a nuestro parecer.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Piensa el Gobierno llevar a cabo alguna iniciativa para garantizar la correcta convalidación de los 
títulos de las ingenierías superiores y reconocimiento en otros Estados miembros de la Unión Europea?

a. En caso afirmativo, ¿tiene pensado el Gobierno elaborar un sistema de convalidaciones general 
para estas ingenierías o seguirán siendo las escuelas las que actúen de forma independiente para 
acreditar su convalidación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/013836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno está protegiendo a los defraudadores que se han acogido a la amnistía fiscal, o 
declaración tributaria especial prevista en la disposición adicional primera del Real Decreto-Ley 12/2012, cv
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al no incorporar la información que proporciona dicha declaración tributaria especial a la base de datos de 
la inspección de la Agencia Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2012.—Pedro Saura García, Diputado.

184/013837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Distintos Comités de Entidades Representantes de Personas con Discapacidad de varias comunidades 
autónomas vienen denunciado atrasos, de hasta dos años, en los pagos de las ayudas para la compra de 
material ortopédico, y eso después de recibir numerosas quejas en los últimos tiempos por parte de las 
personas con discapacidad beneficiarias de estas subvenciones.

«La Administración debe poner fin a esta situación de inmediato, que es insostenible para muchos de 
los usuarios, ya que tras verse obligados a realizar la inversión inicial tienen que esperar al reembolso por 
parte del servicio público, siendo el atraso inconcebible e inadmisible para un colectivo que cuenta con 
bajos recursos económicos», ha denunciado uno de estos Comités.

«Las personas con discapacidad no pueden permitirse una espera tan grande y sufragar un gasto tan 
importante», han sostenido desde CERMI, cuyos integrantes señalan que aquellas personas que tienen 
que hacer uso de ayudas técnicas, catalogadas como un producto sanitario y bienes de primera necesidad, 
«están en ocasiones en los niveles de renta más bajos».

Esto significa que «ven imposibilitado» el acceso a una financiación diferente a la proporcionada por 
los servicios de salud de su Comunidad Autónoma y «no tienen recursos propios para la financiación del 
bien, quedando abocados a la solicitud de un préstamo bancario en el mejor de los casos».

El Comité ha remarcado que «la situación exige medidas urgentes que no se están produciendo». 
«Poner como excusa la crisis económica tampoco sirve si tenemos en cuenta que las partidas 
presupuestarias están aprobadas para cada ejercicio. Hay usuarios que están esperando ayudas que 
superan los 3.500 euros, como en los casos de adquisición de sillas de ruedas.

Las comunidades autónomas deben más de 300 millones de euros a las entidades de la discapacidad. 
Este atraso en el pago de la cobertura supone un retroceso más en la calidad de vida de las personas que 
requieren este tipo de ayudas.

¿Qué medidas tiene previsto realizar el Gobierno para poner fin a esta situación, insostenible para 
muchos de los usuarios, ya que tras verse obligados a realizar la inversión inicial tienen que esperar al 
reembolso por parte del servicio público?

¿Tiene previsto el Gobierno en los PGE 2013 la partida económica necesaria para hacer frente a estos 
pagos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/013838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La decisión de cerrar servicios ferroviarios de media distancia, respaldada a finales de 2012 por el 
Consejo de ministros, es un paso más en el desmantelamiento del transporte público en el Estado español. 
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La rentabilidad se emplea como argumento para suprimir líneas accesibles a la mayoría de la población. 
Pero, paradójicamente, no se alude al coste de los miles de millones de euros invertidos en líneas de alta 
velocidad, que no son rentables en la mayor parte de los casos. Por ello, hay que lamentar que continúe 
el despilfarro y la ineficiencia, con una política de tren elitista que es social y ambientalmente perjudicial.

Se extiende el panorama de trenes ultrarrápidos, «ultracaros», y también semivacíos; un panorama 
con estaciones fantasma en ciudades y de pueblos incomunicados sin estación. La decisión adoptada por 
el Ministerio de Fomento mantiene una política de transporte iniciada hace dos décadas, que sentencia de 
muerte al ferrocarril convencional mientras aumentan de manera insostenible las líneas de alta velocidad. 
El muy cuestionable honor de ser el segundo país del mundo en kilómetros de vías ferroviarias de alta 
velocidad se ha logrado a golpe de deuda pública y despilfarro.

Las líneas ferroviarias de media distancia proporcionan un servicio básico para muchas poblaciones 
rurales que quedarán aún más aisladas con los cierres anunciados. La única forma de desplazamiento 
será por carretera, lo que dificultará la vida de aquellas personas residentes en el medio rural que no 
dispongan de automóvil o no puedan conducirlo, por edad o imposibilidad física. La sustitución de los 
trenes por autobuses supondrá un deterioro del servicio de transporte para los sectores más vulnerables, 
y en ningún modo sustituirá de igual manera el servicio ferroviario convencional.

Se emplea el argumento de cerrar los servicios de tren convencional que no son eficientes desde el punto 
de vista medioambiental, económico y social, cuando es la política de transporte la que ha provocado esa 
ineficiencia. En las últimas décadas se han invertido cantidades multimillonarias en construcción y mejoras de 
nuevas infraestructuras de alta velocidad, mientras el ferrocarril convencional ha quedado, por el contrario, 
desatendido. Por ello, las líneas de tren de media distancia están cada vez más obsoletas y funcionan peor.

Una política de transporte que no solo es injusta en términos sociales (priorizando la vertebración 
entre grandes ciudades y marginando las pequeñas poblaciones rurales) y económicos (el AVE es 
inaccesible económicamente para una gran parte de la sociedad), sino que también ha incidido en los 
problemas ambientales que causa el transporte: construcción de infraestructuras, consumo energético y 
emisiones de CO2.

El ferrocarril convencional —los conocidos como Regionales, Cercanías y Larga Distancia— es 
utilizado por la inmensa mayoría de los usuarios, pero recibe sólo el 17% de las inversiones. Al contrario, 
el Tren de Alta Velocidad recibe un 76% de las inversiones. La mejora de las líneas convencionales 
permitiría circular a velocidades de hasta 220 km/h, consiguiendo tiempos muy competitivos comparados 
con el AVE, cuya velocidad media es de 222 km/h, pero con sólo una cuarta parte de la inversión y un gran 
ahorro energético, además de unos impactos ambientales y territoriales más reducidos.

Si la apuesta hubiera sido en favor del tren convencional, la deuda pública sería hoy varias veces 
inferior, la factura en consumo energético sería mucho más pequeña (el transporte es el mayor consumidor 
de energía primaria en España), las emisiones de gases de efecto invernadero serían menores, nuestro 
territorio estaría menos fragmentado y nuestros hábitats naturales menos deteriorados.

Resulta alarmante que los numerosos ejemplos de ineficiencia y despilfarro no lleven a rectificar y 
apostar por una nueva política de infraestructuras que abandone la construcción de nuevas líneas de AVE, 
obligue a que el transporte por carretera asuma los costes reales por el uso y mantenimiento de la carretera 
y apueste por el tren convencional como el modo de canalizar los desplazamientos interurbanos.

Un dato final que resulta muy ilustrativo: Cercanías transportó 412,6 millones de pasajeros en 2011, 
un 3% más que en 2010, según datos de la operadora, mientras que Media Distancia prestó servicio a 
32,5 millones de usuarios, los mismos que en el año anterior. En ambos casos superan con mucho a los 
casi 23 millones de pasajeros del AVE.

¿Cómo ha valorado el Gobierno las repercusiones sociales y económicas que comportan la supresión 
de líneas de tren accesibles a la mayoría de la población?

¿Cree el Gobierno que la supresión de las lineas accesibles a la mayoría de la población no dificultará 
la vertebración del territorio?

¿Cree el Gobierno que, si la política de transporte apostara en favor del tren convencional, la deuda 
pública podría ser inferior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.
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184/013840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Según ha trascendido a la opinión pública un error o una imprudencia han propiciado la desaparición del 
disco duro de las imágenes grabadas por el dispositivo de vigilancia montado por la Guardia Civil en la muralla 
de Pamplona en la que fue detenido el pasado 9 de diciembre el ex diputado del PP Santiago Cervera.

Ante un hecho tan grave que puede tener como consecuencias la pérdida de una de 35 principales 
pruebas de lo ocurrido en torno al punto exacto de la muralla de Pamplona en el que, a través de un correo 
electrónico anónimo, se pidió al presidente de Caja Navarra, José Antonio Asiáin, el pago de 25.000 euros, 
se formulan las siguientes preguntas para su respuesta escrita por parte del Gobierno.

¿Cuáles han sido las circunstancias concretas que han motivado la desaparición de las imágenes 
grabadas por el dispositivo de vigilancia montado por la Guardia Civil en la muralla de Pamplona en la que 
fue detenido el pasado 9 de diciembre el ex diputado del PP Santiago Cervera?

¿Ha realizado el Gobierno alguna investigación interna para el esclarecimiento de los hechos que han 
propiciado la desaparición de las imágenes reseñadas, así cómo agentes de la Guardia Civil que hubieran 
podido tener algún tipo de responsabilidad?

¿Ha adoptado el Gobierno alguna medida disciplinaria al respecto?
¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para garantizar la recuperación y custodia del disco duro en 

el que se contenían las imágenes grabadas por el dispositivo de vigilancia montado por la Guardia Civil 
en la muralla de Pamplona en la que fue detenido el pasado 9 de diciembre el ex diputado del PP Santiago 
Cervera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 21 de mayo de este año la Dirección General de la Policía emitió la Circular núm. 2/2012 que 
establece las directrices que han de seguir los agentes de la Policía Nacional en materia de «planes y 
dispositivos de prevención» y «la identificación de ciudadanos», estableciendo además «especificidades 
derivadas de la Ley Orgánica 4/2000».

Dicha Circular dice sustituir la anterior Circular 1/2010, que fue muy criticada por distintos colectivos y 
organizaciones defensoras de derechos humanos, por la propia Defensora del Pueblo y por sindicatos 
policiales, pues permitía la «detención preventiva» de personas extranjeras que no pudiesen acreditar su 
estancia regular en España, aunque aportase documentos de identidad válidos. Se trataba por tanto de 
un supuesto de privación de libertad no previsto por el ordenamiento jurídico vigente —ni por la Ley 
Orgánica de Seguridad Ciudadana, ni por la Ley de Extranjería, ni por la Ley de Enjuiciamiento Criminal—
considerándose por muchas de estas organizaciones una detención arbitraria prohibida por la Constitución 
española y los estándares internacionales de derechos humanos.

Por otro lado, la Circular núm. 2/2012 también viene a responder en cierto modo a las denuncias de 
muchas organizaciones y colectivos, así como a las recomendaciones de órganos internacionales y 
europeos de protección de derechos humanos, instando al Estado español a tomar medidas para erradicar 
la utilización de perfiles étnicos o raciales por parte de los agentes de la policía nacional cuando solicitan 
los documentos de identidad a ciudadanos en el ámbito del control migratorio.

En este sentido, la nueva Circular establece en su parte expositiva que en el desarrollo de los «planes 
y dispositivos operativos selectivos» en el ámbito del «mantenimiento de la seguridad ciudadana «debe 
evitar cualquier tipo de práctica que pudiera conllevar una restricción indebida de los derechos y las cv
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libertades de los inmigrantes, prohibiéndose en este sentido el establecimiento de cupos de identificación 
o de detención de extranjeros a cualquier unidad del Cuerpo Nacional de la Policía, evitándose igualmente 
actuaciones masivas o indiscriminadas basadas únicamente en criterios étnicos».

Pues bien, habida cuenta de que en el día de la fecha ya han transcurrido más de siete meses desde 
la aprobación de la Circular núm. 2/2012 de la Dirección General de la Policía, y a fin de poder valorar su 
impacto real en cuanto a la adecuación de las actuaciones policiales al principio de no discriminación 
establecido en el artículo 14 de la Constitución y en diversos instrumentos internacionales de derechos 
humanos firmados y ratificados por España, se formulan las siguientes preguntas para su respuesta por 
escrito:

¿Cuál es el número total de identificaciones llevadas a cabo por los agentes de la Policía Nacional en 
todo el territorio español, diferenciando entre aquellas llevadas a cabo durante los cinco meses previos a 
la aprobación de la Circular núm. 2/2012 (esto es, entre el 20 de diciembre de 2011 el 20 de mayo de 
2012) y desde la aprobación de la mencionada Circular hasta la actualidad?

¿Durante ambos períodos, cuántas identificaciones policiales han sido llevadas a cabo en el marco de 
la prevención de ilícitos penales?

¿Durante ambos períodos, cuántas identificaciones han sido llevadas a cabo en el ámbito del 
cumplimiento de las funciones que atribuye a la policía la Ley de Extranjería?

¿Durante ambos períodos, cuántas identificaciones policiales finalmente han resultado en el 
descubrimiento por parte de los agentes de la comisión de algún ilícito, desglosando entre las identificaciones 
policiales llevadas a cabo en el marco de la prevención de los ilícitos penales y aquellas relacionadas con 
el cumplimiento de las funciones que atribuye a la policía la Ley de Extranjería?

¿Cuál es el desglose de todos los datos anteriormente requeridos en función de la nacionalidad y de 
las características étnicas o raciales de las personas objeto de las identificaciones policiales?

¿Cuál es el desglose de todos los datos anteriormente requeridos por Provincias y Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En la actualidad se están llevando a cabo obras de remodelación en la sucursal del Banco de España 
en Alicante, ubicada en la Rambla Méndez Núñez, n.° 31. El patio de operaciones de dicha sucursal 
bancaria aún lo preside a día de hoy una vidriera con el escudo franquista.

La Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos y se establecen 
medidas a favor de quienes padecieron persecución o violencia durante la guerra civil y la dictadura establece, 
en su artículo 15, que las Administraciones Públicas, en el ejercicio de sus competencias, tomarán medidas 
para la retirada de escudos, insignias, placas y otros objetos o menciones conmemorativas de exaltación, 
personal o colectiva, de la sublevación militar, de la Guerra Civil y de la represión de la Dictadura.

La Orden Ministerial 3190/2008, de 6 de noviembre, por la que se publica el Acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 31 de octubre de 2008, por el que se dictan instrucciones para la retirada de símbolos 
franquistas en los bienes de la Administración General del Estado y sus organismos públicos dependientes, 
tiene como objetivo hacer efectiva la retirada de dichos símbolos, a excepción de aquellos que se 
encuentren en un bien calificado como Bien de Interés Cultural.

No es éste el caso de la vidriera con el escudo franquista que se mantiene en el patio de operaciones 
de la sucursal del Banco de España en Alicante, puesto que ni tiene significado histórico y arquitectónico, 
ni valor artístico-religioso, ni es un elemento fundamental de la estructura del inmueble cuya retirada 
pudiera poner en peligro la estabilidad del mismo o cualquier otro aspecto relativo a su adecuada 
conservación. Por tanto, en aplicación de la legislación vigente y aprovechando la remodelación que 
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actualmente se está llevando a cabo, no hay ninguna excusa para proceder a la inmediata retirada de este 
símbolo franquista que aún perdura en la ciudad de Alicante.

Además, es igualmente inadmisible la lentitud en la recuperación de la memoria histórica de una 
ciudad que fue la última ciudad republicana, que sufrió como pocas los bombardeos y la represión 
franquista y que sigue manteniendo numerosas calles y monumentos de homenaje a figuras de la 
dictadura, como el monumento de la Plaza 25 de mayo.

¿Ha previsto el Gobierno aprovechando las obras de remodelación que se acometen actualmente la 
retirada del escudo franquista contenido en la vidriera ubicada en el patio de operaciones de la sucursal 
del Banco de España en la ciudad de Alicante?

En caso de respuesta negativa, ¿cuáles son los motivos por los que el Gobierno mantiene el escudo 
franquista de la vidriera ubicada en el patio de operaciones de la sucursal del Banco de España en la 
ciudad de Alicante, a pesar de la legislación vigente sobre la materia?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno para la retirada a la mayor brevedad de todos los 
monumentos de homenaje al franquismo que aún se mantienen en la ciudad de Alicante, así como al 
cambio de todas aquellas calles con nombres franquistas?

¿ Ha previsto el Gobierno promover acciones específicas para la recuperación de la memoria histórica 
en la ciudad de Alicante, última ciudad republicana, que sufrió bombardeos y la represión franquista con 
una gran intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013844

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa al Fondo de Reservas de las Pensiones.

La publicación en diversos medios escritos extranjeros de informaciones relacionadas con la utilización 
del Fondo de Reserva por parte del Gobierno español, preocupa seriamente al BNG debido al mutismo 
del Ejecutivo que ni siquiera se ha preocupado por desmentir o aclarar dichas noticias. Consideramos que 
se trata de informaciones que merecen una explicación urgente por parte del Ejecutivo.

En este sentido, dichas noticias, recogidas en diarios alemanes y norteamericanos señalan que el 
Gobierno español estaría utilizando el Fondo de Reserva de las pensiones para cubrir otros pagos distintos 
como el pago de la deuda.

El Fondo de Reserva se creó con el único objetivo de ser utilizado para el pago de las pensiones en 
caso de necesidad. Sin embargo, diversas noticias señalan que el Gobierno central habría invertido el 
89,6% de los 65.000 millones de euros del Fondo de Seguridad Social para cubrir la deuda pública. Una 
situación que no se había producido nunca.

De ser cierta esta información, el Gobierno estaría incurriendo en un grave ejercicio de irresponsabilidad 
y de alarma social porque con el Fondo de Reserva se pagan las pensiones. Si lo agota, no se puede 
hacer frente al pago de las pensiones. De ahí la necesidad de que el Ejecutivo proceda a ofrecer las 
explicaciones pertinentes a fin de tranquilizar a la sociedad.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Confirma o desmiente el Gobierno las informaciones publicadas en diarios alemanes y norteamericanos 
que indican que el Ejecutivo habría utilizado dinero del Fondo de Reserva para pagar deuda pública?

¿Son ciertas estas informaciones?
De ser así, ¿no estaríamos ante un grave ejercicio de irresponsabilidad por parte del Ejecutivo puesto 

que el Fondo de Reserva fue creado para garantizar el pago de las pensiones y si se agota estaría 
jugando peligrosamente con las pensiones de millones de pensionistas?

¿Va el Gobierno a aclarar este tipo de información que está provocando verdadera alarma social?
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¿Va el Gobierno a comparecer en la Cámara para explicar en que situación se encuentra el Fondo de 
Reserva, y si el dinero retirado se ha utilizado exclusivamente para el pago de las pensiones que es su 
único cometido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/013845

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa a las consecuencias para la salud respecto del cultivo del maíz transgénico.

Organizaciones ecologistas demandan que se declare el Estado español Zona Libre de Transgénicos. 
Fundamentan su reivindicación en las conclusiones del último estudio científico independiente que 
demuestra los efectos y daños ocasionados por el maíz transgénico NK603 en la salud de los experimentos 
realizados con ratas.

Los colectivos ecologistas consideran que se está experimentando con la salud de las personas, y 
piden que se revisen los requerimientos de seguridad del maíz transgénico aprobado en la UE para el 
consumo humano y animal.

Previamente, ya existían dudas sobre la inocuidad de los transgénicos en la salud, sospecha que llevó 
a algunos países europeos a prohibir su cultivo. Dados los nuevos informes, consideramos que tanto las 
autoridades españolas como europeas deberían suspender todas las autorizaciones de cultivo e importación 
de transgénicos. Así, resulta recomendable que se prohíba el cultivo comercial del maíz MON810, así como 
el de cultivos experimentales con transgénicos, entre los que se encuentra el maíz NK603.

El estudio al que aludimos fue realizado por investigadores franceses y realiza una serie de conclusiones 
en relación al maíz transgénico de Monsanto NK603 sobre varios grupos de ratas alimentadas durante 
dos años con maíz modificado genéticamente o herbicida asociado Roundup.

Es un estudio innovador porque es el primero realizado a largo plazo y que demuestra posibles daños 
sobre la salud. Los investigadores encontraron una mayor incidencia de tumores mamarios y problemas 
hepáticos y de riñón, además de comprobar una menor esperanza de vida.

Se trata de una variante de maíz que también importa el Estado español para consumo humano y animal 
y se cultiva en campos experimentales con la posibilidad de que contamine extensiones colindantes de maíz.

Es preciso señalar que hasta ahora la mayor parte de los estudios fueron realizados por la propia 
industria biotecnológica con test de solo 90 días de duración, a fin de lograr la autorización europea.

Precisamente, el estudio a largo plazo de los investigadores franceses revela que en los primeros 
meses no se detectan anomalías. Aspecto que pone de manifiesto la necesidad de revisar todas las 
evaluaciones de seguridad de las variantes de maíz transgénico aprobados para consumo humano y 
animal en la UE. Las autorizaciones deberían estar fundamentadas en estudios a largo plazo.

Debemos indicar que la ciudadanía del Estado español lleva más de 15 años expuesta a transgénicos. 
En el año 2011 se cultivaron cerca de 100.000 hectáreas que contaminaron al resto de cultivos. Según la 
Agencia Española de Seguridad el 15% de los productos que contienen soja o maíz están contaminados 
por organismos modificados genéticamente.

Las autoridades del pais vecino, Francia, de donde procede el estudio mencionado, ya han reaccionado. 
Así el Ministro galo de Agricultura ha reclamado que los procedimientos de homologación de alimentos 
transgénicos en la UE sean más estrictos.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno el estudio realizado por investigadores franceses sobre los dañinos efectos 
ocasionados por el maíz transgénico NK603 en la salud? ¿Sabe que se trata del primer estudio en este 
ámbito a largo plazo, con experimentos a dos años?

¿Sabe el Gobierno que los investigadores encontraron una mayor incidencia de tumores mamarios y 
problemas hepáticos y de riñón, además de comprobar una menor esperanza de vida, en las ratas 
analizadas?
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¿No considera el Gobierno que podemos estar ante un grave problema de salud pública debido a la 
producción de transgénicos?

Desde la perspectiva de salud pública, ¿no considera el Gobierno necesario llevar a cabo las 
investigaciones precisas que permitan conocer en profundidad el efecto que el consumo de productos 
transgénicos puede tener en la salud humana y animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/013846

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa al cultivo de maíz transgénico

Organizaciones ecologistas demandan que se declare el Estado español Zona Libre de Transgénicos. 
Fundamentan su reivindicación en las conclusiones del último estudio científico independiente que 
demuestra los efectos y daños ocasionados por el maíz transgénico NK603 en la salud de los experimentos 
realizados con ratas.

Los colectivos ecologistas consideran que se está experimentando con la salud de las personas, y 
piden que se revisen los requerimientos de seguridad del maíz transgénico aprobado en la UE para el 
consumo humano y animal.

Previamente, ya existían dudas sobre la inocuidad de los transgénicos en la salud, sospecha que llevó 
a algunos países europeos a prohibir su cultivo. Dados los nuevos informes, consideramos que tanto las 
autoridades españolas como europeas deberían suspender todas las autorizaciones de cultivo e importación 
de transgénicos. Así, resulta recomendable que se prohíba el cultivo comercial del maíz MON810, así como 
el de cultivos experimentales con transgénicos, entre los que se encuentra el maíz NK603.

El estudio al que aludimos fue realizado por investigadores franceses y realiza una serie de conclusiones 
en relación al maíz transgénico de Monsanto NK603 sobre varios grupos de ratas alimentadas durante 
dos años con maíz modificado genéticamente o herbicida asociado Roundup.

Es un estudio innovador porque es el primero realizado a largo plazo y que demuestra posibles daños 
sobre la salud. Los investigadores encontraron una mayor incidencia de tumores mamarios y problemas 
hepáticos y de riñón, además de comprobar una menor esperanza de vida.

Se trata de una variante de maíz que también importa el Estado español para consumo humano y 
animal y se cultiva en campos experimentales con la posibilidad de que contamine extensiones colindantes 
de maíz.

Es preciso señalar que hasta ahora la mayor parte de los estudios fueron realizados por la propia 
industria biotecnológica con test de solo 90 días de duración, a fin de lograr la autorización europea.

Precisamente, el estudio a largo plazo de los investigadores franceses revela que en los primeros 
meses no se detectan anomalías. Aspecto que pone de manifiesto la necesidad de revisar todas las 
evaluaciones de seguridad de las variantes de maíz transgénico aprobados para consumo humano 
y animal en la UE. Las autorizaciones deberían estar fundamentadas en estudios a largo plazo.

Debemos indicar que la ciudadanía del Estado español lleva más de 15 años expuesta a transgénicos. 
En el año 2011 se cultivaron cerca de 100.000 hectáreas que contaminaron al resto de cultivos. Según la 
Agencia Española de Seguridad el 15% de los productos que contienen soja o maíz están contaminados 
por organismos modificados genéticamente.

Las autoridades del pais vecino, Francia, de donde procede el estudio mencionado, ya han reaccionado. 
Así el Ministro galo de Agricultura ha reclamado que los procedimientos de homologación de alimentos 
transgénicos en la UE sean más estrictos.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno el estudio realizado por investigadores franceses sobre los dañinos efectos 
ocasionados por el maíz transgénico NK603 en la salud? ¿Sabe que se trata del primer estudio en este 
ámbito a largo plazo, con experimentos a dos años?
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¿Sabe el Gobierno que los investigadores encontraron una mayor incidencia de tumores mamarios y 
problemas hepáticos y de riñón, además de comprobar una menor esperanza de vida, en las ratas 
analizadas?

¿Está el Gobierno dispuesto a revisar los requerimientos de seguridad de esta variante de maíz 
transgénico? ¿Está dispuesto a prohibir su cultivo e importación de manera temporal hasta que la UE 
analice este tema?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a declarar al Estado español Zona Libre de Transgénicos? ¿Es 
consciente que el cultivo de este tipo de modificaciones genéticas también contaminan al resto de 
cultivos?

¿Va el Gobierno a demandar a la UE que establezca procedimientos de homologación de alimentos 
transgénicos más estrictos? ¿Va a contemplar mecanismos más estrictos en el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/013847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Álvarez Sostres, Diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

El artículo 36 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación, establece que «el bachillerato 
tiene como finalidad proporcionar a los alumnos formación, madurez intelectual y humana, conocimientos 
y habilidades que les permitan desarrollar funciones sociales e incorporarse a la vida activa con 
responsabilidad y competencia. Asimismo, capacitará a los alumnos para acceder a la educación superior».

El bachillerato de nuestro sistema educativo es de 2 años. Resulta uno de los más cortos de Europa, 
cuando la mayoría opta por un inicio con una edad anterior a los 16 años y una prueba final de homologación. 
Nuestro bachillerato se ordena como una etapa intermedia entre la ESO y las enseñanzas superiores.

La ESO, a su vez, se configura como una etapa de continuación de la educación primaria con un nivel 
académico muy elemental, no adecuado para iniciar unos estudios de bachillerato que comprime 19 
materias en dos años, un tiempo reducido para conseguir los objetivos de la etapa, a diferencia de lo que 
ofrecen la mayoría de los sistemas educativos europeos.

La ESO debería configurarse como una pasarela flexible, bien hacia el primer curso de un bachillerato 
de tres años, bien hacia unas enseñanzas profesionales, afianzando al tiempo las materias instrumentales 
y la capacitación vital que permitan afrontar la salida laboral a aquellos alumnos que no prosigan sus 
estudios.

En la sesión de investidura, el Sr. Presidente del Gobierno dijo textualmente: «Promoveremos un 
bachillerato de 3 años a imagen de la mayoría de los países europeos con el objetivo de mejorar la 
preparación de los futuros universitarios y el nivel medio cultural de España».

El 21 de febrero de 2012, el Congreso aprobó a instancias del Partido Popular una PNL, instando al 
Gobierno a implantar un modelo flexible de ESO que ofrezca vías formativas de acuerdo con los intereses, 
motivaciones y progreso de los alumnos y un bachillerato de 3 años, el primero de los cuales tendría el 
carácter de iniciación. Los actuales y sucesivos borradores de la LOMCE no contemplan un Bachillerato 
de 3 años.

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta de la que desea obtener repuesta 
escrita:

¿Qué razones tiene el Gobierno para, cambiando de opinión de manera sustancial, no promover en el 
marco de la próxima reforma educativa un Bachillerato de 3 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Enrique Álvarez Sostres, Diputado.

 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 110

184/013848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Jordà i Roura, en su calidad de Diputada de Esquerra Republicana-Catalunya Sí, adscrito 
al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno español las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito

A raíz de la publicación de las tarifas de precios del Tren de Alta Velocidad (TAV) entre Lleida y 
Tarragona, y su igualación con las de Girona y Barcelona se ha puesto de manifiesto el agravio y 
discriminación que sufren los usuarios de tren de las Terres de I’Ebre. De hecho, desde hace décadas 
denuncian de manera reiterada un servicio de tren deficiente, caro, lento y con poca frecuencia de paso.

Hay que recordar que un tren de características similares al TAV, como es el Euromed, pasa nueve 
veces al día por la estación de la Aldea en dirección Barcelona y Alacant sin detenerse, a pesar de la 
moción presentada por ERC y aprobada por la Comisión de Fomento del Senado (18/11/2008) con los 
votos del PP.

La moción pedía la parada diaria de uno de estos Euromed en cada una de las dos direcciones. A 
pesar de las distancias equidistantes con Tarragona y Castellón donde sí tiene parada del Euromed el 
Gobierno del PSOE no ejecutó nunca esta moción por falta de voluntad política.

El tren más utilizado para comunicar las Terres de I’Ebre con Barcelona es el Servicio Regional que 
tiene un billete de ida y vuelta más caro que el billete para viajar entre Tarragona y Barcelona con la 
rapidez y modernidad del TAV.

Si comparamos el servicio Regional de tren entre Tortosa-Barcelona con el de Alta Velocidad entre 
Lleida-Barcelona, distancias muy similares, constatamos que el abono de 10 viajes de Lleida a Barcelona 
en AVE (57 minutos) cuesta 12,45 euros por trayecto, mientras que el viaje en tren Regional de Tortosa a 
Barcelona (2 h. y 41 min.) cuesta 10,73 euros.

El trayecto de ida y vuelta entre Tortosa y Barcelona en un tren Regional Exprés cuesta 28,60 euros. 
Esto equivale a 0,08 euros por kilómetro de vía para ir a Barcelona (344 kilómetros entre ida y vuelta). Un 
coste incluso superior al que paga por kilómetro de vía un usuario del AVE entre el Camp de Tarragona y 
Barcelona, que es de 0,07 euros (13,35 euros por 188 kilómetros ida y vuelta).

La situación es aún más grave si tenemos en cuenta que coger el tren en las estaciones de la provincia 
de Castelló, alguno en dirección a las Terres de I’Ebre y Barcelona, aunque es más económico porque hay 
descuentos en la tarifa de ida y vuelta que no se aplican en Catalunya. Así, por el billete con retorno 
incluido, se aplica una reducción del 10% que en Catalunya ya se eliminó. Por otro lado en el País 
Valencià los niños de entre 4 y 12 años tienen una exención de un 40% en el precio del billete, y en 
Catalunya se ha eliminado, de modo que un niño de 4 años paga como un adulto.

¿El Gobierno español prevé la parada diaria en la estación de L’Aldea-Amposta-Tortosa (Tarragona) 
de uno de los nueve Euromed que pasan en dirección Alicante y Barcelona cada día durante el año 2013, 
en la misma línea que se pedía a la moción aprobada por la Comisión de Fomento del Senado el 18 de 
noviembre de 2008, con los votos favorables del PP?

¿El Gobierno español prevé, durante el año 2013, la parada del Euromed en la estación de L’Aldea- Amposta-
Tortosa (Tarragona) para posibilitar la conexión de las Terres de I’Ebre con Tarragona y Barcelona, mediante un 
servicio ferroviario de alta velocidad, tal como se ha hecho en Girona y Lleida con el sistema Avant?

¿El Gobierno prevé aplicar algún cambio en el servicio ferroviario durante el año 2013 para conectar 
con alta velocidad la estación L’Aldea-Amposta-Tortosa (Tarragona) con las de Tarragona y Barcelona?

¿El Gobierno español prevé adecuar las tarifas de precios actuales del servicio ferroviario de Talgo 
entre Barcelona y L’Aldea-Amposta-Tortosa, tal como se ha hecho con la tarifa de los abonos de los trenes 
Avant desde Girona y Tarragona hasta Barcelona?

¿El Gobierno español prevé adecuar las tarifas de precios actuales del servicio ferroviario regional 
entre Barcelona y las estaciones de Ulldecona, Tortosa, L’Aldea-Amposta-Tortosa, Camarles, L’Ampolla y 
L’Ametlla de Mar, tal como se ha hecho con la tarifa de los abonos de los trenes Avant de alta velocidad 
entre Girona, Tarragona, Lleida y Barcelona?

¿El Gobierno español podrá informar sobre los criterios por los que ha fijado los precios de los abonos 
de viajes de los trenes Avant de alta velocidad entre Tarragona, Lleida, Girona y Barcelona, y las diferencias 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 111

de criterios con las que se aplican a los abonos del servicio ferroviario regional entre Barcelona y las 
estaciones de Ulldecona, Tortosa, L’Aldea-Amposta-Tortosa, Camarles, L’Ampolla y L’Ametlla de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Teresa Jordà i Roura, Diputada.

184/013849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El Registro Civil de Lleida todavía no dispone de servicio de cita previa hecho que provoca largas 
colas para acceder al sistema de turnos que además de no asegurar ser atendido comporta una pérdida 
de tiempo considerable para gestiones que se podrían hacer de manera más ágil.

Actualmente el servicio de cita previa del Registro Civil, enmarcado dentro del Plan Estratégico de 
Modernización de la Justicia, puesto en marcha en julio de 2011 como un proyecto piloto, está disponible 
en Cáceres, Cartagena, Guadalajara, Palma de Mallorca, Toledo y Valladolid.

¿Cuál es el calendario de extensión del servicio de cita previa al resto de registros civiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Joan Coscubiela Conesa, Diputado.

 

184/013850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita:

Según datos del Ministerio de Defensa publicados en el «BOE», a fecha de 31 de diciembre del 2012, 
había 79.006 soldados, casi 1.000 menos de los fijados en 80.000 por el Gobierno para el 2013, en total 
han sido casi 2.500 los soldados que han salido del ejército en los últimos 6 meses lo que ha supuesto en 
dejar a la plantilla de tropa y marinería por debajo del máximo fijado por el Gobierno. Por el contrario el 
número de oficiales y suboficiales se ha incrementado en más de 500 efectivos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Cuáles han sido las causas de la salida del ejército del personal de tropa y marinería?
2) ¿Quedan cubiertas las necesidades de las unidades con el actual número de tropa y marinería?
3) ¿Cómo justifica el Gobierno la reducción de tropa y marinería y el aumento de oficiales y 

suboficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 110 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.
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Según datos del Ministerio de Defensa publicados en el «BOE», a fecha de 31 de diciembre del 2012, 
había 79.006 soldados, casi 1.000 menos de los fijados en 80.000 por el Gobierno para el 2013, en total han 
sido casi 2.500 los soldados que han salido del ejercito en los últimos 6 meses lo que ha supuesto en dejar a 
la plantilla de tropa y marinería por debajo del máximo fijado por el Gobierno, al mismo tiempo el Ministerio 
de Defensa ha contratado a dos empresas de seguridad privada para que se encarguen durante el 2013 del 
servicio de vigilancia con armas en hospitales y centros sanitarios militares por un total de 3.331.624 euros

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Tratándose de un servicio de vigilancia con armas, cuáles son los motivos que justifican que no 
sean personal de tropa y marinería los que cubran el servicio de armas?

2) ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno, rescinde o no renueva compromisos al personal 
de tropa y marinería y al mismo tiempo contrata personal civil para prestar servicio de armas en 
establecimientos militares?

3) ¿Cómo justifica el Gobierno el gasto de 3.331.624 euros en seguridad privada, con el hecho de la 
reducción de personal y el recorte de las prestaciones económicas de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013852

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre asuntos económicos, en su 
artículo III, donde dice:

No estarán sujetas a los impuestos sobre la renta o sobre el gasto o consumo, según proceda:

Además de los conceptos mencionados en el artículo I de este Acuerdo, la publicación de las 
instrucciones, ordenanzas, cartas pastorales, boletines diocesanos y cualquier otro documento de las 
autoridades eclesiásticas competentes y tampoco su fijación en los sitios de costumbre.

La actividad de enseñanza en seminarios diocesanos y religiosos, así como de las disciplinas 
eclesiásticas en Universidades de la iglesia. 

La adquisición de objetos destinados al culto.

¿Ha calculado el Gobierno el coste fiscal anual de las actividades descritas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre asuntos económicos, en su 
artículo IV A):

La Santa Sede, la Conferencia Episcopal, las diócesis, las parroquias y otras circunscripciones 
territoriales, las Órdenes y Congregaciones religiosas y los Institutos de vida consagrada y sus provincias 
y sus casas tendrán derecho a las siguientes exenciones: Exención total y permanente de la Contribución 
Territorial Urbana de los siguientes inmuebles: Los templos y capillas destinados al culto y, asimismo, sus 
dependencias edificios y locales anejos destinados a la actividad pastoral. La residencia de los Obispos, 
de los canónigos y de los sacerdotes con cura de almas. Los locales destinados a oficinas de la Curia 
diocesana y a oficinas parroquiales. Los seminarios destinados a la formación del clero diocesano y 
religioso y las Universidades eclesiásticas en tanto en cuanto impartan enseñanzas propias de disciplinas 
eclesiásticas. Los edificios destinados primordialmente a casas o conventos de las Órdenes, 
Congregaciones religiosas e Institutos de vida consagrada.

¿Ha calculado el Gobierno el coste fiscal anual de la actividad descrita? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013854

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre asuntos económicos, en su 
artículo IV B):

Exención total y permanente de los impuestos reales o de producto, sobre la renta y sobre el patrimonio. 
Esta exención no alcanzará a los rendimientos que pudieran obtener por el ejercicio de explotaciones 
económicas, ni a los derivados de su patrimonio, cuando su uso se halle cedido, ni a las ganancias de 
capital, ni tampoco a los rendimientos sometidos a retención en la fuente por impuestos sobre la renta.

¿Ha calculado el Gobierno el coste fiscal anual de las actividades descritas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013855

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre asuntos económicos, en su 
artículo IV C):
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Exención total de los Impuestos sobre Sucesiones y Donaciones y Transmisiones Patrimoniales 
siempre que los bienes o derechos adquiridos se destinen al culto, a la sustentación del clero, al sagrado 
apostolado y al ejercicio de la caridad.

¿Ha calculado el Gobierno el coste fiscal anual de las actividades descritas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013856

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre asuntos económicos, en su 
artículo IV D):

Exención de las contribuciones especiales y de la tasa de equivalencia, en tanto recaigan estos 
tributos sobre los bienes enumerados en la letra A) de este artículo.

¿Ha calculado el Gobierno el coste fiscal anual de las actividades descritas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013857

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre enseñanza y asuntos culturales:

¿Cuántos profesores y con qué presupuesto total anual imparten la llamada «enseñanza religiosa»?
¿Cuántas horas lectivas dedican a la enseñanza de esta asignatura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 115

184/013858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre enseñanza y asuntos culturales 
en su artículo XV:

La iglesia reitera su voluntad de continuar poniendo al servicio de la sociedad su patrimonio histórico, 
artístico y documental, y concertará con el Estado las bases para hacer efectivos el interés común y la 
colaboración para hacer efectivos el interés común y la colaboración de ambas partes con el fin de 
preservar, dar a conocer y catalogar este patrimonio cultural en posesión de la Iglesia, de facilitar su 
contemplación y estudio, de lograr su mejor conservación e impedido cualquier clase de pérdidas, en el 
marco del artículo 46 de la Constitución. A estos efectos, y a cualesquiera otros relacionados con dicho 
patrimonio se creará una Comisión Mixta en el plazo máximo de un año, a partir de la fecha de entrada en 
vigor en España del presente Acuerdo.

— ¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún sistema de control y supervisión del cobro arbitrario 
de entradas en horarios particulares por la Iglesia Católica en edificios que forman parte del patrimonio 
artístico y documental que son mantenidos con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación:

En virtud del acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede sobre la asistencia religiosa a las 
Fuerzas Armadas y el Servicio Militar de clérigos y religiosos,

— ¿Cuántos capellanes castrenses, vicarios episcopales y resto de personal religioso ejercen sus 
servicios espirituales en el Vicariato Castrense?

— ¿Cuál es el presupuesto anual del total de actividad ejercida por el Vicariato Castrense, distinguiendo 
los gastos de personal —nóminas— del resto del gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.
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184/013860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

— ¿Cuál es el coste anual del personal y funcionarios dependientes de la Subdirección General de 
Relaciones con las Confesiones con cargo a los Presupuestos Generales del Estado?

— ¿Cuál es el coste total incluyendo gasto corriente de dichos departamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación:

En virtud del Acuerdo entre el Estado Español y la Santa Sede de 1979 sobre asuntos jurídicos, en su 
artículo IV:

El Estado reconoce y garantiza el ejercicio del derecho a la asistencia religiosa de los ciudadanos 
internados en establecimientos penitenciarios, hospitales, sanatorios, orfanatos y centros similares, tanto 
privados como públicos. El régimen de asistencia religiosa católica y la actividad pastoral de los 
sacerdotes y de los religiosos en los centros mencionados que sea de carácter público serán regulados 
de común acuerdo entre las competentes autoridades de la Iglesia y del Estado. En todo caso, quedará 
salvaguardado el derecho a la libertad religiosa de las personas y el debido respeto a sus principios 
religiosos y éticos.

— ¿Cuántos religiosos y seglares realizan la asistencia?
— ¿Cuál es el presupuesto total anual de esta asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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— ¿Cuál es el contenido de las negociaciones que está llevando a cabo el Gobierno con la Conferencia 
Episcopal de la Iglesia Católica en relación a la distribución de días festivos en el calendario laboral 
de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

— ¿Está negociando el gobierno con la Conferencia Episcopal de la Iglesia Católica el traslado de 
festividades de origen no religioso, como el 6 de diciembre, Día de la Constitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/013865

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Beatriz Marta Escudero Berzal, Diputada por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

— ¿Qué mecanismos de coordinación tienen establecidos la Administración General del Estado y las 
Comunidades Autónomas para el control y gestión de las poblaciones de lobos en la Península Ibérica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Beatriz Marta Escudero Berzal, 
Diputada.

184/013866

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Beatriz Marta Escudero Berzal, Diputada por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

— ¿Qué seguimiento ha realizado la Administración General del Estado del cumplimiento de la 
Estrategia Nacional para la conservación y gestión del lobo desde su aprobación en diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Beatriz Marta Escudero Berzal, 
Diputada.
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184/013867

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Beatriz Marta Escudero Berzal, Diputada por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Ha consultado e informado el Principado de Asturias al Gobierno sobre los objetivos del Plan 
anual de control de poblaciones de lobo del Principado de Asturias para 2012-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Beatriz Marta Escudero Berzal, 
Diputada.

184/013868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eloy Suárez Lamata, Diputado por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado algún miembro del Gobierno de la ciudad de Zaragoza entrevista con el Ministerio de 
Economía y Competitividad del Gobierno de España en el presente ejercicio? ¿Con qué motivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Eloy Suárez Lamata, Diputado.

184/013869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

— Comparativa del número de miembros pertenecientes a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado destinados en Salamanca 2011-2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2012.—José Antonio Bermúdez de 
Castro Fernández, Diputado.

184/013870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Villanova Rueda, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ana Mato, ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y Jorge Fernández, ministro del Interior, 
firmaron el 10 de diciembre de 2012 un convenio de colaboración para evaluar y poner en marcha 
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actividades de prevención, asistencia y reinserción en materia de drogodependencia en los centros 
dependientes de la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias.

Esta colaboración comenzó en 2005, cuando los citados ministerios aunaron esfuerzos para desarrollar 
actuaciones integrales frente al abuso de drogas.

Fruto de esta experiencia, el actual acuerdo rubricado en diciembre —con una vigencia de un año—, 
se encuadra en los objetivos de la Estrategia Nacional sobre Drogas 2009-2016 y nace de una propuesta 
de la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas y de la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias.

Entre las medidas planteadas, cabe destacar la constitución de una Comisión de Seguimiento y 
Control para la programación, supervisión y evaluación de las actuaciones previstas en el convenio. La 
comisión, coordinada por el Ministerio de Sanidad, se reunirá al menos una vez al semestre o cuando 
cualquiera de las partes lo solicite en un plazo no superior a cinco días hábiles.

Es por todo lo expuesto por lo que, valorando muy positivamente la responsable y decidida actuación 
del Gobierno en el ámbito de la prevención y el abordaje de las adicciones, se formula la siguiente 
pregunta:

¿Qué objetivos persigue el Gobierno con el acuerdo suscrito por el Ministerio de Sanidad y el Ministerio 
del Interior en materia de drogadicción en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Joaquín Villanova Rueda, 
Diputado.

184/013871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre el supuesto envío a la Comisión Europea del Plan del Carbón 2013-2018 sin previa consulta de los 
agentes sociales, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita. 

Tanto el presidente del Gobierno como el ministro de Industria han afirmado públicamente que el 
Gobierno ya ha remitido a la Comisión Europea el Plan del Carbón para el período 2013-2018, que deberá 
ser validado por Bruselas. 

Pero en Bruselas nadie tiene noticias del Plan. Según los eurodiputados de IU y del PSOE, ni la 
Comisión Europea ni la Dirección General de la Competencia lo han recibido, a fecha de hoy. 

En cualquier caso, el Ministerio de Industria no ha informado ni consultado el documento con los 
sindicatos y empresarios del sector, con el pretexto, según fuentes del Ministerio, que se remitió ante la 
necesidad de aprobarlo urgentemente. Si lo ha enviado ya a Bruselas, sería la primera vez en la historia 
que un Plan del Carbón no es negociado con los agentes sociales, en los últimos 25 años. Si así fuera, el 
Gobierno habría dado prueba de su prepotencia y abuso de su mayoría absoluta. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Es cierto o es falso que el Gobierno ha enviado a la Comisión Europea el Plan de la Minería del 
Carbón para el período 2013-2018, elaborado por el Ministerio de Industria?

2. ¿En qué fecha exacta lo envió?
3. En el caso de que no se haya enviado ¿piensa el Gobierno consultarlo previamente con los 

sindicatos y los empresarios del sector, tal y como se ha hecho con todos los Planes anteriores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/013873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el estudio de impacto en salud de 
los recortes de la CC.AA. y la incompatibilidad de los modelos de gestión privados y las privatizaciones 
con el SNS (universalidad, gratuidad, accesibilidad, igualdad).

En las últimas fechas diversas Comunidades Autónomas, escudándose en la crisis y la política de 
recortes del Gobierno central, vienen adoptando iniciativas unilaterales más allá de su competencia de 
gestión sanitaria, afectando a los artículos 43, 139 y 149 de la Constitución y por tanto a la igualdad básica 
de los españoles en el derecho a la protección de la salud. 

La más llamativa de esas iniciativas es el euro por receta de las Comunidades Autónomas de Cataluña 
y Madrid, pero ocurre también con la privatización de la atención en Madrid, Valencia, Galicia y otras 
Comunidades Autónomas, o el establecimiento de restricciones indirectas a la oferta de servicios en 
materia de controles preventivos y de medición o acceso a tecnologías en procesos complejos. 

¿Ha realizado el Gobierno el preceptivo estudio de impacto en salud de los recortes y limitación de 
déficit de las Comunidades Autónomas?

¿En materia de calidad y seguridad de la atención sanitaria ha estudiado y evaluado el Gobierno los 
modelos de gestión privados y las privatizaciones tanto por su compatibilidad con los principios del Sistema 
Nacional de Salud (universalidad, gratuidad, accesibilidad, igualdad) como por sus resultados en Salud y 
su coste efectividad? Si no lo ha hecho ¿piensa hacerlo?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que la cartera básica común de servicios se preserve 
y sea accesible en todo el territorio y los centros sanitarios, sin verse afectados por la política de austeridad 
y recortes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/013874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre la Ley de Incompatibilidades y el 
desarrollo reglamentario de los conflictos de intereses, en el marco de la Ley General de Salud Pública.

En los últimos días el escándalo de la puerta giratoria ha alcanzado el paroxismo con la incorporación 
de un exvicepresidente económico y Presidente de Bankia a Telefónica y con la adjudicación de los 
análisis clínicos a la empresa que dirige el exconsejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid que 
promovió la externalización de dichos servicios.

Con ello el conflicto de interés resulta evidente y existen datos razonables de que se haya pasado ya 
a la fase de «caballo de Troya» en que las empresas destinan a responsables políticos al sector público 
en defensa de sus intereses y en detrimento del interés general de los ciudadanos; es decir, una más que 
probable información privilegiada y administración desleal de los fondos y servicios públicos.

Ante tamaño escándalo, ¿piensa el Gobierno ampliar la Ley de Incompatibilidades impidiendo la 
puerta giratoria entre la responsabilidad pública y el ejercicio privado?

¿Piensa el Gobierno desarrollar reglamentariamente los conflictos de  intereses, en el marco de la Ley 
General de Salud Pública, dentro del sector sanitario?

¿Piensa el Gobierno incompatibilizar a cargos públicos para el ejercicio privado en empresas públicas 
privatizadas o en servicios externalizados como consecuencia de su gestión pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/013875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre la necesidad de integrar a los 100 
mineros de las subcontratas de HUNOSA en el marco del nuevo Plan del Carbón y de empresa.

En el marco del Plan del Carbón 2006-2012 y del Plan de Empresa de HUNOSA, sindicatos y empresa 
acordaron la incorporación de 264 trabajadores, procedentes de empresas subcontratadas de la minería, 
que acreditaron haber trabajado en el interior y cotizan al Régimen Especial de la Minería del Carbón, de 
2006-2012.

En estos momentos y a las puertas de un nuevo Plan de la Minería 2013-2018, se mantienen en las 
subcontratas de HUNOSA unos 100 mineros pertenecientes a: TAREAS MINERAS, MYRSA, NAES, 
CARBOMEC, SATRA y ASCONSA que llevan varios meses sin cobrar, algunos sin protección al desempleo 
y sin derecho a prejubilación.

Parece pues lógica su incorporación a HUNOSA en el marco del nuevo Plan de empresa, al igual que 
se hiciera en el Plan anterior.

¿Piensa el Gobierno integrar al centenar de mineros de las subcontratas en el marco del nuevo Plan 
del Carbón y del Plan de empresa de HUNOSA, al igual que se hizo con el Plan anterior 2006-2012?

¿Entre tanto qué responsabilidad asume el Gobierno en la solución a la difícil situación laboral de los 
mineros de las subcontratas, que han venido trabajando en HUNOSA, que ahora retiene pagos por deudas 
a la Seguridad Social con lo que se han quedado sin salario durante los últimos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/013876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el cierre de la empresa HUNOSA 
en el marco del Plan del Carbón 2013-2018.

En esta semana está prevista una reunión entre HUNOSA y la SEPI, en el marco de la elaboración del 
futuro Plan del Carbón y de empresa 2013-2018.

El Plan del Carbón permanece en la clandestinidad si es que existe, y el borrador enviado a la Comisión 
Europea es solamente un anuncio del Ministro de Industria sin comprobación, ni por el Consejo de 
Ministros, ni tampoco por la Unión Europea.

Pero lo más alarmante es la filtración que apunta a que, en dicha reunión de HUNOSA-SEPI, se 
estaría barajando opciones de liquidación de la empresa para 2018, pero incluso la muerte súbita en 2014 
o 2016.

¿Contempla el Gobierno el cierre de la empresa HUNOSA en el marco del Plan del Carbón 2013-
2018?

¿Está valorando el Gobierno la «muerte súbita» de la empresa HUNOSA al principio del Plan para los 
años 2016 o incluso el 2014?

¿Ha perdido el Gobierno la razón, la sensibilidad, la prudencia y la responsabilidad en relación a 
HUNOSA y la minería del carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/013877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita:

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Granada, del Partido Popular, firmó hace unos días un 
convenio con el MADOC «para difundir entre los alumnos de los centros educativos de la ciudad la labor 
de las Fuerzas Armadas». Cualquier tipo de adoctrinamiento, supone un atentado contra la libertad de 
conciencia, un derecho humano fundamental de hecho, el más específicamente humano. El abuso es 
especialmente grave cuando se ejerce sobre menores de edad, más indefensos. El propósito de inculcar 
ideas militaristas en los niños y jóvenes nos parece especialmente rechazable, pues no aceptamos la 
propaganda habitual con la que los ejércitos disfrazan su ideología: todo son ministerios y misiones de 
«defensa», de promoción de la «paz». Pero lo cierto es que continuamente comprobamos que la realidad 
suele ser muy distinta. La sumisión, la obediencia ciega, la desindividualización (deshumanización), la 
xenofobia patriotera, la lógica belicista, el abuso de la fuerza, la hipocresía propagandística, la defensa de 
los poderes fácticos es el objetivo principal.

Es sorprendente que el Partido Popular, el mismo que rechazó la «Educación para la ciudadanía» por 
su presunto carácter adoctrinador, sea el promotor de una inculcación explícita de ideas militaristas a los 
menores mediante un convenio entre el Ayuntamiento de Granada y el «Mando de Adiestramiento y 
Doctrina» del Ejército verdaderamente deplorable, pues una cosa es dar a conocer las instituciones del 
Estado, y otra, muy distinta, adoctrinar.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno el Convenio entre el Ayuntamiento de Granada y el MADOC?
2. ¿Piensa el Gobierno reclamar a las autoridades educativas que, en beneficio de una verdadera 

educación para la paz y del respeto a la libertad de conciencia de los menores, impidan la posibilidad de 
esta intromisión ideológica en las aulas?

3. ¿Piensa el Gobierno adoptar algún tipo de medida tendente a garantizar la libertad de conciencia, 
en especial la de los menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Dadas las informaciones publicadas hoy en la prensa española y las declaraciones recogidas el 
pasado 29 de septiembre por el The New York Times:

¿Participa o ha participado la señora Corinna zu Sayn-Wittengstein en tareas de asesoría al gobierno?
En su caso ¿cuáles? ¿por qué motivos? ¿qué funciones ha desarrollado? ¿en qué asuntos ha 

asesorado? ¿cuánto dinero cobra por este trabajo? ¿a qué Ministerio está adscrita o ha estado adscrita? 
¿de dónde salen o han salido sus emolumentos?

¿Usa en la actualidad o ha usado esta señora recursos del Estado, como por ejemplo vivienda, parque 
móvil o servicios de secretaria? En su caso ¿qué Ministerios se han hecho cargo de estos gastos?

¿Ha recibido la empresa Apollonia Associates o la empresa de armas Boss&Co, algún tipo de 
adjudicación pública o han facturado por algún motivo al Estado español, al Ministerio de Defensa o 
cualquiera de sus organismos, entes o empresas públicas?
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¿Ha concedido el gobierno a la señora Corinna zu Sayn-Wittengstein pasaporte diplomático español? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Desde el pasado 20 de octubre, más de 1.200 pequeños seísmos se han venido sucediendo en la 
comarca jienense de La Loma, siendo el más grande de una magnitud de 3,7 grados en la escala de 
Richter, siguiéndole en intensidad el sucedido el pasado jueves 10 de enero que llegó a alcanzar los 3,5 
grados.

Existen muchas dudas e hipótesis en relación a las causas de los que los geólogos han venido a 
denominar «enjambre de terremotos» y la alarma y el miedo está extendiéndose entre la población 
afectada que está siendo intentada tranquilizar por el Colegio de Geólogo asegurando que la actividad 
sísmica en la provincia se encuentra dentro de la dinámica habitual de movimientos de fallas en la zona 
de cordillera Bética.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para esclarecer los motivos del gran volumen de seísmos 
producidos en esta zona en este breve espacio de tiempo?

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para tranquilizar a los residentes en la zona afectada por 
estos seísmos?

¿Puede tener relación con estos seísmos los trabajos de investigación que realiza la empresa Oil&Gas 
en su búsqueda de gas en la zona mediante la fracturación hidráulica de las rocas con la técnica conocida 
como «fracking»?

¿Tiene previsto el Gobierno ordenar la paralización de estos trabajos de investigación hasta no aclarar 
el origen de los seísmos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

La crisis económica por la que atraviesa la zona euro ha puesto en entredicho los cimientos sobre los 
que se ha construido la unión monetaria y la propia Unión Europea, hasta el punto de que el debate se ha 
instalado en torno a las posibilidades de supervivencia de la moneda única.

Es de suponer que el Gobierno confía en la permanencia de España dentro de la zona euro, pero no 
es descartable que shocks de naturaleza externa o interna trastoquen esos planes diseñados en una 
economía globalizada y altamente interrelacionada.

¿Que opinión mantiene el Gobierno al respecto del futuro del euro?
¿Considera el Gobierno que el diseño institucional actual de la zona euro y de la Unión Europea 

garantizan la supervivencia del euro?
¿Considera el Gobierno que el Banco Central Europeo debería iniciar un proceso de reestructuración 

para permitir la monetización de deuda pública de los países con problemas?
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¿Tiene el Gobierno diseñado un «plan B» por si eventos ajenos a la voluntad del Gobierno provocan 
la salida del euro por parte de nuestra economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigida al Gobierno para su 
respuesta escrita.

En el actual contexto de crisis económica que tan duramente está afectando también a los medios de 
comunicación, es lógico que tengan amplia repercusión mediática las noticias sobre nombramientos y 
fichajes de periodistas que, en demasiados casos, se producen en empresas en las que las dificultades 
por las que atraviesan están sometiendo a sus plantillas de trabajadores a esfuerzos, cuando no sacrificios, 
verdaderamente penosos.

Uno de estos casos es el referido al nombramiento de la periodista Carmen Gurruchaga como directora 
general de Negocios y Relaciones Institucionales de la Agencia EFE en Brasil. Este hecho ha causado 
cierta sorpresa entre los trabajadores de EFE, pues la periodista no es, ni ha sido nunca, una periodista 
de la Agencia. Al parecer, su nombramiento tampoco va a significar su integración en la plantilla, ya que 
es un nombramiento de la SEPI (Sociedad Estatal de Participaciones Industriales), tal como consta en la 
Intranet de la Agencia. La SEPI es la accionista única de EFE, igual que lo es también de RTVE, y ambas 
dependen orgánicamente de la Sociedad Estatal.

No obstante, según han publicado diferentes medios de comunicación, en la propia SEPI argumentan 
que el contrato de la periodista será con EFE y contará con las firmas de su presidente, José Antonio Vera, 
así como de la propia periodista, y el sueldo que percibirá por su trabajo será de 80.000 euros brutos 
anuales. Asimismo, las informaciones periodísticas aludidas informan de que el contrato no contempla 
ninguna fecha de expiración.

En la actualidad la Agencia EFE está inmersa en un ERE, que ha puesto sobre la mesa una propuesta 
con jubilaciones anticipadas para un grupo de trabajadores, así como un ERTE para el resto de la plantilla, 
que significa una rebaja generalizada del sueldo de sus trabajadores, ceses temporales de actividad y 
otras medidas que afectan de forma profunda a las condiciones laborales de los profesionales.

¿Se ha previsto la contratación por la SEPI de profesionales que presten sus servicios en la Agencia 
EFE?

¿Existen en la actualidad profesionales contratados por EFE, que prestan sus servicios en EFE, pero 
que perciben su salario de la SEPI?

¿Cómo justifica el Gobierno los nombramientos de altos cargos en la Agencia EFE durante el transcurso 
de la aplicación de un ERE que implica: jubilaciones anticipadas, ceses temporales de actividad, rebajas 
de sueldos y derechos laborales para el resto de la plantilla?

¿Considera el Gobierno que determinados nombramientos en la Agencia EFE se justifican por el 
hecho de que pudieran percibir sus retribuciones de la SEPI?

En caso de respuesta afirmativa, ¿por qué motivos no se emplean los recursos presupuestarios de la 
SEPI para evitar el recorte de empleo en EFE y la rebaja de salarios de sus trabajadores?

¿Ha previsto el Gobierno adoptar algún tipo de medida que permita mantener la actual dimensión de 
la plantilla y las condiciones laborales de sus trabajadores, para así garantizar que la Agencia EFE pueda 
cumplir con el desarrollo de sus tareas y funciones con una garantía de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.
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184/013882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre adaptación del callejero franquista de la ciudad de Burgos a la legalidad del artículo 15 de la Ley 
52/2007, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La aprobación de la Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos y 
se establecen medidas a favor de quienes padecieron persecución o violencia durante la guerra civil y la 
dictadura, contiene algunas medidas que suponen un avance en la recuperación de la memoria histórica 
de todas y todos los que lucharon en defensa de la legalidad democrática republicana, mellada por el 
golpe militar y guerra civil subsiguiente.

El articulado de la Ley 52/2007 contempla en su articulo 15 la retirada de los escudos, insignias, 
placas, y otros objetos o menciones conmemorativas alusivas al golpe militar, guerra y dictadura 
subsiguientes. Nuestro Grupo Parlamentario quiere recordar el carácter insólito de que se mantengan, 34 
años después de la aprobación de la Constitución, en los callejeros nombres y denominaciones referidas 
a los sublevados en julio de 1936 contra la legalidad democrática republicana, circunstancia inimaginable 
en cualquiera de los Estados europeos que sufrieron la barbarie del nazi-fascismo y que la cultura 
antifascista que fraguó las democracias sociales de postguerra erradicó de los espacios públicos en 
Europa.

En la ciudad de Burgos, el Ministerio de Defensa ya procedió a la retirada de un símbolo franquista en 
el Palacio de Capitanía General y en la denominación del complejo deportivo «Ciudad Deportiva Militar».

Sin embargo, y pese a la comunicación realizada al Ayuntamiento de Burgos por la Delegación del 
Gobierno en Castilla y León, tal y como señaló el 16 de febrero de 2011 el secretario general de dicha 
Delegación, en la ciudad de Burgos se mantienen numerosos nombres de calles y placas 
conmemorativas que contravienen de plano las prescripciones recogidas en la Ley 52/2007. Así se 
pueden mencionar a modo de ejemplo, las calles José Antonio, Barriada Yagüe, Barriada Yllera, 
Residencial Carrero Blanco, Hospital General Yagüe o placas franquistas en el Monasterio de las 
Huelgas, entre otros.

Las administraciones públicas tienen que ser ejemplares en lo tocante a cumplir la legalidad vigente. 
Por ello el caso señalado es anacrónico y deberla ser subsanado, máxime cuando el Ministerio de Defensa 
acaba de cambiar los nombres franquistas de numerosas instalaciones militares.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Comparte el Gobierno el criterio de no retrasar la aplicación de la legalidad en lo que respecta a la 
erradicación de las insignias, placas, escudos y cualesquiera otras formas que exalten y recuerden a los 
partidarios y vencedores de una guerra que supuso la pervivencia de una dictadura por espacio de casi 
cuarenta años?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dirigirse al Ayuntamiento de Burgos para que proceda a la 
adaptación del callejero a la legalidad vigente recogida en el artículo 15 de la Ley 52/2007?

¿Tiene elaborado el Gobierno inventario de todas aquellas piezas que aún perviven en los espacios 
públicos de la ciudad de Burgos rindiendo homenaje a aquellos que desencadenaron una guerra e 
impusieron «manu militari» una dictadura en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/013883

Don Enrique Álvarez Sostres, Diputado del FORO, integrado por el Grupo Parlamentario Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.
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Es un hecho anunciado por los más altos representantes del Gobierno que éste tiene previsto echar 
el cierre de la minería de carbón en España en el año 2018. Así lo ha sostenido en sede parlamentaria el 
ministro de Industria, José Manuel Soria, y el presidente del SEPI, Ramón Aguirre.

Ante la gravedad de la decisión, que afectará directa e indirectamente a decenas de miles de personas 
relacionadas con las cuencas mineras, y ante la insuficiencia de las respuestas ofrecidas por el Gobierno 
a una de las preguntas presentadas por este Diputado el pasado 12 de noviembre, contestada con fecha 
de entrada en el Registro del Congreso de 2 de enero de 2013, y de la solicitud de un informe sobre el 
futuro de la plantilla de HUNOSA, respondido con entrada en el citado Registro el 10 de enero de 2013, 
respondido de manera claramente incompleta, reiteramos nuestro interés por conocer los planes del 
Gobierno para el proceso de liquidación de esta actividad económica, en sus diferentes etapas.

Por ello, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
escrita:

¿Qué medidas compensatorias de todo orden tiene previsto tomar el Gobierno cuando se adopten las 
medidas de cierre de las explotaciones mineras en Asturias a partir de 2018?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Enrique Álvarez Sostres, Diputado.

184/013884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre la destitución del Director actual del 
Centro Penitenciario de Villabona de Asturias ante su sistemática obstrucción, veto y descalificación a la 
Unidad Terapéutica y Educativa (UTE).

Las UTES, Unidades Terapéuticas y Educativas son una experiencia pionera en módulos de prisiones 
sin drogas que se han extendido a 16 prisiones españolas como un modelo alternativo a la cárcel 
tradicional, con un menor nivel de conflictividad y una mayor capacidad de reinserción y rehabilitación.

El origen de este nuevo modelo y su mayor y mejor aplicación se encuentra en Asturias, en cuya 
prisión de Villabona abarca cuatro módulos (500 internos) habiendo sido reconocida con galardones de 
ámbito regional, nacional e internacional.

Sin embargo, en los últimos meses la dirección de Villabona se encuentra empeñada en una sistemática 
obstrucción, veto e incluso descalificación a sus responsables, lo que ha desencadenado la salida en su 
defensa del equipo de la UTE, las familias de los internos y diferentes responsables públicos asturianos y 
el traslado de las descalificaciones a los tribunales de justicia.

¿Piensa el Gobierno proceder a la destitución del Director actual del Centro Penitenciario de Villabona 
ante su sistemática obstrucción, veto y descalificación a la Unidad Terapéutica y Educativa?

¿Mantiene el Gobierno su apoyo al modelo UTE en el Centro Penitenciario de Villabona?
¿Mantiene su apoyo el Gobierno a las UTES en las 16 prisiones españolas y su extensión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/013886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al proyecto de conexión ferroviaria del Puerto Exterior de Ferrol.
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El Gobierno acaba de licitar el proyecto de conexión ferroviaria con el Puerto Exterior de Ferrol. Algo 
que lleva a cabo sin que se haya publicado la declaración de impacto ambiental (DlA) del estudio informativo 
y sin que se hayan respondido las alegaciones presentadas durante el período de exposición pública.

El propio documento de licitación del proyecto constructivo reconoce que el estudio informativo está 
aún pendiente de la formulación de la DlA y de su aprobación definitiva. Resulta contradictorio que se licite 
el proyecto sin la aprobación definitiva de la DlA, cuando aquél debe someterse a sus determinaciones. 
Por lo demás, la alternativa sur, propuesta elegida por Fomento, provoca importante rechazo social por su 
impacto en determinadas zonas, empezando por la afectación de la ensenada de A Malata, ya gravemente 
agredida por el muelle carbonero, que significó un hito en la degradación de la Ría de Ferrol. Precisamente 
son las alegaciones a este trazado las que están sin contestar.

¿Por qué se licita el proyecto de conexión ferroviaria del puerto exterior de Ferrol sin que se haya 
publicado la DlA del estudio informativo y sin responderse a las alegaciones presentadas durante el 
período de exposición pública?

¿No es una grave contradicción que se licite el proyecto, sin la aprobación definitiva de la DlA, cuando 
debe atenerse a sus recomendaciones, según se reconoce incluso en el documento de licitación?

¿Cuándo va Fomento a contestar a las alegaciones formuladas contra la alternativa sur, que es la que 
se va a concretar en el proyecto constructivo que salió a licitación?

¿Es consciente el Ministerio de que la Ría de Ferrol ha padecido en los últimos años una agresión 
medioambiental grave y continua, precisamente por la ejecución de obras de su competencia: muelle 
carbonero, puerto exterior y ahora la pretensión de afectar nuevamente a la ensenada de A Malata?

¿No se debería actuar con mayor rigor a la luz de los hechos y sus consecuencias, antes de acometer 
una obra pública de estas características?

La obra se va a financiar con fondos europeos, ¿de que tipo? ¿Va a sufragar alguna parte de la obra 
la Administración central con fondos propios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/013887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la propuesta de Ferrol como Ciudad Ilustrada para Patrimonio 
Mundial de la UNESCO.

En la reunión del Consejo de Patrimonio histórico celebrada en Javier (Navarra), en junio de 2006, la 
Xunta de Galicia propuso la inclusión de Ferrol Ciudad Ilustrada para Patrimonio de la UNESCO y fue 
aceptado por el Consejo del Patrimonio Histórico. Desde entonces se trabajó, por lo menos según 
información de las administraciones competentes, en la elaboración de la documentación necesaria para 
fundamentar la candidatura.

El Gobierno español contestó al BNG, en una respuesta a pregunta escrita (10 de octubre de 2007), 
que podría plantearse «la presentación de la candidatura hacia 2010 o 2011».

Es obvio que no se llegó a hacer ninguna propuesta en este sentido ante el Comité del Patrimonio 
Mundial.

Desconocemos cuál es la situación en este momento, en cuanto a las gestiones que el Gobierno debe 
realizar al respecto y cuál es su disposición a defender esta candidatura, en estos momentos.

¿Cuál es el patrimonio cultural e histórico de Galicia que figura en la lista indicativa del Estado español 
para patrimonio de la UNESCO?

¿Desde que se incluyó Ferrol en el listado del Consejo del Patrimonio Histórico, en 2006, se han dado 
pasos para avanzar en que esta propuesta llegue al Comité del Patrimonio Mundial de la UNESCO?

¿Conoce el Gobierno central el estado de los trabajos de documentación y ha colaborado, de alguna 
manera, en ellos, para fundamentar la candidatura?
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¿Existe algún tipo de colaboración o trabajo conjunto entre la administración local, la autonómica y la 
central, para defender esta candidatura, teniendo en cuenta que el patrimonio que se propone es de 
propiedad mayoritariamente estatal, afectado o condicionado por Defensa y de gran magnitud?

¿En todo caso, cuáles son los problemas con los que esta candidatura se está encontrando, para que 
en el año 2013 todavía no haya sido propuesta a la UNESCO y se desconozca su viabilidad?

¿Piensa el Gobierno que este patrimonio está siendo objeto de la debida protección, de promoción y 
de usos, en especial todo el que está afectado o abandonado por Defensa?

¿Va el Gobierno a defender esta candidatura y hacer posible que llegue a buen puerto?
De ser así ¿cuándo piensa que puede presentarla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/013888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, Irene Lozano 
Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la privación a Imran 
Firasat de la condición de refugiado político por parte del Gobierno.

Exposición de motivos

El ciudadano paquistaní Imran Firasat, autor de la película «The inoccent prophet» (El profeta 
inocente), corre peligro de ser expulsado de España. Firasat, que se declara exmusulmán, después de 
haber practicado esa religión durante más de 25 años, disfrutaba del estatuto de refugiado político en 
España desde 2005, así como de los permisos de residencia y trabajo. Sin embargo, a raíz del anuncio 
de su realización de la citada película, el Ministerio del Interior ha comenzado lo que se puede calificar de 
persecución por motivos de conciencia, privándole de los permisos de residencia y trabajo, y amenazándole 
con procedimientos judiciales que pueden acabar con su expulsión de España y la deportación a su país, 
donde correría graves peligros por sus opiniones críticas con la religión musulmana, ya que la blasfemia 
se castiga con la pena de muerte en Paquistán.

En la citada película, Firasat expone su punto de vista respecto al profeta de la religión islámica, con 
mayor o menor acierto, con mejores o peores formas, pero en ningún caso es necesario compartir su 
visión para defender su derecho a expresarla. En Europa son ya numerosos los casos en que autores, 
escritores, cineastas, dibujantes, han sido perseguidos, en algunos casos hasta la muerte, por haber 
criticado, satirizado, ridiculizado o insultado a Mahoma. Baste recordar el caso de Salman Rushdie, Ayyan 
Hirsi Ali o Theo Van Gogh. Las amenazas de muerte actúan sobre los críticos del Islam como una suerte 
de censura previa, encaminada a coartar la libertad de expresión de dichos autores, así como a extender 
la sacralización de ciertos aspectos o personajes relevantes de la religión musulmana y la veneración 
practicada por sus fieles a toda la sociedad. Una sociedad aconfesional y abierta como la española está 
en la obligación de defender a cuantos ejercen pacíficamente la crítica, por dura que sea y al margen de 
que se compartan o no los puntos de vista, pues una sociedad liberal se caracteriza precisamente por 
tolerar aquellas opiniones que le repugnan, y no aquellas que comparte.

En lugar de hacer suya la defensa de la libertad de expresión y de conciencia en la figura del refugiado 
Imran Firasat, el Gobierno ha tomado medidas claramente orientadas a disuadirle de su comportamiento, 
algo inaceptable en una democracia digna de tal nombre.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Existe un informe de la Subdirección General de Asilo (Ministerio del interior) de fecha 3 de 
diciembre de 2012, que califica la realización de una película por parte de Imran Firasat de «actuaciones 
desestabilizadoras»? En caso afirmativo, ¿qué valor concede el Gobierno a dicho informe?

2. ¿Qué motivos han llevado al Gobierno a privar a Firasat de la condición de refugiado político en 
nuestro país? ¿Considera el Gobierno que se ha dado algún cambio en la vida política o en la legislación 
paquistaní que justifique el final de la protección que nuestro país le otorgaba?
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3. ¿Tiene el Gobierno pensado utilizar en adelante la concesión de asilo político como instrumento 
de presión para reprimir las opiniones expresadas por ciudadanos libres afincados en nuestro país?

4. ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para proteger a Firasat del riesgo de hacer públicas sus 
opiniones sobre el islam libremente?

5. ¿Considera el Gobierno que las críticas a una religión constituyen un delito de incitación al odio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/013889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, Irene Lozano 
Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre el fraude 
llevado a cabo en una residencia universitaria para hijos de militares en Sevilla.

Exposición de motivos

Seis personas han sido procesadas por apropiarse casi 300.000 euros destinados a las comidas de 
los estudiantes universitarios de la residencia San Hermenegildo de Sevilla. Entre los procesados se 
encuentran mandos militares y civiles.

Según el auto judicial, durante el periodo 2005-2009 los procesados habrían llevado a cabo una 
pésima gestión del centro residencial, además de constituir una «trama defraudatoria» en la que se 
falsificaban albaranes de pedidos a empresas alimenticias para conseguir a cambio regalos de los 
proveedores. El propio auto señala que la cantidad defraudada podría ascender a 299.602 euros.

De acuerdo con lo recogido por el juez en el auto, el procedimiento fraudulento consistía en que «los 
proveedores de alimentación procedían a la elaboración de albaranes de entrega de alimentos no 
suministrados. Alimentos que no formaban parte de los menús, ni aparecían en las hojas de pedido, ni en 
las hojas de recepción y que sin embargo, eran refrendados». El importe de los albaranes falsos era 
posteriormente reclamado al Ministerio de Defensa, causando un perjuicio a la Hacienda Militar.

La detracción del presupuesto para gastos en alimentación de la residencia universitaria supuso tal 
descenso de la calidad y cantidad de las raciones que los alumnos llegaron a consumir carne en mal 
estado y tener que comprarse su propia comida. Algunos estudiantes han denunciado incluso que 
«pasaban hambre».

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué medidas de control de gastos existen en las residencias universitarias costeadas por la 
Hacienda Militar?

2. ¿Qué nuevas medidas piensa el Gobierno implantar en residencias universitarias, cuarteles y 
otros establecimientos costeados por la Hacienda Militar para que no se repitan este tipo de sucesos?

3. ¿Está el Gobierno en condiciones de garantizar que no esté sucediendo lo mismo en otros centros 
similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/013890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre las deudas 
que mantiene Hacienda con los contribuyentes.
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Exposición de motivos

Según hemos podido conocer en diferentes medios de comunicación Hacienda debe alrededor de 
1.075 millones de euros en devoluciones correspondientes a la campaña de la renta del ejercicio 2011 a 
737.060 contribuyentes.

La Agencia Tributaria informó el pasado 31 de diciembre mediante una nota que hasta la fecha había 
abonado 95,1% de las solicitudes de devolución. Lo que asciende a una cuantía de 10.100 millones de 
euros. Sin embargo, se estima que el total a devolver asciende a 11.175 millones de euros.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué todavía no se ha devuelto estas cantidades a los ciudadanos?
2. ¿Cuándo tiene el Gobierno pensado devolver estas cuantías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre los 
problemas existente para canjear permisos de conducir emitidos en Panamá en nuestro país pese a existir 
un acuerdo para tal fin firmado desde el año 2009.

Exposición de motivos 

En el año 2009 se celebraría el Acuerdo sobre el reconocimiento recíproco y el canje de permisos de 
conducción nacionales entre la República de Panamá y el Reino de España. Sin embargo, a fecha de hoy 
dicho acuerdo no se encuentra en vigor pese haber pasado más de tres años de su celebración, dificultando 
el canje de los permisos de conducción tanto para nuestros ciudadanos en Panamá, como para los 
emigrantes panameños en España.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué no se ha publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el Acuerdo sobre el reconocimiento 
recíproco y el canje de permisos de conducción nacionales celebrado en 2009 entre el Reino de España 
y la República de Panamá?

2. ¿Piensa el Gobierno publicarlo próximamente para facilitar dicho canje de permisos de conducir?
3. ¿Existen otros acuerdos similares que estén celebrados pero que todavía no hayan entrado en 

vigor?

a) En caso afirmativo, ¿cuándo estima el Gobierno que podrán entrar en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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El tren Alvia Gijón-Madrid, que el pasado lunes siete de enero salió de Gijón a las cinco y veinte de la 
tarde, sufrió una avería por la que el tren tuvo que permanecer entre las diez menos veinte de la noche y 
el filo de la una y media de la madrugada en un túnel entre la ciudad de Valladolid y Viana de Cega, con 
el tren a oscuras, sin calefacción y con una temperatura exterior cercana a los cero grados, obligando 
dicha situación el trasvase de 600 pasajeros.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados por Asturias realizan las siguientes preguntas:

1. Causas de la avería en el tren Alvia Gijón-Madrid el día 7 de enero de 2013.
2. Plan de evacuación de los viajeros del tren averiado.
3. Hora de llegada a destino y retraso acumulado.
4. Condiciones en las que fueron trasladados a su destino.
5. Gestiones llevadas a cabo para asegurar conexiones con los transportes urbanos en Madrid para 

los viajeros afectados.
6. ¿Qué Medidas se han tomado para evitar que se repita, un incidente similar, en el futuro?
7. ¿Por qué tardó tanto en llegare el convoy de rescate?
8. ¿Por qué tenía dicho convoy un número de plazas insuficiente para el contingente de viajeros 

afectados?
9. ¿Cuándo avisaron los servicios ferroviarios a los equipos de emergencia del 111 de Castilla y 

León?
10. ¿A qué cree que fue debido la tardanza, de hora y media aproximadamente, en la atención a los 

pasajeros por parte de dichos servicios de emergencia?
11. ¿Por qué no pudo el Alvia llegar hasta la cercana estación de Valladolid, en la que la espera de 

los pasajeros hubiera sido menos molesta?
12. ¿Qué medidas se han tomado para hacer más llevadero a los viajeros los transbordos dentro de 

túneles, en caso de que tengan que repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El día 11 de enero un tren Alvia con salida en Gijón y destino Alicante permaneció más de una hora 
retenido en Pola de Lena debido a la avería de un mercancías.

 — ¿Qué razones impidieron prever dicha circunstancia?
 — ¿Qué medidas se han tomado para evitar que se repita?

Los usuarios de dicho tren que se dirigían a Alicante se vieron obligados a hacer transbordo en un 
cercanías desde la madrileña estación de Chamartín hasta la de Atocha, para, desde allí, reanudar su 
viaje con casi noventa minutos de retraso.

 — ¿Por qué se les obligó a ello?
 — ¿Se ha previsto alguna otra solución que evite dicho retraso en caso de repetirse situaciones 

similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.
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184/013894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha publicado la «Resolución de la Secretaría de Estado de 
Energía, por la que se fijan las cantidades de carbón, el volumen máximo de producción y los precios de 
retribución de la energía, para el año 2013 a aplicar en el proceso de resolución de restricciones por 
garantía de suministro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

«Situación del pago de las ayudas a la explotación a empresas privadas y a HUNOSA correspondientes 
al ejercicio 2012 e incluidas en el Programa presupuestario 423N, de la sección 20, correspondiente al 
Ministerio de Industria, Energía y Turismo.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

«Número y fecha de las reuniones mantenidas con los agentes sociales para acordar el Plan del 
Carbón para el periodo 2013-2018».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputadas por Asturias 
y don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del cv
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

«Calendario de reuniones previstas para la negociación del Plan del Carbón 2013-2018.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al, 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

«Fecha prevista para la aprobación del Plan del Carbón 2013-2018 en el Consejo de Ministros.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputadas por Asturias 
y don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

«Fecha de remisión a Bruselas, anunciada por el presidente de Gobierno, del Plan del Carbón 2013-2018.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.

184/013900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez  y don Antonio Trevín 
Lombán, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

«¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Asturias?»

«¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Asturias?»

«¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Asturias?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Luisa Carcedo Roces, María 
Virtudes Monteserín Rodríguez y Antonio Trevín Lombán, Diputados.
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184/013901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputada por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el plan de inversiones previsto para la línea férrea Alcoi -Xàtiva, en el que se especifique 
concepto, cantidad y fecha prevista de inicio de ejecución de la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Patricia Blanquer Alcaraz y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno en nota de prensa ha manifestado que más de 14,3 millones de declarantes del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) han recibido, a cierre de 2012, la devolución correspondiente 
a la campaña de la Renta 2011, lo que implica que el 95,1% de todas las devoluciones solicitadas (algo 
más de 15 millones) ya han sido abonadas. En importe, la Agencia Tributaria ha reintegrado a los 
contribuyentes más de 10.100 millones de euros, el 90,4% de lo solicitado.

En datos facilitados por el propio Gobierno en dicha nota de prensa, todavía no ha devuelto 1.068 
millones de euros. Como quiera que el plazo legalmente establecido para la devolución, seis meses, se 
ha superado, a las devoluciones que realice desde el 1 de enero deberá sumar el interés de demora 
vigente, esto es, el 5%. Por lo tanto, si se devuelve la totalidad de la cuantía pendiente, el incumplimiento 
del plazo por el Gobierno va a suponer a los ciudadanos un coste de más de 53 millones euros.

¿Considera el Gobierno justificada la demora en la devolución de más de mil millones a los ciudadanos 
y el coste añadido del incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/013903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las declaraciones 
del vicesecretario de Organización y Electoral del Partido Popular sobre la relación existente entre la 
formación política Bildu y la banda terrorista ETA. 

Exposición de motivos 

El recorrido de la formación política Bildu ha estado siempre acompañado de la sospecha de ser parte de 
un proyecto dirigido y coordinado por la banda terrorista ETA. El tribunal Supremo así lo confirmaría en su 
Sentencia de 1 de mayo de 2011 anulando todas las candidaturas presentadas por la coalición Bildu, así 
como otras diez agrupaciones electorales, a las elecciones municipales de 2011, al estimar que estas se 
enmarcaban dentro de un proyecto «gestionada, dirigido, coordinado y articulado por el complejo ETA-
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Batasuna», estimando probado que la participación de la coalición Bildu en el proceso electoral del 22 de 
mayo pasado constituía un «fraude para permitir el acceso de Batasuna/ETA a las instituciones representativas». 

Así, para el Tribunal Supremo «la única forma constitucionalmente legítima y proporcionada para 
garantizar la seguridad pública y la libertad de los ciudadanos» era «anular esas candidaturas a fin de 
impedir que quienes las conforman en sedicente condición de independientes (pero realmente meros 
testaferros de ETA) puedan, en condición de electos, tomar posesión de sus cargos, ocupar eventualmente 
el poder en administraciones territoriales, y en tal condición establecer una línea de gobierno favorecedora 
de los fines terroristas de ETA» (Fundamento jurídico decimocuarto). 

Sin embargo, esta sentencia del Supremo fue declarada nula por el Tribunal Constitucional en su 
Sentencia de fecha 5 de mayo de 2011, con los votos a favor de su por entonces presidente, Pascual 
Sala, y los magistrados Eugeni Gay, Pablo Pérez Tremps, Elisa Pérez Vera, Adela Asúa y el ponente, 
Luis Ignacio Ortega (todos ellos designados a propuesta del PSOE), sobre la base de que no existía 
ninguna continuidad subjetiva demostrable entre los candidatos de la coalición Bildu y los miembros de 
partidos previamente ilegalizados por su relación orgánica con ETA (Herri Batasuna, Euskal Herritarrok, 
Batasuna... etc.), permitiendo en última instancia su participación en las elecciones autonómicas, locales 
y forales celebradas el pasado 22 de mayo de 2011, con el resultado por todos conocido. 

Desde entonces la actuación de la formación política Bildu en los diferentes ámbitos institucionales en 
los que posee representación ha estado en el borde de la legalidad. Acciones que el Ministro del Interior, 
Jorge Fernández Díaz, señaló como «claros indicios de incurrir» en un proceso de ilegalización. 

El Gobierno, tras ser preguntado en numerosas ocasiones por esta formación sobre las acciones de 
Bildu y su posible concurrencia en un acto que contraviniese la Ley Orgánica 6/2002, de 27 de junio, de 
Partidos Políticos, señaló que «siempre se mostraría vigilante y haría cumplir la Ley». 

El Partido Popular ha negado en diferentes ocasiones esta coincidencia entre la formación política 
Bildu y la banda terrorista ETA. Algunos de sus cargos públicos, como el Alcalde de Vitoria, Javier Maroto, 
y el Presidente del Partido Popular en Guipúzcoa y Diputado Autonómico, Borja Semper, siguen insistiendo 
que «el futuro del País Vasco ha de construirse con Bildu». 

Tras la manifestación del pasado sábado en el País Vasco, el vicesecretario de Organización y 
Electoral del Partido Popular esta misma tarde ha señalado, de forma literal, que «todo el mundo tiene que 
tener claro que Bildu es ETA», a lo que ha añadido que «todos los demócratas vamos a dar la pelea para 
que haya víctimas y verdugos». 

Además de la vigente Ley de Partidos Políticos, la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen 
Electoral General, señala en su artículo 108, punto 4 bis, párrafo tercero, que «en cualquier momento del 
mandato electoral de los electos en candidaturas presentadas por agrupaciones de electores, el Gobierno, 
a través de la Abogacía del Estado y el Ministerio Fiscal, podrán presentar ante la Sala Especial del 
Tribunal Supremo, del artículo 61 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, la demanda o el incidente de 
ejecución previstos en los artículos 11 y 12.3 de la Ley Orgánica 6/2002, de Partidos Políticos, solicitando 
que se declare la vinculación de dichas agrupaciones con un partido ilegalizado o con el partido cuya 
ilegalización se pretende.» 

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta al Gobierno: 

1. A la luz de las declaraciones del propio vicesecretario del partido del Gobierno señalando que 
«Bildu es ETA» y de los hechos incuestionables de la relación entre los dirigentes y cargos de Bildu con 
la estrategia de la banda armada, ¿piensa el Gobierno iniciar el procedimiento de ilegalización de la 
formación política Bildu previsto en la sentencia del TC? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre 
identificación de la policía al colectivo PAH, en el Centro Social Municipal Andrés Navarro de Elda, dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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El pasado jueves día 10 de enero y sobre las 20:15 horas, durante la preparación de la reunión que 
se iba a celebrar en el Centro Social Andrés Navarro de Elda, de titularidad municipal, por miembros de la 
plataforma en defensa de las hipotecas y por miembros del colectivo 15M en una de las salas cedidas de 
forma fija a miembros de estos colectivos y tras la convocatoria privada realizada por medio de Facebook 
para la preparación de las próximas asambleas y cuando se encontraba entre 16 o 17 personas antes del 
comienzo de esta, se personaron dos agentes de policía con el fin de identificar a los organizadores de la 
reunión, identificando al que había pedido permiso en nombre de la plataforma y que no necesitaba 
ningún otro tipo de autorización al estar amparados por la Ley Orgánica 9/1983, que regula el derecho de 
reunión conforme a los artículos 1 y 2 de la misma. Se da la circunstancia que en ningún momento los 
agentes mostraron orden, citación o citaron alguna disposición que justificara la identificación, solo 
manifestaron que se veían obligados por sus jefes de Alicante y que solo querían información sobre la 
hora de la reunión, duración, asistentes, etc.; en concreto les era de interés especial el colectivo «Toma la 
calle», vista la actitud que estaba tomando la identificación del colectivo se les exigió que se identificaran, 
efectuándolo solo uno de los agentes, el otro agente no solo no se identificó sino que amenazó con 
identificar a todos los asistentes.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

— ¿Tiene conocimiento el Gobierno de este tipo de identificaciones, que se efectúan al margen de la 
legalidad vigente de forma arbitraria, y sin las correspondientes garantías constitucionales? 

— ¿En el caso de conocerlas, cuáles son las causas que justifican la violación de los derechos 
constitucionales de los ciudadanos identificados? 

— ¿Ha ordenado el Gobierno a las Jefaturas de policía la recopilación de datos o informes respecto 
de las reuniones privadas de estos colectivos? 

— ¿De desconocerlas o no haber sido ordenadas por el Gobierno, piensa abrir expediente informativo 
para la averiguación de las causas y motivos que han llevado a los Jefes de policía de Alicante a ordenar 
la identificación de estos colectivos? 

— ¿Piensa el Gobierno adoptar algún tipo de medida tendente a que hechos como los descritos no 
se vuelvan a repetir, garantizado los principios constitucionales como lo son el derecho de reunión de 
forma pacífica y la libertad de expresión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia del Diputado Álvaro Anchuelo 
Crego, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la creación de la Agencia 
Tributaria de Cataluña. 

Exposición de motivos 

El Consejero de Presidencia y Portavoz del Gobierno de la Generalitat de Cataluña, don Francesc 
Homs, ha declarado públicamente: «Tenemos la obligación de estar a punto, técnicamente, para hacer 
frente a competencias que ahora mismo no tenemos.» Además, ha anunciado la creación de una Secretaría 
de Hacienda, nombrando a su titular, como primer paso para que los catalanes paguen todos sus impuestos 
a una nueva «Agencia Tributaria de Cataluña». 

En consecuencia, se formulan las siguientes preguntas para su respuesta por escrito: 

1. ¿Va el Gobierno a financiar, a través del Fondo de Liquidez Autonómico (FLA), nuevas duplicidades 
de gasto para «hacer frente a competencias que no se tienen» (en concreto las competencias de gestión, 
recaudación e inspección de los tributos estatales que ahora gestiona la Delegación en Cataluña de la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria)? 
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2. ¿Comparte el Gobierno la opinión técnica de la Asociación de Inspectores de Hacienda de que el 
fraccionamiento de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria incrementaría el fraude fiscal y 
disminuiría la recaudación? 

3. ¿Existe alguna manifestación pública en la que se defiendan las ventajas de la unidad de la 
Administración Tributaria por algún miembro del Gobierno de España o de la Dirección de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Álvaro Anchuelo Crego, Diputado.

184/013908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado don Álvaro 
Anchuelo Crego, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
declaración tributaria especial. 

Exposición de motivos 

En la nota de prensa de 3 de diciembre de 2012 del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas 
se señala, en relación con el proceso de «amnistía fiscal» o (como en ella se llama) «Declaración Tributaria 
Especial» que: «En la medida en que la Agencia Tributaria pueda disponer de información más detallada 
sobre el volumen de bienes y derechos aflorados como consecuencia del proceso de regularización 
extraordinaria que concluyó el pasado 30 de noviembre, se podrá ofrecer un balance más completo sobre 
los capitales aflorados, así como de los ingresos relacionados con dicho proceso. Todo ello, una vez 
analizadas las Declaraciones Tributarias Especiales y declaraciones complementarias ya presentadas, y 
las extemporáneas que se puedan seguir presentando por IRPF, Impuesto sobre Sociedades, Impuesto 
sobre el Patrimonio e IVA.» También señala la citada nota que: 

«La Declaración Tributaria Especial permitirá que, a partir de ahora, un importante volumen de activos 
y bienes, que durante años permanecieron ocultos, afloren y pasen a tributar en próximos ejercicios. De 
esta manera, la DTE servirá para generar ingresos tributarios continuados en el futuro y supondrá una 
inyección de liquidez en la economía española.» 

Sin embargo, a día de hoy, existen múltiples informaciones en los medios de comunicación de que los 
Inspectores de Hacienda no pueden acceder a la información. 

Por todo ello, se le formulan al Gobierno las siguientes preguntas para su respuesta por escrito: 

1. ¿Cómo se va a disponer de información detallada y de análisis de la misma si el personal técnico 
inspector no puede acceder a ella, compuesta por decenas de miles de declaraciones de contribuyentes? 
¿Cuándo van a poder acceder a esta información los Actuarios del Departamento de Inspección Financiera 
y Tributaria? 

2. ¿Qué medios operativos se han dispuesto para evitar que, mediante estas Declaraciones 
Tributarias Especiales, se encubran y blanqueen cantidades de origen delictivo? 

3. ¿Se va a dar al Servicio de Prevención del Blanqueo de Capitales (SEPBLAC), dependiente del 
Banco de España, acceso completo a esta información de acuerdo con el artículo 95.1.i) de la Ley General 
Tributaria? ¿En qué fecha? ¿Considera el Gobierno que la actual negativa a proporcionar esta información 
es compatible con el cumplimiento de las obligaciones internacionales suscritas por España en materia de 
lucha contra el blanqueo de capitales? 

4. ¿Se piensa compartir la información de estas declaraciones con Administraciones Tributarias de 
otros países, de conformidad con lo previsto en el artículo 95.1.k) de la Ley General Tributaria? 

5. ¿Cómo considera posible el Gobierno que las nuevas «bases imponibles afloradas» por la 
Amnistía Fiscal o Declaración Tributaria Especial sean objeto de tributación, si la información obtenida no 
está incorporada a las Bases de Datos de la Agencia Tributaria, o estándolo, su personal no puede acceder 
a la misma? 
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6. Ante los indicios publicados en los medios de comunicación de que parte de los capitales tienen 
un origen ilícito, ¿va a colaborar el Gobierno con la Justicia, remitiendo esta información derivada de la 
Declaración Tributaria Especial o Amnistía Fiscal al Ministerio Fiscal, de acuerdo con lo dispuesto en el 
artículo 95.1.a) de la Ley General Tributaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Álvaro Anchuelo Crego, Diputado.

184/013909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las intenciones 
del Gobierno de instar a la Fiscalía que investigue los indicios de delito fiscal de la familia Pujol. 

Exposición de motivos 

El pasado mes de noviembre se publicaron diferentes informes de la Unidad de Delincuencia 
Económica y Fiscal (UDEF) sobre la posible existencia de cuentas en el extranjero no declaradas, así 
como posibles delitos de fraude fiscal, de la familia Pujol y otros cargos políticos nacionalistas de Cataluña. 

Desde entonces, los miembros de la familia Pujol se han declarado inocentes, negando cualquier 
existencia de cuentas en paraísos fiscales, así como cualquier delito de fraude fiscal. Sin embargo, esta 
misma mañana conocíamos que Josep Pujol Ferrusola ha admitido haber regularizado una cuantía 
cercana a los dos millones de euros mediante la amnistía fiscal del Ministerio de Hacienda. 

La opacidad con que se ha gestionado esta amnistía fiscal puede estar facilitando que se encubran 
actuaciones delictivas (blanqueo capitales de dinero de la droga, actividades ilícitas, corrupción política...). 
Según denuncian los propios inspectores de hacienda el actual sistema informático de la Agencia tributaria 
no permite a la inspección remitir al SEPBLAC los indicios de presuntos delitos, sin poder conocer las 
personas ni las cuantías «amnistiadas». 

El mismo Fiscal General del Estado, Eduardo Torres-Dulce, ha señalado esta mañana en un programa 
televisivo que «sin ningún género de dudas» existen indicios suficientes para poner en marcha las 
investigaciones pertinentes en relación a posibles delitos fiscales y económicos cometidos por la familia 
Pujol. 

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta al Gobierno: 

A la luz de los datos de 105 informes de la UDEF, las declaraciones de Josep Pujol y del Fiscal 
General del Estado. 

1. ¿Ve el Gobierno indicios para proceder a una investigación? 
2. ¿Conoce el Gobierno los datos y la procedencia de las cuantías que se han regularizado mediante 

la amnistía fiscal? 
3. ¿Piensa el Gobierno instar a la Fiscalía a investigar posibles delitos económicos y fiscales por 

parte de la familia Pujol? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 
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¿Cuál es el número de presos españoles en cárceles extranjeras? 
¿Qué tipo de actuaciones realiza el Ministerio de Asuntos Exteriores para lograr la extradición de 

presos de nacionalidad española para que puedan cumplir su pena en nuestro país? 
¿Cuál es el número de presos españoles desde el 1 de diciembre del año 2011 para los que se ha 

logrado la extradición para el cumplimiento de sus penas en nuestro país? 
¿A cuántos de estos presos se les ha concedido en el tercer grado en menos de dos meses desde su 

entrada en prisión española? 
¿Cuál es el número de presos existentes en España que se encuentran en prisión por haber cometido 

un delito de homicidio imprudente? 
¿Piensa actuar el Gobierno con estos presos, en su caso, de igual forma que ha actuado con el 

dirigente de Nuevas Generaciones del PP Ángel Carromero, recientemente excarcelado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Cayo Lara Moya, Diputado.

184/013912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

El pasado 10 de diciembre se remitió por parte del Diputado y Coordinador Federal de Izquierda 
Unida, don Cayo Lara, carta al fiscal general del Estado, en la que se solicitaba que a través de la Fiscalía 
General se realizara una «investigación exhaustiva y en profundidad» sobre todo el fraude fiscal que se 
comete en nuestro país y, en especial, que se dirigiera contra aquellas personas o empresas que pudieran 
tener cuentas secretas en Suiza o en cualquier paraíso fiscal. 

Una buena parte de esta carta hacía referencia a la situación y a la información en poder del ciudadano 
italiano-francés Hervé Daniel Falciani, un informático extrabajador del Banco HSBC en Ginebra que, en 
función de su trabajo, se hizo con un listado de miles de supuestos evasores fiscales con cuentas en 
Suiza. 

En el acuse de recibo que hace el fiscal general del Estado, éste le traslada que «siempre con respeto 
a las garantías establecidas por nuestro Ordenamiento jurídico, la Fiscalía investigará todas aquellas 
conductas susceptibles de ser consideradas como constitutivas de tales delitos y más cuando pueden 
tener una especial trascendencia en atención a las conductas realizadas y la cuantía de fraude cometido». 

¿Obran en poder del Gobierno datos que confirmen la aparición de lñaki Urdangarín, Cristina de 
Borbón o Diego Torres en la conocida como «lista Falciani»? 

¿Ha sido declarada a la Hacienda Pública española la cuenta bancaria número 0251 206980 8 de 
Crédit Suisse? 

¿Consta en el Ministerio de Hacienda alguna cuenta bancaria en Suiza declarada por lñaki Urdangarín, 
su esposa o su exsocio? 

¿Tiene constancia el Gobierno de la autorización del pago de una comisión de 356.250 euros por 
parte del máximo responsable de la empresa Aguas de Valencia en una cuenta en Suiza atribuida a lñaki 
Urdangarín? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/013913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.
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Vivimos en un país con una larga historia donde los monumentos, lugares, edificaciones y vestigios 
son protegidos precisamente por la carga histórica y simbólica que atesoran. Desde las cuevas de Altamira 
hasta las más modernas construcciones, algunos de esos vestigios nos recuerdan episodios de la historia 
de España que es necesario mantener frescos en el recuerdo para que, en algunos casos, no vuelvan a 
repetirse. 

Sin embargo, al albur de no se sabe bien qué intereses, algunos de esos símbolos tratan de borrarse 
para ocultar su mera existencia. El pasado año se taparon con tierra al menos dos nidos de ametralladora 
utilizados en la defensa de Fraga por el ejército republicano durante la Guerra Civil. Estos vestigios, de 
gran valor histórico, se encuentran localizados en el término municipal de Fraga, concretamente en la 
partida de la Ventosa. 

Desde IU se ha instado al consistorio fragatino a conservar el resto de estos vestigios de nuestra 
historia reciente, «no sólo por su valor histórico, sino también por la carga sentimental que tienen para 
todas aquellas personas que lucharon contra la dictadura franquista y en defensa de las libertades», tal y 
como explicó el Coordinador de IU Fraga, Xandru Sánchez. En el término municipal de Fraga hay 
localizados al menos otros cuatro nidos de ametralladora de las defensas republicanas, llamados 
casamatas por los vecinos de más edad. 

La Ley 5/2007 o Ley de Memoria Histórica, en su artículo 15.3 dice que «el Gobierno colaborará con 
las Comunidades Autónomas y las Entidades locales en la elaboración de un catálogo de vestigios 
relativos a la Guerra Civil y la Dictadura», y que en su artículo 20.2, en su apartado c), habla de «fomentar 
la investigación histórica sobre la Guerra Civil, el franquismo, el exilio y la Transición, y contribuir a la 
difusión de sus resultados». Asimismo, el artículo 1.2 afirma que «mediante la presente ley, como política 
pública, se pretende el fomento de los valores y principios democráticos, facilitando el conocimiento de los 
hechos y circunstancias acaecidos durante la Guerra Civil y la Dictadura». 

En otros lugares, tanto de Aragón como en el resto del Estado, se protegen los vestigios relacionados 
con la Guerra Civil e incluso se están abriendo museos y archivos relacionados con esta época de nuestra 
historia. Son numerosos los ejemplos que recuerdan lo sucedido durante aquellos años por toda la 
geografía española. 

Mientras se preservan y protegen símbolos franquistas que debieran haber sido retirados al amparo 
de la citada Ley de Memoria Histórica, no es concebible que se consienta la eliminación y supresión de 
otros vestigios a los que sí debería protegerse por su valor histórico e historiográfico. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Considera el Gobierno que los nidos de ametralladora utilizados en la defensa de Fraga por el 
ejército republicano durante la Guerra Civil deben ser preservados y protegidos por su valor histórico y su 
interés historiográfico? 

2) ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, en el marco de aplicación de la Ley de Memoria 
Histórica, para recuperar los dos nidos que han sido soterrados a instancias del Consistorio de la localidad? 

3) ¿Tiene previsto el Gobierno adoptar algún tipo de medidas para evitar que los vestigios que aún 
quedan en el municipio aragonés de Fraga sean enterrados o destruidos, tal y como ha sucedido con los 
dos anteriores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/013915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, Irene Lozano 
Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la postura del Gobierno 
en relación al conflicto del Sáhara Occidental. 
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Exposición de motivos 

La semana pasada en la entrevista con el Presidente argelino, Abdelaziz Buteflika, el Presidente del 
Gobierno señaló que la posición de España en relación al conflicto del Sáhara Occidental «es la de 
siempre». El Presidente del Gobierno señaló que España desea «una solución negociada y mutuamente 
aceptable» en dicho conflicto. Según el mismo Presidente «estaremos en lo que diga la ONU». 

Pese a la responsabilidad legal del Reino de España en el conflicto saharaui y la inacción que ha 
caracterizado a los sucesivos gobiernos, indiferentemente del color político de este, existen alternativas 
que el Ejecutivo puede llevar a cabo de forma unilateral y cumplir así con un compromiso histórico de 
nuestro país para con los saharauis. Un claro ejemplo de este tipo de iniciativas es el reconocimiento de 
la República Árabe Saharaui Democrática (RASD) hace apenas dos meses por el parlamento sueco. Una 
iniciativa que de tomarse en más Estados, podría desbloquear el actual status quo del conflicto e iniciar 
los procesos necesarios para la solución del conflicto. 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Ha estudiado el Gobierno la posibilidad de reconocer a la República Árabe Saharaui Democrática? 
2. ¿Qué contactos está manteniendo el Gobierno con el Gobierno marroquí y los representantes 

saharauis para intentar solucionar el conflicto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/013916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el estado del 
establecimiento a nivel nacional de la custodia compartida. 

Exposición de motivos 

El pasado 13 de junio, el Ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, se comprometió en respuesta a 
una interpelación en sede parlamentaria a presentar en el plazo de seis meses una Ley nacional de 
Custodia Compartida que priorizase el derecho del menor por encima de los progenitores y en la que sea 
el juez quien considere lo más conveniente para el niño. La moción consecuencia de dicha interpelación 
también sería aprobada el día 19 de junio con 207 votos a favor, entre ellos los del Partido Popular, 
conteniendo el siguiente mandato al Gobierno: 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a que en el plazo máximo de seis meses, y sin 
perjuicio de las especialidades correspondientes en las Comunidades en las que exista un Derecho 
Civil Foral propio, desarrolle la regulación legal que modifique el artículo 92 del Código Civil y cuantos 
otros preceptos fueren necesarios, para conseguir la viabilidad de la guardia y custodia compartida en 
los supuestos de ruptura de la unidad familiar, impulsando la conciliación y atendiendo al interés 
superior del menor; debiendo entenderse como un derecho del menor a relacionarse con ambos 
progenitores, así como a la inversa, la obligación que tienen estos de ejercitar la corresponsabilidad 
parental.»

Sin embargo, una vez pasados esos seis meses, el Gobierno ha incumplido su promesa puesto que 
no existe noticia alguna sobre el estado de elaboración de dicha Ley ni sobre el contenido que el Ministerio 
de Justicia está incluyendo en el correspondiente proyecto de ley, así como tampoco los trámites que se 
están llevando a cabo para modificar el resto de normativas necesarias para la aplicación de la custodia 
compartida a nivel nacional. 
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En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Cuál es la situación actual del Proyecto de la Ley de Custodia Compartida que el Gobierno se 
comprometió a presentar seis meses después de aprobarse la moción al respecto en el Congreso de los 
Diputados? 

2. ¿Cuándo tiene el Gobierno pensado presentar dicha ley? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/013917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto se ha recaudado por el gravamen especial sobre los dividendos y rentas de fuente extranjera 
previsto en el apartado Tercero, Uno del artículo 1 del Real Decreto-ley 12/2012, de 30 de marzo, y en el 
apartado Cuarto del artículo 26 del Real Decreto-ley 20/12012, de 13 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro Saura García, Diputado.

184/013918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántos españoles están cumpliendo condena en cárceles de países extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántos españoles que cumplen condena en cárceles de países extranjeros han pedido la repatriación 
y cumplir su condena en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.
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184/013920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el tiempo medio de espera desde que un español preso en el extranjero pide la repatriación 
hasta que es repatriado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántos españoles y españolas que cumplen su condena en cárceles extranjeras están a la espera 
de ser repatriados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cree el Gobierno que el procedimiento seguido para la repatriación del ciudadano Ángel Carromero 
es el habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuánto dinero ha costado la repatriación desde Cuba del ciudadano Ángel Carromero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres autónomas de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, que ya estuvieran disfrutando 
de la bonificación, han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100% de cuota de Seguridad 
Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras la maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres autónomas de la Comunidad Autónoma de Canarias, que ya estuvieran disfrutando 
de la bonificación, han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100% de cuota de Seguridad 
Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras la maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres fueron beneficiarias en la provincia de Santa Cruz de Tenerife de la bonificación 
del 100% de cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras la maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.
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184/013927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres fueron beneficiarias en la Comunidad Autónoma de Canarias de la bonificación 
del 100% de cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras la maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad había inscritas como demandantes de empleo en la provincia 
de Santa Cruz de Tenerife con fecha 1 del 11 de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla de Inspectores de Trabajo y de la Seguridad Social en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuántos parados no perciben ningún tipo de prestación de desempleo en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife con fecha 1 del 11 de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el ahorro para la Seguridad Social que estima el Gobierno por la decisión de no revalorizar 
las pensiones conforme al IPC de noviembre de 2012 en lo que respecta a la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el ahorro para la Seguridad Social que estima el Gobierno por la decisión de no revalorizar 
las pensiones conforme al IPC de noviembre de 2012 en lo que respecta a la Comunidad Autónoma de 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas pensiones hay en la provincia de Santa Cruz de Tenerife de cuantía inferior y superior a 
1.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.
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184/013934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas pensiones hay en la Comunidad Autónoma de Canarias de cuantía inferior y superior a 
1.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife, entre los años 2004 y 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la Comunidad 
Autónoma de Canarias, entre los años 2004 y 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención sanitaria de extranjeros no residentes en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención sanitaria de extranjeros no residentes en 
la Comunidad Autónoma de Canarias, entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el coste medio por paciente que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife en el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación del 
Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.
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184/013942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación del 
Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, en la Comunidad 
Autónoma de Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito. 

¿Qué causa justifica el retraso del Gobierno de la publicación de la resolución definitiva de las Becas 
de Formación del Profesorado Universitario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito. 

¿Es consciente el Gobierno del perjuicio para los solicitantes de la reducción de las Becas de 
Formación del profesorado Universitario y del retraso en la publicación definitiva de la resolución de las 
becas FPU? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
Diputada.

184/013945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense y doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en cv

e:
 B

O
C

G
-1

0-
D

-2
15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 150

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

La Comisión de Pesca del Parlamento Europeo pidió recientemente una fuerte reforma de la Política 
Pesquera Común (PPC) que ponga fin a los descartes y proteja la pesca sostenible, con medidas concretas 
contra la sobrepesca como la gestión de los recursos en base a su rendimiento máximo sostenible (RMS) 
a partir de 2015. 

¿Cuál es la opinión del Gobierno de España respecto a esta postura de la Comisión de Pesca respecto 
a la reforma de la Política Pesquera Común? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado y Consuelo 
Rumí Ibáñez, Diputadas.

184/013946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y don Guillermo A. Meijón Couselo, Diputado por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas empleadas de hogar están afiliadas, en la provincia de Pontevedra, en el 
Sistema Especial para empleadas de hogar del Régimen General, a fecha noviembre de 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado y Guillermo 
Antonio Meijón Couselo, Diputados.

184/013947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y don José Blanco López, Diputado por Lugo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas empleadas de hogar están afiliadas, en la provincia de Lugo, en el Sistema 
Especial para empleadas de hogar del Régimen General, a fecha noviembre de 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado y Guillermo 
Antonio Meijón Couselo, Diputados.

184/013948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, doña María Luisa Carcedo Roces y doña María Virtudes Monteserín 
Rodríguez, Diputados/as por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso. al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 
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El autónomo don José Ramón González, administrador de Barnizados Unión, S.L., se ha instalado a 
la entrada de la sede de la empresa FEVE en Madrid, iniciando además una huelga de hambre, con el 
objetivo de salvar su empresa, en grave situación por el impago de un trabajo ejecutado para FEVE. 
Según el Presidente de FEVE, las cuantías correspondientes al proyecto del que forma parte este trabajo 
han sido abonadas a la empresa FENIT RAIL, que a su vez adjudicó a Corzo Fernández Ebanistería el 
conjunto del proyecto. Esta última empresa subcontrató a Barnizados Unión S.L., para la realización de 
diversas obras de rehabilitación del tren AL ÁNDALUS. 

Por lo anteriormente expuesto, preguntamos: 

¿En qué fecha la compañía FEVE procedió al abono del importe del proyecto a la empresa FENIT 
RAIL? 

¿Cuál ha sido la cuantía total del proyecto y la cantidad abonada a FENIT RAIL? 
¿Conoce FEVE la existencia de sobrecostes y en su caso, los ha autorizado?, y en su caso, ¿en qué 

plazos esta previsto el abono de los sobrecostes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2012.—Antonio Trevín Lombán, María 
Luisa Carcedo Roces y María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputados.

184/013949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña María Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, y doña María 
Soledad Pérez Domínguez y don Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito. 

¿Qué propuestas del Estado español han sido trasladadas a la Unión Europea sobre objetivos, 
prioridades y criterios de selección de operaciones en relación con el Fondo Social Europeo, Fondo de 
Desarrollo Regional, Fondo de Cohesión y FEADER, para el próximo periodo 2014-2020?

¿Cuáles de estas propuestas han sido recogidas de las propuestas del gobierno de Extremadura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Leire Iglesias Santiago, María 
Pilar Lucio Carrasco, María Soledad Pérez Domínguez e Ignacio Sánchez Amor, Diputados.

184/013950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, doña Gracia Fernández Moya, 
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Podría indicar el Gobierno qué tipo de información se ha suministrado a los usuarios del Sistema 
Nacional de Salud sobre el copago farmacéutico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.
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184/013951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, doña Gracia Fernández Moya,  
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

Desde la implantación del copago farmacéutico, con la entrada en vigor del Real Decreto 16/2012, 
¿podría indicar el Gobierno cuántas reclamaciones han presentado los usuarios y cuáles han sido los 
motivos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/013952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, doña Gracia Fernández Moya, 
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

Existe algún tipo de coordinación entre el Gobierno y las Comunidades Autónomas para llevar a cabo 
la devolución a los usuarios del Sistema Nacional de Salud por superar los máximos establecidos para el 
copago farmacéutico, según el Real Decreto 16/2012? ¿Qué Comunidades Autónomas han puesto en 
marcha la devolución de dicho copago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/013953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, don José Martínez Olmos y don Manuel Pezzi Cereto, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno acometer algún otro cierre en la provincia de Granada, además del de la 
oficina de la Agencia Tributaria del municipio de Guadix? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, José Martínez 
Olmos y Manuel Pezzi Cereto, Diputados.

184/013954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, don José Martínez Olmos y don Manuel Pezzi Cereto, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en cv
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué motivos tiene el Gobierno para cerrar la oficina de la Agencia Tributaria del municipio de Guadix 
y dejar sólo un punto de información? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, José Martínez 
Olmos y Manuel Pezzi Cereto, Diputados.

184/013955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Está actuando fiscalía de protección de oficio con los niños semiprotegidos en todas las provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Existe control de la protección de los niños? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Está actuando fiscalía de Protección en Madrid? 
2. ¿En cuántos casos ha actuado? 
3. ¿En qué fechas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.
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184/013958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Está actuando fiscalía de Protección en San Sebastián? 
2. ¿En cuántos casos ha actuado? 
3. ¿En qué fechas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Está actuando fiscalía de Protección en Valladolid? 
2. ¿En cuántos casos ha actuado? 
3. ¿En qué fechas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Está actuando fiscalía de Protección en Zaragoza? 
2. ¿En cuántos casos ha actuado? 
3. ¿En qué fechas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el cv
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

6. ¿Está actuando fiscalía de Protección en Asturias?
7. ¿En cuántos casos ha actuado?
8. ¿En qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

3. ¿Está actuando fiscalía de protección en Sevilla?
4. ¿En cuántos casos ha actuado?
5. ¿En qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

4. ¿Está actuando fiscalía de Protección en La Rioja?
5. ¿En cuántos casos ha actuado?
6. ¿En qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Mario 
Bedera Bravo, Diputados.

184/013964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, doña Rosa Aguilar Rivero y doña María Angelina Costa Palacios, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
la siguiente pregunta escrita.
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¿Qué razones justifican hacer un ERE en el parador de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2012.—Antonio Hurtado Zurera, Rosa 
Aguilar Rivero y María Angelina Costa Palacios, Diputados.

184/013965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, doña Rosa Aguilar Rivero y doña María Angelina Costa Palacios, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
la siguiente pregunta escrita.

¿Qué intención tiene el Ministerio de Industria en relación con el proyecto de adquisición de terrenos 
para el Recinto Técnico-Comercial agroganadero en la calle Covadonga de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2012.—Antonio Hurtado Zurera, Rosa 
Aguilar Rivero y María Angelina Costa Palacios, Diputados.

184/013966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Qué planificación de uso tienen para las terminales 1 y 2 del Aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿Se han reducido las medidas de seguridad en el Aeropuerto de Alicante?
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¿Cuál es la evolución de personal de seguridad desde la apertura de la nueva terminal del Aeropuerto 
de Alicante a la actualidad?

¿Cuál es el estado de todas y cada una de las cámaras y demás instrumentos de seguridad del 
Aeropuerto de Alicante?

¿Existe control sobre todas las salidas y entradas del Aeropuerto de Alicante?
¿Qué personal de seguridad existe actualmente en el Aeropuerto de Alicante, qué función desempeñan 

cada uno de ellos y qué turnos realizan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿Se ha reducido el número de efectivos, medios o turnos de bomberos en el Aeropuerto de Alicante y 
en qué cuantía?

¿Ha cambiado el tiempo de reacción y actuación de los medios y efectivos de bomberos en el 
aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿AENA tiene en cuenta las condiciones laborales de las empresas adjudicatarias de servicios o 
subcontratadas para prestar servicios de la propia AENA en el Aeropuerto de Alicante?
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¿Una vez contratadas las empresas para prestación de servicios al Aeropuerto de Alicante, hay 
supervisión de condiciones laborales de las empresas adjudicatarias y el cumplimiento pleno de la 
legislación vigente en materia de derechos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿Cuáles han sido los criterios para establecer o autorizar servicios de Handling y autohandling en el 
Aeropuerto de Alicante, en el de Málaga y en el de Palma de Mallorca?

¿Han sido los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013971

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Tiene previsto AENA negociar con los trabajadores de esta empresa en el Aeropuerto de Alicante, el 
ERE presentado en función de un plan de viabilidad del mismo, haciéndoles partícipes del funcionamiento 
y resultado del aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.
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184/013972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Qué planificación de uso tienen de los Aeropuertos de Alicante, San Javier y el de Corbera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Qué resultado ha tenido el aumento de tasas aeroportuarias en la cuenta de beneficios del Aeropuerto 
de Alicante y en el conjunto de aeropuertos de AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:
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¿Qué objetivos se ha marcado el Comité de Rutas del Aeropuerto de Alicante para mantener y en su 
caso aumentar el número de pasajeros y rutas de dicho aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Cuándo se incorporará el Ayuntamiento de Benidorm al Comité de Rutas desde el Aeropuerto de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿Tiene previsto el Gobierno de España incorporar la representación sindical a los Comités de Rutas 
de los aeropuertos de AENA y, de forma concreta, al del Aeropuerto de Alicante?

¿Qué papel juegan los trabajadores de AENA en la viabilidad y mejora de resultados y funcionamiento 
de los Aeropuertos de AENA, y especialmente, en el aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick M. Campos Arteseros, don Federico 
Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Ante los cambios anunciados en la gestión de AENA y un ERE sobre dicha empresa pública, se 
presentan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿En qué medida afecta o va a afectar la reducción de personal y medios de AENA en el Aeropuerto de 
Alicante, a los servicios internos, tales como tratamiento de maletas y del resto que comprende la gestión 
del propio Aeropuerto?

¿Está garantizado el servicio y la seguridad?
¿Han aumentado las quejas desde la inauguración de la nueva Terminal a la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández y Patricia 
Blanquer Alcaraz, Diputados.

184/013978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria 
y de fomento de la competitividad (BOE núm. 168, de 14 de julio) que establece que a partir de la entrada 
en vigor del mismo, quedan suprimidas las ayudas de subsidiación de préstamos, incluidas las que estén 
en tramitación y que no hayan sido objeto de concesión por parte de la Comunidad Autónoma, por ello se 
formula la siguiente pregunta:

¿Cuántos ciudadanos residentes en la Provincia de Alicante perciben o percibían las ayudas de 
subsidiación de préstamos antes del día de entrada en vigor del Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria 
y de fomento de la competitividad (BOE núm. 168, de 14 de julio) que establece que a partir de la entrada 
en vigor del mismo, quedan suprimidas las ayudas de subsidiación de préstamos, incluidas las que estén 
en tramitación y que no hayan sido objeto de concesión por parte de la Comunidad Autónoma, por ello se 
formula la siguiente pregunta: cv
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¿Cuántos ciudadanos residentes de la Provincia de Alicante dejarán de percibir las ayudas de 
subsidiación de préstamos antes del 31 de diciembre de 2012, por no permitir el Real Decreto-ley 20/2012, 
de 13 de julio, la prórroga de dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria 
y de fomento de la competitividad (BOE núm. 168, de 14 de julio) que establece que a partir de la entrada 
en vigor del mismo, quedan suprimidas las ayudas de subsidiación de préstamos, incluidas las que estén 
en tramitación y que no hayan sido objeto de concesión por parte de la Comunidad Autónoma, por ello se 
formula la siguiente pregunta:

¿Cuántas solicitudes de ayudas de subsidiación de préstamos de ciudadanos residentes en la 
provincia de Alicante había en tramitación el día de entrada en vigor del Real Decreto-ley 20/2012, 
de 13 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Qué partida 
presupuestaria hay para la apertura del centro en los PGE del 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Se va a ajustar el 
Gobierno al diseño previsto hecho por expertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Van a dar participación 
a la Confederación Española de Agrupaciones de Familiares y Personas con Enfermedad Mental y otras 
organizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Va a ser un centro de 
gestión pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿De qué forma se 
plantea el Gobierno su funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 164

184/013986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Cuándo piensa el 
Gobierno ponerlo en marcha? ¿en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Centro de Referencia de Salud Mental de Valencia está acabado y dotado. ¿Tiene el Gobierno 
proyecto para ponerlo en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Duplicación de la variante de Castellón. (10,7 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/013989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7 Sagunto (enlace AP-7)-Nules (bifurcación C-10 y N-340). Tercer carril. (22,0 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7 Tramo: Vilanova D’Alcolea-Les Coves de Vinromá. (13,6 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7 Tramo: Les Coves de Vinromá-Salzadella. (14,0 km).
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7 Tramo: Salzadella-Traiguera (Junato a la Jana). (18,3 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Actuaciones de conservación y explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y mejora, 
mejoras funcionales locales) en la Comunidad Valenciana.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Valenciana.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7 Tramo: La Jana-El Perelló. (62,9 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-232. Alcañiz-Vinaroz.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/013997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Impulso Autovía A-68 desde Aragón hasta el Mediterráneo por Vinarós.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Convenio con el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del estado.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/013999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

L.A.V. Castellón-Tarragona (El).
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick 
Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Construcción de un eje ferroviario mediterráneo.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.–Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-340. Tramo: Peñíscola-Benicarló-Vinaroz.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Obras para que el AVE.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Proyecto ferroviario por el sur al Puerto de Castellón.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Convenio con el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 171

184/014005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

L.A.V. Castellón-Tarragona (EI).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Construcción de un eje ferroviario mediterráneo.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Plan de Infraestructuras Ferroviarias de Cercanías para la Comunidad Valenciana 2010-2020.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

El Corredor Mediterráneo.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

Estudio de viabilidad de la llegada de Cercanías hasta Vinarós.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-232. Variante de La Puebla de Alcolea (4,8 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-340. Tramo: Duplicación Benicassim-Oropesa (6,2 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-232 Masía de la Torreta-Morella (sur) (7,5 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

A-7. Tramo: Vilanova d’Alcolea-La Jana.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la provincia de Castellón:

N-238. Tramo: Vinarós-Ulldecona.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la Provincia de Castellón.

N-232 Barranco de la Bota-Masía de la Torreta (12,80 km).
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la Provincia de Castellón.

N-550. Variante de trazado en la N-550 entre Sigueiro y Padrón.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España a través del Ministerio de Fomento está realizando la siguiente actuación en 
la Provincia de Castellón.

N-340. Tramo: Variante de Benicassim (14,5 km).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, 
concretamente, en la Provincia de Castellón:

Archivo Histórico Provincial Castellón. Nueva Sede.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, 
concretamente, en la Provincia de Castellón:

Ampliación Museo de Alcora (Castellón).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, 
concretamente, en la Provincia de Castellón.

Adecuación de la Iglesia primitiva y patio exterior para su conversión en centro cultural en Altura 
(Castellón de la Plana).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, 
concretamente, en la Provincia de Castellón.

Ampliación del Museo del Azulejo en Onda (Castellón) II Fase.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, 
concretamente, en la Provincia de Castellón.

Murallas de Peñíscola.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Accesibilidad y ordenación del suelo público de la zona de la playa de Torre San Vicente de Benicàssim.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Paseo marítimo de Benicarló sur.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Joaquín  
Francisco Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/014025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Recuperación de la costa sur de Castellón.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Joaquín  
Francico Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/014026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
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al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Embalse de Arenos.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Joaquín  
Francisco Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/014027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Urbanización Paseo marítimo de Vinarós.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Presa de Azuebar.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Susana Ros Martínez, Herick 
Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Construcción estaciones de aforo, Cuenca del Ebro.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Conservación de la infraestructura forestal y tratamiento sevícola en los Montes del Ebro.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Joaquín 
Francisco Puig Ferrery Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/014031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Embalse Arenós.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Desaladora Cabanes Oropesa con conexión a Benicássim.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Desaladora Moncofa y otras obras.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
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al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Abastecimiento de agua potable en Rosell (Castellón).

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Modernización de regadíos C.R. Cota 220. Fase 2.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Modernización de regadíos C.R. Almazora. Fase 2.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Modernización de regadíos C.R. Segorbe.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick Manuel 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana y, concretamente, en la Provincia de 
Castellón.

Modernización de regadíos C.R. de Nules.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

En los medios de comunicación a aparecido la noticia de que el plan de ajuste de Fomento, deja en el 
aíre la estación central del AVE, el reajuste en el Ministerio prevé revisar los proyectos de 24 estaciones 
en distintas ciudades.
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¿Este ajuste afecta a alguna de las estaciones en ejecución o programas en la Comunitat Valenciana, 
y en qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Según los medios de comunicación, Fomento ordena a los contratistas no certificar obras hasta que 
acabe el año. Las empresas son las que deciden si continúan con los trabajos, los ralentizan o paralizan 
porque no cobrarán noviembre y diciembre hasta el mes de enero.

¿Esta medida supondrá un retraso en la ejecución de la línea de alta velocidad a Alicante, Elche o 
Castellón y el Corredor Mediterráneo, así como en su puesta en funcionamiento, y en qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Reposición arenas playas.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Reposición infraestructuras costeras.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Obras de reposición y conservación del litoral.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Trabajos previos inversión en costas.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Estudios técnicos del litoral.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Deslindes DPMT.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Construcción y equipamiento de las capitanías marítimas y centros de salvamento.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente esta 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Desarrollo de las redes sísmicas y geodésicas

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Adecuación Cauces Naturales.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Encauzamiento Cauces Naturales.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Protección y regeneración enclaves naturales.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Actuaciones en la Cuenca del Segura.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Plan de seguridad de presas.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Recuperación de suelos contaminados.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Modernización redes observación meteorológica.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Adecuación de caminos naturales en Comunidad Valenciana.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Continuar financiando con fondos FEDER programas específicos, como el programa de cooperación 
entre grupos de acción local.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Programas Piloto dentro de la ley de Desarrollo Sostenible del Medio Rural. Las zonas de aplicación 
del convenio son: Maestrat (Castellón), Hoya de Buñol-Los Serranos, en Valencia; La Safor-La Vall 
D’Albaida (Valencia) y La Montaña de Alicante.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Control de calidad de las aguas Cuenca del Júcar.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Conservación de la red básica de regadíos.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Otras actuaciones de infraestructuras hidráulicas en la Cuenca del Segura.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Apoyo control oficina red vigilancia policía aguas.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Asistencia técnica para la realización de inventario de aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo 
de aguas privadas.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente está 
realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Obra civil en embalses-instalaciones complejas especializadas.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector Zona Norte Fase II. San Vicente del Raspeig.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Prolongación colector general Alicante.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector pluvial. Avda. Segura y CC Virgen del Pilar, Concordia. Benjúzar.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Ampliación paso pluvial Bco. March con Avda. Joan Carlés I. Pedreguer.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Red evacuación pluvial casco urbano Col. El Calvario. Almoradí.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Equipamiento pozos El Berro y conexión con red abastecimiento Altura.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Depósito 3000 m³. Biar.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España, a través del fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Depósito Benitachell.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014073

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Rep. Canal riegos Levante para alimentación a las Lagunas. San Fulgencio.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014074

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector pluvial Z. Norte IF San Vicente Raspeig.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014075

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector de pluviales en calle Barranco. Fuentes de Ayódar.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014076

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Equipamiento pozos El Berro y conexión con red abastecimiento Altura.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014077

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Sondeo para mejora de abastecimiento. Vistabella.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014078

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Depósito Manantial Fuencaliente-Chulilla.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014079

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Depósito Aielo de Malferit.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014080

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Depósito Agua Potable. Palmera.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014081

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Red abastecimiento Agua pot. Comunidad río Juanes. Yátova.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014082

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Drenaje casco urbano de Silla.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014083

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Defensa margen derecha río Magro. Real de Montrol.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014084

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector sur drenaje aguas pluviales. San Juan de Alicante.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014085

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Colector pluvial. Z. Norte IF San Vicente Raspeig.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014086

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Abastecimiento de agua potable. Albocasser-Culta.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014087

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Encauzamiento barranco deis Frares-Godella. Rocafort.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014088

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Drenaje autovía CV-33 desde A-3 hasta Bco. de Torrent. Aldaia Alacuas.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014089

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

ETAP. La Ribera.
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¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014090

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Drenaje Urbano-Aldaia.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014091

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Fondo de Compensación, tenía consignada una cantidad en los 
Presupuestos Generales del Estado sobre la siguiente actuación a realizar en la Comunitat Valenciana.

Recuperación Archivos Históricos incluida la mejora de edificios e infraestructuras.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014092

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo cv
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Inversiones de Correos y Telégrafos, S. A.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014093

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España está realizando la siguiente actuación en la Comunitat Valenciana.

Mejora, ampliación y nueva construcción de sedes de Tesorería de la Seguridad Social.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014094

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, está realizando la siguiente actuación en 
la Comunitat Valenciana.

Actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Valenciana.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014095

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, está realizando la siguiente actuación en 
la Comunitat Valenciana.

Convenio con el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014096

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, está realizando la siguiente actuación en 
la Comunitat Valenciana.

Construcción de un eje ferroviario mediterráneo.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014097

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, está realizando la siguiente actuación en 
la Comunitat Valenciana. cv
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El Corredor Mediterráneo.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014098

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, está realizando la siguiente actuación en 
la Comunitat Valenciana.

Plan de infraestructuras ferroviarias de cercanías para la Comunidad Valenciana 2010-2020.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014099

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Industria, Energía, y Turismo, está realizando la 
siguiente inversión en la Comunitat Valenciana.

Electricidad y gas 2008-2012.

¿Qué cantidad se ha invertido en 2012 y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra 
se ha realizado en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/014100

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué cantidad se ha invertido en Centro Penitenciario Levante II (Valencia) en 2012 y en qué 
conceptos? ¿Qué porcentaje de ejecución de la obra se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don Herick Manuel Campos Arteseros, 
Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué cantidades se han invertido en la Comunidad Valenciana en 2012 en mejora o nueva construcción 
de casas-cuartel de la Guardia Civil y Comisarías de Policía Nacional y en qué conceptos? ¿Qué porcentaje 
de ejecución de la obra se ha realizado en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2012.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/014102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentran los permisos, autorizaciones o licencias dependientes de la 
Administración Central del Estado o cualquiera de sus organismos autónomos para la construcción de la 
gran superficie Ikea  en la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/014103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y  siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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El Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y 
de fomento de la competitividad, suprimió durante el año 2012 la paga extraordinaria del mes de diciembre 
y la paga adicional de complemento específico o pagas adicionales equivalentes del mes de diciembre. No 
obstante, desde la entrada en vigor del Real-Decreto-ley se han abonado en concepto de productividad y/o 
gratificación cantidades adicionales de las que se vienen percibiendo periódicamente a personas que prestan 
sus servicios en la Administración General del Estado.

¿Cuál es el importe global abonado adicionalmente en concepto de productividad y gratificación desde 
la entrada en vigor del Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio?

¿Cuál es su distribución por ministerio, organismo autónomo y agencia estatal?
¿Cuál es su distribución por meses (octubre, noviembre y diciembre) y ministerio, organismo autónomo 

y agencia estatal desde la entrada en vigor del Real Decreto-ley?
¿Cuál es la distribución por meses (octubre, noviembre y diciembre), por ministerio, organismo 

autónomo y agencia estatal de estas cantidades por niveles de puesto de trabajo?
¿Cuál es la cuantía adicional abonada en los meses de octubre, noviembre y diciembre por estos 

conceptos al personal destinado en las oficinas de relaciones informativas y sociales y en los gabinetes 
de los Subsecretarios, Secretarios generales, Secretarios de Estado, Ministros y Vicepresidenta del 
Gobierno, incluyendo las de sus titulares, con indicación del número de personas y niveles que 
ocupan?

¿Cuál es la cuantía abonada en los meses de enero a julio en concepto de productividad y/o gratificación 
al personal destinado en los gabinetes de los Subsecretarios, Secretarios Generales, Secretarios de 
Estado, Ministros y Vicepresidenta del Gobierno, con indicación del número de personas y niveles que 
ocupan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez, 
Diputada.

184/014104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Lucio Carrasco, Diputada por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué planes tiene el Gobierno respecto de la línea de investigación en agricultura ecológica para el 
año 2013?

¿Qué objetivos pretende conseguir en el Centro de Investigación en Agricultura Ecológica de 
Plasencia?

¿Qué perfiles profesionales y cuántos va a mantener en este centro en el año 2013?
¿Tiene algún plan de trabajo plurianual para dicho centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—María Pilar Lucio Carrasco, Diputada.

184/014105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Diego López Garrido, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son las condiciones del alquiler del BAC Cantabria a la Armada australiana?
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¿El alquiler del BAC Cantabria a la Armada australiana está incluido en la planificación de recursos de 
la Armada, o en los objetivos de capacidades militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Diego López Garrido, Diputado.

184/014106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones para el cierre en España de la oficina ONU Mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/014107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Para todas las CC.AA. en el año 2012:

¿Cuáles son las cantidades entregadas a cuenta del modelo de financiación autonómica?
¿Cuáles son los anticipos a cuenta del modelo de financiación autonómica?
¿Cuáles son los recursos asignados en el marco del Plan de Proveedores?
¿Cuáles son los vencimientos de deuda asumidos por el ICO en el marco de la línea ICO Vencimiento?
En el marco del Fondo de Liquidez Autonómico, ¿cuáles son los vencimientos de deuda y el pago a 

acreedores no financieros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado.

184/014108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contribuyentes, tanto de carácter físico como jurídico, se han acogido a la amnistía fiscal 
regulada en el Real Decreto-ley 12/2012, de 30 de marzo, en la provincia de Granada, y a cuánto asciende 
la cantidad recaudada en la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.
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184/014109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputado por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Durante las últimas semanas se está procediendo al arrancado de las adelfas plantadas en la mediana 
de la autovía A-4 a su paso por la provincia de Jaén. ¿Se tiene conocimiento de esta medida? ¿A qué 
responde la misma? ¿Esta acción contribuye a la seguridad vial de los conductores que podrán verse 
deslumbrados con mayor facilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputado.

184/014110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cómo se encuentran los proyectos referidos a los accesos del AVE a las tres capitales vascas y 
en qué fechas se ha previsto el inicio de ejecución de las obras respectivas y su plazo de finalización?

2. ¿Se han previsto accesos provisionales del AVE a las ciudades de Bilbao y Vitoria?
3. ¿En qué estado se encuentra la definición del proyecto de remodelación de la actual estación 

central de San Sebastián de cara a la llegada del AVE y en qué fecha se propone el Ministerio licitar las 
obras y con qué plazo de ejecución total?

4. ¿En qué situación se encuentra el estudio técnico para la instalación de un tercer hilo en el tramo 
ferroviario entre Astigarraga-Irún para reutilizar las vías existentes?

5. ¿Cómo se encuentra la ejecución del Proyecto AVE entre Elorrio y Bergara dentro de la Y vasca? 
¿Cuál es la previsión de finalización de la obra?

6. ¿En qué situación se encuentran las obras ferroviarias del AVE en el tramo gipuzkoano entre 
Mondragón-Bergara, con explicación detallada de cada uno de los tres sectores de Kobate, Zumelegi y 
Angiozar?

7. ¿En qué estado se encuentra la tramitación de los proyectos y obras de superestructura de la 
totalidad de la Y vasca ferroviaria que, de una manera resumida, se enumeran a continuación: Tendido de 
vía, electrificación de vía y tracción, señalización y comunicaciones?

8. ¿En qué fecha está prevista la finalización de las obras entre Atxondo-Abadiño y Elorrio-Elorrio 
dentro de la Y vasca y competencia del Ministerio de Fomento?

9. ¿Cuándo piensa licitar y cuándo prevé iniciar las obras del AVE en el tramo Burgos-Vitoria y cuál 
es la previsión del plazo de ejecución?

10. ¿Piensa cumplir el Ministerio de Fomento el calendario comprometido con las autoridades vascas 
para poner en funcionamiento la línea AVE Madrid-Vitoria-San Sebastián-Irún en el año 2016?

11. En caso de no poder cumplir la fecha de 2016 para la puesta en servicio del AVE entre Madrid y 
las capitales vascas de San Sebastián, Vitoria y Bilbao, ¿cuáles serían las razones del incumplimiento y 
en qué nueva fecha ha previsto ese Ministerio la puesta en marcha de esta línea de AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Odón Elorza González, Diputado.
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184/014111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuáles son los datos de ejecución presupuestaria de las partidas de Turismo Social y Termalismo 
Social correspondientes a la convocatoria de 2012 en la provincia de Salamanca?

2. ¿Cuántas plazas de Turismo Social y Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 
han sido ya disfrutadas por ciudadanos de la provincia de Salamanca?

3. ¿Cuántas plazas de Turismo Social y Termalismo Social correspondientes a la convocatoria de 2012 
se han ofertado en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados,14 de enero de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/014112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué cantidad estima el Gobierno que la subida media del IVA podrá afectar a una familia salmantina 
anualmente después del Real Decreto aprobado en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/014113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿La reforma de la norma penal que pretende llevar a cabo el Gobierno contemplará la posibilidad de 
que las personas con enfermedad mental puedan permanecer en prisión por un tiempo superior al fijado 
en su condena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/014114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué piensa el Gobierno de España del cobro de precios públicos de los Puntos de Encuentro Familiar 
(PEF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/014115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Cabezón Ruiz, Diputada por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

La violencia de género es un fenómeno que afecta a cualquier mujer al margen de su condición 
socioeconómica; no obstante, la vulnerabilidad que conlleva la dependencia económica de la víctima del 
maltratador puede ser un factor a tener en cuenta en la tardanza en o ausencia de la denuncia.

La aprobación de la ley contra la violencia de género ha supuesto una herramienta de enorme 
trascendencia en la visibilización, persecución y condena de este fenómeno; no obstante, aún sigue 
siendo un fenómeno de gran entidad, lo que se conseguirá erradicar con la educación en igualdad de las 
sociedad, proceso que conllevará años.

Sin embargo, se hace necesario la búsqueda continua de factores y circunstancias que nos orienten 
hacia soluciones cada vez más eficaces para detectar y ayudar a aquellas mujeres que sufren maltrato en 
la actualidad.

Por ello, se pregunta al Ministerio por la situación socioeconómica y laboral de las víctimas mortales 
de los años 2011 y lo que va de 2012, así como la posible dependencia económica de su agresor por las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2012.—Soledad Cabezón Ruiz, Diputada.

184/014116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Cabezón Ruiz, Diputada por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Los pasos de peatones han ido proliferando de forma importante en los últimos años en España con 
el fin de controlar la velocidad de los vehículos a motor facilitando el paso de los peatones. No obstante, 
la siniestralidad en los pasos de peatones es un tema importante debido al coste en vidas humanas que 
conlleva al año, así como lesiones de importante gravedad.

Por ello, el objeto de esta pregunta es conocer la siniestralidad en los pasos de peatones en los años 
2010, 2011 y lo que va de 2012, desagregados por edad (niños/adultos), por el tamaño del municipio y 
gravedad de las lesiones de las víctimas, así como el número de muertes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2012.—Soledad Cabezón Ruiz, Diputada.

184/014117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 
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¿Solicitó el Ayuntamiento de Segorbe en el año 2010 autorización a la Subdelegación del Gobierno de 
Castellón la instalación de cámaras de viodeovigilancia en las calles Juan Carlos I y Adolfo Suárez? ¿Fue 
autorizada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/014118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Solicitó el Ayuntamiento de Segorbe en el año 2006 autorización a la Subdelegación del Gobierno de 
Castellón la instalación de cámaras de viodeovigilancia en los principales accesos a la ciudad? ¿Fue 
autorizada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/014119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. 

¿Qué federaciones deportivas llevaban a cabo controles obligatorios con cita previa a los deportistas 
en los controles antidopaje con vistas a los juegos de Londres, como ha declarado la Directora de la 
Agencia Estatal Antidopaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. 

¿Qué federaciones deportivas encargaban controles antidopaje a médicos cercanos a deportistas que 
han dado positivo en dopaje, como ha declarado la Directora de la Agencia Estatal Antidopaje, y cuál es 
la relación de médicos y deportistas afectados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/014121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Ha decidido el Gobierno cambiar las características de la obra del acceso al Puerto de Motril 
contratada junto al tramo Gorgoracha-Puntalón de la A-7? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene el Gobierno previsto la apertura de la autovía A-7 entre Motril y Almuñécar antes del verano 
de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué razones han hecho que el Gobierno no incluya el trazado del Corredor Ferroviario Mediterráneo 
que discurre por Andalucía en las inversiones previstas para conversión de la red en UIC entre Murcia y 
la frontera francesa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué razones han llevado al Gobierno a no incluir el ramal ferroviario Guadix-Baza-Loja en el Corredor 
Ferroviario Mediterráneo de las redes transeuropeas de transporte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/014125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué causas han provocado que los distintos organismos europeos no hayan incluido el trazado por 
el litoral andaluz del Corredor Ferroviario Mediterráneo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la situación del Eje Ferroviario Central de alta velocidad entre Sevilla y Bobadilla cuya 
competencia de ejecución asumió el Ministerio de Fomento en la anterior legislatura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Considera suficiente el Gobierno para parar la licitación y ejecución de una obra de interés general 
de la nación que un Ayuntamiento presente una queja una vez terminado el proyecto de información 
pública y terminado el proyecto constructivo como ha ocurrido con la Variante de Loja de la alta velocidad 
Bobadilla-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/014128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. 

¿En qué situación administrativa está el Estudio Informativo del proyecto de remodelación de la red 
ferroviaria de Granada, y cuando podrá estar ultimado en su totalidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 217

184/014130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuación va a tomar el Gobierno para garantizar el necesario caudal ecológico en el curso bajo 
del río Xúquer que permita el mantenimiento de los ecosistemas relacionados con las masas de agua, 
dado que dicho río llega prácticamente seco a su desembocadura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/014131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito. 

El Gobierno ha remitido al Congreso de los Diputados el pasado 10 de octubre un Proyecto de Ley de 
reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
costas, sobre el que existen múltiples dudas acerca de los motivos de su impulso y prioridad en la 
tramitación, alcance de beneficiarios por la Ley, costes de su aprobación. 

1. ¿Ha sido contratada algún tipo de asesoría o consultoría técnica o jurídica externa a la 
Administración por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, en los trabajos de 
preparación del Proyecto de Ley de reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de 
la Ley 22/1988, de 28 de julio, de costas? 

2. En caso afirmativo, ¿con qué entidades? ¿Por qué importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/014132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. 

¿Qué tramos del dominio público marítimo terrestre, expresados en kilómetros y en porcentaje 
respecto al total de litoral, están actualmente deslindados de conformidad a la Ley 22/1988, de 28 de julio, 
de costas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.
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184/014133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

El Gobierno ha remitido al Congreso de los Diputados el pasado 10 de octubre un Proyecto de Ley de 
reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
costas, sobre el que existen múltiples dudas acerca de los motivos de su impulso y prioridad en la 
tramitación, alcance de beneficiarios por la Ley, costes de su aprobación. 

¿Cuántos kilómetros de deslinde sería preciso revisar en caso de ser aprobado el Proyecto de Ley de 
reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
costas, en la redacción remitida al Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/014134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

El Gobierno ha remitido al Congreso de los Diputados el pasado 10 de octubre un Proyecto de Ley de 
reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
costas, sobre el que existen múltiples dudas acerca de los motivos de su impulso y prioridad en la 
tramitación, alcance de beneficiarios por la Ley, costes de su aprobación. 

¿Cuál es el coste estimado de las actuaciones necesarias para el deslinde que sería preciso realizar 
en caso de que fuera aprobado el Proyecto de Ley de reforma de protección y uso sostenible del litoral y 
de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de costas, en la redacción remitida al Congreso de los 
Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/014135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

El Gobierno ha remitido al Congreso de los Diputados el pasado 10 de octubre un Proyecto de Ley de 
reforma de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
costas, sobre el que existen múltiples dudas acerca de los motivos de su impulso y prioridad en la 
tramitación, alcance de beneficiarios por la Ley, costes de su aprobación. 

¿Cuál es el plazo de tiempo estimado como el mínimo necesario para realizar el deslinde que sería 
preciso realizar en caso de que fuera aprobado el Proyecto de Ley de reforma de protección y uso 
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sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de costas, en la redacción remitida 
al Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/014136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Simancas Simancas, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los motivos que justifican los recientes despidos en SENASA, en qué medida se ajustan a la 
legalidad y cuál es la evolución reciente en el régimen de retribuciones a directivos en esta entidad pública? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rafael Simancas Simancas, Diputado.

184/014137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Simancas Simancas, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el objetivo y el coste de la campaña de publicidad en medios de comunicación emprendida 
por el Ministerio de Fomento bajo el eslogan «Para que puedas llegar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Rafael Simancas Simancas, Diputado.

184/014138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Conocido el mantenimiento de los puestos de trabajo con la integración de FEVE en Renfe y Adif en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, a través de la contestación recibida con fecha 14 de diciembre 
de 2012:

— ¿Podría indicar el Gobierno si tienen conocimiento los Sindicatos de los planes del Gobierno en 
cuanto al mantenimiento de los puestos de trabajo? Si es así ¿existe algún tipo de acuerdo con los 
Sindicatos?

— ¿Han sido informados los trabajadores?
— ¿Existe un estudio económico-financiero para el mantenimiento de los puestos de trabajo?
— ¿A qué periodo se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.
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184/014139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según contestación enviada con fecha 11 de diciembre de 2012, el Gobierno se ha comprometido a 
adoptar las medidas necesarias para que el pan sin gluten tribute al tipo superreducido, ¿podría indicar 
qué plazos se están manejando para su puesta en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/014140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Durante los últimos años, Caja Segovia ha comercializado diversos productos financieros, entre ellos 
acciones preferentes y obligaciones subordinadas. Fueron muchos los segovianos que, de buena fe, 
compraron estos productos ante la confianza que les merecía la información facilitada por los directores 
de diversas sucursales de la entidad en la provincia. Hoy, muchos de ellos, comprueban cómo esos 
productos que se ofrecieron como seguros y que en cualquier momento podían recuperar la inversión tras 
la venta en un mercado secundario, que fueron engañados. Existe incertidumbre en ambos productos en 
lo referente a la recuperación del nominal. A su vez, la entidad financiera, ahora Bankia, mantiene una 
actitud de opacidad en cuanto a la información facilitada. Por todo ello, se solicita al Ministerio de Hacienda 
y Administraciones Públicas, como órgano que tutela el FROB, al cual se ha acogido Bankia, la siguiente 
información:

1. Número de acciones preferentes comercializadas por Caja Segovia en los últimos diez años. Valor 
medio de la suscripción en acciones preferentes por persona física o jurídica. Valor total de acciones 
preferentes comercializadas en estos diez años.

2. Número de obligaciones subordinadas comercializadas por Caja Segovia en los últimos diez 
años. Valor medio de la suscripción en obligaciones subordinadas comercializadas por persona física o 
jurídica. Valor total de obligaciones subordinadas comercializadas en estos diez años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.

184/014141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El pasado 29 de diciembre de 2012 ingresó en el «Centro Penitenciario de Segovia» el ciudadano 
español, don Ángel Carromero, como consecuencia de un traslado a España, fruto de la aplicación del 
convenio bilateral de ejecución de sentencias penales que España y Cuba mantienen desde 1998 y que 
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establece que las penas impuestas en Cuba a nacionales de España podrán ser realizadas en centros 
penitenciarios españoles.

Es público y notorio el tratamiento especial que está recibiendo este interno. Fuentes sindicales 
del «Centro Penitenciario de Segovia» han denunciado las presiones que está recibiendo la Junta de 
Tratamiento del Centro para que el Sr. Carromero pueda pasar al tercer grado en la primera o segunda 
reunión semanal que celebre este órgano, cuando el tiempo medio de tramitación es un mes y medio 
desde su solicitud; o el anuncio por el consistorio madrileño de asignación de una plaza eventual en 
la «Junta de Moratalaz» del Ayuntamiento de Madrid para facilitar su paso al tercer grado y de esa 
forma poder realizar una actividad normal, ya que solo tendría que ir a dormir al centro penitenciario 
de lunes a jueves, y podría pasar el fin de semana en su domicilio; o el régimen de visitas desde que 
está ingresado, muy diferente al de otros internos, como se puede constatar en los medios de 
comunicación.

Por las razones expuestas:

¿Considera el Gobierno de España que el Sr. Ángel Carromero está recibiendo un tratamiento especial 
en el Centro Penitenciario de Segovia, quebrando así el principio de igualdad que establece nuestro texto 
constitucional?

¿Está facilitando la Administración Penitenciaria ese trato de favor bajo las directrices emanadas del 
propio Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.

184/014142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Gutiérrez del Castillo, Diputada por Jaén, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los costes laborales unitarios en términos reales en la Zona Euro, en 
España y en Alemania desde la entrada en funcionamiento del Euro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—María Concepción Gutiérrez del 
Castillo, Diputada.

184/014143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Gutiérrez del Castillo, Diputada por Jaén, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son los planes del Gobierno en relación con las plantillas de los Inspectores de Trabajo y 
Seguridad Social y de los Subinspectores de Empleo y Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—María Concepción Gutiérrez del 
Castillo, Diputada.
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184/014144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Gutiérrez del Castillo, Diputada por Jaén, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas plazas va a convocar para lograr una eficaz labor de los cuerpos especializados en la lucha 
contra la economía irregular y el fraude en la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—María Concepción Gutiérrez del 
Castillo, Diputada.

184/014145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

El Rectorado de la UNED decidió nombrar a la Directora del Centro Asociado de Teruel en comisión 
de servicios, en el curso académico 2012-2013. Dado que este sistema de cobertura está previsto en el 
Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración General del Estado para 
casos de urgente e inaplazable necesidad:

¿Tiene previsto el Gobierno, con el fin de cumplir los propios Estatutos de la UNED, el nombramiento 
de Director del Centro Asociado de Teruel mediante convocatoria pública, para el curso académico 2013-
2014?

¿Considera el Gobierno que se han dado las circunstancias excepcionales previstas en el artículo 23.2 
del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Centro Asociado de la UNED de Teruel para 
proceder al nombramiento de Director/a por el procedimiento de «comisión de servicios»?

¿Piensa el Gobierno que el Rectorado de la UNED debe cumplir la legislación prevista en sus propios 
Estatutos y en el Reglamento de Organización y Funcionamiento del Centro Asociado de la UNED de 
Teruel para la designación de Director/a de este Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Teruel-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 223

184/014147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Zaragoza-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Jaca-Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Larga Distancia Zaragoza-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Zaragoza-Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 224

184/014151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Zaragoza-Binéfar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el nivel de ocupación, en el año 2012, del tren de Media Distancia Mora-Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto dinero se ha ingresado en la amnistía fiscal procedente de contribuyentes con domicilio fiscal 
en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/014154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos, con domicilio fiscal en la provincia de Huelva, se han acogido a la amnistía 
fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.
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184/014155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál ha sido la dotación presupuestaria transferida al Centro Asociado de la UNED en la provincia 
de Huelva en 2012? ¿Y en 2011? ¿Qué previsión tiene el Ministerio de dotación económica a dicho centro 
para 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/014156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué balance de año hace el Gobierno en materia de infraestructuras hidráulicas en la provincia de 
Huelva? ¿Qué proyectos en la provincia de Huelva han experimentado avances en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/014157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué balance de año hace el Gobierno en materia de infraestructuras en la provincia de Huelva? 
¿Qué proyectos en la provincia de Huelva han experimentado avances en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/014158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas detenciones se han producido por hurtos, robos con violencia e intimidación, robos con 
fuerza, fraudes o timos como consecuencia del operativo del dispositivo «Comercio Seguro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existe con carácter previo a la adopción de este Plan contra robos en viviendas algún estudio 
respecto a hechos denunciados, situaciones geográficas, formas de actuación, franjas horarias de mayor 
intensidad y asociación de posibles autores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿A qué se refiere exactamente el Plan contra robos en viviendas cuando recoge que los especialistas 
de Policía Científica quienes realizarán inspecciones oculares minuciosas en todos los robos con fuerza, 
particularmente en los ejecutados en el interior de los inmuebles? ¿Puede existir robo con fuerza en 
viviendas fuera de un inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué dispositivos conjuntos se desarrollarán entre las unidades de investigación y las de prevención 
para mejorar la lucha contra los robos en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.
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184/014162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha consultado con las compañías aseguradoras para la fijación de criterios sobre denuncias 
falsas de robos en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito

¿Qué mecanismos se establecerán para evitar las denuncias falsas de robos en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué van a consistir los dispositivos de prevención en puntos clave como nudos de comunicaciones 
o zonas de especial incidencia de los delitos de robos en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué va a consistir el especial seguimiento de los negocios dedicados a la compraventa y reparación 
de objetos de oro, joyas y mercancía de segunda mano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.
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184/014166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué demarcación, policía o Guardia Civil se ha producido un mayor incremento de los robos en 
viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las 10 provincias más afectadas por los robos en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el incremento del número de efectivos desplegados en seguridad ciudadana durante la 
Navidad con el objetivo de garantizar la seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos de farmacia constan en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, por 
Comunidades Autónomas y según número de recetas (separando las personas activas y los pensionistas), 
durante los años 2008, 2009, 2010, 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos de farmacia constan en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, por 
Comunidades Autónomas, teniendo en cuenta el gasto comparado en recetas de los años 2008-2009, 
2009-2010, 2010-2011 y 2011-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos de farmacia hospitalaria constan en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 
Igualdad, por Comunidades Autónomas, teniendo en cuenta el gasto comparado durante los años 
2008-2009, 2009-2010, 2010-2011 y 2011-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo justifica el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad la aportación «simbólica», en 
el transporte sanitario, de pacientes crónicos, enfermos renales y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Qué número de pacientes con reconocimiento de discapacidad (>= 33 % de discapacidad) se han 
reconocido como exentos de aportación en el pago de medicamentos según Real Decreto 16/2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué trámites y plazos tiene previsto su Ministerio para hacer efectivo el anuncio que hizo la Ministra 
Ana Mato en el Pleno del Congreso, para considerar el pan sin gluten como producto con IVA súper 
reducido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones del grupo de trabajo que, según información del Ministerio, se formó 
para unificar el registro completo de los afectados por los casos de «bebés robados»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el modelo de consentimiento informado que se ha elaborado para cada una de las gestiones 
que tiene que realizar las personas afectadas por los casos de «bebés robados»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de servicios que se ofrece o se ofrecerá por el Instituto Nacional de Toxicología 
y Ciencias Forenses a las personas interesadas por ser afectadas por los casos de los «bebés robados»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha elaborado un registro unificado de todas las personas afectadas por los casos de los «bebés 
robados»? ¿Si es así cuántas personas hay inscritas? ¿Cuántas de ellas de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La nueva aportación que realizaran los pacientes en los medicamentos que recogen en el servicio de 
farmacia del Hospital, ¿Se incluirá en el cómputo total de todos los medicamentos para fijar el limite de 
pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál será el procedimiento para la recogida de los medicamentos y el pago de la aportación en los 
servicios de farmacia hospitalaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué grupos de pacientes estarán exentos de la nueva aportación en los medicamentos que se 
recogen en el Hospital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha consultado el Gobierno al Consejo Interterritorial para la nueva medida de copago, que se 
introduce en el Real Decreto Ley 28/2012 de 30 de noviembre de medidas de consolidación y garantía del 
Sistema de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las cantidades recaudadas por la nueva aportación en medicamentos, según el Real Decreto Ley 
28/2012 de 30 de noviembre de medidas de consolidación y garantía del Sistema de la Seguridad Social, 
¿serán presupuestos finalistas para sanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha consultado el Gobierno a la Asociación de Consumidores y Usuarios para la nueva medida de 
copago que se introduce en el Real Decreto Ley 28/2012 de 30 de noviembre de medidas de consolidación 
y garantía del Sistema de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún plan previsto para personas con enfermedades graves, que recogen sus 
medicamentos en los servicios de farmacia del hospital y no tiene recursos para efectuar nuevos copagos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantas personas inmigrantes en situación administrativa irregular han solicitado el pago del seguro 
adicional para tener derecho a la asistencia sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué enfermedades incluyen en el listado de enfermedades crónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Cuando se establezcan las nuevas aportaciones de los ciudadanos y ciudadanas al transporte sanitario 
no urgente ¿Se establecerán limites de aportación? Si es así, ¿Cuál será este límite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Cuando se establezcan las nuevas aportaciones de los ciudadanos y ciudadanas a los productos 
dietoterápicos, ¿Se establecerán limites de aportación? Si es así ¿Cuál será el limite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.
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184/014190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Cuando se establezcan las nuevas aportaciones de los ciudadanos y ciudadanas al transporte sanitario 
no urgente y los productos dietoterápicos, en pacientes que necesiten medicamentos y/o transporte 
sanitario no urgente y lo productos dietoterápicos ¿Tendrán un límite único que incluya todo o serán 
límites independientes cada uno entre si?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Cuando se establezcan las nuevas aportaciones de los ciudadanos y ciudadanas al transporte sanitario 
no urgente, ¿Se establecerá la misma aportación si el transporte es en ambulancia individual o compartida 
por ser de transporte múltiple?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Gracia Fernández Moya, Diputada.

184/014192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2013 introduce como novedad 
la desaparición de las partidas especificas destinadas a la construcción de las estaciones de alta velocidad 
de Galicia, que sí se contemplaban hasta los presupuestos de 2012, hecho que introduce incertidumbre 
sobre la voluntad del Gobierno de acometer su construcción. Por estos motivos, se realizan las siguientes 
preguntas:

1. ¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada a 30 de noviembre de 2012 con cargo a la partida de 
los presupuestos de ADIF «2014 Estaciones de Alta Velocidad» en la provincia de A Coruña? Concrétese 
cuantía y porcentaje de ejecución sobre el presupuesto previsto desglosado para cada uno de los proyectos 
acometidos con cargo a esta partida.

2. ¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada a 30 de noviembre de 2012 con cargo a la partida de 
los presupuestos de ADIF «2014 Estaciones de Alta Velocidad» en la provincia de Lugo? Concrétese 
cuantía y porcentaje de ejecución sobre el presupuesto previsto desglosado para cada uno de los proyectos 
acometidos con cargo a esta partida.

3. ¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada a 30 de noviembre de 2012 con cargo a la partida de 
los presupuestos de ADIF «2014 Estaciones de Alta Velocidad» en la provincia de Ourense? Concrétese 
cuantía y porcentaje de ejecución sobre el presupuesto previsto desglosado para cada uno de los proyectos 
acometidos con cargo a esta partida.
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4. ¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada a 30 de noviembre de 2012 con cargo a la partida de 
los presupuestos de ADIF «0014 Proyecto Vialia»? Concrétese cuantía y porcentaje de ejecución sobre el 
presupuesto previsto.

5. ¿Cuál es el importe que prevé destinar el Gobierno en el año 2013 al desarrollo de las estaciones 
de alta velocidad previstas en la provincia de A Coruña con cargo a la partida de ADIF «2010 Eje Atlántico 
(A Coruña-Vigo) incluido estaciones» o cualquier otra de los Presupuestos Generales del Estado, habida 
cuenta de que han desaparecido las consignaciones específicas para estos proyectos? Detállese para 
cada uno de los proyectos de estaciones de alta velocidad de la provincia.

6. ¿Cuál es el importe que prevé destinar el Gobierno en el año 2013 al desarrollo de la estación de 
alta velocidad de Lugo, y con cargo a qué partida, habida cuenta de que ha desaparecido la consignación 
específica para este proyecto?

7. ¿Cuál es el importe que prevé destinar el Gobierno en el año 2013 al desarrollo de las estaciones 
de alta velocidad previstas en la provincia de Qurense con cargo a la partida de ADIF «2007 LAV Galicia 
(Olmedo-Lubián-Ourense) incluido estaciones» o cualquier otra de los Presupuestos Generales del 
Estado, habida cuenta de que han desaparecido las consignaciones especificas para estos proyectos? 
Detállese para cada uno de los proyectos de estaciones de alta velocidad de la provincia.

8. ¿Cuál es el importe que prevé destinar el Gobierno en el año 2013 al desarrollo del proyecto Vialia 
de Vigo y con cargo a qué partida del Presupuesto, habida cuenta de que ha desaparecido la consignación 
específica para este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2013 prevé un recorte de más 
del 14 % en el presupuesto educativo. Y, a pesar de lo anunciado por el Gobierno, el capitulo de becas y 
ayudas al estudio no solo no subirá sino que decrecerá cerca del 4 %, hecho que contrasta duramente con 
lo sucedido durante los últimos ocho años de gobiernos socialistas, en los que se duplicó su gasto. Por 
todo ello, se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál ha sido el número de alumnos matriculados en la Universidade de Santiago de Compostela 
en los cursos 2003-2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-2010; 2010-
2011; 2011-2012 y 2012-2013? Detállese número global y, a ser posible, desglosado para los campus de 
Santiago de Compostela y Lugo.

2. ¿Cuál ha sido el número y porcentaje de alumnos matriculados en la Universidade de Santiago de 
Compostela en los cursos 2003-2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-
2010; 2010-2011; 2011-2012 y 2012-2013 que se ha visto beneficiado por becas o ayudas de estudio? 
Detállese número global y, a ser posible, desglosado para los campus de Santiago de Compostela y Lugo.

3. ¿Cuál ha sido el número de alumnos matriculados en la Universidade de Vigo en los cursos 2003-
2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-2010; 2010-2011; 2011-2012 y 
2012-2013? Detállese número global y, a ser posible, desglosado para los campus de Vigo, Ourense y 
Pontevedra.

4. ¿Cuál ha sido el número y porcentaje de alumnos matriculados en la Universidade de Vigo en los 
cursos 2003-2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-2010; 2010-2011; 
2011-2012 y 2012-2013 que se ha visto beneficiado por becas o ayudas de estudio? Detállese número 
global y, a ser posible, desglosado para los campus de Vigo, Curense y Pontevedra.

5. ¿Cuál ha sido el número de alumnos matriculados en la Universidade de A Coruña en los cursos 
2003-2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-2010; 2010-2011; 2011-
2012 y 2012-2013?
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6. ¿Cuál ha sido el número y porcentaje de alumnos matriculados en la Universidade de A Coruña 
en los cursos 2003-2004; 2004-2005; 2005-2006; 2006-2007; 2007-2008; 2008-2009; 2009-2010; 2010-
2011; 2011-2012 y 2012-2013 que se ha visto beneficiado por becas o ayudas de estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Los paradores de turismo constituyen una oferta turística singular debido a la excepcionalidad de los 
lugares y los edificios en los que se emplazan desde el punto de vista histórico, artístico y cultural. De 
hecho, la red de paradores actúa como un factor de dinamización turística de las comarcas en las que está 
implantada, contribuyendo además a la desestacionalización de esta actividad.

Galicia cuenta con once paradores de turismo repartidos por las cuatro provincias, que constituyen 
una referencia de calidad en la oferta turística gallega. A ellos se añade el parador de Muxía cuya 
construcción, autorizada el 19 de agosto de 2011, es un compromiso con la comarca más golpeada por la 
marea negra del Prestige, A Costa da Morte, si bien este Gobierno parece haberlo olvidado, al hacer 
desaparecer de los Presupuestos Generales del Estado la partida específica para su construcción.

En una respuesta publicada en el Boletín Oficial de las Cortes Generales del pasado 22 de noviembre, 
el Gobierno afirma que «no descarta fórmulas de colaboración público-privada en cuanto a la gestión de 
la red de Paradores». A la vista de esta aseveración, se formula las siguientes preguntas:

1. ¿Qué fórmulas de colaboración público-privada estudia el Gobierno en relación a la gestión de la 
red de Paradores?

2. ¿Estudia el Gobierno su aplicación a la totalidad de la red en su conjunto o a paradores específicos?
3. En su caso, ¿qué fórmulas de colaboración público-privada, y para qué paradores de la Comunidad 

Autónoma de Galicia, está estudiando implantar el Gobierno?
4. ¿Descarta el Gobierno la privatización total o parcial de los paradores nacionales existentes en la 

Comunidad Autónoma de Galicia? Si no la descarta, ¿qué fórmulas y para qué paradores está estudiando 
el Gobierno su privatización total o parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el volumen de energía eléctrica producido en la Comunidad Autónoma de Galicia desde 
el año 2004 hasta la actualidad? Desglósense los datos por fuentes de energía y su peso porcentual en 
relación al total nacional.

2. ¿Cuál es la potencia instalada en Galicia, y en cada una de sus provincias, de energía renovables? 
Detállese desde el año 2004 hasta la actualidad, por tecnologías de producción, peso porcentual sobre el 
total nacional y posición relativa con respecto al resto de comunidades autónomas.
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3. ¿Cuáles son los proyectos de nuevas instalaciones destinadas a la producción de energías 
renovables en la Comunidad Autónoma de Galicia? Detállense proyectos, tecnologías, provincias y 
municipios de instalación y potencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de operaciones realizadas en el marco del Programa de Incentivos al Vehículo 
Eficiente desde su puesta en marcha hasta la actualidad? Detállese por comunidades autónomas y 
provincias.

2. ¿Tiene previsto el Gobierno sustituir el programa PIVE a partir del 31 de marzo de 2013, o una vez 
se agoten los fondos, por algún otro plan que incentive la compraventa de vehículos en España? En caso 
afirmativo, ¿en qué planes trabaja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-8 Autovía del Cantábrico en 
la provincia de Lugo? Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución 
a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-54 Autovía Lugo-Santiago? 
Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.
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184/014199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-56 Autovía Lugo-Ourense? 
Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-57? Detállese, por tramos, 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-59? Detállese, por tramos, 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la A-76? Detállese, por tramos, 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.
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184/014203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el proyecto Vialia de Vigo? 
Detállese estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el proyecto de estación intermodal 
de Lugo? Detállese estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el proyecto de estación intermodal 
de Ourense? Detállese estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la LAV Lugo-Ourense? Detállese, 
por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.
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184/014207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la LAV Vigo-Ourense? Detállese, 
por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la Variante de Padrón? Detállese 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la Variante de A Estrada? Detállese 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiembre de 2012.—José Blanco López, Diputado.

184/014210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la Variante de Ourense? Detállese 
estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 241

184/014211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la Variante de Pobra de San Xiao 
de la LAV Lugo-Ourense? Detállese previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el Eje Atlántico de Alta Velocidad? 
Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la LAV Olmedo-Lubián-Ourense 
en la provincia de Ourense? Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y 
ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la LAV Olmedo-Lubián-Ourense? 
Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.
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184/014215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la AC-14 que constituye la Tercera 
Ronda de A Coruña? Detállese, por tramos, estado del proyecto, previsión de inversión anual y ejecución 
a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la ampliación de la pista de 
vuelos del Aeropuerto de A Coruña? Detállese previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre 
de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en la ampliación del Edificio Terminal 
del Aeropuerto de Vigo? Detállese previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el proyecto de mejora y adecuación 
del área de movimiento de aeronaves del Aeropuerto de Vigo? Detállese previsión de inversión anual y 
ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.
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184/014219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el volumen de inversión ejecutada durante el año 2012 en el Acceso por carretera al Puerto 
Exterior de A Coruña? Detállese previsión de inversión anual y ejecución a 31 de diciembre de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número medio de cotizantes a la Seguridad Social y cuánto cotizaron entre los años 2004 
y 2012? Detállese el dato para el conjunto de España y desglosado por comunidades autónomas para 
cada uno de los años citados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En respuesta escrita a pregunta formulada por este Diputado, en concreto la 184/10193 de 21/09/2012 
(29630), el Gobierno indica que en materia de ferrocarriles se está redactando el Contrato de servicios 
para la redacción del «Proyecto constructivo: Corredor Cantábrico-Mediterráneo de Alta Velocidad. Tramo 
Castejón (Navarra)-Logroño (La Rioja). Subtramo: Agoncillo-Logroño. Plataforma.

¿En qué estado de tramitación se encuentra el tramo Logroño-Miranda de Ebro de ese mismo 
Corredor, con especificidad de cada uno de sus subtramos y con detalle de previsión de actuaciones y 
contratos en su conjunto para el dicho tramo y cada uno de sus subtramos en cuanto a las previsiones 
para 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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En respuesta escrita a pregunta formulada por este Diputado, en concreto la 184/10193 de 21/09/2012 
(29630), el Gobierno indica que en materia de ferrocarriles se está redactando el Contrato de servicios 
para la redacción del «Proyecto constructivo: Corredor Cantábrico-Mediterráneo de Alta Velocidad. Tramo 
Castejón (Navarra)-Logroño (La Rioja). Subtramo: Agoncillo-Logroño. Plataforma.

¿En qué estado de tramitación se encuentran los otros dos subtramos del tramo antedicho, y cuales 
son las previsiones de actuaciones y contratos en su conjunto para el dicho tramo y cada uno de sus 
subtramos en cuanto a las previsiones para 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución presupuestaria del capítulo 6 inversiones reales del presupuesto de gastos de la 
Administración General del Estado, durante el ejercicio 2012 en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la partida exacta con detalle de sección, servicio, programa, capítulo, artículo, concepto y 
cantidad para la construcción de la rotonda de acceso al polígono del Recuenco, prevista en la N-232, en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los niveles de delincuencia violenta, daños, robos y tráfico de drogas durante el 
pasado año 2012 en La Rioja? ¿Y cuáles son los datos comparativos del año 2012 con respecto al año 
anterior 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.
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184/014226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sustracción de vehículos a motor durante el pasado año 2012 en La 
Rioja? ¿Y cuáles son los datos comparativos del año 2012 con respecto al año anterior 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de hurtos durante el pasado año 2012 en La Rioja? ¿Y cuáles son los datos 
comparativos del año 2012 con respecto al año anterior 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de robos con fuerza en domicilios durante el pasado año 2012 en La Rioja? 
¿Y cuáles son los datos comparativos del año 2012 con respecto al año anterior 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno de España prevista la ejecución y/o financiación de escuelas infantiles en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.
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184/014230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje del número global de contratos indefinidos representan los contratos realizados en 
La Rioja a través de esta nueva modalidad introducida en la reforma laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—César Luena López, Diputado.

184/014231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de contratos realizados en La Rioja, a través del denominado contrato de trabajo 
por tiempo indefinido de apoyo a los emprendedores, desde su entrada en vigor hasta la fecha actual? 
Desglosar por meses y municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—César Luena López, Diputado.

184/014232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución desde el 2004 hasta el 31.12.12, del número de trabajadores y funcionarios de 
la Administración General del Estado en la provincia de Zaragoza? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la evolución total del dinero destinado a becas en la provincia de Zaragoza desde el año 2004 
hasta la actualidad? ¿Se podría detallar por tipo de becas y precisar en cada anualidad la inflación, 
indicando el número de beneficiarios en cada tipo de becas y beneficiarios de becas anuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.
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184/014234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido desde el año 2004 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, las 
titulaciones que se han impartido desde la UNED en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido desde el año 2004 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, el presupuesto 
total con el que ha contado la UNED en la provincia de Zaragoza, especificando las fuentes de financiación, 
el grado de ejecución y la liquidación total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido desde el año 2004 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, los 
cursos y otras actividades académicas, que se han realizado desde la UNED en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué titulaciones está previsto se impartan desde la UNED en la provincia de Zaragoza en el próximo 
curso académico 2013-2014? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.
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184/014238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué previsiones existen para el mantenimiento de todos los partidos judiciales existentes en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de Ejea de los Caballeros (Zaragoza) en 
los últimos cinco años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población total 
que se atiende y los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido 
judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de Tarazona (Zaragoza) en los últimos 
5 años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población total que se atiende 
y los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido judicial de 
Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de Caspe (Zaragoza) en los últimos 
cinco años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población total que se 
atiende y los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido judicial 
de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de Calatayud (Zaragoza) en los últimos 
cinco años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población total que se 
atiende y los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido judicial de 
Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de Daroca (Zaragoza) en los últimos cinco 
años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población total que se atiende y 
los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza) 
en los últimos cinco años, indicando los municipios incluidos en esta demarcación judicial, la población 
total que se atiende y los kilómetros existentes desde cada uno de los municipios pertenecientes a partido 
judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.
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184/014245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Zaragoza en los 
que se han concentrado durante 2012 accidentes de tráfico con víctimas? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Zaragoza en los 
que se han concentrado durante 2012 accidentes de tráfico sin víctimas? Detallar tipo de accidente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras de la provincia de Zaragoza en los que se han 
concentrado durante 2012 accidentes causados por animales? Clasificar por carreteras nacionales, 
autonómicas o provinciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Podrían hacer una comparativa de la evolución de los accidentes causados por animales en la 
provincia de Zaragoza en las últimas cinco anualidades, y su evolución porcentual, según tipo de carretera 
nacional, autonómica o provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación anual del número de efectivos de Policía Nacional desde el año 2008 hasta la 
actualidad en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados,10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación anual del número de efectivos de la Guardia Civil desde el año 2008 hasta la 
actualidad en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de funcionarios de prisiones en la provincia de Zaragoza a lo largo 
de los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de familias que tienen todos sus miembros en paro en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué cantidades están destinadas a políticas activas de empleo desde 2010 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de parados sin ninguna cobertura en la provincia de Zaragoza a fecha 12 de 
diciembre de 2012?. Comparar con las 4 últimas anualidades en el mes de diciembre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de paro juvenil en la provincia de Zaragoza desde el año 2000 hasta 
el año 2012? Comparar con la media nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.
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184/014256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de beneficiarios del Plan Prepara desde enero de 2011 en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían detallar, anualmente, la subida del Salario Mínimo Interprofesional por encima del IPC desde 
1996 y previsiones para 2013 en la provincia de Zaragoza y especificar el número total de zaragozanos 
que lo cobran y las cantidades totales anuales destinadas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía que han subido las pensiones mínimas por encima del IPC desde 1996, así como 
previsiones para 2013 en la provincia de Zaragoza? Detallar, en cada anualidad, el total percibido para pensiones 
en la provincia —especificando tipo de pensión—, y el número de beneficiarios, total, y por cada tipo de pensión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál será la evolución de la pensión media en la provincia de Zaragoza desde el año 1996 hasta el 
año 2012 y precisar las previsiones para el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 254

184/014260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el dinero total, anual, percibido para pensiones en la provincia de Zaragoza desde el año 
1996 hasta la anualidad de 2012? Precisar, en cada anualidad, el número total de pensionistas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad destinada por el Gobierno a la Ley de Dependencia la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el año 2012, así como variación respecto al año 2011? Especificar, en ambas anualidades, el 
total destinado a la provincia de Zaragoza y el % que representa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Podrían indicar el número total de dependientes en la provincia de Zaragoza en la anualidad de 
2012, y la cantidad media que reciben? Especificar, por tipos de dependencia, las cantidades totales y el 
número de beneficiarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.
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¿Podrían indicar el número total de dependientes en la provincia de Zaragoza en la anualidad de 
2011, y la cantidad media que reciben? Especificar, por tipos de dependencia, las cantidades totales y el 
número de beneficiarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/014264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la estimación del número de extranjeros no residentes que han perdido o perderán la tarjeta 
sanitaria desde la aplicación del Real Decreto-Ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para 
garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus 
prestaciones, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Qué número de extranjeros no residentes fueron usuarios, incluyendo urgencias, del Sistema 
Nacional de Salud en la provincia de Ourense, entre los años 2004 a 2012? Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿A cuanto asciende lo presupuestado en los últimos años en la restauración del Castillo de 
Monterrei (provincia de Ourense)?

2. ¿A cuanto asciende lo presupuestado en los últimos años en la restauración del Castillo de 
Monterrei y su Acrópolis?

3. ¿A cuanto asciende la ejecución de estas partidas presupuestarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2012 se contemplaba una partida presupuestaria 
incluida en la sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias S.A. (SEIASA) y destinada a un proyecto de 
regadío en la comunidad de regantes de Parte Alta Río Limia en la localidad ourensana de Xinzo de Limia. 
La partida ascendía a 209.000 euros.

Por todo lo expuesto, la Diputada firmante formula la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de esa partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2012 se contemplaba una partida presupuestaria 
incluida en la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, S.A. (SEIASA), y destinada a un proyecto de 
regadío en la comunidad de regantes de San Salvador de Sabucedo, en la localidad ourensana de A 
Porqueira. La partida ascendía a 112.000 euros.

Por todo lo expuesto, la diputada firmante formula la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de esa partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2012 se contemplaba una partida presupuestaria 
incluida en la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, S.A. (SEIASA), y destinada a un proyecto de 
regadío en la comunidad de regantes de Lamas-Ganade, en la localidad ourensana de Xinzo de Limia. La 
partida ascendía a 285.000 euros.

Por todo lo expuesto, la diputada firmante formula siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de esa partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2012 se contemplaba una partida presupuestaria 
incluida en la sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias S.A. (SEIASA) y destinada a un proyecto de 
regadío en la comunidad de regantes de Corno do Monte en la localidad ourensana de Xinzo de Limia. La 
partida ascendía a 273.000 euros.

Por todo lo expuesto, la diputada firmante formula la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de esa partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2012 se recoge una partida denominada 
«Abastecimiento de agua A Ourense», con una inversión prevista de 701.428.000 euros para 2012. 

Por todo lo expuesto se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el nivel de ejecución de esta partida presupuestaria a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de casos de 
delincuencia violenta cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de robos con 
violencia e intimidación cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de robos con 
fuerza cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de delitos de 
tráfico de drogas cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de hurtos 
cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución semestral, desde enero de 2008 a diciembre de 2012, del número de delitos y 
faltas cometidos en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

1. ¿Ha apoyado el Gobierno de España a la Universidad Carlos III para Centro Español de Subtitulado 
y Audiodescripción durante el 2012?

2. ¿En qué han consistido esos apoyos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Recientemente, el Foro de Vida Independiente expresó en la Oficina del Parlamento Europeo en 
Madrid su inquietud y sensación de riesgo vital ante los recortes dirigidos a la población más dependiente 
y vulnerable.

Por todo lo expuesto, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno de España las intenciones de la Comisión Europea sobre las garantías de 
que los planes de estabilidad y convergencia, los programas de reforma y, en su caso, los de ajuste 
macroeconómico que lleven a cabo los Estados miembros aborden la situación de este colectivo 
especialmente vulnerable y no supongan una merma en los derechos?

2. ¿Conoce el Gobierno de España si se va a tener en cuenta la atención a las necesidades de las 
personas que precisan de asistencia personal para vivir incluidas dentro de la Comunidad en el reparto de 
los fondos comunitarios en el marco del próximo marco financiero plurianual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene pensado el Gobierno de España llevar a cabo alguna actuación ambiental en la cuenca del río 
Támega? ¿En qué puntos? ¿En qué consisten esas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Conoce el Gobierno las razones por las que aparecen de forma frecuente espumas en las aguas del 
río Avia, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿De qué forma va a tratar el Sistema Nacional de Salud a los extranjeros no residentes que padezcan 
enfermedades infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de 
medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y 
seguridad de sus prestaciones, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué atención o alternativa tiene previsto ofrecer el Sistema Nacional de Salud a los extranjeros no 
residentes que padezcan enfermedades crónicas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, 
de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y 
mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son las cantidades reintegradas a los usuarios del Sistema Nacional de Salud por superar los 
máximos establecidos para el copago farmacéutico, según el Real Decreto-ley 16/2012, desde el inicio de 
la aplicación de la medida de copago, para los usuarios de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha recibido la Federación Gallega de Asociaciones de Ayuda al Drogodependiente alguna subvención 
por parte del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad durante 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de beneficiarios afectados y cantidades dejadas de percibir por los mismos, 
por la aplicación de la reducción del 15% a las cantidades inicialmente concedidas a los cuidadores no 
profesionales de la Ley de Autonomía Personal y Atención a la Dependencia, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué coste total ha supuesto para el Estado español la atención de extranjeros no residentes en la 
provincia de Ourense entre los años 2004 a 2012?. Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué coste medio por atención ha supuesto para el Estado español la atención de extranjeros no 
residentes en la provincia de Ourense en años 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué número de personas han obtenido el beneficio de la justicia (abogado de oficio) en la provincia 
de Ourense en los años 2008 a 2011 y primer semestre de 2012, en el orden civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas asociaciones del tercer sector se han disuelto en el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué acciones ha apoyado el Gobierno de España a la CNSE para el Centro de Normalización 
de la Lengua de Signos durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas empleadas de hogar están afiliadas, en la provincia de Ourense, en el 
Sistema Especial para empleadas de hogar del Régimen General, a fecha noviembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene pensado el Gobierno de España mejorar la seguridad vial en la N-541 a su paso por el núcleo 
urbano de Dacón, en el Ayuntamiento de Maside (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de octubre de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de diciembre de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados,11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué acciones ha apoyado el Gobierno de España a la CENTAC (Centro Nacional de Tecnologías 
de la Accesibilidad) durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de noviembre de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de septiembre de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de agosto de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de julio de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales, en el mes de junio de 2012, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

La Comisión de Cultura del Congreso de los Diputados aprobó, el pasado 8 de marzo y por unanimidad 
de todos los grupos parlamentarios, una Proposición no de Ley del grupo socialista con la que se instaba 
al Gobierno a colaborar con las diferentes instituciones gallegas y con la Fundación Celso Emilio Ferreiro 
en la realización de actividades, exposiciones, publicaciones y demás acciones que se considerarán 
oportunas en el marco del Año 2012 como Año Celso Emilio Ferreiro.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno de España para apoyar el Año 2012 como Año 
Celso Emilio Ferreiro?

2. ¿A cuánto ha ascendido el presupuesto destinado al apoyo de estas acciones?
3. ¿Ha apoyado u organizado el Gobierno de España algún evento en el exterior sobre este año 

Celso Emilio Ferreiro?
4. ¿Ha firmado el Gobierno de España algún convenio de colaboración con la Xunta de Galicia o 

algún Ayuntamiento para llevar a cabo actividades sobre el Año 2012 como Año Celso Emilio Ferreiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.
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184/014303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La llegada del AVE a Galicia, y particularmente a Ourense, se ha visto amenazada desde que el actual 
Gobierno tomó posesión.

Así, semana tras semana, hemos asistido a un baile de plazos, de cifras y de compromisos por parte 
de diferentes responsables del Ministerio de Fomento, incluida la Ministra.

Primero fueron las licitaciones, luego el cambio de trazado en su entrada en la ciudad de Ourense, 
más tarde las decisiones, muchas contradictorias, respecto a un posible soterramiento de las vías que un 
año después no han resuelto, únicamente por criterios electorales y partidistas.

Ahora es la Estación Intermodal proyectada en la ciudad la que está en cuestionamiento por parte de 
Fomento. Y ello, a pesar de que ya está adjudicada la redacción del proyecto a un equipo de arquitectos 
de gran prestigio y con vínculos muy directos con la ciudad.

Para el Grupo Socialista no solo es un grave error el paralizar la construcción de una estación, llamada 
a ser la Estación Central de Galicia, sino que, además, constituye una nueva discriminación con una 
ciudad y una provincia que necesita como pocas de políticas de acción positiva por parte de todas las 
administraciones públicas.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene pensado el Gobierno de España modificar el proyecto de la Estación Intermodal de 
Ourense?

2. Si es así, ¿en qué consisten esas modificaciones y por qué razón se llevarán a cabo?
3. ¿Cuánto pretenden ahorrar con esas modificaciones?
4. ¿Considera el Gobierno de España que la ciudad de Ourense no merece una estación de las 

características del proyecto adjudicado?
5. ¿Por qué no han empezado las obras de dicha infraestructura?
6. ¿Cuándo comenzarán dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de hipotecas nuevas se han constituido en los municipios de Burgos, Miranda, Aranda, 
Villarcayo, Medina de Pomar, Valle de Mena, Briviesca, Lerma y Salas de los Infantes en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv

e:
 B

O
C

G
-1

0-
D

-2
15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 267

¿Cuántas ayudas y por qué importe se han concedido a empresas de la provincia de Burgos, a través 
del ICO (Instituto de Crédito Oficial) durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado, en el año 2012, de las bonificaciones fiscales para el 
combustible agrícola en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿A qué importe han ascendido las bonificaciones fiscales para el combustible agrícola en la provincia 
de Burgos durante el ejercicio 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la partida 
destinada a AENA en la provincia de Burgos, cuya dotación económica en los PGE 2012 consiste 
en 3.084.000 euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra el proyecto de 
saneamiento de Burgos: ampliación de la Edar y Emisarios de Conexión, cuya dotación económica en los 
PGE 2012 consiste en un millón de euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la partida destina 
a Aguas de las Cuencas del Norte, S.A. (acuaNorte), en concreto sobre el proyecto modernización del 
canal del Pisuerga, cuya dotación económica en los PGE 2012 consiste en un millón de euros, a fecha 31 
de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la partida 
destinada a la Entidad: Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE) en la provincia de Burgos, cuya dotación 
económica en los PGE 2012 consiste en 2.172.000 euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra el proyecto de 
almacenamiento Geológico de CO2 en la provincia de Burgos, cuya dotación económica en los PGE 2012 
consiste en 15.501.000 euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.
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184/014313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la A-11 Autovía 
del Duero-Variante de Aranda de Duero. Tramo Quintanilla Vivar-Quintanaortuño, cuya dotación económica 
en los PGE 2012 consiste en 3.000.000 de euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra el tramo A-73 
Autovía de Burgos-Aguilar de Campoo, cuya dotación económica en los PGE 2012 consiste en 3.000.000 
de euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra el tramo BU-30 
Villalbilla de Burgos-Quintanadueñas cuya dotación económica en los PGE 2012 consiste en 2.000.000 
de euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la Ronda Noroeste 
de Burgos en su tramo Quintanadueñas-Villatoro-Villimar, cuya dotación económica en los PGE 2012 
consiste en 3.000.000 de euros, a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno en qué grado de ejecución presupuestaria se encuentra la partida 
destinada a ADIF en Burgos, cuya dotación económica en los PGE 2012 consiste en 80.059.000 euros, a 
fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Luis Tudanca Fernández, 
Diputado.

184/014318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas becas universitarias ha concedido el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en la 
provincia de Burgos durante el curso 2012-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos accidentes y cuántas víctimas de tráfico se han producido en la provincia de Burgos, por 
titularidad de vía, en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y en su caso cuantía 
de las mismas, en materia de depuración de aguas en la provincia de Burgos, en el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto ejecutar la Confederación Hidrográfica del Duero en la cuenca del río 
Odra, en la provincia de Burgos, en el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones prevé ejecutar la Confederación Hidrográfica del Ebro en la cuenca del río Ebro, en 
la provincia de Burgos, en el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas prevé aplicar el Gobierno de apoyo a la pequeña y mediana empresa en la provincia 
de Burgos, durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno tendentes a apoyar a los emprendedores en la provincia de 
Burgos, durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de empresas se han cerrado en la provincia de Burgos durante el año 2012, a fecha 31 
de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de camiones y vehículos agrícolas, que se venían beneficiando del gasoil bonificado 
para profesionales, existen a fecha 1 de enero de 2013, especificando el número de titulares totales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el índice de penetración de la banda ancha en Castilla y León y la provincia de Burgos, 
respecto de otras CCAA y provincias de España, a fecha 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno cuáles han sido los proyectos que han recibido fondos del programa 
general de reindustrialización del Ministerio de Industria, Energía y Turismo en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León, a fecha 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles serán las inversiones, identificando el tipo y cuantía de las mismas, ejecutadas por la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil, en la provincia de Burgos en el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de hechos delictivos se han registrado en la provincia de Burgos, durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de robos se han producido en los diferentes municipios de la provincia de Burgos en el 
año 2012? Especificando el tipo y objetos o materiales robados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de funcionarios, a fecha 1 de enero de 2013, trabajan en el Centro Penitenciario de 
Burgos y cuál es el número de reclusos que corresponden a cada empleado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de desahucios por el impago de hipotecas han tenido lugar en la provincia de Burgos 
en el 2012, especificado por meses y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el parque total de viviendas vacías existente en la provincia de Burgos, a de 1 de enero 
de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas vacías con protección pública en la provincia de Burgos, a 1 de enero 
de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas vacías propiedad de entidades financieras existente en la provincia 
de Burgos, a 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas becas no universitarias ha concedido el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en la 
provincia de Burgos durante el curso 2012/2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad, que a fecha 1 de enero de 2013, se encuentran 
inscritos como demandantes de empleo en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno cuál es la plantilla de la Guardia Civil en la provincia de Burgos, a 1 de 
enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno cuál es la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía en las Comisarías de 
Burgos, Aranda de Duero y Miranda de Ebro, a 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad porcentual respecto de la producción total nacional de renovables, que se produce 
en la provincia de Burgos, a fecha 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el déficit tarifario de eléctricas, a fecha 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad de potencia eléctrica instalada, indicando las fuentes de producción (hidráulica, 
nuclear, eólica, biomasa, fotovoltaica, termoeléctrica, térmica y otras) en la provincia de Burgos, a fecha 1 
de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad de energía eléctrica producida especificando fuentes de generación, a 1 de enero 
de 2013 (hidráulica, nuclear, eólica, carbón, fotovoltaica, térmica y otras) en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas pensiones hay en la Comunidad Autónoma de Castilla y León de cuantía inferior y superior 
a 1.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas pensiones hay en la provincia de Burgos de cuantía inferior y superior a 1.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el ahorro para la Seguridad Social que estima el Gobierno por la decisión de no revalorizar 
las pensiones conforme al IPC de noviembre de 2012, en lo que respecta a la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el ahorro para la Seguridad Social que estima el Gobierno por la decisión de no revalorizar 
las pensiones conforme al IPC de noviembre de 2012, en lo que respecta a la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/014349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se ha ejecutado en la provincia de Soria durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar las obligaciones reconocidas en obra ejecutada en la provincia de Soria durante el 
año 2012, incluir las sociedades, entidades autónomas o cualquier organismo público del Estado, así 
como las inversiones no provincializadas que se hayan invertido en la provincia? Clasificar por 
departamentos e indicar obligaciones totales reconocidas

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar las obligaciones reconocidas que ya han sido pagadas, indicando fecha, en obra 
ejecutada en la provincia de Soria durante el año 2012, incluir las sociedades, entidades autónomas o 
cualquier organismo público del Estado, así como las inversiones no provincializadas que se hayan 
invertido en la provincia? Clasificar por departamentos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 
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184/014352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La Sra. Ministra de Fomento, según publican los medios de comunicación, ha comprometido la 
conexión por AVE de todas las provincias de Castilla y León ¿Podrían detallar los planes que existen para 
la provincia de Soria y especificar qué inversiones está previsto realizar en el marco de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de diciembre de 2012 declaró a la línea de tren 
Madrid-Soria sujeta a «obligación de servicio público (OSP)» y financiación del Estado, con el que pretende 
garantizar los servicios públicos de transporte de viajeros de interés general, así como el derecho a la 
movilidad de todos los ciudadanos, vivan donde vivan. ¿Podrían detallar cómo se va a aplicar este acuerdo 
para la conexión de Soria-Torralba-Guadalajara-Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de diciembre de 2012 declaró a la línea de tren 
Madrid-Soria sujeta a «obligación de servicio público (OSP)» y financiación del Estado, con el que pretende 
garantizar los servicios públicos de transporte de viajeros de interés general, así como el derecho a la 
movilidad de todos los ciudadanos, vivan donde vivan. ¿Podrían detallar las previsiones existentes en la 
firma del convenio pendiente con Renfe-Operadora, para línea ferroviaria Soria-Torralba-Guadalajara- 
Madrid? Especificar las obligaciones y los mecanismos de compensación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de diciembre de 2012 declaró a la línea de tren Madrid-
Soria sujeta a «obligación de servicio público (OSP)» y financiación del Estado, con el que pretende garantizar 
los servicios públicos de transporte de viajeros de interés general, así como el derecho a la movilidad de 
todos los ciudadanos, vivan donde vivan. Para garantizar un adecuado uso es imprescindible que la actual 
línea ferroviaria Soria-Torralba-Guadalajara-Madrid haga todo su trayecto, como estaba previsto, en dos 
horas y media, lo que hará la línea competitiva con el autobús y el transporte terrestre. ¿Podrían detallar las 
inversiones y mejoras previstas en el marco de la actual legislatura para la modernización de esta línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían detallar los terrenos públicos que dispone el Gobierno de España en la provincia de Soria y 
especificar el Ministerio o entidad pública titular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad destinada por el Gobierno a la Ley de Dependencia la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León en el año 2012, así como variación respecto al año 2011? Especificar, en ambas anualidades, 
el total destinado a la provincia de Soria y el % que representa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar el número total de dependientes en la provincia de Soria en la anualidad de 2012, y 
la cantidad media que reciben? Especificar, por tipos de dependencia, las cantidades totales y el número 
de beneficiarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 
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184/014359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar el número total de dependientes en la provincia de Soria en la anualidad de 2011, y 
la cantidad media que reciben? Especificar, por tipos de dependencia, las cantidades totales y el número 
de beneficiarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían detallar los Bienes de Interés Cultural (BIC) que están declarados en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado. 

184/014361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Soria en los que 
se han concentrado durante 2012 accidentes de tráfico con víctimas? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Soria en los que 
se han concentrado durante 2012 accidentes de tráfico sin víctimas? Detallar tipo de accidente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/014363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras de la provincia de Soria en los que se han 
concentrado durante 2012 accidentes causados por animales? Clasificar por carreteras nacionales, 
autonómicas o provinciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían hacer una comparativa de la evolución de los accidentes causados por animales en la 
provincia de Soria en las últimas 5 anualidades, y su evolución porcentual, según tipo de carretera nacional, 
autonómica o provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación anual del número de efectivos de Policía Nacional desde el año 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación anual del número de efectivos de la Guardia Civil desde el año 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 283

184/014367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de funcionarios de prisiones en la provincia de Soria a lo largo de 
los últimos 5 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían precisar el número de funcionarios necesarios para la puesta en marcha del futuro centro 
penitenciario de Soria, sustituyendo al actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de cara a la apertura del nuevo centro penitenciario de Soria? Especificar 
los beneficios que reportará a la ciudad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Recientemente se han recogido varias quejas ciudadanas por la inseguridad en el Patrimonio en el 
medio rural de Soria; una de ellas se refiere a la ermita de La Virgen de Valverde en la localidad de Blacos, 
que habiéndose llevado casi todo, hará unos meses se llevaron hasta los bancos.

Es por esto por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Se han reducido los efectivos o servicios de la Guardia Civil para proteger la seguridad del medio 
rural de Soria? ¿Podrían detallar los robos al Patrimonio en la provincia de Soria que se hayan producido 
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en el año 2012, la evolución porcentual, con relación a años anteriores y más específicamente, concretar 
el número de robos que ha tenido la ermita de la Virgen de Valverde en Blacos, así como las medidas para 
recuperar su Patrimonio y en el futuro la seguridad del medio rural soriano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son desde el año 2000 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, las titulaciones 
que se han impartido desde la UNED en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son desde el año 2000 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, los cursos y 
otras actividades académicas, que se han realizado desde la UNED en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido desde el año 2000 y hasta el presente curso, indicando en cada anualidad, el presupuesto 
total con el que ha contado la UNED en Soria, con especificación de las fuentes de financiación, el grado 
de ejecución y la liquidación total? Indicar su evolución porcentual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué titulaciones está previsto se impartan desde la UNED en Soria en el próximo curso académico 
2013-2014? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido en Soria en las denominadas «participaciones preferentes»? 
Precisar número de afectados y su distribución por entidades, así como del total el % en cada anualidad 
que se han suscrito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2012.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones existen para el mantenimiento de todos los partidos judiciales existentes en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido Judicial de Almazán en las últimas 5 anualidades 
y las localidades y entidades que han sido atendidas en la última anualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Se puede precisar la actividad judicial en el partido Judicial de Burgo de Osma en las últimas 5 
anualidades y las localidades y entidades que han sido atendidas en la última anualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con fecha 14 de abril de 2012 se presentan las preguntas número 11.983 y 11.984 con número 
expediente 184/4748 y 184/4789 y se recibe respuesta el 7 de diciembre de 2012 que «aglutina» las dos, 
de forma genérica, sin contestar a las cuestiones planteadas, referidas a la cobertura del servicio de 
telefonía móvil en la provincia de Soria, se contesta incluso, refiriéndose a la provincia de Guadalajara, lo 
que es una muestra añadida del poco interés en contestar de forma precisa, incumpliendo el Gobierno, el 
deber de dar cuenta de su gestión. De la respuesta se deduce que el Gobierno renuncia a saber el nivel 
de cobertura en telefonía en nuestro país, lo cual es absolutamente sorprendente, como poco. Por lo 
anterior es por lo que se pregunta:

¿Cuál era la cobertura de telefonía móvil en la provincia de Soria en el año 2003 y pueden detallar 
zonas sin cobertura?¿,Cuál es la cobertura actual de la telefonía móvil en la provincia de Soria? ¿Podrían 
indicar con exactitud, las zonas de cobertura puestas en marcha, en colaboración con otros entes, desde 
marzo del año 2004 hasta el 1 de noviembre de 2011?¿Cuál es nivel de cobertura en telefonía móvil en la 
provincia de Soria a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con fecha 14 de abril de 2012 se presentan las preguntas número 11.983 y 11.984 con número 
expediente 184/4748 y 184/4789 y se recibe respuesta el 7 de diciembre de 2012 que «aglutina» las dos, 
de forma genérica, sin contestar a las cuestiones planteadas, referidas a la cobertura del servicio de 
telefonía móvil en la provincia de Soria, se contesta incluso, refiriéndose a la provincia de Guadalajara, lo 
que es una muestra añadida del poco interés en contestar de forma precisa, incumpliendo el Gobierno, el 
deber de dar cuenta de su gestión. De la respuesta se deduce que el Gobierno renuncia a saber el nivel 
de cobertura en telefonía en nuestro país, lo cual es absolutamente sorprendente, como poco. Por lo 
anterior es por lo que se pregunta:

¿Le parece al Gobierno un criterio razonable no medir el nivel de cobertura en telefonía móvil cuando 
es un indicador básico en cualquier indicador de Sociedad de la Información a nivel europeo? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/014381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a potenciar el autoconsumo de energía eléctrica de fuentes renovables y también generar 
este tipo de energía para poder vender, sin dificultad, a la red eléctrica, clave para provincias rurales como 
Soria, existiendo, según parece, normativa básica aprobada en diciembre de 2011. ¿Qué medidas piensa 
adoptar y desarrollar el Gobierno para impulsar la producción de fuentes eléctricas renovables, facturación 
automática a la red, clave para el conjunto del país y en especial para provincias rurales como Soria?

Detallar para cada una de las fuentes renovables e indicar fechas, plazos, medidas y objetivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución anual del número de trabajadores y funcionarios de la Administración General 
del Estado en la provincia de Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras del Museo Nacional de Fotografía y el Catastro en Soria. ¿Qué cantidad de 
dinero se ha ejecutado en la anualidad? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras del Museo Nacional de Fotografía y el Catastro en Soria. ¿En qué fecha se 
inicia el expediente para el supuesto «modificado» de las obras en el Museo Nacional de Fotografía y el 
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Catastro en Soria? Detallar el importe y la fase administrativa en la que se encuentra. Precisar la fecha en 
la que se reiniciará las obras y la fecha prevista para su puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria y visitó alguno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que son realidad gracias a la gestión del anterior Gobierno del PSOE que 
priorizó las mejoras de cuarteles en la provincia. ¿Qué nuevas inversiones, de cualquier ámbito, ha 
comprometido el Gobierno en la provincia tras esta visita institucional a lo largo de la legislatura? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria y visitó alguno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que son realidad gracias a la gestión del anterior Gobierno del PSOE que 
priorizó las mejoras de cuarteles en la provincia. ¿Qué inversiones en cuarteles de la Guardia Civil va a 
acometer el Gobierno en los Presupuestos Generales del Estado en el año 2013? Detallar las nuevas 
inversiones, que además, que haya impulsado y gestionado el Delegado del Gobierno en su visita a Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria y visitó alguno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que son realidad gracias a la gestión del anterior Gobierno del PSOE que 
priorizó las mejoras de cuarteles en la provincia. Detallar los objetivos de la visita, los gastos que conllevó, 
de todo tipo, el desplazamiento, las invitaciones institucionales cursadas, fechas, y cargos a los que (en 
su caso) se les invitó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/014388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria, concretamente 
estuvo en la localidad de Ólvega. Para la comarca del Moncayo es prioritario continuar con las gestiones 
de la A-15 en los dos tramos comprendidos entre Fuensauco-final Variante de Ágreda, cuya redacción de 
proyectos, encargada por el Gobierno del PSOE, según el Secretario General de Infraestructuras han de 
entregarse antes de final de año. Mantiene el Gobierno esta previsión de entregar los dos proyectos de la 
A-15 pendientes: Fuensauco-Villar de Campo y Villar del Campo-final de Variante de Ágreda. Detallar e 
indicar fecha en la que está prevista la adjudicación de las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria y visitó alguno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que son realidad gracias a la gestión del anterior Gobierno del PSOE que 
priorizó las mejoras de cuarteles en la provincia. Detallar las inversiones ejecutadas en la comarca del 
Moncayo (principalmente en los municipios de Ágreda y Ólvega) en la anualidad de 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El día 17 de diciembre de 2012 el Delegado del Gobierno visitó la provincia de Soria y visitó alguno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que son realidad gracias a la gestión del anterior Gobierno del PSOE que 
priorizó las mejoras de cuarteles en la provincia. Detallar las inversiones se han licitado en la comarca del 
Moncayo (principalmente en los municipios de Ágreda y Ólvega) en la anualidad de 2012, detallar la 
previsión de licitación de obras en esta comarca en la anualidad de 2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/014391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar las inversiones contempladas en los PGE para 2012 que han sido licitadas, pero no 
se han podido ejecutar, en su totalidad, durante la anualidad y precisar la cantidad total pendiente de 
ejecutar y previsiones en futuras anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podrían indicar las inversiones contempladas en los PGE para 2012 que no han podido ser licitadas 
y precisar la cantidad total pendiente por licitar y previsiones en futuras anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la evolución total del dinero destinado a becas en la provincia de Soria desde el año 1996 
hasta la actualidad? ¿Se podría detallar por tipo de becas y precisar en cada anualidad la inflación, 
indicando el número de beneficiarios en cada tipo de becas y beneficiarios de becas anuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se ha licitado para la provincia de Soria durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 291

184/014395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se licitó para la provincia de Soria durante el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se licitó para la provincia de Soria durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se licitó para la provincia de Soria durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad total de obra se licitó para la provincia de Soria durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué previsiones de licitación de obra existen para el año 2013 para la provincia de Soria? Detallar e 
indicar fechas aproximadas de licitación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el presupuesto de la UNED desde 2010 hasta la fecha, desglosado por provincias y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado la cuantía de las becas Erasmus desde 2010 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de alumnos con becas Erasmus desde 2010 hasta la fecha, desglosado 
por Universidades y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias hay actualmente en Málaga con todos sus miembros en paro según el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto empleo estima el Gobierno que podría generar las obras de la nueva sede del INSS de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Hasta qué fecha va a retrasar el Gobierno la apertura del nuevo Centro Penitenciario de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad va a aportar el Gobierno para el convenio con la Diputación Provincial de Málaga para 
mejora de cuarteles en los próximos 5 años, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado SEIASA en la provincia de Málaga en 2012, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto afrontar el Gobierno durante la presente legislatura el proyecto de los Baños del 
Carmen en Málaga, en caso afirmativo, cuál es la fecha de inicio que baraja y cuál será la planificación 
plurianual de inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno conceder fondos europeos al ayuntamiento de Málaga para impulsar el 
proyecto de los Baños del Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado ACUAMED en la provincia de Málaga en 2012, desglosado por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Dirección General de Costas durante 2012, desglosado por 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo la Dirección General de Costas en Andalucía durante 2012, 
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo la Dirección General de Costas en Málaga durante 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.— Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué Inversión real ha realizado el Gobierno en el Saneamiento de la Costa del Sol en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla el Gobierno algún tipo de fecha para firmar el Convenio del Campamento Benítez con el 
Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Sociedad Estatal de Infraestructuras Transporte Terrestre en la provincia 
de Málaga en 2012, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado RENFE Operadora en la provincia de Málaga en 2012, desglosado por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado Puertos del Estado en la provincia de Málaga en 2012, desglosado por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado AENA en el aeropuerto de Málaga en 2012, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado ADIF en el AVE Bobadilla-Granada dentro de la provincia de Málaga 
durante 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado ADIF en materia de Estaciones en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado ADIF en el Centro de Ensayos de Alta Velocidad durante 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos descarta el Gobierno que el AVE llegue a la ciudad malagueña de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿De los 39.700 euros para Supresión de Pasos a nivel en Málaga previstos en los PGE 2012, qué 
cantidad real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 20 millones de euros para el Convenio del ADID para la Administración de Infraestructuras de 
Titularidad del Estado en Málaga previstos en los PGE 2012, qué cantidad real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 682.000 euros para el Corredor de la Costa del Sol previstos en los PGE 2012 qué cantidad 
real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 8,5 millones de euros para Actuaciones de Seguridad Vial en Málaga previstos en los 
PGE 2012 qué cantidad real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿De los 12,8 millones de euros para Actuaciones de Conservación y Explotación de Carreteras en 
Málaga previstos en los PGE 2012 qué cantidad real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 22,7 millones de euros para Expropiaciones en Málaga previstos en los PGE 2012 qué 
cantidad real se ha gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en 2012 de los 200.000 euros previstos en los PGE para el 
Estudio de la Nueva ronda Exterior de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/014431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en 2012 del millón previsto en los PGE para el Tercer Carril 
y Bus-Vao de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/014432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Hasta que fecha va a retrasar el Gobierno la apertura del Museo de Bellas Artes de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha llevado a cabo el Gobierno durante 2012 en centros penitenciarios, desglosado 
por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha llevado a cabo el Gobierno durante 2012 en centros penitenciarios en Andalucía, 
desglosado por provincias y centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 34 millones previstos en los PGE de 2012 por Equipamientos Penitenciarios para el Centro 
Penitenciario Sur de la provincia de Málaga, qué inversión real se ha llevado a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de Comisarías de Policía Nacional durante 2012, 
desglosado por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de Comisarías de Policía Nacional durante 2012 
en Andalucía, desglosado por provincias y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de Comisarías de Policía Nacional durante 2012 
en la provincia de Málaga, desglosado por ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de cuarteles de la Guardia Civil durante 2012, 
desglosado por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/014440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de cuarteles de la Guardia Civil durante 2012 en 
Andalucía, desglosado por provincias y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Gobierno en materia de cuarteles de la Guardia Civil durante 2012 
en la provincia de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La Comisión Europea aprobó, el pasado 21 de noviembre, el nuevo sistema de incentivos fiscales 
para la construcción naval, también denominado «tax lease», por considerar que no vulnera la libre 
competencia y no constituye una ayuda de Estado.

¿Cuándo cree el Ministerio de Industria que podrán contratar, los astilleros españoles, la construcción 
de nuevos buques, acogiéndose al mencionado sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2012.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Quién elaboró el SIGEST?
¿Cuál es el coste total de su implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando la Guardia Civil para mejorar la colaboración con las instituciones 
de la Unión Europea?

¿Qué actuaciones está realizando la Guardia Civil para mejorar la colaboración con Francia?
¿Qué actuaciones está realizando la Guardia Civil para mejorar la colaboración con los países 

africanos del Magreb y el Sahel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué medidas e iniciativas está llevando a cabo la Guardia Civil que permitan deslegitimar cualquier 
forma de violencia?

¿Qué medidas e iniciativas está llevando a cabo la Guardia Civil que permitan deslegitimar cualquier 
forma de xenofobia?

¿Qué medidas e iniciativas está llevando a cabo la Guardia Civil que permitan deslegitimar cualquier 
forma de racismo violencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cómo se están potenciando las capacidades de cooperación y la red de consejeros, agregados y 
oficiales de enlace anunciada por el Director General de la Guardia Civil en su comparecencia del día 12 
de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son las herramientas tecnológicas más modernas de la Guardia Civil en la lucha contra el 
narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Con qué medios aéreos cuenta la Guardia Civil y dónde tienen su sede?
¿Con qué medios navales cuenta la Guardia Civil y dónde tienen su sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son los resultados del Plan contra sustracciones en explotaciones agrícolas y ganaderas 
hasta finales del 2012?

¿Cuáles son los resultados del Plan de respuesta policial al robo de cableado de cobre hasta finales 
del 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las principales actuaciones realizadas en 2012 por los EDATI,s?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son los datos de inmigración de 2012, desagregados por:

Entrada total de inmigrantes irregulares.
Llegadas totales a la península.
Llegadas totales a las Islas.
Llegadas totales a Ceuta y Melilla.
Serie de la década.
Número total de expedientes de expulsión abiertos.
Número total de expedientes concluidos con sanción pecuniaria.
Número total de expulsiones acordadas.
Número total de expulsiones ejecutadas.
Número total de expulsiones cualificadas.
Número total de expulsiones de conformidad al artículo 89 del Código penal.
Número total de expulsiones por estancia irregular.
Total devoluciones.
Total denegaciones de entrada.
Total readmisiones.
Efectivos dedicados específicamente a la inmigración desagregados por Cuerpos, unidades y grupos 

dedicados a luchar contra la inmigración, así como número total de EDATi,s en Guardia Civil.
Número de residencias por arraigo concedidas.
Número de contrataciones en origen desagregadas por países, y en su caso, por permisos de trabajo 

por cuenta ajena o por cuenta propia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas interceptaciones se ha realizado dentro de la operación Hera?
¿Cuántas salidas se han evitado de sus lugares de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué modificaciones están previstas en el despliegue territorial de la Guardia Civil para la legislatura?
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¿Cuántos Cuarteles de la Guardia Civil han cerrado este año?
¿Qué previsiones tienen a este respecto para 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué países del mundo en concreto están copiando el modelo del SEPRONA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones existen respecto al anuncio por el Ministro de suscripción de un nuevo Convenio de 
colaboración, cooperación y coordinación entre el Ministerio del Interior y la Federación Española de 
Municipios y Provincias en materia de seguridad ciudadana y de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Respecto a la prevención de riesgos laborales, ¿cuándo se va a crear la sección de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Ejecución del proyecto «Sistemas de Seguridad técnicos», de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión 
nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos 
años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Vehículos», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión de reposición 
asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Armamento», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión de reposición 
asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos Especiales», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión de 
reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los 
próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos informáticos», de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión de 
reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los 
próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Instalaciones y prevención de legionella», de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias, Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario 
de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Reparación y adecuación de centros penitenciarios», de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, 
y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Ejecución del proyecto «Reparación y adecuación de centros penitenciarios», de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, 
y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Mobiliario y enseres» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de Instituciones Penitenciarias, Inversión 
de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los 
próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipamientos deportivos, educativos y culturales» de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, 
y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Postes de Auxilio» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, Inversión nueva en infraestructura y 
bienes destinados al uso general, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Actuaciones en tramos y puntos peligrosos y conflictivos» de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, 
Inversión nueva en infraestructura y bienes destinados al uso general, y calendario de actuaciones para 
los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Gestión de tráfico Noroeste» de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, Inversión nueva en infraestructura 
y bienes destinados al uso general, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Vehículos de Vigilancia» de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, Inversión nueva asociada al 
funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Material de transmisiones y equipos especiales» de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, 
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Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para 
los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Sistema de Radiocomunicaciones Digitales de Emergencia del Estado», de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, 
Jefatura de Tráfico, Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de 
actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Vehículos para la vigilancia del tráfico» de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Jefatura de Tráfico, Inversión nueva 
asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Rehabilitación int. Centros Policiales y Guardia Civil» de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado, Inversión de reposición asociada al 
funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 312

184/014476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Construcción de nuevos cuarteles y comisarías», de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Trabajo Penitenciario y 
Formación para el Empleo, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Maquinaria e instalaciones talleres» de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Trabajo Penitenciario y Formación para 
el Empleo, Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de 
actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos para riesgos y emergencias» de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Ministerio y Subsecretaria, Inversión 
nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos 
años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Telecomunicaciones, transmisiones e instalaciones radioeléctricas» de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Ministerio 
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y Subsecretaría, Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de 
actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos para centros de Coordinación Operativa y Sala nacional de 
Emergencia» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio 
del Interior, Ministerio y Subsecretaría, Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los 
servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Obras» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Secretaría de Estado de Seguridad, Inversión nueva asociada al 
funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Sistema de Radiocomunicaciones Digitales de Emergencia del Estado 
(SIRDEE)» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del 
Interior, Secretaría de Estado de Seguridad, Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo 
de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos Especiales», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión nueva asociada 
al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos de Telecomunicaciones», de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión 
nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos 
años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Vehículos», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión de reposición asociada 
al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Ejecución del proyecto «Equipos especiales» de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión de reposición 
asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos Telecomunicaciones», de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión de 
reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los 
próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Material Auxiliar de Telecomunicaciones», de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, 
Inversión de reposición asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones 
para los próximos años en la Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Vehículos», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión nueva asociada al 
funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.
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184/014490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Mobiliario», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión nueva asociada 
al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos Informáticos», de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión nueva 
asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Ejecución del proyecto «Equipos de Telecomunicaciones», de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012, correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Guardia Civil, Inversión 
nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos 
años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 317

Ejecución del proyecto «DNI Electrónico», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la Policía, Inversión de reposición asociada 
al funcionamiento operativo de los servicios, y calendario de actuaciones para los próximos años en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Trevín Lombán, Diputado.

184/014494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
se solicita respuesta por escrito relativa a la utilización por parte de Renfe de unidades viejas y obsoletas 
para el trayecto entre Madrid y Vigo.

Trabajadores del sector ferroviario y usuarios denunciaron que durante las pasadas vacaciones 
navideñas, Renfe está utilizando trenes que cuentan con una antigüedad de más de 30 años para realizar 
el trayecto entre Vigo y Madrid, en la parte de recorrido que transcurre por el territorio gallego.

Renfe debería estar usando la nueva unidad eléctrica 449, razón por la que elevó los precios debido 
a que mejoraban las condiciones de confortabilidad. Sin embargo, la compañía ferroviaria está empleando 
para este trayecto trenes de la serie 470 que adolecen de múltiples deficiencias.

Se trata de trenes obsoletos y antiguos, que tienen importantes deficiencias como la falta de calefacción 
en plena temporada de invierno, no tienen asientos reclinables, ni siquiera enchufes para conectar 
portátiles u otros aparatos tecnológicos, tampoco se anuncian las paradas. Dichos vagones antiguos se 
utilizaron para cubrir el tramo entre Vigo y León.

Sin olvidar, los significativos retrasos en el tiempo de recorrido que llegan a 20 minutos en el caso de 
los trenes que llegan a Vigo puesto que las velocidades de este tipo de unidades son inferiores a las 
nuevas unidades.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón decidió Renfe utilizar las viejas y caducas unidades 470 para cubrir el trayecto entre 
Vigo y Madrid, en concreto en la parte de recorrido que transcurre por el territorio gallego?

¿Es consciente de las deficiencias de este tipo de vagones que ni siquiera cuentan con calefacción? 
¿Es consciente de que no circulan a la velocidad de las unidades 449, más modernas y que por tanto se 
han empeorado los tiempos de viaje?

¿Le parece justificable que se decida utilizar unidades antiguas cuando se incrementó el precio de los 
billetes argumentando la mejora de las condiciones asociadas a las nuevas unidades 449?

¿Va a restituir las unidades 449 en el tramo Vigo-Madrid, en la parte gallega del recorrido?
¿Qué medidas va a adoptar para mejorar las condiciones de los trenes entre Madrid y Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/014495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
se solicita respuesta por escrito relativa al estado de realización de la remodelación del Nudo de O Pino 
en Pontevedra.

La paralización de los trabajos que se están realizando en la remodelación del Nudo de O Pino (CN-550 
y PO-10, Pontevedra), desde octubre pasado, está generando una gran preocupación en la ciudad 
pontevedresa debido a la incertidumbre respecto a la finalización de las mismas.
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Si bien es cierto que en la última semana se reiniciaron algunos trabajos, se limitan a obras menores, 
lo que hace pensar a la ciudadanía y a la administración local que se trata de un lavado de imagen.

De acuerdo a las informaciones que se han conocido, la paralización de los trabajos se debe a 
«insolvencias económicas» de la empresa adjudicataria del contrato para construir esta infraestructura. 
Es necesario recordar que estas obras comenzaron hace varios años. Una respuesta del Gobierno de 
diciembre de 2010 así lo indica.

Es necesario tener en cuenta que la ministra de Fomento se comprometió con la ciudad de Pontevedra 
a agilizar esta infraestructura. Es más, en el pasado mes de noviembre garantizaba la continuidad de las 
obras de inmediato: «Si la empresa no puede hacerse cargo de las obras, será otra la que se haga cargo 
de las obras».

Además, el retraso de estas obras en el nudo de O Pino está provocando importantes problemas de 
tráfico, agravándose la situación por el incremento de tráfico de la AP-9 a la N-550 debido a los elevados 
precios del peaje de la autopista. De modo que se está empeorando la seguridad vial en la zona.

¿Cuándo prevé el Gobierno que se reanuden las obras de remodelación de el Nudo de O Pino en 
Pontevedra al ritmo necesario que permita finalizar las obras? ¿A qué se debe el considerable retraso en 
la realización de esta importante infraestructura?

¿Ha buscado solución el Gobierno a los problemas suscitados por la empresa adjudicataria de estas 
obras? ¿Qué medidas ha adoptado en relación a la decisión de la empresa adjudicataria de paralizar las 
actuaciones?

¿Para cuando prevé el Gobierno la finalización de las obras de esta infraestructura? ¿No considera 
que se está empeorando la seguridad vial en la N-550 por el desvío de tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/014496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
se solicita respuesta por escrito relativa a los problemas generados en los caladeros del Gran Sol y 
necesidad de que el Gobierno elabore dos informes.

La Joint Nature Conservation Committe (JNCC), órgano del Reino Unido para la conservación de 
la naturaleza, ha planteado la necesidad de proteger los fondos marinos de zonas que considera 
más vulnerables de aguas británicas. Entre las zonas que se pretende incluir, estaría el suroeste del 
Reino Unido y el noroeste de Escocia. Ambas zonas son caladeros habituales donde faena flota 
gallega.

Así que si se decide declarar zonas marítimas protegidas, estaríamos hablando de un nuevo golpe a 
la actividad pesquera porque afectaría a casi un centenar de embarcaciones pesqueras de la flota del 
Gran Sol. Sería un revés para la actividad de la flota arrastrera y palangrera que pesca en amplias áreas 
del caladero situado frente a Escocia, Gran Bretaña e Irlanda.

Desde el sector pesquero, no se censura ni se critica que en el Reino Unido se decida restringir y 
proteger determinadas áreas marítimas, sin embargo ponen en cuestión que dicha medida tenga que ser 
extensible a toda el área porque las zonas por las que han pasado barcos arrastreros y palangreros 
durante años, no tienen apenas coral o hábitats vulnerables.

En este sentido, señalan que este aspecto es fácilmente demostrable mediante informes pero que 
deben ser realizados por el Gobierno español. Alegan que se necesita un informe de impacto que 
incluya la denominada en inglés «footprint» (la huella de arrastre) de la flota del Estado español que 
allí faena.

El Gobierno cuenta con los datos de las embarcaciones que pescan en ese caladero, por tanto, no 
resulta complicado realizar un informe que demuestre qué zona es un caladero tradicional de las flotas 
mencionadas.
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Afirma el sector de la pesca, que el otro informe que se necesita es el de la flotabilidad positiva del 
palangre que utilizan los «pincheiros» en Gran Sol. Un informe que debería contar con el aval del Instituto 
Español de Oceanografía (IEO), serviría para demostrar que los efectos de dichas artes pesqueras sobre 
los fondos marinos son mínimos.

El sistema utilizado se denomina piedra-bola, un sistema que permite que solo el peso llegue al fondo 
y que la línea de los anzuelos siempre quede a media superficie gracias a las boyas.

Sostiene el sector que el IEO ya realizó un informe sobre la flotabilidad positiva del palangre para una 
situación similar en el área del Antártico, donde dicho estudio fue determinante para que la flota palangrera 
pudiese continuar faenando en las zonas protegidas.

La propuesta de la Joint Nature Conservation Committe ya está en el Parlamento escocés, La reacción 
por parte de la Administración central no debería hacerse esperar porque se juega con el tiempo en 
contra.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Sabe el Gobierno que la Joint Nature Conservation Committe, órgano del Reino Unido para la 
conservación de la naturaleza, ha llevado al Parlamento escocés la necesidad de proteger zonas de 
fondos marinos donde faena flota de arrastre y de palangre gallega?

¿Ha hablado el Gobierno con el sector pesquero del Estado español que pueda resultar afectado? De 
ser así, ¿es consciente de que necesitan que el Gobierno realice dos informes para minimizar el impacto 
de la medida proteccionista del Reino Unido puesto que los palangreros y arrastreros llevan muchos años 
faenando en determinadas zonas?

¿Va el Gobierno a realizar los dos informes que precisa el sector: el denominado informe de impacto 
que incluya la «footprint» (la huella de arrastre) de la flota del Estado español que allí faena, y el informe 
de flotabilidad positiva del palangre?

En el caso del Informe de impacto que incluya la «footprint», ¿es cierto que es un informe relativamente 
fácil de realizar puesto que el Gobierno tiene los datos de los barcos que allí pescan? ¿ha empezado ya 
a elaborar dicho informe?

En relación al Informe sobre la flotabilidad positiva del palangre, ¿sabe el Gobierno que el IEO ya 
realizó un estudio de estas características para una situación similar en el área del Antártico?

¿Recuerda el Gobierno que se trató de un informe determinante para que la flota palangrera pudiese 
continuar pescando en las zonas protegidas del Antártico?

¿Se ha dirigido el sector pesquero afectado al Gobierno para demandarle la presentación de ambos 
informes a fin de evitar que se queden sin los caladeros del Gran Sol?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a atender esta situación y colaborar con el sector del palangre y 
del arrastre para que puedan seguir faenando en dichos caladeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/014497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Álvarez Sostres, Diputado de Foro, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

El profesor es la figura clave del sistema escolar. En su función de trasmisión de valores, técnicos y 
conocimientos generales o específicos de la asignatura que enseña, una parte sustancial de su tarea es 
estimular el aprendizaje de los alumnos, en la mejor de las condiciones individuales posibles.

Profesores y alumnos son, pues, elementos centrales del sistema escolar, como agentes efectivos del 
proceso enseñanza-aprendizaje.

La compleja tarea del profesor lo convierte en un elemento poliédrico del sistema, al serle asignadas 
funciones propias de aula, de organización escolar, directivas, de formación permanente, de orientación 
escolar de padres y madres.
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En la actualidad nos podemos preguntar ¿está realmente motivado y preparado el profesor español? 
¿Qué zonas oscuras tiene en su formación? ¿Existen diferencias formativas, económicas y profesionales 
entre ellos, según el nivel de etapa o de curso?

En general, el punto de partida es que el profesor y su primordial papel resultan ser una figura clave 
para que una reforma educativa sea viable.

Las grandes cualidades básicas que resultan exigibles se podrían agrupar resumidamente en tres 
niveles:

– Capacidades cognoscitivas, que implican preparación científica en los campos del saber.
– Capacidades de dotación de estrategias docentes adecuadas con flexibilidad de aplicación.
– Capacidad socio-afectiva de relación y comunicación resolutoria con el contexto escolar.

Todas estas singularidades hacen aconsejable reflexionar y definir los perfiles profesionales de un 
profesor, en el marco de un cuerpo normativo superior, que regule los sistemas de reclutamiento y acceso, 
campos de formación, promoción y carrera docente, etc.

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno a lo largo de 2013 con respecto al Estatuto de la función 
publica docente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Enrique Álvarez Sostres, Diputado.

184/014498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a la extradición y al tercer grado penitenciario del Sr. Ángel Carromero:

¿Cuántos ciudadanos españoles se encuentran cumpliendo condena fuera de nuestras fronteras?
¿Cuántos ciudadanos españoles se encuentran cumpliendo condena en Cuba?
¿Qué actuaciones diplomáticas se han hecho con todos y cada uno de los presos?
¿A qué se atribuye el éxito de dichas actuaciones diplomáticas en el caso del Sr. Ángel Carromero?
¿Cuál es el protocolo que se sigue cuando existe una sentencia firme contra un ciudadano español en 

el extranjero?
Dicho protocolo, ¿es el mismo para todos los países? ¿Existe un protocolo especial con Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Coscubiela Conesa, Diputado.

184/014499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Tal como recogía el diario Levante-EMV recientemente, la Autoridad Portuaria de Valéncia disfruta del 
privilegio de disponer de un palco VIP en el Palau de les Arts de Valéncia, por el que abona anualmente 
unos 90.000 euros mediante un convenio firmado con la entidad cultural.
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Por ello pregunto:

¿Desde cuando disfruta del privilegio de disponer de un palco VIP en el Palau de les Arts de València 
la Autoridad Portuaria de València?

¿Cuál ha sido el coste total que ha abonado la Autoridad Portuaria de València en el mantenimiento 
de este palco VIP?

¿Cuál es la justificación para que la Autoridad Portuaria de València, en época de crisis y de recortes 
en toda la administración pública, haya decidido mantener o prorrogar el mantenimiento de este palco 
VIP?

¿Tiene pensada la Autoridad Portuaria de València renovar este convenio para el ejercicio de 2013?
¿Tiene la Autoridad Portuaria de Alicante suscritos o mantiene abonos con alguna entidad cultural o 

deportiva para asistencia a actos o eventos como el palco VIP que dispone la Autoridad de València en el 
Palau de les Arts?

¿Tiene la Autoridad Portuaria de Castelló suscritos o mantiene abonos con alguna entidad cultural o 
deportiva para asistencia a actos o eventos como el palco VIP que dispone la Autoridad de València en el 
Palau de les Arts?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Tal como recogía el diario Levante-EMV recientemente, la Autoridad Portuaria de València además de 
disponer de un palco VIP en el Palau de les Arts de València, disfruta de un yate para su uso.

Por ello pregunto:

¿Cuando se hizo la compra de esta embarcación, mediante qué procedimiento de contratación y cuál 
fue su coste de adquisición?

¿Cuál es el coste de mantenimiento del yate del que dispone la Autoridad Portuaria de València?
¿Cuál es la dotación y características técnicas que tiene este yate de la Autoridad Portuaria de 

València?
¿Existen informes técnicos que aconsejen este tipo de embarcación para el ejercicio de las funciones 

propias de la Autoridad Portuaria de València?
¿Cuál es la justificación para que la Autoridad Portuaria de València, en época de crisis y de recortes 

en toda la administración pública, disponga de un yate?
¿Cuáles son los usos a los cuales está destinado este yate del que dispone la Autoridad Portuaria de 

València?
¿Dispone la Autoridad Portuaria de Alicante de una embarcación propia o en alquiler para el desempeño 

de sus funciones o con carácter protocolario como la que tiene la de València?
¿Dispone la Autoridad Portuaria de Castellón de una embarcación propia o en alquiler para el 

desempeño de sus funciones o con carácter protocolario como la que tiene la de València?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.
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Los trabajadores de la entidad pública Puertos del Estado, dependiente del Ministerio de Fomento, 
han iniciado un encierro de 48 horas en las diferentes sedes de las Autoridades Portuarias del Estado, 
debido al bloqueo que se realiza desde el Ministerio de Hacienda del proyecto de Convenio Colectivo de 
ámbito estatal que firmó Puertos del Estado con los representantes mayoritarios de los trabajadores en el 
pasado mes de junio.

Por todo esto pregunto:

¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de Hacienda no valida el acuerdo de convenio 
colectivo nacional que firmaron los sindicatos mayoritarios de los trabajadores de Puertos del Estado en 
el pasado mes de junio?

¿Tiene intención el Ministerio de Hacienda, o el Gobierno de España, en dilatar el proceso de validación 
de este Convenio Colectivo con el fin de dejarlo sin efecto, y dejar a este sector de trabajadores públicos 
fuera de un Convenio Colectivo de carácter específico?

¿Existe, por tanto, una intención de pasar a otro tipo de régimen de empleados públicos al conjunto 
de los trabajadores del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Según ha aparecido en muchos medios de comunicación, algunos de ellos prestigiosos periódicos 
extranjeros, el Fondo de Reserva de la Seguridad Social lleva dos años consecutivos comprando más 
deuda pública emitida por el Estado de la que compraba en años anteriores.

Por ello pregunto:

¿Es cierto lo que publican distintos medios de comunicación que afirman que el gobierno ha utilizado 
el dinero del fondo de reserva de las pensiones para comprar bonos y deuda emitidos por el Estado?

Si fuera cierto ¿que cuantía se ha utilizado para este fin y qué porcentaje implica del total?
¿Cuando tienen previsto y de qué modo devolver ese dinero al Fondo de Reserva de la Seguridad 

Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Finalizado el año 2012, todavía un número indeterminado de ciudadanos no ha recibido la devolución 
correspondiente a la declaración de la renta de 2011.

Por ello pregunto:

¿A cuántos ciudadanos no se les ha devuelto la parte correspondiente de su declaración del impuesto 
sobre la renta?

¿A qué cantidad asciende la devolución tributaria pendiente del IRPF?
¿Cuántas de esas declaraciones, cuya devolución está aún pendiente de realizarse, se encuentran en 

proceso de revisión?
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¿A cuántos ciudadanos afecta esta situación de revisión? ¿Cuándo tienen previsto realizar las 
devoluciones? ¿Se abonarán intereses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

Según el avance del informe de Red Eléctrica de España (REE) sobre el sector eléctrico español, el 
consumo de energía eléctrica se ha reducido en 2012 el 1,7%. Sin embargo, las emisiones de CO2 han 
aumentado un 11% en ese mismo período.

Los datos de REE evidencian que el preocupante aumento de emisiones viene causado por el aumento 
del uso del carbón, fundamentalmente importado.

Por ello se pregunta:

¿Qué valoración hace el gobierno del aumento de emisiones de CO2 en el sector eléctrico en 2012?
¿Qué medidas se van a tomar para reducir las emisiones en la producción de electricidad en 2013?
¿Cuál es la cantidad de carbón importado en 2012, y de dónde procede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido al final del ejercicio de 2011 y en relación con los Presupuestos Generales del Estado para 
2011, correspondientes a Jaén, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 23 228 0013 Activa Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/014506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Matilde Pastora Asian González, doña Celia Alberto Pérez, don Francisco Domingo Cabrera 
García y don Guillermo Mariscal Anaya, Diputados por Las Palmas de Gran Canaria, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas han sido las prestaciones a favor de familias en la provincia de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Matilde Pastora Asian González, 
Celia Alberto Pérez, Francisco Domingo Cabrera García y Guillermo Mariscal Anaya, Diputados.
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184/014507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Matilde Pastora Asian González, doña Celia Alberto Pérez, don Francisco Domingo Cabrera 
García y don Guillermo Mariscal Anaya, Diputados por Las Palmas de Gran Canaria, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas han sido las visitas realizadas en los años 2011 y 2012 por la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social en la provincia de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Matilde Pastora Asian González, 
Celia Alberto Pérez, Francisco Domingo Cabrera García y Guillermo Mariscal Anaya, Diputados.

184/014508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011, la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.2902. Denominación: «Protección y 
recuperación de sistemas litorales en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel Luis González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga 
Diputados por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011, la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.2901. Denominación: «Control de la 
regresión de la costa en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel Luis González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.
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184/014510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga 
Diputados por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011, la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2011.23.06.2901. Denominación: «Regeneración 
playa de los Baños del Carmen».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel Luis González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga 
Diputados por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011, la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2008.23.04.0401. Denominación: «Adecuación 
de caminos rurales en Andalucía. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel Luis González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra, a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
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al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2008.23.03.0040. Denominación: «Reposición 
sistemas de ayudas de observación meteorológicas para navegación aérea».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014513

A la Mesa del Congreso de los Diputados  

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2008.23.03.0035. Denominación: «Mejora de 
proyectos de tecnología de la información y comunicaciones. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2007.23.06.2902. Denominación: «Actuaciones 
varias en la costa de Málaga (La Torrecilla, playa del Chucho, Chilches, Estepona, Marbella, Nerja, Rincón 
del Victoria y otros».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.
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184/014515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio del Interior, 2009.16.03.3029. Denominación: «Obras en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio del interior, 2006.16.03.3029. Denominación: «Obras en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 1988.17.05.0201. Denominación: «Aplicación 
Ley Patrimonio Histórico. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.
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184/014518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 1999.23.06.0201. Denominación: «Aplicación 
Ley del Patrimonio Histórico. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 2011 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente al Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes DPMT. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios 
técnicos del litoral. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.
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184/014521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 1995.17.15.1290. Denominación: «Reposición 
infraestructuras costeras. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 1995.17.13.0060. Denominación: «Saneamiento 
Costa del Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
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al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 1995.17.15.1190. Denominación: «Reposición 
arenas playas. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Carolina España Reina, doña Margarita del Carmen del Cid Muñoz, 
don Ángel Luis González Muñoz, don Joaquín Villanova Rueda y doña M.ª del Mar Baena Azuaga, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y situación administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre 
de 2011 la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2011 correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de 
reposición y conservación del litoral. Provincia 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre de 2012.—Celia Villalobos Talero, Carolina 
España Reina, Margarita del Carmen del Cid Muñoz, Ángel González Muñoz, Joaquín Villanova 
Rueda y María del Mar Baena Azuaga, Diputados.

184/014525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ciudades de Andalucía no verán incrementado el tipo impositivo del IBI en virtud de lo establecido 
en el Real Decreto Ley 20/2011 por haber sufrido revisión catastral en el período 2005/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/014526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa en la que se encontraba el expediente del Parque de los Aletas en 
la bahía de Cádiz al 20 de noviembre de 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 331

184/014527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de declarantes del IRPF en la provincia de Cádiz a los que no les afectará la 
subida prevista por el Real Decreto Ley 20/2011 por no alcanzar el mínimo exento? ¿Qué porcentaje 
suponen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/014528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la celebración del 
homenaje al nuevo General Jefe de Zona de Castilla y León.

Exposición de motivos

Recientemente se ha celebrado un desfile para celebrar un homenaje al nuevo General Jefe de 
Castilla y León. En dicho desfile, habrían participado un centenar de agentes que habrían sido retirados 
de sus funciones normales de protección y servicio a la ciudadanía para participar en los fastos, incluyendo 
las jornadas de ensayo para dicho desfile en las que los agentes no estaban realizando sus funciones 
normales. Unos agentes que han tenido que dedicar varias jornadas a ensayar y que supondrán un coste 
para las arcas del Estado estimado en más de 12.000 euros, a los que habrá que añadir el resto de gastos 
del homenaje –ágape– al que lógicamente los agentes no están invitados.

La celebración y el homenaje contrasta con la situación de recortes y disminución de recursos humanos 
y materiales dentro del cuerpo de la Guardia Civil, cuestionando las prioridades de los mandos y de los 
responsables políticos correspondientes.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta al Gobierno:

Dada las limitaciones de recursos humanos y materiales de la Guardia Civil, ¿cree el Gobierno que 
supone una buena gestión de los medios públicos la detracción de un centenar de agentes de la función 
de servicio ciudadano para participar en el acto de nombramiento del nuevo general jefe de la Zona de 
Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la continuidad de las 
reuniones de la banda terrorista ETA en Noruega.

Exposición de motivos

Según hemos conocido por las informaciones publicadas en diferentes medios de comunicación 
miembros de la banda terrorista ETA han continuado utilizando Noruega como lugar de encuentro hasta cv
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el pasado mes de diciembre. Las informaciones publicadas señalan que el actual dirigente de la banda 
terrorista, David Pla, y otros interlocutores de la izquierda abertzale y miembros del grupo de verificación 
internacional han estado manteniendo reuniones en el país nórdico.

Estas reuniones en Noruega contrastan con las celebradas a principios de año del 2012 entre David 
Pla e Iratxe Sorzabal, habiéndose detectado incluso la presencia de Josu Ternera en alguna de las 
reuniones.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Tenía el Gobierno constancia de las reuniones que miembros de la banda terrorista ETA tenían 
en Noruega con miembros de la izquierda abertzale y los «verificadores internacionales»?

En caso afirmativo, ¿realizó el Gobierno los trámites pertinentes para que las autoridades noruegas 
detuviesen a los miembros de la banda terrorista ETA?

De ser así, ¿por qué no se detuvo a ninguno de los miembros de la banda que asistió a dichas 
reuniones?

2. ¿Le comunicó el Gobierno noruego la presencia de miembros de la banda terrorista ETA en su 
territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre qué 
medidas legales tiene previsto tomar el Gobierno ante el aumento de la alarma social por la corrupción 
política.

Exposición de motivos

El pasado 4 de enero de 2013 el Centro de Investigaciones Sociológicas publicó el avance de 
resultados del estudio 2972 barómetro de diciembre de 2012. Estableciendo una comparación con el 
mismo trabajo de diciembre de 2011 se concluye que entre la ciudadanía española ha aumentado de 
manera significativa la preocupación por el fraude y la corrupción. En diciembre de 2011 un 6% de los 
entrevistados consideraban la corrupción y el fraude como uno de los tres principales problemas que 
existían en España. Ante la misma pregunta en diciembre de 2012 la cifra crecía exponencialmente hasta 
el 17,2%, en tan solo un año los españoles que sienten la corrupción como un grave problema para el país 
ha crecido un 186%. No sólo eso, sino que la cifra de quienes creen que constituye el principal problema 
de España ha aumentado del 1,9% a 6,2%, es decir, un 226%.

Ante la cuestión: «¿Cuál cree Ud. que debería ser el principal objetivo de la sociedad española en los 
próximos cinco años? ¿Y en segundo lugar?», un 16,5% considera que «Luchar contra la corrupción 
política» debe ser el objetivo principal y un 30,2% que tiene que ser el segundo objetivo, únicamente por 
detrás de la lucha contra el paro que es el principal objetivo para el 64,5% de los encuestados. Los 
ciudadanos tampoco ven que la situación vaya a mejorar en el futuro ya que un 49,6% cree que la 
corrupción política habrá aumentado dentro de cinco años y 23,7% que seguirá igual frente a un minúsculo 
19,5% que considera que habrá disminuido.

Para completar este escenario de pesimismo el 12 de enero de 2013 El País publicaba una encuesta 
de Metroscopia en la que un 96% de los ciudadanos cree que hay corrupción en la vida política actual. 
Entre el 4% restante, figura el Presidente Rajoy, quien en el discurso de investidura afirmó ante el Pleno 
del Congreso que «no acepto de ninguna de las maneras que se diga que hay una corrupción generalizada 
en la política», «no puedo aceptar de ninguna de las maneras que aquí haya una corrupción política 
generalizada». El citado estudio añade que un 63% cree que hay más que hace 20 o 30 años, un 50% que 
hay más corrupción en política que en el resto de la sociedad, un 54% que hay más corrupción que en los 
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países europeos de nuestro entorno, y el dato más preocupante, un 95% considera que los partidos 
políticos tienden a tapar y proteger a sus militantes corruptos en vez de denunciarles y expulsarles.

La tolerancia de los partidos políticos con la corrupción se confirma con las actuaciones del Gobierno. 
El Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (CEPC) prepara por encargo del Gobierno un informe 
con medidas que eviten el desapego de los ciudadanos respecto a los políticos y, según lo publicado por 
algunos medios de comunicación, no se contempla en modo alguno la corrupción, a pesar de que, sin 
duda, es un factor decisivo en el juicio negativo que los ciudadanos se forman de sus representantes.

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito:

1. ¿Qué medidas legales piensa tomar el Gobierno para atajar la corrupción en el ámbito de la 
organización interna de los partidos?

2. ¿Qué medidas legales piensa tomar el Gobierno para que la justicia sea rápida y eficaz con estos 
delitos que causan tal alarma social?

3. ¿Qué medidas legales piensa tomar el Gobierno para atajar la corrupción en el ámbito de la 
administración local?

4. ¿Qué medidas legales piensa tomar el Gobierno para atajar la corrupción en el ámbito de la 
administración autonómica?

5. ¿Qué medidas legales piensa tomar el Gobierno para atajar la corrupción en el ámbito de la 
administración estatal?

6. ¿Por qué el Gobierno no ha considerado oportuno incluir la lucha contra la corrupción en el informe 
del CEPC? ¿Va a hacerlo?

7. Además de cejar en la concesión de indultos, ¿qué medidas considera el Gobierno que impedirían 
la impunidad política y legal de los corruptos?

8. ¿Tiene previsto el Presidente elaborar un cambio de discurso sobre la corrupción, para no 
contribuir a esa imagen de tolerancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/014531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre diversas 
posiciones del Gobierno de España en relación al conflicto de Malí.

Exposición de motivos

Al-Qaeda en el Magreb Islámico (AQMI), Ansar al Din (AD) y el Movimiento por la Unicidad y la Yihad 
en África Occidental (MUYAO) son las tres organizaciones armadas que actualmente se hallan involucradas 
en el establecimiento de un estado yihadista en el norte de Malí, con resultados impredecibles en caso de 
intervención e improbable solución negociada, lo que conllevaría un aumento de la amenaza terrorista en 
el Sahel. La zona es ajena a los usos y costumbres de la sharía, a pesar de lo cual ésta se está imponiendo 
incluso para llevar a cabo extorsiones económicas. Quienes lo hacen reconocen no ser demócratas, como 
declaró el portavoz de Ansar al Din a la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos 
Humanitarios. La mencionada organización se ha transformado en yihadista y se coaliga con AQMI en 
diversas operaciones, como la toma de Tombuctú el pasado abril del 2012.

En los últimos años AQMI se ha desplegado desde su base tradicional en Argelia a otros países de la 
región, en especial a la zona norte de Malí, dada las características físicas y políticas de la zona que 
favorecen su conversión en una nueva base de entrenamiento de militantes. Por su parte MUYAO es 
autora de atentados y secuestros, como el de dos cooperantes españoles en abril de 2011 en Tinduf. El 
poderío de estas tres organizaciones armadas en el norte de Malí nace de su alianza con el Movimiento 
de Liberación Nacional de Azawad (MLNA) con el que tras la declaración de independencia de Azawad 
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acordaron en mayo pasado la creación de un estado independiente con la sharía como fuente de ley. 
Dicho acuerdo acabó rompiéndose por parte del MLNA pero las facciones yihadistas ya habían tomado el 
control de la zona y los independentistas tuaregs acabaron abandonando el territorio del norte del Malí. La 
oposición al condominio yihadista y la implantación de la sharía viene también por parte de la población 
de la zona y las autoridades religiosas locales, pero toda protesta ha sido reprimida por AQMI, AD y MUYAO.

En los últimos días, Francia ha comenzado la operación militar Serval, para lo que busca cooperación 
de sus aliados, entre ellos, España. El fracaso de la intervención militar significaría un triunfo yihadista a 
nivel internacional, pudiendo desatarse un efecto llamada que consolide el control yihadista sobre la zona. 
Hasta el momento, el Gobierno de España ha anunciado que, además de permitir a Francia el sobrevuelo 
de nuestro espacio aéreo, participará en la misión europea de entrenamiento EUTM Malí.

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito:

1. Ayer 15 de enero el Ministro de Defensa afirmó que Francia sólo ha pedido a España el sobrevuelo 
del espacio aéreo nacional sobre el mar, y descartó cualquier apoyo logístico. Sin embargo hoy el Ministro 
de Asuntos Exteriores ha asegurado que el Gobierno está estudiando la posibilidad de enviar un avión de 
transporte de carácter estratégico a Malí. ¿Está el Gobierno en condiciones de facilitar información precisa 
y coherente sobre nuestra participación en el conflicto? ¿En qué va a consistir esa implicación militar?

2. ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno el despliegue de asesores e instructores en la misión 
de la Unión Europea EUTM Malí? ¿En qué número?

3. ¿Qué medidas preventivas ha puesto en marcha el Gobierno para el caso de que fuera necesario 
evacuar a la colonia española en Malí?

4. ¿Qué políticas bilaterales concretas se han llevado a cabo junto con Argelia, Marruecos y 
Mauritania para diseñar una estrategia frente a la crisis de Malí?

5. ¿Cuál es la estrategia del gobierno de España para prevenir el terrorismo, y el tráfico de personas 
y drogas que se origina en el Sahel?

6. Más allá de la participación militar española en la misión EUTM Malí, ¿Qué políticas tiene España 
para Malí, el Magreb y el Sahel considerando su cercanía geográfica, los riesgos que supone para nuestro 
país y la opinión general de los expertos respecto a la alta probabilidad de que el problema del yihadismo 
en el Sahel se prolongue en el tiempo?

7. ¿Se abordó el conflicto de Malí en la reunión de alto nivel hispano-argelina del pasado 10 de 
enero?

8. Dado el recorte anunciado en el presupuesto para ayuda humanitaria ¿Va el Gobierno de España 
a mantener su participación estratégica en respuesta a la crisis alimentaria del Sahel en 2012 consolidando 
las mismas cifras y «renovando el compromiso» de España con esta zona, tal y como anunció el Presidente 
Mariano Rajoy el pasado 26 de septiembre en la Reunión de Alto Nivel de NNUU sobre el Sahel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/014532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre el control del 
cumplimiento de la jornada laboral de los empleados públicos por parte del Gobierno.

Exposición de motivos

El Gobierno ha anunciado que pretende llevar a cabo una serie de medidas para que conductas 
individuales de diferentes empleados públicos no perjudiquen la imagen de los funcionarios. Entre las 
medidas que el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas pretende implantar se encuentran 
algunas destinadas a vigilar y controlar el cumplimiento de la jornada laboral por parte de los empleados 
públicos.
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El procedimiento para comprobar el cumplimiento de las respectivas jornadas laborales consta del 
envío por parte de la administración correspondiente a Administraciones Públicas de los registros de 
entrada y salida de todos los empleados públicos. Esta medida puede chocar frontalmente con los 
derechos de los trabajadores consolidados en algunos centros como por ejemplo la jornada intensiva los 
viernes o en los meses estivales.

Desde diferentes asociaciones y sindicatos de empleados públicos han criticado esta medida tanto en 
su fondo como en la forma en la que el Gobierno pretende llevarla a cabo. Un claro ejemplo son las 
declaraciones de la presidenta del sindicato de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social que ha señalado 
que existen deficiencias en las medidas que pretende implementar el Gobierno puesto que éste solo 
posee competencias para realizar inspecciones sobre el personal laboral y no sobre los trabajadores 
públicos cuyos derechos laborales están regulados por el Estatuto General del Empleado Público. Lo que 
haría que las posibles sanciones o medidas a tomar para corregir el incumplimiento de las jornadas 
laborales se intenten aplicar de manera incorrecta por parte del Gobierno.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué mecanismos que evalúen el rendimiento de los trabajadores públicos se han implantado 
hasta el momento? ¿Piensa el Gobierno implementar nuevos mecanismos que evalúen el desempeño de 
las funciones de los trabajadores en la administración?

2. ¿Cómo piensa el Gobierno compaginar la vigilancia del horario laboral con derechos adquiridos 
por los trabajadores de la administración como la jornada intensiva en los meses de verano? ¿Piensa el 
Gobierno establecer alguna compensación al respecto?

3. A la vista de las declaraciones de la presidenta del sindicato de Inspectores de Trabajo y Seguridad 
Social, ¿cómo piensa el Gobierno controlar y sancionar a los trabajadores públicos sujetos al Estatuto 
General del Empleado Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Antonio 
Cantó García del Moral, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas paras la que se solicita respuesta por escrito sobre la 
discriminación existente frente al deporte profesional femenino.

Exposición de motivos

Recientemente se ha creado la Asociación Española de Jugadoras de Fútbol (AEJF). Una entidad sin 
ánimo de lucro cuyos principales objetos son «el estudio, la defensa y promoción» de las mujeres en el 
ámbito deportivo. Pretenden servir como intermediarios entre las deportistas y las administraciones 
públicas para defender la visibilidad de las mujeres en el deporte, más concretamente en este caso, el 
fútbol.

Según la AEJF, «es imprescindible conseguir un trato justo e igualitario tanto para las jugadoras, como 
para todas aquellas mujeres que trabajan en el ámbito del fútbol, y el deporte en general».

Este es solo un ejemplo de la discriminación que el deporte profesional femenino sufre en nuestro 
país, incluso desde organismos que reciben fondos públicos. Muchos ámbitos deportivos no posee 
categoría profesional, al contrario que sus homólogos masculinos, por decisión de las federaciones 
nacionales, algo que supondría una discriminación por motivos de sexo.

Otro de los problemas a los que se enfrentan las mujeres que desean dedicarse profesionalmente al 
ámbito deportivo es «la falta de regulación jurídica al respecto y la falta de presencia del deporte femenino» 
como explicó María José López, abogada especializada en derecho deportivo y que tiene también 
experiencia gestionando clubes deportivos femeninos. Según ella «siguen existiendo jugadoras que para 
que coticen a la Seguridad Social se les hace contratos ficticios de limpiadoras panaderas».
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El impulso del deporte profesional femenino es una asignatura pendiente en nuestro país. Los 
resultados alcanzados por nuestras deportistas en los últimos Juegos Olímpicos así lo demuestran. En 
España existe una base de deportistas significativa, con un gran potencial, pero que en numerosas 
ocasiones no recibe el apoyo necesario y que merecen por parte de la sociedad.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué medidas está tomando el Gobierno para potenciar y fomentar el deporte profesional 
femenino?

2. ¿Tiene constancia el Gobierno de que federaciones nacionales que reciben fondos públicos no 
establecen categorías profesionales femeninas en sus ámbitos deportivos pese a existir esa demanda por 
parte de las deportistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Antonio Cantó García del Moral, 
Diputado.

184/014534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La instalación, a finales del año 2012, de una máquina expendedora en el vestíbulo de la estación de 
Venta de Baños apuntaba el cierre inminente y definitivo de la mencionada taquilla de billetes e información 
en la estación ferroviaria; cierre que se confirmó desde el 1 de enero de 2013.

Este grupo no puede entender ni compartir esta medida cuando se supone se está potenciando esta 
localidad como importante referencia de la Alta Velocidad Española (AVE). Todo esto, obviamente, 
añadiendo los perjuicios que las obras del AVE ocasionan al tráfico convencional y que por el momento 
solo causa inconvenientes:

Menor número de vías de mercancías y viajeros.
Ausencias de marquesinas que impidan que la lluvia inunde los pasos inferiores de los andenes.
Muy alto y grave riesgo para los viajeros que bajen de trenes cuando las puertas coincidan con las 

bocas de los subterráneos por la proximidad de éstos a las vías.
Falta de accesos habilitados para personas con movilidad reducida.

Conforme a una planificación que se supone lógica dentro de la propia organización de infraestructuras 
y del diseño de la red de comunicaciones, tampoco entendemos el recorte de servicios con el dinero que 
se está invirtiendo en remodelar las propias instalaciones y accesos para ahora crear un apeadero.

Así ante el progresivo deterioro de dicho servicio por parte de Adif y Renfe, sea cual sea el destino de 
las instalaciones del AVE.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que las obras del AVE no repercutan en detrimento 
del ferrocarril convencional?

¿Cuáles son los planes de futuro para la estación de Venta de Baños?
¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que la estación de Venta de Baños pueda seguir 

prestando el mismo servicio y al menos el de taquilla e información, que prestaba a fecha de inicio de las 
obras del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/014535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre los escandalosos indultos concedidos por el Gobierno a condenados por graves delitos contra la 
seguridad vial, dirigidas al Gobierno y para las que se solicita respuesta escrita.

El Consejo de Ministros del 7 de diciembre de 2012 decidió indultar a un conductor kamikaze condenado 
a 13 años de prisión por provocar un accidente en 2003 que causó la muerte a un joven y heridas a su 
acompañante. Según la sentencia condenatoria, el 1 de diciembre de 2003, R. J. R. S. accedió a la AP-7 
por el peaje de Silla y, a la altura del punto kilométrico 551-552 «efectuó un cambio de sentido, comenzando 
seguidamente a circular en sentido contrario entre los dos carriles, a gran velocidad». Cinco kilómetros 
después, en el tramo Silla-San Juan, a la altura del municipio de Polinya de Xúquer, colisionó frontalmente 
con un turismo. El conductor murió y su acompañante resultó herida grave. R. J. R. S. fue condenado a 
13 años de cárcel por la Audiencia Provincial de Valencia, el 17 de enero de 2011, como «autor de un 
delito de conducción con grave desprecio para la vida de los demás en concurso ideal con un delito de 
homicidio, un delito de lesiones, una falta de lesiones y una falta de daños». El hombre presentó recurso 
contra la sentencia al Tribunal Supremo, que no lo admitió a trámite.

Según el decreto publicado en el BOE del 5 de enero de 2013, el Consejo de Ministros, a propuesta 
del Ministro de Justicia, conmuta al condenado la pena de prisión pendiente de cumplimiento por otra de 
dos años de multa, que satisfará en cuotas diarias de seis euros, cuyo inicio y forma de cumplimiento 
—según recoge el decreto— serán determinados por el tribunal sentenciador, a condición de que abone 
las responsabilidades civiles fijadas en la sentencia y no vuelva a cometer delito doloso en el plazo de 
cinco años desde la publicación del texto.

El indulto se concede, como de escandalosa costumbre, sin argumento o explicación alguna que lo 
justifique. El mensaje que se da a la sociedad y a las víctimas es penoso: Determinados ciudadanos, sin 
que se conozcan las razones, obtienen del Gobierno un beneficio que desautoriza al Poder Judicial, 
dejando sin validez sus sentencias. Además, en el caso de los indultos por delitos contra la seguridad vial, 
esta resolución es incongruente con los esfuerzos de la Administración Pública y de la sociedad por paliar 
los accidentes de tráfico y reducir el escalofriante número de víctimas.

El Gobierno ha concedido desde enero de 2012 hasta seis indultos a condenados por delitos contra la 
seguridad del tráfico, dos más de los que se concedieron en toda la legislatura anterior. La cifra está lejos, 
sin embargo, del número de indultos concedidos en el 2000. Ese año se concedieron 226 indultos a 
personas condenadas por delitos relacionados con la seguridad vial, según las cifras del Ministerio de 
Justicia. Un año más tarde, el número de indultos se redujo significativamente, hasta los 31 indultos. En 
2002 fueron 14; en 2003, 28 indultos y en 2004, 14 indultos. Es a partir de ese año que los indultos a 
delitos por seguridad vial se reducen hasta sumar dos años (2005, 2007) sin la concesión de ningún 
indulto por delitos de seguridad vial. No obstante, el Gobierno indultó a cuatro condenados en 2008, a otro 
en 2009 y a dos en 2010.

Un indulto es una medida de gracia a los condenados por una sentencia penal firme, que en España 
otorga el Rey, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros. Tiene 
como efecto la extinción de la responsabilidad penal. Se trata de un instrumento de carácter excepcional, 
que sólo debería utilizarse en casos de sentencias claramente excesivas, injustas o extemporáneas a la 
luz de circunstancias sobrevenidas. Pero el Gobierno de Rajoy ha concedido más indultos en 2012 que 
en toda la legislatura anterior. Entre los casos más polémicos, baste recordar los concedidos a cuatro 
Mossos d’Esquadra acusados de torturas; a los militares José Ramón Ramírez y Miguel Ángel Sáez, 
condenados por falsear la identidad de 30 de los 66 fallecidos en el accidente del Yak 42; a Josep María 
Servitje y Víctor Manuel Lorenzo, imputados por el caso Treball, una trama que desviaba fondos para 
realizar informes inútiles; o a Tomás Gómez Arrabal, ex alcalde del PP en municipio de Málaga, que junto 
a tres ediles concedieron licencias ilegales para proyectos urbanísticos. También generó escándalo el 
indulto al banquero Alfredo Sáenz en noviembre de 2011, por el gobierno anterior.
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Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Con qué argumentos o por qué razones justifica el Gobierno el indulto concedido por Real 
Decreto 1668/2012, de 7 de diciembre, a un conductor kamikaze condenado a 13 años de prisión por 
circular en sentido contrario y causar la muerte de otro conductor y heridas graves a su acompañante?

2. ¿Cuál ha sido el dictamen del Tribunal sentenciador respecto de la eventual concesión de este 
indulto? ¿favorable o desfavorable?

3. ¿Tiene previsto el Gobierno comunicar a la Fiscalía de Seguridad Vial los indultos que concede a 
condenados por este tipo de delitos y consultar la opinión de esta institución judicial antes de concederlos?

4. ¿Considera el Gobierno que los indultos de condenados por graves delitos contra la seguridad vial 
son congruentes con los esfuerzos de la Administración Pública y de la sociedad por paliar los accidentes 
de tráfico y reducir el escalofriante número de víctimas en la carretera?

5. ¿Es consciente el Gobierno del daño que este tipo de indultos inflige a las víctimas, a sus familiares 
y, sobre todo, a la Administración de Justicia, al dejar sin validez sus sentencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/014536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre la externalización masiva de Auditorías de la Intervención General del Estado, dirigidas al Gobierno 
y para las que se solicita respuesta escrita.

El 24 de septiembre de 2012, el Boletín Oficial del Estado publicó la «Orden ESS/2004/2012, de 20 de 
septiembre, por la que se declara la insuficiencia de medios de la Intervención General de la Seguridad 
Social, que justifica la contratación con empresas privadas de auditoría». En dicha Orden se reconoce que 
«La Intervención General de la Seguridad Social, como en años anteriores, carece de efectivos suficientes 
para hacer frente, en el plazo previsto, a alguna de las actuaciones incluidas en el plan aprobado, por lo 
que razones de eficiencia técnica y organizativa y, fundamentalmente, razones orientadas a dar 
cumplimiento a la normativa, determinan la necesidad de establecer un proceso de colaboración con 
empresas privadas de auditoría, mediante la contratación de la ejecución de determinadas actuaciones de 
control mencionadas anteriormente, que la Intervención General de la Seguridad Social no puede asumir 
en su integridad con sus efectivos actuales».

Órdenes de este tipo se vienen produciendo, cada vez con mayor frecuencia, en relación con otros 
organismos en distintos Ministerios.

La Disposición adicional segunda de la Ley 47/2003, de 26 de noviembre, General Presupuestaria, 
autoriza a la Intervención General de la Administración del Estado (IGAE) a recabar la colaboración de 
empresas privadas de auditoría para la ejecución de su Plan Anual de Auditorías. Pero en los últimos años 
la contratación con empresas privadas de auditoría, para la ejecución del Plan anual de auditorías de la 
Intervención General de la Administración del Estado, ha pasado a ser una práctica habitual.

En la actualidad la mayoría de las empresas y entidades públicas, especialmente aquellas con un 
volumen de negocio o complejidad elevados, son auditadas por empresas privadas, de forma que se 
puede decir que la práctica totalidad del sector público empresarial y las subvenciones nacionales y 
comunitarias son controladas mediante auditoría por empresas privadas.

Esta práctica no se basa en una insuficiencia real de personal técnico o de medios disponibles, dado 
que la IGAE cuenta con una plantilla de cerca de 1.000 Técnicos de Auditoría y Contabilidad, a quienes 
en los últimos tiempos se ha venido apartando de las responsabilidades que, desde hace años, venían 
asumiendo y ejerciendo en materia de auditoría pública.

La incongruencia de estar contratando empresas privadas de auditoría para ejecutar el Plan anual de 
auditorías se hace evidente cuando el sector público estatal ha disminuido de forma considerable por la 
descentralización administrativa y las plantillas de la Intervención General de la Administración del Estado 
permanecen relativamente estables.
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Dicha situación supone una clara muestra de falta de eficiencia en el aprovechamiento de los recursos 
humanos de los que dispone la Intervención General de la Administración del Estado, que debe ser 
corregida mediante la eliminación de la posibilidad de contratar con empresas privadas de auditoría, con 
el consiguiente ahorro del importante gasto anual que ello conlleva.

Todo ello nos lleva a sospechar que el Gobierno está llevando a cabo el desmantelamiento de la 
Administración Pública: Primero se denigra a los funcionarios para conseguir la connivencia de la opinión 
pública; luego no se convocan ofertas de empleo público ni de promoción interna para cubrir vacantes, 
con una tasa de reposición cero; a continuación se justifica la «falta de efectivos» para que la Administración 
no pueda realizar sus funciones; y así se alcanza el objetivo supremo: Ya se puede contratar a empresas 
privadas para que hagan el trabajo de los funcionarios.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos contratos con empresas privadas de auditoría ha suscrito la Administración General del 
Estado en 2012, clasificadas ministerio por ministerio, con el coste de adjudicación de cada uno de estos 
contratos?

2. ¿Por qué razones el Gobierno externaliza la ejecución de auditorías de la Administración General 
del Estado, contratando este servicio con empresas privadas, en vez de seguir confiando esta labor a los 
cerca de 1.000 Técnicos de Auditoría y Contabilidad del Estado?

3. Si el número de Técnicos del Estado no es suficiente ¿Por qué razones no se incrementa, por 
ejemplo garantizando anualmente su tasa de reposición?

4. ¿En qué estudio financiero se basa el Gobierno para afirmar que las empresas privadas salen 
más baratas que los Técnicos del Estado?

5. ¿Piensa el Gobierno impulsar la derogación de la disposición adicional segunda de la Ley 47/2003, 
de 26 de noviembre, General Presupuestaria, con el fin de suprimir o limitar la autorización que se otorga 
a la Intervención General de la Administración del Estado a recabar la colaboración de empresas privadas 
de auditoría para la ejecución de su Plan Anual de Auditorías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/014537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre la gestión del sistema de concesión de visados por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación, dirigidas al Gobierno y para las que se solicita respuesta escrita.

En varios Consulados de España radicados en otros países se han dado casos en los que la gestión 
de las solicitudes de visados se confía a empresas privadas que se benefician de contratos con la 
Administración Pública española. También se producen quejas por las tasas desmesuradas que los 
solicitantes deben abonar, y por la nula información sobre las razones por las que se rechaza un visado.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué no se argumentan las razones del rechazo de una solicitud de visado?
2. ¿Cuáles son los criterios para la denegación o concesión de visados desde países como Argelia?
3. ¿Quién gestiona las solicitudes de visado: directamente el Ministerio o empresas contratadas?
4. ¿Cuáles son los Consulados que tienen suscritos contratos de gestión de las solicitudes de visado 

con empresas privadas?
5. ¿Qué criterio se ha seguido para la fijación de tasas tan desmesuradas para la gestión de las 

solicitudes de visado?
6. ¿Por qué no se devuelven las tasas abonadas por el solicitante en caso de rechazo?
7. ¿Sabe el Gobierno que el establecimiento de tasas tan desmesuradas puede haber provocado 

una similar en la contraparte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/014538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La entidad SENASA, Servicios y Estudios para la Navegación Aérea y la Seguridad Aeronáutica, es 
una sociedad mercantil de carácter estatal vinculada funcionalmente al Ministerio de Fomento y cuyo 
capital pertenece íntegramente a Patrimonio del Estado. SENASA ostenta la condición de medio propio 
instrumental y servicio técnico de la Administración General del Estado y de sus organismos y entidades 
de derecho público, proporcionando servicios de asistencia técnica y consultoría a la Dirección General 
de Aviación Civil, la Agencia Estatal de Seguridad Aérea y la Comisión de Investigación de Accidentes e 
Incidentes de Aviación Civil, entre otros, en las áreas de seguridad operacional y física, navegación aérea, 
meteorología, aeropuertos, mantenimiento, operación de aeronaves y medio ambiente. Además, SENASA 
está certificada como Centro de Formación Inicial de Controladores de Tránsito Aéreo en los diferentes 
servicios de control y es proveedora de formación de operadores de Servicio de Dirección de Plataforma.

Según el Informe Anual 2011 de SENASA su plantilla estaba integrada por 490 profesionales con una 
elevada cualificación y alto grado de especialización, y la empresa contaba con una situación económica 
y financiera saneada. A 31 de diciembre de 2011, su patrimonio neto superaba los 55 millones de euros, 
el importe neto de la cifra de negocios ascendió en el ejercicio a cerca de 30 millones de euros y la 
empresa obtuvo un resultado positivo después de impuestos ligeramente superior al millón de euros.

Pero SENASA ha sido noticia estos días por cuestiones poco edificantes para lo que se espera, o 
debería esperarse, de una empresa pública.

En el transcurso del año 2012 SENASA despidió a 26 trabajadores alegando causas productivas, 
económicas y organizativas, en particular, caída de los ingresos y pérdidas estimadas para el ejercicio. Sin 
embargo, a finales de 2012, 5 trabajadores ganaron sus demandas contra la empresa declarándose sus 
despidos improcedentes.

En las sentencias dictadas se recuerda a SENASA que no es suficiente con acreditar la existencia de 
pérdidas previstas y que la disminución de ingresos debe ser apreciable y sostenida al menos durante tres 
trimestres consecutivos y relacionarse con un periodo comparable del ejercicio anterior. Pero más allá de 
esta cuestión y de la descausalización del despido que intenta procurar la última reforma laboral, las 
sentencias también hablan de la ausencia de racionalidad de las causas alegadas cuando las retribuciones 
de los altos cargos no solo se han mantenido sino que incluso han subido ligeramente.

Es decir, mientras que a todo el personal de SENASA se le ha congelado el salario y suprimido la paga 
extra de navidad, las retribuciones del presidente-consejero delegado y demás directores generales no se 
han recortado en la misma medida y proporción.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la actitud de SENASA al invocar la necesidad de amortizar 
empleo alegando causas productivas, económicas y organizativas, mientras las retribuciones del 
presidente y directores no solo se mantienen sino que suben ligeramente?

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno al conocer que en SENASA, en paralelo a la congelación 
salarial y supresión de la paga extra de navidad de todo el personal, el presidente-consejero delegado y 
demás directores generales no se han recortado sus retribuciones en la misma medida y proporción?

¿Cuáles han sido las retribuciones por todos los conceptos que han percibido en 2012 el presidente y 
directores de SENASA y cuáles las que percibieron en 2011?

¿Cuáles son las estimaciones de cifra de negocio para SENASA en 2013? ¿Está prevista para ese 
ejercicio alguna amortización de empleo?

¿Considera el Gobierno que la reforma laboral está consiguiendo que el despido sea el último recurso 
de las empresas en los planes de ajuste que están llevando a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.
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184/014539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Ante el encarecimiento de un 50,2% de los medicamentos y los productos farmacéuticos debido al 
copago sanitario en vigor desde el 1 de julio de 2012 y la salida, desde el 1 de septiembre, de 417 
fármacos de la lista que ayuda a financiar, tal y como refleja el Índice de Precios de Consumo (IPC) dado 
a conocer el pasado martes 15 de enero por el Instituto Nacional de Estadística (INE), día también en que 
el Tribunal Constitucional ha suspendido de forma cautelar la aplicación del cobro de un euro por receta 
en Catalunya.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para reducir el precio de los medicamentos? ¿Y el del resto 
de productos farmacéuticos?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para proceder a la devolución inmediata del cobro indebido 
de la tasa por receta actualmente en suspensión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—María Caridad García Álvarez, 
Diputada.

184/014540

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Tras conocer el reciente nombramiento de los componentes del Comité de Bioética de España, 
organismo de carácter consultivo, con una mayoría clara contraria a la actual Ley Orgánica 2/2010, de 3 
de marzo de 2010, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria del embarazo: 

— ¿En qué sentido tiene previsto el Gobierno reformar la Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo de 
2010, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria del embarazo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/014541

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado 21 de diciembre tuve la oportunidad de visitar el Centro de Internamiento de Extranjeros de 
Zapadores (Valencia).

En la misma pude constatar las deficiencias en el mantenimiento de las instalaciones. Los internos e 
incluso los propios agentes de Policía han expresado sus quejas al respecto. Concretamente, según me 
informaron personalmente, no tenían agua caliente, y los váteres de la planta baja del CIE estaban 
cerrados por desperfectos, las ventanas se encontraban mal aisladas. En definitiva, un centro nuevo que 
presenta numerosas averías. En este sentido, el Director del CIE comentó que únicamente podía tener 
una ocupación del 50% porque sólo tenía el 50% de lavabos disponibles. cv
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Coherentemente, hemos defendido el cierre de los CIE, y seguiremos defendiéndolo, pero tras esta 
visita, y dado que afecta a las condiciones de vida de las personas internadas en el mismo, estamos 
obligados a preguntar al Gobierno acerca de las deficiencias en el mantenimiento detectadas, y 
denunciadas, en el CIE de Zapadores (Valencia), así como el rendimiento de la empresa concesionaria 
encargada del mantenimiento de todos los CIE.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las deficiencias en el mantenimiento y las numerosas averías 
detectadas en el CIE de Zapadores en Valencia?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las quejas tanto de los internos, como de los agentes de Policía 
y las organizaciones sociales, sobre las deficiencias en el mantenimiento y las numerosas averías 
detectadas en el CIE de Zapadores en Valencia?

¿Conoce el Gobierno que el CIE únicamente se pueda ocupar al 50% debido a que únicamente están 
disponibles el 50% de los lavabos?

En caso de respuesta afirmativa, ¿qué valoración le merece al Gobierno este hecho? 
¿Cuántas reparaciones de mantenimiento en el CIE Zapadores de Valencia se facturaron el pasado 

año 2012?
¿Ha calculado el tiempo medio que tarda la empresa concesionaria desde la detección y comunicación 

de una avería o deficiencia y la reparación de la misma?
Con todos estos datos, ¿qué valoración hace el Gobierno de la empresa que presta servicios de 

mantenimiento y reparación de averías en el CIE de Valencia?
¿Ha previsto el Gobierno adoptar medidas que permitan de forma eficaz el buen estado y el 

mantenimiento adecuado de las instalaciones de los CIE, toda vez que el mismo afecta a la calidad de 
vida de las personas internadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/014542

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

— ¿Está reconocida la empresa Seeliger y Conde como entidad colaboradora con el Servicio Público 
de Empleo Estatal (SEPE) adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social? 

— ¿Está reconocida la empresa Seeliger y Conde Internacional como entidad colaboradora con el 
Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social? 

— ¿Está reconocida la empresa Seeliger y Conde Consultoría como entidad colaboradora con el 
Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social? 

— ¿Está reconocida la Fundación Seeliger y Conde como entidad colaboradora con el Servicio 
Público de Empleo Estatal (SEPE) adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social? 

— ¿Está reconocida la empresa Euromanager como entidad colaboradora con el Servicio Público de 
Empleo Estatal (SEPE) adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—María Caridad García Álvarez, 
Diputada.

184/014543

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.
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El Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria 
y de fomento de la competitividad, en su artículo 35, suprimió desde el 15 de julio de 2012 las ayudas de 
subsidiación de préstamos contenidas en el Real Decreto 2066/2008, de 12 de diciembre, por el que se 
regula el Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012. De igual forma, se establece que no se 
reconocerán aquellas solicitudes que estén en tramitación y que no hayan sido objeto de concesión por 
parte de la Comunidad Autónoma. 

Los Planes Estatales de Vivienda son los que recogen estas ayudas financieras destinadas a facilitar 
al prestatario el pago de la amortización del capital del préstamo así como sus intereses, que consisten 
en una cuantía fija que el Ministerio de Fomento abona a la entidad financiera una vez que ésta factura al 
prestatario. 

El Gobierno ha considerado que en la actual coyuntura económica de insuficiencia presupuestaria y 
ante la evolución de los precios de la vivienda, la supresión de esas ayudas está justificada. 

No obstante, el Ministerio de Fomento publicó con posterioridad a la entrada en vigor del RDL 20/2012 
una nota para clarificar el artículo 35 ya mencionado ante, según explicita la nota, determinadas cuestiones 
que suscitaban dudas de interpretación. Así, el criterio interpretativo que seguirá el Ministerio de Fomento 
en el marco de colaboración definido con las administraciones autonómicas y entidades financieras será 
que no sólo se suprimen nuevos reconocimientos de ayudas de subsidiación de préstamos a partir de la 
entrada en vigor del RDL 20/2012, sino que también se rechazarán las resoluciones de renovación del 
derecho a obtener subsidiación por el comprador. 

Es decir, se deniegan las prórrogas en la subsidiación de los préstamos convenidos otorgando carácter 
retroactivo al RDL 20/2012 y se recortan aún más las ayudas. 

¿Cuál es el número de expedientes de ayudas de subsidiación de préstamos en el conjunto del 
Estado que se han visto afectados por las disposiciones contenidas en el RDL 20/2012? 

¿Cuántas prórrogas en la subsidiación de préstamos convenidos han sido rechazadas desde la 
entrada en vigor del RDL 20/2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/014544

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Valladolid?

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Valladolid? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Valladolid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Mario Bedera Bravo, Diputado.

184/014545

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, don Ciprià Císcar 
Casabán y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Valencia? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Valencia? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Inmaculada 
Rodríguez-Piñero Fernández, Ciprià Císcar Casabán, José Luis Ábalos Meco y Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Diputados.

184/014546

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Francisco Pradas, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Sevilla? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Sevilla? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres, 
Diputado.

184/014547

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Pontevedra?

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Pontevedra?

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—María del Carmen Silva Rego y 
Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 345

184/014548

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Ávila? 

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Ávila? 

3. ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/014549

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la Comunidad Foral de Navarra? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la Comunidad Foral 
de Navarra?

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
Comunidad Foral de Navarra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/014550

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas.

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la Región de Murcia? 

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la Región de 
Murcia? 

3. ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—María González Veracruz y Pedro 
Saura García, Diputados.
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184/014551

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña María Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Córdoba? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Córdoba? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Córdoba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, María Angelina 
Costa Palacios y Antonio Hurtado Zurera, Diputados.

184/014552

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Teruel? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Teruel? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/014553

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Albacete? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Albacete? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos, 
Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 347

184/014554

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Sebastián Franquis Vera y doña Pilar Grande Pesquero, Diputados por Las Palmas de Gran 
Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Las Palmas de Gran Canaria? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Las 
Palmas de Gran Canaria? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Las Palmas de Gran Canaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Sebastián Franquis Vera y Pilar 
Grande Pesquero, Diputados.

184/014555

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pablo Martín Peré, Diputado por Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Illes Balears? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Illes 
Balears? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Illes Balears? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Pablo Martín Peré, Diputado.

184/014556

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Segovia? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Segovia? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Segovia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.
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184/014557

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Cantabria? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Cantabria? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Cantabria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/014558

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José M.ª Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Vizcaya? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Vizcaya? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Vizcaya? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José María Benegas Haddad, 
Diputado.

184/014559

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Madrid? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Madrid? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 349

184/014560

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Isabel Rodríguez García y don José M.ª Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Ciudad Real? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Ciudad Real? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Ciudad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Isabel Rodríguez García y José 
María Barreda Fontes, Diputados.

184/014561

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Zaragoza? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Zaragoza? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—María Pilar Alegría Continente y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/014562

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Melilla? 

— ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Melilla? 

— ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Melilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Antonio Hernando Vera y José 
Martínez Olmos, Diputados.
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184/014563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Álava?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Álava?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.

184/014564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Zamora?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Zamora?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado.

184/014565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Almería?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Almería?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Consuelo Rumí Ibáñez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.
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184/014566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestada por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Badajoz?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Badajoz?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez y 
José Ignacio Sánchez Amor, Diputados.

184/014567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Cuenca?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Cuenca?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/014568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña María Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Valencia? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Valencia?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero de 2013.—Leire Iglesias Santiago y María Pilar 
Lucio Carrasco, Diputadas.
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184/014569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Lugo?

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Lugo?

3. ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/014570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Guadalajara?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Guadalajara?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Magdalena Valerio Cordero, Diputada.

184/014571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez y doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 135 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Toledo? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Toledo?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Alejandro Alonso Núñez y Guadalupe 
Martín González, Diputados.
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184/014572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Málaga?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Málaga?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/014573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Soria?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Soria?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/014574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio, hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Burgos? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012, en la provincia de Burgos?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/014575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en La Rioja?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en La Rioja?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en 

La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/014576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Granada? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Granada?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos y Elvira Ramón Utrabo, Diputados.

184/014577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Huesca?

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Huesca?

3. ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.
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184/014578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Barrero López y doña María José Rodríguez Ramírez, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Huelva?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Huelva?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Javier Barrero López y María José 
Rodríguez Ramírez, Diputados.

184/014579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrez y don José Segura Clavell, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez y José 
Segura Clavell, Diputados.

184/014580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Castellón? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Castellón?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Susana Ros Martínez y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 356

184/014581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Ourense? 

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Ourense?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Laura Seara Sobrado, Diputada.

184/014582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 
de noviembre de 2012 en la provincia de Salamanca?

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Salamanca?

3 ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/014583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Meritxell Batet Lamaña, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Barcelona?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Barcelona?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Meritxell Batet Lamaña, Diputada.
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184/014584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito,

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Lleida?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Lleida?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Diputada.

184/014585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Palencia?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de 
Palencia?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/014586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Cádiz?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Cádiz?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/014587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y don Gaspar Zarrías Arévalo, Diputado por 
Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 135 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz y 
Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, Diputados.

184/014588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortizo Nieto y doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa PREPARA desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de A Coruña?

¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de A Coruña?
¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa PREPARA en la 

provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2013.—Miguel Ángel Cortizo Nieto y María 
Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados.

184/014589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Gutiérrez del Castillo, don Gaspar Zarrias Arévalo y don Felipe Jesús Sicilia 
Alférez, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo .establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos desempleados han solicitado acogerse al programa Prepara desde julio hasta el 30 de 
noviembre de 2012 en la provincia de Jaén?

2. ¿Cuántas solicitudes han sido aceptadas hasta el 30 de noviembre de 2012 en la provincia de Jaén?
3. ¿Cuántos desempleados se están beneficiando en estos momentos del programa Prepara en la 

provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2012.—María Concepción Gutiérrez del 
Castillo, Gaspar Carlos Zarrías Arévalo y Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputados.
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184/014590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada doña Irene  
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre el 
procedimiento del voto rogado.

Exposición de motivos

La inclusión del procedimiento de voto rogado en la Ley Orgánica 2/2011 se ha demostrado una 
complicación en el ejercicio del voto para los españoles que residen en el exterior (alrededor de 1,7 
millones). Se trata de un «ruego» que los expatriados tienen que hacer a las oficinas del censo electoral 
(OCE) en España en un periodo de tiempo muy corto, por escrito y por vía postal. Una vez realizado dicho 
«ruego», las OCEs le envían al ciudadano las papeletas para que vote en urna, en el consulado o bien, 
por correo.

La reforma de hace dos años nació con polémica y sus efectos se han dejado ver en las elecciones 
celebradas desde que entró en vigor. La participación ha caído al 3-4% en elecciones autonómicas desde 
un 20-30%. Por citar el ejemplo de las últimas elecciones autonómicas celebradas en Galicia únicamente 
30.524 ciudadanos rogaron el voto, de un censo de 397.382, lo que supone apenas el 7,6% y de los que 
tan sólo emitieron su voto el 3,25%. En las elecciones generales celebradas el 20 de noviembre de 2011 
se pasó de una participación del 31,74% en 2008 a menos del 5%. En ninguno de los casos, esta caída 
de la participación tiene correlato en el proceso electoral en nuestro país entre los votantes residentes.

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito:

1. ¿Qué evaluación hace el Gobierno de la aplicación de la Ley 2/2011 y sus efectos nocivos sobre 
la participación electoral?

2. ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para evitar que este descenso preocupante de la 
participación se vuelva a repetir?

3. ¿Considera necesario, a la vista de las nefastas consecuencias de la Ley Orgánica 2/2011 una 
nueva reforma legal?

4. ¿Cree el Gobierno que en un momento de reivindicación ciudadana de mayor participación 
política, introducir nuevas trabas al ejercicio del derecho al voto, como ha hecho esta Ley, obliga 
especialmente a considerar una reforma legal?

5. Considerando las numerosas denuncias de ciudadanos españoles –muchas de ellas ya 
tramitándose en los tribunales– residentes en el exterior que por problemas logísticos y administrativos no 
han podido ejercer su derecho al voto ¿Qué iniciativas concretas han realizado las Embajadas para 
facilitar el voto de los residentes españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/014591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto de ejecución de la A-76, Ourense-Ponferrada.

En el año 2006 el Ministerio de Fomento, a través de la empresa consultora de proyectos encargada 
(Prointec), remitió a los alcaldes de los ayuntamientos afectados diferentes alternativas al trazado de la 
autovía A-76 Ourense-Ponferrada.

Las dos primeras opciones transcurrían por las actuales carreteras N-120 y N-535, en sus salidas 
desde el Bierzo hacia Ourense. La opción número tres, en lugar de continuar hacia Monforte de Lemos, 
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seguía el trazado de conexión de Ourense ciudad con el oriente de la provincia y la comarca leonesa del 
Bierzo.

La cuarta alternativa contemplaba un trazado distinto desde Caníbal en Lugo, hasta Ourense, a través 
de la Ribeira Sacra.

Las distintas opciones causaron cierta polémica, sobre todo por excluir a zonas muy necesitadas de 
infraestructuras como es Monforte de Lemos o Poboa de Trives en Ourense.

Se trata de una autovía que está incluida en el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT) 
del Ministerio de Fomento, y según previsiones iniciales, debería estar finalizada en torno al año 2018.

El 15 de enero pasado, la Comisión de seguimiento de la A-76, en la que están integradas las alcaldías 
de los ayuntamientos de Ponferrada (León), O Barco de Valdeorras (Ourense) y Monforte de Lemos 
(Lugo), así como asociaciones empresariales de las comarcas afectadas, mostraron su preocupación por 
el enorme retraso que sufren los plazos de ejecución de la A-76, Ponferrada-Ourense.

Es necesario poner de manifiesto que la N-120 no es una alternativa, sobre todo por su lamentable 
estado y por su insuficiente capacidad de absorción de tráfico. Hasta el pasado mes de diciembre y 
durante tres meses, la N-120 estuvo cortada al tráfico debido a los desprendimientos en el túnel de Cobas. 
No es la primera vez que se cierra dicha zona, así como otras donde también hay túneles como el de O 
Folgoso en A Cañiza, o los túneles e El Estrecho y La Barosa.

El cierre temporal del túnel de Cobas trajo consigo significativas pérdidas económicas para las 
comarcas colindantes.

La situación de la N-120 ha vuelto a reabrir el debate sobre la necesidad acuciante de una vía de 
comunicación en condiciones óptimas que vertebre comarcas como las mencionadas de Lugo sur y de 
Ourense, y que contribuya al desarrollo económico de una zona muy olvidada en cuanto a infraestructuras 
se refiere.

Han transcurrido varios años pero los ciudadanos de la zona oriental de Ourense y del sur de Lugo, 
así como de León, continúan esperando por un proyecto necesario, sobre todo por las lamentables 
condiciones en las que se encuentra la N-120. A estas alturas ni siquiera están redactados los proyectos 
cuando se hablaba de que dicha infraestructura debería estar lista en el año 2018.

¿En qué situación de trámite administrativo se encuentra el proyecto de construcción de la autovía 
A-76, Ourense-Ponferrada?

¿Se han redactado por fin los proyectos constructivos?
¿Conoce el Gobierno la preocupación de los agentes sociales y económicos, así como de alcaldes de 

las comarcas afectadas por el retraso en la tramitación de dicha infraestructura?
¿Es consciente el Gobierno que los habituales cortes en la N-120, especialmente en las zonas de los 

túneles como el de Cobas, provocan importantes problemas de índole económica en la zona?
¿Qué previsiones maneja el Ministerio de Fomento en relación a la ejecución de la A-76?
¿En qué horizonte temporal podría estar finalizada?
¿Considera que se pueden contemplar los plazos fijados en el PEIT?
¿Qué previsiones de mejora maneja el Ministerio respecto al lamentable estado de conservación de 

la N-120 en algunos tramos de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/014592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

En el municipio de Xeresa (Valencia), existe un paso a nivel con barreras muy peligroso, ya que 
durante el verano dicho paso asume la práctica totalidad del tráfico rodado entre la AP-8 y la Playa de 
Gandía, un lugar de gran concentración turística.
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El Ayuntamiento de Xeresa aprobó por unanimidad de todos los grupos con representación la supresión 
de dicho paso a nivel, lo que llevó a la firma de un convenio entre el Ayuntamiento y el Ministerio de 
Fomento.

A partir de dicho convenio, el Ministerio de Fomento confeccionó el año 2007 el Proyecto de 
Construcción para la supresión de paso a nivel en el PK 44/600 y 45/720 de las líneas Silla-Cullera y 
Gandía en el Término Municipal de Xeresa (20070358FCA).

Sin embargo, a día de hoy dicho proyecto sigue sin ejecutarse.
Por todo ello, se pregunta, lo siguiente:

¿En qué estado se encuentra la ejecución del Proyecto de Construcción para la supresión de paso a 
nivel en el PK 44/600 y 45/720 de las líneas Silla-Cullera y Gandía en el Término Municipal de Xeresa 
(20070358FCA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/014593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al Plan de Adif de vender un total de 423 estaciones ferroviarias 
cerradas.

Adif prevé poner en venta un total de 423 estaciones de tren que están abandonadas, cerradas y en 
desuso. La intención de Adif es la de captar recursos económicos adicionales. Se trata de la primera 
operación que pondría en el mercado activos de este tipo.

El plan también contempla otras dos medidas que pasan por la racionalización de las oficinas de Adif 
y la venta del grueso del parque de viviendas con que cuenta la empresa, en su mayoría a los empleados 
que las ocupan en régimen de alquiler.

Algunos de estos edificios están ya alquilados a la iniciativa privada, por su vinculación de las 
denominadas «vías verdes» o para otros usos culturales, sociales o empresariales. Algunas están cerradas 
desde el año 1985 y se encuentran en parajes naturales de gran valor.

Según las declaraciones del director general de Patrimonio y Urbanismo, en el caso de las estaciones 
alquiladas Adif negociará con los inquilinos su eventual venta. El resto saldrán a subasta pública con un 
precio mínimo que dependerá de factores como la calificación urbanística del edificio, su estado o del 
terreno anejo.

Hay que tener presente que muchas de estas estaciones se encuentran en estado de abandono y 
precisan de un plan de rehabilitación.

En Galicia con la puesta en marcha de las nuevas líneas ferroviarias como la del Eixo Atlántico, 
muchas estaciones han sido clausuradas.

El BNG siempre reivindicó en múltiples iniciativas parlamentarias el traspaso de la líneas ferroviarias 
en desuso así como las estaciones situadas en esos tramos para poder crear una red ferroviaria de 
cercanías.

El nuevo trazado entre Santiago y A Coruña ya llevó al cierre de 8 estaciones de la red convencional. 
A esta lista se añadirán otras 10 que quedarán fuera de servicio entre Redondela y Santiago de Compostela. 
Además, se calcula que otras 45 estaciones están todavía pendientes de lo que determinen los Estudios 
Informativos en otras conexiones como el de A Coruña-Lugo, Ferrol-A Coruña o Monforte-Ponferrada.

Respecto a la línea Santiago-Ourense, parece que Fomento cerrará muchas de las estaciones al 
tráfico de viajeros pero se mantendrán abiertas para el transporte de mercancías. Es el caso de 12 
estaciones entre Santiago, Lalín y Ourense.

En relación a la entrada del AVE en el territorio gallego por Ourense, también se sospecha que 
quedarán sin servicio unas 10 estaciones. Sólo está previsto que se mantenga la continuidad del servicio 
de viajeros en A Gudiña.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 362

Desde el BNG, consideramos que la venta de patrimonio arquitectónico público como es el caso de 
las estaciones ferroviarias cerradas, debería seguir unos pasos previos. Sería adecuado ofrecer primero 
dichos edificios a otros organismos e instituciones públicas como pueden ser ayuntamientos o Comunidades 
Autónomas para que los puedan destinar a usos culturales, sociales o de otro tipo como la posibilidad de 
establecer servicios ferroviarios de proximidad.

Dado que se trata de patrimonio público, costeado por todos los ciudadanos, lo ideal sería proceder a 
cederlo gratuitamente a instituciones como los ayuntamientos, actualmente muy deficitarias de recursos 
económicos. O al menos, venderlo a un precio muy bajo, asumible por parte de las frágiles arcas 
municipales o autonómicas.

Para el BNG, el Plan de venta de estaciones de Adif debería partir primero de un ofrecimiento dialogado 
a las instituciones públicas que pudiesen estar interesadas.

Por todo lo expuesto, se presentan las siguientes preguntas:

– De las 423 estaciones ferroviarias que Adif va a vender, ¿cuántas se sitúan en Galicia? ¿Qué 
estaciones ferroviarias cerradas en Galicia va a poner a la venta?

– ¿No considera que sería preciso ofrecerlas primero a organismos e instituciones públicas como 
ayuntamientos o CC.AA. puesto que se trata de patrimonio público pagado por todos?

– ¿Cuál es la disposición de Adif a cederlas gratuitamente a ayuntamientos o CC.AA. que pudiesen 
estar interesados para destinarlas a usos sociales, culturales o de otro tipo, teniendo en cuenta que 
tendrían que afrontar el pago de sus rehabilitaciones?

– ¿En algún momento reclamó la Xunta de Galicia dichas estaciones abandonadas o líneas ferroviarias 
en desuso para la creación de una red ferroviaria de cercanías? ¿Va Adif a estudiar dicho plan de venta 
para ofrecer primero las estaciones clausuradas a ayuntamientos o CC.AA.? ¿En caso de no querer 
cederlas gratuitamente estaría dispuesto a vendérselas a instituciones públicas a precio bajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/014594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural, y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio del Gobierno con respecto a la concesión del indulto a condenados por delitos 
relacionados con la posesión de pequeñas cantidades de droga y que ingresan en prisión varios años 
después de la comisión del delito, una vez rehabilitados de la drogadicción y reinsertados social y 
laboralmente? ¿No considera el Gobierno que estas circunstancias conformarían un modelo de aplicación 
de la política de indulto plenamente respaldado socialmente y ajeno a la polémica de otros casos que 
salpican la actualidad española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/014595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural, y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que resulta coherente con el objetivo de promover la seguridad vial la adopción 
de determinadas decisiones polémicas como, por citar dos ejemplos recientes, el indulto de un condenado 
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a trece años de cárcel por delito de conducción con grave desprecio para la vida de los demás, en concurso 
ideal con un delito de homicidio, un delito de lesiones, una falta de lesiones y una falta de daños (es decir, 
por conducir varios kilómetros en dirección contraria a alta velocidad por una autopista, hasta chocar 
frontalmente con otro vehículo que iba en sentido correcto, cuyo conductor resultó muerto y su acompañante, 
herida) o la concesión sorprendentemente rápida del tercer grado penitenciario a un condenado a cuatro 
años de prisión por un delito de homicidio en el accidente de tráfico en el que murieron dos personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/014596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural, formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En Puigcerdá existe desde hace años un contingente de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
–CNP– desplazados desde diversos puntos del Estado Español. Se trata principalmente de dos 
equipos de la Unidad de Intervención Policial –UIP– integrados por 30 efectivos.

¿Qué labor concreta desarrollan los agentes de la UIP desplazados en Puigcerdá?
¿Qué coste representa el desplazamiento de los 30 efectivos de la UIP en Puigcerdá?
¿Cómo justifica el Gobierno el desplazamiento permanente de 2 equipos de la UIP en Puigcerdá 

cuando lo lógico sería que si existe tal necesidad se creen las plazas directamente en el territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/014597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural, formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación al programa de conversión de deuda en inversiones públicas Mozambique-España 
(firmado en España en noviembre de 2009 y en Maputo en abril de 2010) por importe de 17.2 millones de 
dólares, mediante el cual España condonaba a Mozambique el 100% del servicio de la deuda citada y, en 
contrapartida, Mozambique ingresaba el 40% de los vencimientos condonados en un Fondo de contravalor 
destinado a financiar proyectos de desarrollo y reducción de la pobreza:

¿Qué proyectos han sido financiados en Mozambique mediante el programa de conversión de deuda 
mencionado?

¿Qué empresas han participado en el Fondo España-Mozambique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.
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184/014598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural, formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación al Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento –FCAS–:

¿Cuál es el grado de ejecución anual del FCAS desde su creación? ¿Cómo valora el Gobierno el 
grado de ejecución del FCAS?

¿Qué porcentaje sobre el total de proyectos han sido desarrollados por empresas españolas?
¿Qué papel y funciones desempeña la Sociedad Estatal España, Expansión Exterior (antiguamente 

P4R) en la gestión del FCAS?
¿Dispone el Gobierno de un instrumento de evaluación de los proyectos del FCAS? En caso afirmativo, 

¿de qué instrumento se trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/014599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre las extrañas circunstancias del indulto concedido por el Gobierno a un kamikaze condenado por un 
delito grave contra la seguridad vial, dirigidas al Gobierno y para las que se solicita respuesta escrita.

Extrañas circunstancias concurren en la concesión del indulto firmado el 7 de diciembre de 2012 por 
el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, por el que el Gobierno conmutó la pena impuesta de 13 
años de prisión por una multa de seis euros diarios al conductor kamikaze Ramón Jorge R. C. que provocó 
la muerte de otro conductor y heridas graves a su acompañante.

Ha causado escándalo el hecho de que un hijo del ministro, José Ruiz-Gallardón Utrera, trabaja en el 
bufete Uría y Menéndez que defendió al kamikaze indultado y que el abogado defensor, Esteban Astarloa, 
es hermano del ex subsecretario de Justicia, Ignacio Astarloa, lo que hace sospechar que pudiera haberse 
producido un delito de tráfico de influencias y otro de prevaricación. Todo ello con el agravante de que la 
Subsecretaría de Justicia es el departamento que tramita los indultos.

Resulta sorprendente que se haya actuado de manera tan rápida con una pena de trece años y con 
los informes en contra de la Audiencia provincial, la Fiscalía y las víctimas.

El ministro de Justicia se debería haber abstenido en esta decisión ya que su hijo trabaja en el bufete 
que defendió al condenado.

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, aunque como miembro del Gobierno, afirma ser 
«solidario» con sus decisiones, ha recordado que «la política del Ejecutivo es no conceder el indulto a 
personas condenadas por delitos de violencia de género o contra la seguridad vial». Por eso, cree que se 
trata de un «caso excepcional», si bien ha opinado que en el futuro habrá que estar «más atentos a estas 
cuestiones». Desde el Ministerio admiten que cuenta con el informe en contra del Tribunal sentenciador y 
la Fiscalía, pero señalan que el Gobierno tuvo en cuenta otros informes favorables al indulto como el de 
la prisión y otros informes médicos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) En el momento en que el Gobierno concedió el indulto ¿era conocedor el ministro de Justicia

a) del hecho de que su hijo trabajaba en el bufete del abogado defensor del interesado?
b) del hecho de que el abogado defensor del interesado era hermano del ex subsecretario de Justicia, 

Ignacio Astarloa, actualmente diputado del PP?
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2) En el caso de que el Ministro de Justicia conociera esos hechos ¿Por qué razón al ser preguntado 
por este indulto, contestó que no recordaba en ese momento el expediente al que se referían los 
periodistas? ¿Es porque no sabía nada, lo que sería una prueba de irresponsabilidad, o porque sabía 
demasiado?

3) ¿Se produjo alguna gestión verbal o escrita del hijo de y/o del ex subsecretario de Justicia Ignacio 
Astarloa, ante el Ministro de Justicia para que facilitara el indulto a su defendido?

4) ¿Por qué razones el Ministro de Justicia no se abstuvo en esta decisión, dado que su hijo trabaja 
en el bufete que defendió al condenado?

5) ¿Por qué el Gobierno acordó el indulto, pese al informe desfavorable del Tribunal sentenciador, 
de la Fiscalía y de los familiares de las víctimas?

6) ¿Por qué el Gobierno acordó el indulto, pese a que el Ministro del interior afirma que «la política 
del Ejecutivo es no conceder el indulto a personas condenadas por delitos de violencia de género o contra 
la seguridad vial»?

7) ¿Piensa el Gobierno instar a la Fiscalía a investigar de oficio las circunstancias que rodean a este 
indulto y averiguar si se han producido un delito de prevaricación y otro de tráfico de influencias?

8) ¿Es cierto, como afirma el Rey, que en este país la justicia es igual para todos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/014600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

Desde el ministerio de Sanidad se comenzó a elaborar a lo largo del pasado año el llamado Estatuto 
del Mayor, una normativa dirigida a las personas mayores y que, según la propia ministra Ana Mato, 
supone «un avance decisivo en la garantía de los derechos de las personas mayores, y pone de manifiesto 
nuestro reconocimiento del papel que desempeñan en la sociedad».

Según la ministra este estatuto es ahora más necesario que nunca, pues el porcentaje de mayores de 
64 años es del 17% de la población, y las previsiones del Instituto Nacional de Estadística (INE) indican 
que el porcentaje se duplicará en 2049.

Desde Izquierda unida consideramos que las personas mayores son ciudadanos que tienen y deben 
tener exactamente los mismos derechos que cualquier otro ciudadano de nuestro país. Unos derechos 
que debe garantizar el Estado en toda su plenitud, sin que sea menester estar sujeto a reglamentos o 
normativas especiales y al margen de la legislación general que protege a todos los ciudadanos en 
España.

Bien es verdad que por motivos relativos a la edad, las personas mayores constituyen un sector de la 
población con unas determinadas características que exigen otros tipos de protección y atención, pero no 
necesariamente un estatuto propio, ya que es el Estado el que debe encargarse de cubrir las posibles 
necesidades que puedan tener sus ciudadanos, independientemente de su edad y en tanto que ciudadanos 
en pleno disfrute de sus derechos.

No es comprensible que para cada colectivo o sector de la población deba de haber un estatuto que 
lo singularice y lo sitúe en un plano especial al margen del resto de sus conciudadanos. Esto no significa 
que el Estado no deba atender y proteger a esos colectivos que, por las circunstancias que concurran en 
cada caso, tengan una mayor disposición a caer en situaciones de riesgo de exclusión social. El Estado 
tiene la obligación de atender a los más débiles y desfavorecidos.

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, presentó el pasado mes de noviembre 
en Zaragoza las principales líneas del borrador del Estatuto del Mayor que elabora el Gobierno central y 
que incluye, entre otras cosas, la creación «por primera vez en España, de un espacio socio sanitario».

La puesta en marcha del Estatuto del Mayor no se compadece con la política de recortes y ajustes desarrollada 
por el Gobierno. No se comprende que mientras se recortan cientos de millones en capítulos dedicados al gasto 
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social, con especial atención a la dependencia entre otros, por otro lado se piense en impulsar un marco legal 
para dotar de una protección especial a las personas mayores. Es difícil entender cómo se van a garantizar 
nuevas y mayores prestaciones para las personas mayores cuando en los Presupuestos Generales del Estado 
se recortan sin ambages aquellas partidas cuyos beneficiarios son precisamente esas personas mayores.

Es indudable el papel fundamental que las personas mayores están cumpliendo actualmente en la 
sociedad. Porque no solo se les debe un respeto por todo lo que han hecho a lo largo de su vida, sino 
también porque están sirviendo de soporte a miles de familias a las que la crisis económica y las políticas 
del Gobierno han dejado en la estacada: familias afectadas por el paro, situaciones de enfermedad y 
dependencia, cuidado de niños, etc.

Pretender la promoción de un envejecimiento saludable, la prevención de situaciones de dependencia 
y asegurar una atención sanitaria de mayor calidad, tal y como afirmó la ministra Mato, choca frontalmente 
con la adopción de medidas que a los que más perjudican es a las personas mayores, como la aprobación 
del repago sanitario, el recorte y reforma del sistema para la autonomía personal y la atención de las 
personas en situación de dependencia, la práctica eliminación de los sistemas de teleasistencia, la no 
actualización de las pensiones, etc.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué objetivos persigue el Gobierno con la puesta en marcha del Estatuto del Mayor?
2. ¿En qué consiste la creación de un «espacio socio sanitario» al que hizo referencia la ministra de 

Sanidad en la presentación del borrador del Estatuto del Mayor?
3. ¿Con qué recursos económicos va a garantizar el Gobierno el cumplimiento de los objetivos que 

persigue el Estatuto del Mayor?
4. ¿Considera el Gobierno que se promueve el envejecimiento activo y saludable adoptando medidas 

que perjudican fundamentalmente a las personas mayores como el Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de 
abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la 
calidad y seguridad de sus prestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2012.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/014601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre un Pacto 
Fiscal específico para Cataluña.

Exposición de motivos

El pasado martes día 15 de enero el PP de Cataluña registró en el Parlamento de Cataluña su 
propuesta de modelo de financiación para esta comunidad autónoma en línea con lo reclamado por Artur 
Mas.

Este texto propone crear un «nuevo sistema de financiación singular para Cataluña, que represente 
un modelo propio, con capacidad normativa», esta referencia a una «financiación singular» choca 
frontalmente con el régimen común autonómico. De hecho, el plan se basa en cuatro puntos, cuyo 
desarrollo acabaría modificando las bases del actual modelo de financiación, consolidando de paso las 
asimetrías en el reparto de recursos.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia le plantea al Gobierno las 
siguientes preguntas para su respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es la posición del Gobierno sobre esta oferta del PP catalán?
2. ¿Prepara el Gobierno una norma específica de financiación excepcional, privilegiada y puntual 

para Cataluña?
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3. ¿Cree el Gobierno que Cataluña esta financiada inadecuadamente por parte del Estado?
4. ¿Cree el Gobierno que Cataluña ha de tener un tratamiento fiscal diferente del resto de las CCAA?
5. ¿Comparte el Gobierno que las «aportaciones catalanas» al resto de comunidades debe ser 

finalista como si fuese entre Estados de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), y adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

«A la vista de la política de precios de Renfe iniciada por el Gobierno de España el pasado año 2012 
y que, a tenor de los recientes anuncios al respecto, tiene pensado continuar durante el presente 2013, se 
pregunta a la Ministra de Fomento:

¿Cómo va a incidir esta nueva política de precios en los servicios que unen Navarra con Madrid a 
través de los trenes Alvia?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Carlos Casimiro Salvador Armendáriz, 
Diputado.

184/014603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió) ha tenido conocimiento del posible cambio del 
modelo de gestión de algunas estaciones situadas en Catalunya suprimiendo el personal por sistemas de 
venta automática e interfonía con el usuario.

¿Ha notificado ADIF a la Generalitat de Catalunya, que tiene la competencia del servicio de Cercanías 
y Media Distancia en Catalunya, la posibilidad de cambiar el modelo de gestión de las estaciones de 
Torelló y Llangá?

En caso negativo, ¿Cuáles son las razones por la que no se ha puesto en contacto con la Generalitat 
de Catalunya?

¿Tiene la intención ADIF de cambiar el modelo de gestión de alguna otra estación situada en Cataluña?
En caso afirmativo, ¿cuáles son las estaciones en las que se piensa cambiar el modelo de gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pere Macias i Arau, Diputado.
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184/014604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

La existencia de anchos de vía diferentes a ambos lados de los Pirineos no debería ser motivo de 
descoordinación horaria entre los trenes que circulan con origen o destino en Catalunya y que deben enlazar 
con trenes franceses. Recientemente estos últimos han cambiado su horario de circulación, lo cual provoca 
que los viajeros que realizan viajes de ámbito europeo tengan que sufrir importantes demoras debido a la 
descoordinación existente en el servicio de transporte de pasajeros por ferrocarril a ambos lados de la frontera.

¿El Ministerio de Fomento tiene conocimiento del cambio de horario de los trenes que circulan por 
territorio francés y que tienen su origen o destino en Portbou?

¿Cuáles son los mecanismos de colaboración que mantiene regularmente el ministerio de Fomento 
con las autoridades ferroviarias francesas para coordinar el funcionamiento de ambos servicios?

¿Qué medidas piensa tomar el Ministerio de Fomento para coordinarse con las autoridades francesas con 
el fin de que el servicio de transporte de pasajeros por ferrocarril que pasa por Portbou no quede desatendido?

¿Qué medidas piensa tomar el Ministerio de Fomento para coordinarse con las autoridades francesas 
con el fin de que el servicio de transporte de pasajeros por ferrocarril que pasa por Portbou no quede 
desatendido con la entrada del servicio de Trenes de Alta Velocidad entre Barcelona, Girona y Perpinyá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/014605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Fomento las características de la colonia de conejos en libertad que habita 
en la Estació de França de Barcelona?

¿Qué medidas piensa tomar ADIF para evitar que los conejos en libertad no perturben el servicio de 
transporte de viajeros que tiene su origen o destino en la Estació de França de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/014606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿ADIF va a realizar la rehabilitación estructural del Edificio de la Estación de Santa María de 
Palautordera durante el año 2013?

¿ADIF tiene previsto realizar un concurso con el fin de que el Ajuntament de Santa María de 
Palautordera pueda hacerse cargo de la gestión de la estación radicada en este municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pere Macias i Arau, Diputado.
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184/014607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las oficinas de farmacia son establecimientos sanitarios de interés 
general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—María Concepció Tarruella Tomás, 
Diputada.

184/014608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de contemplar la liberalización de la propiedad de las oficinas de farmacia 
en el Proyecto de Ley de Servicios Profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—María Concepció Tarruella Tomás, 
Diputada.

184/014609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito:

¿Conoce el Gobierno los motivos que justifican el cierre de la oficina de ONU Mujeres en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Antoni Picó i Azanza, Diputado.

184/014610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de las partidas presupuestarias correspondientes a 
aportaciones a Organismos Financieros Multilaterales de Desarrollo de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012?

¿Cuáles son las aportaciones realizadas y sus cuantías de forma singularizada a Organismos 
Financieros Multilaterales de Desarrollo a 31 de diciembre de 2012 con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012?
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¿Qué porcentaje de ejecución representan las obligaciones reconocidas a 31 de diciembre de 2012 
respecto a los créditos totales incluidos en el Presupuesto del año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Antoni Picó i Azanza, Diputado.

184/014611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de las partidas presupuestarias correspondientes a 
aportaciones a Organismos Multilaterales de Desarrollo de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2012?

¿Cuáles son las aportaciones realizadas y sus cuantías de forma singularizada a Organismos 
Multilaterales de Desarrollo a 31 de diciembre de 2012 con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012?

¿Qué porcentaje de ejecución representan las obligaciones reconocidas a 31 de diciembre de 2012 
respecto a los créditos totales incluidos en el Presupuesto del año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Antoni Picó i Azanza, Diputado.

184/014612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguiente preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

La previsión de ingresos prevista por el Estado en los últimos Presupuestos Generales del Estado en 
base a la nueva regulación de las tasas judiciales se estima en 306 millones de €. En Catalunya se genera 
alrededor de un 15% del total de los asuntos que ingresan en el cómputo total del Estado, ello supondría 
(tomando como referencia el volumen de los dos últimos años) unos 39 millones de €. Asimismo hay que 
recordar que en el caso de Catalunya, al ser una Comunidad Autónoma con competencias en materia de 
justicia el coste que le representa al Estado la administración de justicia catalana se compone únicamente 
de los salarios y mutualidades de jueces, fiscales y secretarios judiciales, por ello:

¿Cuál será el criterio para distribuir los ingresos generados por las tasas judiciales en relación a 
aquellas CCAA que prestan los servicios judiciales en base a sus competencias?

¿A fecha de enero de 2013, cuál ha sido la recaudación que en concepto de tasas ha obtenido el 
Estado, y territorializada por CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.
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184/014613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguiente preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El marco competencial en materia de justicia hace que en el Estado español existan Comunidades 
Autónomas que cubren todo el coste de la administración de justicia (a excepción de los salarios y 
mutualidades de jueces, fiscales y secretarios) mientras en otras el Estado es el encargado de responder 
de la totalidad del coste de la administración de este servicio, por ello:

¿Cuál es el coste, territorializado por cada Comunidad, que en el ejercicio 2012 soportó la Administración 
General del Estado derivado de la prestación del servicio de justicia?

¿Cuál es la previsión por este mismo concepto para el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/014614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de Diputados del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno renovar el Plan PIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/014615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Ciuró i Buldó, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

El edificio central de la Oficina de Correos situado en la Vía Massagué de Sabadell, se cerró 
provisionalmente hace tres años, a los efectos de iniciar sus obras de rehabilitación. El servicio de correos 
se trasladó de forma provisional a la Calle Industria de la misma ciudad.

El edificio central de correos es un edificio emblemático y por su buena localización, contribuía al 
dinamismo comercial de la ciudad. Actualmente parece que se han pospuesto las obras de rehabilitación.

¿Tiene previsto el Gobierno, iniciar las obras de rehabilitación del edificio de central de correos de 
Sabadell sito en la Vía Massagué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Lourdes Ciuró i Buldó, Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 372

184/014616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Reconociendo la importancia y la urgencia de los problemas existentes en el ámbito de la energía y el 
desarrollo, la Asamblea General de las Naciones Unidas ha proclamado 2012 como el Año Internacional 
de la Energía Sostenible para Todos y ha solicitado el respaldo de los gobiernos para avanzar en los tres 
objetivos que se ha planteado para 2030: asegurar el acceso universal a la energía moderna, doblar la 
tasa de eficiencia energética mundial (reducir la intensidad energética mundial en un 40%) y doblar la tasa 
de renovables (incrementar el uso de la energía renovable a nivel mundial al 30%). Objetivos ambiciosos 
pero alcanzables.

La UE por su parte, ha sido y es el mayor donante para proyectos energéticos en países en desarrollo 
y cuenta entre otros, con programas como «Energizando el desarrollo» cuyo objetivo es que 500 millones 
de personas tengan acceso a energía sostenible en 2030, y que a su vez se enmarca en la iniciativa de la 
ONU.

El Secretario General de Cooperación Internacional para el Desarrollo, en una de sus comparecencias 
en la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo, informó sobre la propuesta del Comisario 
Europeo de Desarrollo para que España participe en el desarrollo de proyectos piloto que la Unión Europea 
iniciará para el acceso a servicios energéticos en los países en vía de desarrollo

¿Cuál es el objeto de estos proyectos piloto?
¿En qué países en vía de desarrollo se realizarán?
¿Qué tecnologías energéticas se utilizarán?
¿Se contempla la participación de agentes públicos y privados? Con qué financiación se realizarán los 

proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Antoni Picó i Azanza, Diputado.

184/014617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según ha reconocido el abogado del ex tesorero del PP, Luis Bárcenas, su cliente llegó a regular cerca 
de 10 millones de euros gracias a la amnistía fiscal que puso en marcha este Gobierno y que se cerró en 
el mes de noviembre del pasado año:

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para que sea posible conocer en el Congreso la famosa 
lista de defraudadores anunciada por el Ministro Montoro a finales del año pasado con el fin de actuar 
inmediatamente contra ellos?

¿Cuál es la fecha prevista para dar a conocer esta lista?
¿Qué motivos existen para que esta lista no esté ya en manos de la Fiscalía, eliminando de esta forma 

la posible existencia de un caso de presunta prevaricación?
¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para dar paso a la publicación de los nombres de quienes 

se han acogido a la amnistía fiscal?
¿Qué opinión le merece al Gobierno que antiguos cargos del partido que le sustenta en el poder se 

haya acogido a esta amnistía fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Cayo Lara Moya, Diputado.
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184/014618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

La mina «Canta de la Vajol» fue noticia en los últimos días de la guerra que siguió a la insurrección 
fascista de 1936 por haber guardado un gran tesoro artístico. En un pequeño pueblo gerundense situado 
en el extremo norte del Ampurdán había una importante mina de talco que fue utilizada a partir de 1937 
por el Gobiemo republicano para guardar objetos de gran valor.

La emblemática mina de Negrín o mina «Canta de la Vajol» (Girona) donde el Gobierno de la República 
de Juan Negrín puso a salvo los cuadros del Museo de Prado y otras obras de gran valor, es una pieza 
emblemática de la historia. Hoy es propiedad del Ayuntamiento de La Vajol, después de que la cediera el 
vecino y ex alcalde Miquel Giralt. La mina, a día de hoy, está cerrada y pendiente de recibir un impulso 
económico de la Administración o de particulares para llevar a cabo algún proyecto que permita mantener 
vivo el recuerdo de su pasado.

En un paraje junto a la ruta del exilio por donde miles de personas salieron de España –entre ellas los 
dirigentes de la República–, se mantiene la mina de Negrín, aunque bastante deteriorada. En la población 
son conscientes de la importancia que tiene el lugar para explicar la historia de la época. Por eso, en el 
momento de producirse la cesión, se destacaba que fueron momentos históricos de gran trascendencia 
para la población y para el país, y que la mina tiene un potencial atractivo cultural y turístico.

El antiguo propietario y alcalde durante años se esforzó para que saliera adelante alguna iniciativa. 
Pero se necesitan recursos para impulsar cualquier proyecto y que pueda salir adelante la obra que se 
merece esta construcción que ya forma parte de la historia.

Para preservarla y darle un uso ligado a la ruta del exilio, se hace necesario el compromiso y la 
complicidad de la sociedad civil y la Administración. Hoy no se puede acceder por razones de seguridad, 
pues no hay vigilancia, pero llegan turistas atraídos por la historia relacionada con el exilio. Tiene diversas 
salas y conserva las cámaras donde se guardaban los tesoros.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué valoración le merece al Gobierno el actual estado de las instalaciones de la mina «Canta de la 
Vajol», de gran importancia y singularidad histórica?

¿Tiene previsto el Gobierno estudiar la rehabilitación de la mina «Canta de la Vajol» en el municipio 
de La Vajol, en la provincia de Girona?

¿Tiene previsto el Gobierno destinar alguna partida presupuestaria para la rehabilitación de la mina 
«Canta de la Vajol», que posibilite su aprovechamiento por parte de la ciudadanía, dado su innegable 
valor histórico y cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Joan Josep Nuet Pujals, Diputado.

184/014619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para que la información resultante de la Amnistía 
Fiscal, o declaración tributaria especial prevista en la disposición adicional primera del Real Decreto-
ley 12/2012, pueda ser utilizada por la inspección de la Agencia Tributaria en la lucha contra el fraude 
fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pedro Saura García, Diputado.
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184/014620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para hacer pública la lista de personas, sociedades 
y entidades con personalidad jurídica que se han acogido a la Amnistía Fiscal, o declaración tributaria 
especial prevista en la disposición adicional primera del Real Decreto-ley 12/2012, y el patrimonio aflorado 
por cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Pedro Saura García, Diputado.

184/014621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

La Ley 14/2007, de 3 de julio, de Investigación Biomédica, dedica su Título VIl a regular el Comité de 
Bioética de España, como órgano colegiado, independiente y de carácter consultivo, sobre materias 
relacionadas con las implicaciones éticas y sociales de la Biomedicina y Ciencias de la Salud, quedando 
adscrito al actual Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Habiendo expirado el plazo de cuatro años de duración del mandato de los miembros del primer 
Comité y, por lo tanto, concurriendo la causa de cese de los mismos prevista en el apartado a) del 
artículo 80.3 de la Ley 14/2007, de 3 de julio, conforme a lo previsto en el artículo 79 de la citada Ley, 
mediante Orden SSI/2890/2012, de 19 de diciembre, la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad 
ha dispuesto el cese y nombramiento de los nuevos miembros del Comité de Bioética de España.

Dado que la Bioética es entendida por los Profesores Adela Cortina, Diego Gracia y Francesc Abel, 
que son quienes más han colaborado a su implantación en España, como una disciplina civil, pluralista, 
autónoma, racional y universalista.

¿Cuáles son los criterios que ha tenido en cuenta la ministra de Sanidad y Política Social a la hora de 
nombrar a sus nuevos componentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/014622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
corrupción política.

Exposición de Motivos

En el día de ayer se conocía la noticia del envío por parte de las autoridades suizas de una comisión 
rogatoria al Juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz en el marco de la investigación sobre el caso 
Gürtel. En el documento se detalla que el ex tesorero del Partido Popular Luis Bárcenas poseía una 
cuenta multimillonaria en Dresdner Bank. La cuenta fue vaciada en 2009 tras el estallido del mencionado 
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caso Gürtel (en el que se mencionaba al dirigente popular) y había tenido saldos de entre 11 y 22 
millones de 2005 a 2009.

Para añadir confusión y sospechas, el abogado de Luis Bárcenas aseguraba hoy 17 de enero que su 
cliente había regularizado con Hacienda 10 millones de euros. El Ministerio de Hacienda y Administraciones 
Públicas, al negar que tal proceso se haya realizado a través de la amnistía fiscal ha venido a confirmar 
que esa regularización se ha producido por otras vías.

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito:

1. ¿Mantiene el Presidente del Gobierno la afirmación que realizó en la sesión de investidura: «No 
acepto de ninguna de las maneras que se diga que hay una corrupción generalizada en la política»? En 
caso afirmativo ¿No se le cae la cara de vergüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/014623

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a la propuesta de la Secretaría General de Pesca sobre un nuevo 
reparto de las cuotas de pesca para el caladero Cantábrico-Noroeste y el que abarca desde Fisterra hasta 
el Peñón.

Con fecha de 5 de enero, el Secretario General de Pesca convocó a representes del sector pesquero 
y responsables de algunas Comunidades Autónomas a una reunión el 16 de enero para trasladarles un 
nuevo reparto de las cuotas de pesca para el caladero Cantábrico-Noroeste y el que abarca desde Fisterra 
hasta el Peñón. Los documentos para el nuevo reparto de cuotas fueron entregados dos días antes de 
dicha reunión, el 14 de enero.

En esta reunión y en la primera celebrada el 5 de diciembre, el sector de bajura intentó que se 
reformulase la distribución de las posibilidades de pesca para el año 2013, a fin de que la bajura tuviese 
mayores cuotas de pesca.

En dicha reunión el Secretario General de Pesca planteó una revisión de los porcentajes de reparto 
de las cuotas establecidas hasta ahora que sorprendió sobremanera al sector pesquero gallego, el más 
numeroso del Estado.

Se trata de las cuotas para especies como la caballa, la bacaladilla, gallo, cigala, jurel y rape para 
distintas modalidades de pesca corno el arrastre, el cerco y artes menores. Estaríamos hablando de las 
zonas Vlllc (Cantábrico-Noroeste) y IXa (costa portuguesa, pero que arranca desde Fisterra).

La propuesta de pesca ha causado malestar en el sector pesquero gallego afectado puesto consideran 
que el Ministerio ha decidido beneficiar especialmente a los barcos del Golfo de Cádiz que hasta ahora 
contaban con un porcentaje de un 10% de cuota y pasan a tener en torno al 30%. En relación con la cigala 
y el jurel, se eleva el cupo para los barcos del Golfo de Cádiz a un 23,2% y a un 21,9% respectivamente. 
Además de que le otorga prácticamente la totalidad de la anchoa, un 98,86%.

Para la bajura es fundamental la caballa en las zonas Vlllc y en la IXa, ya que aunque hay muchos 
barcos gallegos que se desplazan al Golfo de Vizcaya, hay otros que no pueden desplazarse.

Tanto la flota de arrastre como la flota artesanal de Galicia han mostrado su malestar por un reparto 
que consideran injusto si se parte del gran tamaño de la flota gallega en comparación con la existente en 
el Golfo de Cádiz. Tanto en la modalidad de arrastre, como en las artes menores: cerco, palangre o 
volante, el censo de barcos existente en Galicia es muy numeroso, de hecho se trata de la flota que tiene 
mayor peso en el Estado.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué criterios siguió la Secretaría General de Pesca para presentar un nuevo reparto de las cuotas 
de pesca para el caladero Cantábrico-Noroeste y el de la zona IXa que va de Fisterra hasta el Peñón?
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¿Por qué razón presentó a los distintos representantes del sector pesquero y de CC.AA. un texto con 
apenas veinticuatro horas de antelación?

¿A qué se debe la modificación de las cuotas?
¿Es consciente del malestar que ha provocado entre las distintas flotas de Galicia, tanto de arrastre 

como de artes menores?
¿Ha realizado la distribución en base a la proporción y número de barcos existente? ¿Es consciente 

de que la flota gallega es la que más barcos tiene? ¿Es consciente de que ha otorgado más cuota a zonas 
como la del sur que no tienen flota suficiente para pescar las cuotas otorgadas?

¿Va la Secretaria General de Pesca a dialogar con el sector pesquero más numeroso del Estado, el 
gallego, a fin de revisar los porcentajes de cuotas y ser más equitativo en atención a la capacidad de 
pesca?

¿Se trata de una propuesta cerrada o cabe la negociación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/014624

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Cuáles han sido las razones que han comportado este aumento y modificación de criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014625

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Cuáles son los resultados económicos de la explotación del aparcamiento destinado a los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/014626

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-RCat-
CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Ha mantenido AENA algún contacto con los representantes sindicales de los trabajadores del 
aeropuerto del Prat para tratar el incremento de los abonos? ¿Cuáles fueron las conclusiones de la 
reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014627

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-RCat-
CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Está predispuesta AENA a abrir una negociación con los representantes sindicales de los trabajadores 
del Prat para resolver la problemática generada por el incremento de los abonos?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014628

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-RCat-
CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿AENA ha contemplado el hecho de la existencia de trabajadores eventuales que no trabajan cada día 
o la existencia de turnos y horarios que impiden el uso de transporte público?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/014629

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-RCat-
CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Qué consideración ha merecido para el posible deterioro de los intereses y condiciones laborales y 
personales de los trabajadores, la existencia de turnos y horarios que impiden el uso de transporte público 
a la hora de transformar las características del abono?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014630

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Cuál es la razón por la que el precio de los aparcamientos del aeropuerto de Barcelona es superior 
al del resto de aeropuertos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014631

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Tiene previsto AENA aplicar en el aeropuerto de Barajas los mismo que se han llevado a cabo en el 
del Prat?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 379

184/014632

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

Caso que AENA tuviera previsto aplicar en el aeropuerto de Barajas los mismos incrementos que se 
han llevado a cabo en el del Prat, ¿cuándo se harían efectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014633

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya Sí (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz del incremento de las tarifas del aparcamiento y el cambio en el sistema de cobro aplicado por 
AENA en el aeropuerto del Prat, que puede llegar a alcanzar un aumento de hasta el 50% del abono para 
el conjunto de los 14.000 trabajadores del aeropuerto.

¿Considera el Gobierno la conveniencia de reconsiderar la medida tomada por AENA respecto al 
incremento de los abonos para el estacionamiento de vehículos de los trabajadores en el aeropuerto del 
Prat?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/014634

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Alfred Bosch i Pascual, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya SÍ, adscrito 
al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno español las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

1. En la reciente publicación de la Web de la Marca España se incluye versión en castellano y en 
inglés (sin duda necesarias); ¿Cuando se prevé incluir versiones en las 3 otras lenguas del estado?

2. ¿Por qué no se habla del derecho de autodeterminación de los pueblos, cuando se adjunta un 
tratado en el cual este es el primero y más importante de los derechos contemplados? (Pacto Internacional 
de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, Adoptado y abierto a la firma, ratificación y adhesión por 
la Asamblea General de NNUU en su resolución 2200 A (XXI), de 16 de diciembre de 1966).

 3. ¿Cuál ha sido el coste de la Web?
 4. ¿Cuál es el presupuesto de la oficina y de las acciones incluidas bajo la marca España?
 5. ¿Por qué cuando se habla del turismo idiomático solo se menciona el aprendizaje de la lengua 

«española», incluyendo 6 links al respecto, y no se incluye ni un solo link para el aprendizaje del catalán?
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 6. ¿Por qué se usa de modo preferente la denominación de lengua española en vez de castellana?
 7. ¿Por qué en el apartado de lengua, aparte del castellano no hay apenas atención a las otras 3 

lenguas del estado solo una opción a pie de pagina que en el caso del catalán se salda con obviedades 
históricas que se resuelven en 15 líneas?

 8. ¿Qué explicación académica (no política) dan a la separación entre catalán y valenciano como 
lenguas distintas?

 9. ¿Cómo explican que en el apartado de literatura no se cite a un solo escritor en catalán?
10. ¿Cuál es la razón de que no se incluya apartado alguno sobre el Franquismo 1939-1975 en el 

apartado de Historia, pasando directamente de la guerra civil a la transición post-franquista?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero de 2013.—Alfred Bosch i Pascual, Diputado.

184/014635

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, Antonio Cantó 
García del Moral, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los defectos 
detectados por el Tribunal de Cuentas en la aplicación y desarrollo de la Ley de Dependencia.

Exposición de motivos

La distribución competencial establecido para la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situación de dependencia se ha mostrado claramente 
deficiente a la hora de garantizar el derecho de las personas dependientes a recibir una atención integral 
y de calidad.

Dicha ley en su artículo 1 establece como su objetivo principal: «...regular las condiciones básicas que 
garanticen la igualdad en el ejercicio del derecho subjetivo de ciudadanía a la promoción de la autonomía 
personal y atención a las personas en situación de dependencia, en los términos establecidos en las 
leyes, mediante la creación de un Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, con la 
colaboración y participación de todas las Administraciones Públicas y la garantía por la Administración 
General del Estado de un contenido mínimo común de derechos para todos los ciudadanos en cualquier 
parte del territorio del Estado español.». Sin embargo, a la luz de los resultados obtenidos desde su 
implantación, el ejercicio de este derecho por parte de los ciudadanos dependientes se ha visto cubierto 
en mayor o menor medida en función del territorio autonómico en el que el dependiente residiese.

Un informe del Tribunal de Cuentas que ha fiscalizado la aplicación de la ley entre 2007 y 2011 ha 
detectado numerosos fallos en la implantación y desarrollo de dicha ley. El Tribunal de Cuentas señala 
que el Estado ha pagado a las Comunidades Autónomas dinero para ayudas a dependientes que no las 
estaban recibiendo, ha financiado a dependientes fallecidos o lo ha hecho por duplicado, dejando de 
financiar a otros ciudadanos que sí son dependientes. Todo esto sin contar con que los ciudadanos 
obtienen la clasificación como dependientes en un plazo de tiempo mucho mayor de lo que indica la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en 
situación de dependencia. Una de las causas de todo este desaguisado es la existencia de una «información 
defectuosa e incoherente» que las Comunidades Autónomas cruzan con la Administración central al 
contabilizar quiénes son los beneficiarios y quiénes no. El Tribunal asegura que las estadísticas del 
Imserso «no reflejan fielmente la realidad del número de beneficiarios ni las prestaciones reconocidas, ya 
que la información de las CC.AA. no coincide fielmente con la información volcada en el SISAAD (Sistema 
de Información del Sistema para la Autonomía y Atención al Dependiente)». En el informe se afirma que 
el Imserso «ha abonado a las comunidades autónomas importes de nivel mínimo de protección por 
beneficiarios que todavía no estaban percibiendo sus prestaciones reconocidas, debido a la información 
defectuosa e incoherente» que los gobiernos regionales han ido transmitiendo a la Administración central.

El informe ofrece además datos novedosos como que 14 Comunidades Autónomas superan el límite 
legal, establecido en seis meses máximo, para reconocer la dependencia en una persona. En 2011, el 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 381

plazo medio era de nueve meses. En Andalucía, Asturias, Castilla-León, Aragón, Comunidad Valenciana, 
Madrid y Murcia era de 10 meses, y en Canarias de casi dos años.

El informe publicado por el Tribunal de Cuentas señala que «las obligaciones presupuestarias 
reconocidas por el Imserso no están debidamente justificadas, ni avaladas por un certificado del órgano 
gestor de las prestaciones». Habla de «pagos indebidos» por parte del Imserso y de que las CC.AA. 
«podrían haber dejado de recibir fondos públicos».

En dicho informe además se detecta la existencia de «beneficiarios fallecidos, duplicidades, falta de 
actualización de grados y niveles de dependencia e inexistencia de beneficiarios en el SISAAD que sí 
están en los registros de las CC.AA. y viceversa». Las conclusiones que arroja son desalentadoras y 
preocupantes ya que según el Tribunal de Cuentas «se pueden estar abonando importes a personas no 
beneficiarias», con el fraude de ley que eso supondría, «y dejando de abonar a beneficiarios que no están 
en el SISAAD», una situación de clara injusticia debido a la elevada dependencia de estas personas y más 
en una situación económica como la actual.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué la información es defectuosa e incoherente a la hora de realizar los pagos por parte de 
la Administración central a diferentes Comunidades Autónomas en relación a las prestaciones de la Ley 
de Dependencia?

2. ¿Qué mecanismos de actualización de la información para la aplicación de la Ley de Dependencia 
posee la Administración central?

3. ¿Qué mecanismos de coordinación e intercambio de información posee el Gobierno con las 
Comunidades Autónomas al respecto?

4. ¿Qué medidas concretas piensa aplicar el Gobierno para solventar los problemas de actualización 
de información que posee el Sistema de Información del Sistema para la Autonomía y Atención al 
Dependiente?

5. ¿Piensa el Gobierno llevar a cabo alguna medida para que las Comunidades Autónomas que 
superan el límite para reconocer la dependencia cumplan la normativa vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Antonio Cantó García del Moral, 
Diputado.

184/014636

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Enrique Álvarez Sostres, Diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

El Gobierno ha decidido iniciar la reforma del sistema escolar. Es difícil iniciar una reflexión sobre el 
sistema escolar sin aludir a su incidencia sobre el sistema social.

El sistema educativo es la base significativa de cualquier crecimiento económico, de su productividad 
como país y al mismo tiempo es la mayor aportación a la equidad social y al respeto a la pluralidad de sus 
miembros. Esto supone, en definitiva, considerar al sistema escolar como plataforma básica del sistema 
democrático.

La educación, junto con la economía y la sanidad, resultan claves para alcanzar y consolidar una 
sociedad avanzada.

En la presentación de la reforma por el ministro de Educación, en enero de 2012, ya anunció el 
propósito del Gobierno de plantear una ley no que sustituyese a la LOE, sino que modificase parcialmente 
la LOE, orientada específicamente a la mejora de la calidad educativa.

El Gobierno, en sus ya dos borradores, se centra de manera clara en aquellos aspectos que a lo largo 
de los muchos años, han acreditado un funcionamiento deficiente.

Los campos de reforma se centran fundamentalmente en la arquitectura escolar, la organización de 
los centros y el profesorado, si bien este tema lo tratará una ley específica.
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Toda Ley para su aplicación necesita una financiación adecuada. Por ello el Diputado que suscribe 
formula la siguiente pregunta para obtener respuesta escrita:

¿Qué financiación tiene previsto el Gobierno para aplicar la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad 
Educativa (LOMCE) una vez aprobada por las Cortes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Enrique Álvarez Sostres, Diputado.

184/014637

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita:

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha recibido recientemente en La Moncloa al Secretario de 
Defensa de Estados Unidos, Leon Panetta, con quien ha abordado diversos asuntos de la agenda 
internacional.

El pasado 7 de enero, el diario «El País» publicaba un artículo de Leon Panetta acerca de la estrategia 
de Defensa de Estados Unidos para el siglo XXI en la que se afirmaba que el «Departamento de Defensa 
de Estados Unidos está llevando a cabo un reequilibrio del interés y la postura estratégicos de Estados 
Unidos frente a la región de Asia-Pacifico».

Lean Panetta dejará su responsabilidad en el Gobierno estadounidense y será sustituido como 
secretario de Estado de Defensa por el exsenador republicano Chuck Hagel.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido los asuntos de la agenda internacional sobre los que ha tratado la reunión entre 
Mariano Rajoy y Leon Panetta?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la estrategia de defensa de Estados Unidos para el siglo XXI 
y que fija sus prioridades en la región Asia-Pacífico?

3. ¿Ha formado parte de la agenda de temas tratados la nueva estrategia de Defensa estadounidense 
para el siglo XXI?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno mantener algún tipo de reunión o encuentro con el próximo secretario 
de Defensa estadounidense en las próximas fechas?

5. ¿Cuáles son las prioridades de colaboración bilateral entre España y Estados Unidos en materia 
de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 2013—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/014638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara se presentan las siguientes preguntas, 
sobre parques zoológicos, para las que se solicita respuesta escrita. 

Diferentes organizaciones han denunciado en reiteradas ocasiones la falta de cumplimiento de los 
parques zoológicos y acuarios de la Ley 31/2003, que regula precisamente la conservación de los animales 
salvajes en estado de cautividad. 

Sin ánimo de hacer un análisis jurídico de la situación, este Diputado quiere resaltar que la situación 
de los animales en zoos y acuarios en España es en general muy cuestionable, pues muy pocos de estos 
recintos disponen de los obligados programas de conservación que lógicamente dotarían a estos parques 
de la finalidad que se supone que tienen. 
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La Comisión Europea ya advirtió en diferentes ocasiones al estado español sobre el estado legal de 
sus parques, tras la sentencia que condenaba a España por el mismo motivo en diciembre de 2010. 
Recientemente la propia Comisión, en respuesta a un miembro de la Eurocámara informaba de un 
encuentro con las autoridades españolas para evaluar el cumplimiento de la normativa tras la sentencia 
del Tribunal Europeo de Justicia y los requerimientos posteriores. 

Se dan situaciones paradójicas, como la apertura de un minizoo en la localidad coruñesa de Paderne 
bajo el nombre «Corax Fauna», donde el parque carece de la mínima licencia de apertura y continúa 
abierto al público cobrando una entrada, a pesar de las denuncias de entidades como la Asociación 
Animalista Libera. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Tiene el Gobierno información sobre el incumplimiento de la normativa en las comunidades 
autónomas? En caso positivo ¿Qué acciones está desarrollando el Ministerio de Medio Ambiente para 
mejorar la situación? ¿Cuáles han sido las conclusiones del MAGRAMA tras el encuentro con responsables 
de la Comisión Europea? 

¿Posee el Gobierno un registro nacional de parques zoológicos y acuarios, tal y como se deduce de 
la Ley 31/2003? 

¿Prevé el Gobierno reforzar la normativa estatal de conservación de seres vivos en cautividad? 
¿Tiene información el Gobierno sobre incumplimientos de la normativa en parques de la comunidad 

autónoma de Galicia, como el caso concreto descrito con anterioridad? 
¿Tiene el Gobierno información sobre el cierre cautelar de algún establecimiento zoológico en el 

territorio español desde la entrada en vigor de la normativa específica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Joan Josep Nuet Pujals, Diputado.

184/014639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Según noticia publicada el 18 de enero en «El Periódico», la seguridad en los túneles del AVE entre 
Girona y Figueres ya es obsoleta. Los túneles de Llogaia, Freixes d’en Vidal y Cavorques incumplen una 
normativa europea aprobada hace más de cinco años. La Especificación Técnica de Interoperabilidad 
sobre seguridad en los túneles en los sistemas ferroviarios transeuropeos convencional y de alta velocidad, 
aprobada por la UE en diciembre del 2007, establece que en las galerías tiene que haber una salida de 
emergencia cada 1.000 m como mínimo. A pesar de que los proyectos fueron adjudicados antes de que 
entrara en vigor la normativa, de manera que se rigen por la normativa vigente en aquel momento, no se 
entiende que no se haya incorporado este elemento de seguridad, fundamental en una situación de 
emergencia.

En cambio, en el túnel de Rojales, acabado en 2001 (8 años antes que los túneles mencionados 
antes), sí que contará con una salida de emergencia, en cumplimiento con la normativa europea. 

¿No le parece importante al Gobierno seguir la normativa europea en materia de seguridad? ¿No le 
parece al Gobierno, que un túnel de casi 3 km de longitud, como el de Cavorques, debería contar con 
salidas de emergencia? 

¿No cree el Gobierno que se podría haber modificado el proyecto constructivo, siendo conocedores 
de la normativa europea, antes de empezar con las obras en el 2008? 

¿Por qué motivos no se ha incorporado esta normativa a los túneles de Llogaia, Freixes d’en Vidal y 
Cavorques? ¿Qué diferencias hay entre estos túneles y el de Rojales, al que sí se va a incorporar? 

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar esta normativa a algún túnel ya construido y que no la tenga 
en cuenta? en caso afirmativo, ¿Cuáles? y ¿Qué criterio ha seguido para elegir estos túneles? en caso 
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negativo, ¿Por qué no? ¿Cómo valora el Gobierno que puede afectar esta decisión a una emergencia en 
los túneles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/014640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

En relación a las informaciones aparecidas en varios medios de comunicación en relación a la presunta 
financiación irregular del Partido Popular, a la titularidad de varias cuentas corrientes en Suiza del 
extesorero de dicho partido, Luis Bárcenas, y a la regularización de 10 millones de euros tras acogerse a 
la amnistía fiscal, interesa saber a esta Diputada: 

¿Tiene intención el Gobierno de dar instrucciones al Fiscal General del Estado para que inicie de 
inmediato una investigación en relación a la presunta financiación irregular del Partido Popular? 

¿Está investigando la Agencia Tributaria, o tiene intención de hacerlo, de los presuntos pagos en 
dinero negro a los principales dirigentes del Partido Popular? 

¿Cómo valora el Gobierno la acumulación de 22 millones de euros por parte del Sr. Luis Bárcenas, 
tesorero del Partido Popular durante 28 años y, por lo tanto, durante el mandato de varios presidentes del 
partido, incluido el actual Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy? 

¿Forma parte de la política de comunicación de la Agencia Tributaria desmentir mediante un 
comunicado de prensa las declaraciones del abogado de Luis Bárcenas en las que afirmaba que su 
defendido ha regularizado 10 millones de euros mediante la amnistía fiscal promovida por el Gobierno? 

¿Conoce el Gobierno de qué tipo de actividades proceden los 10 millones de euros regularizados con 
Hacienda en 2012 que, según el abogado del Sr. Luis Bárcenas, fueron regularizados, mediante la llamada 
amnistía fiscal, por éste a través de una empresa? 

¿Piensa dar marcha atrás el Gobierno en la regularización de los 10 millones de euros del Sr. Luis 
Bárcenas? 

¿Va a publicar el Gobierno el listado de personas, físicas y jurídicas, que se han acogido a la amnistía 
fiscal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/014641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la paralización del Convenio colectivo para los trabajadores de 
Puertos del Estado. 

Los trabajadores y trabajadoras de Puertos del Estado, entre los que se encuentran los trabajadores 
de los puertos públicos gallegos dependientes del Ministerio de Fomento, Ferrol-San Cibrao, A Coruña, 
Vigo, Vilagarcía y Marín, iniciaron un calendario de movilizaciones para reclamar la firma del nuevo 
Convenio colectivo, 

El colectivo de trabajadores afectado lleva más de siete meses esperando a que el Ministerio de 
Hacienda desbloquee el Convenio colectivo. Buscan avanzar en la firma del nuevo Convenio colectivo 
(prorrogado desde 2010). Además, sobre este aspecto hay que señalar que ya existen acuerdos entre la 
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representación sindical y el organismo público Puertos del Estado firmados a finales de junio de 2012, 
pero falta la autorización de la Comisión Interministerial de Retribuciones (del Ministerio de Hacienda) 
para que el documento tenga validez. 

Los trabajadores piden al Ministerio de Hacienda que proceda a dar luz verde al Convenio colectivo 
acordado con el Ministerio de Fomento el pasado 25 de junio. 

Se da la circunstancia de que si no se producen avances para la firma del nuevo Convenio el próximo 
mes de julio, el actual Convenio dejará de estar vigente debido a la reforma laboral. Podría incluso darse 
el caso de que la entidad se descuelgue del mismo, pudiendo aprovechar la circunstancia para rebajar 
aún más las condiciones laborales y salariales y provocar una caída de los niveles de empleo. 

Actualmente, en los cinco puertos públicos gallegos (Ferrol-San Cibrao, A Coruña, Vilagarcía, Marín y 
Vigo) trabajan en torno a unas quinientas personas. 

Para los representantes de los trabajadores, no es justificable que el Gobierno destruya empleo en los 
puertos. Un sector que genera beneficios e inmensas economías de escala. 

¿Por qué razón el Convenio colectivo de trabajadores de Puertos del Estado permanece bloquedado 
desde hace más de siete meses? ¿A qué se debe dicha parálisis? 

¿Cuándo va el Gobierno a proceder a la firma del Convenio, toda vez que existe acuerdo entre 
trabajadores y empresa? 

¿Va a desbloquear la situación antes de llegar a verano? 
¿Entra en las previsiones del Gobierno la privatización de la gestión de Puertos del Estado o de 

alguna Autoridad Portuaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/014642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito, sobre la 
modificación de los plazos de la amnistía fiscal por parte del Gobierno. 

Exposición de motivos 

El Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas ha modificado recientemente el Real Decreto-
ley 12/2012, de 30 de marzo, por el que se introducen diversas medidas tributarias y administrativas 
dirigidas a la reducción del déficit público mediante una disposición adicional en la ley de medidas urgentes 
de liberalización de comercio, publicada el pasado 27 de diciembre, en el «Boletín Oficial del Estado». 
Casi un mes después de que concluyera el plazo para acogerse a la regularización ofrecida por el 
Gobierno. 

A la luz de la nueva regulación llevada a cabo por el Ministerio, quienes se han acogido a la amnistía 
fiscal, aflorando patrimonios defraudados, podrían no ser los verdaderos defraudadores. Según la 
modificación publicada Hacienda permitirá subrogar las declaraciones de los defraudadores a lo largo de 
todo 2013, es decir, que quienes han utilizado testaferros, fiducias o trusts podrán aflorar su identidad a lo 
largo de todo este año incluso con la amnistía ya cerrada y contabilizada. La consecuencia práctica más 
evidente de esa medida es que, aunque la cuantía del capital regularizado no variará, la identidad de los 
defraudadores no se podrá saber con certeza hasta el próximo año. 

Diferentes fuentes señalan que la modificación de la normativa existente se debe a las presiones de 
los despachos jurídicos al Gobierno para «dar una mayor seguridad jurídica a los defraudadores y 
conseguir aflorar la reticencia de los mismos». De hecho, la intención de introducir ese tipo de cambio se 
introdujo en un decreto, aprobado por el Congreso en junio de 2012. Sin embargo, puesto que los reales-
decretos leyes sólo se justifican en casos de «urgente necesidad», Hacienda decidió darle rango legal 
mediante esa modificación legislativa e introdujo ese nuevo rango legal en la ley de liberalización del 
comercio, donde había pasado desapercibida hasta ahora. 
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En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Por qué ha decidido el Gobierno modificar los términos de la amnistía fiscal tras finalizar el plazo 
para acogerse al proceso de regulación de capitales? 

2. ¿Piensa el Gobierno enviar al Ministerio Fiscal los datos de las personas o entidades acogidas a 
la amnistía fiscal para evitar posibles procesos defraudatorios en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito, sobre la dejación 
del Presidente del Gobierno a la hora de poner en conocimiento de las autoridades pertinentes los posibles 
delitos existentes en su formación política. 

Exposición de motivos 

Según las informaciones publicadas hoy en la prensa escrita en relación al pago de dirigentes y altos 
cargos del Partido Popular, el Presidente del Gobierno era perfectamente conocedor de esta práctica, 
siendo incluso él mismo quien daría a la Secretaria General del Partido Popular, María Dolores de 
Cospedal, la orden de acabar con esta práctica en el año 2009. 

Sin embargo, desde entonces no se ha producido denuncia alguna a las autoridades pertinentes para 
que se persiguiera a los culpables de cobrar, presuntamente, comisiones por concesiones de obras 
públicas y tratos de favor a diferentes empresas privadas. 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Por qué si el Presidente del Gobierno conocía la existencia de irregularidades en su formación 
política y de primera mano, no denunció éstas a las autoridades? 

2. ¿Cree el Gobierno que es un ejemplo a seguir y una actitud modélica la conducta de encubrimiento 
de posibles delitos llevada a cabo por miembros del actual Ejecutivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María  
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito, sobre el proceso 
arbitral que se establecerá para los afectados por las preferentes. 

Exposición de motivos 

El mecanismo de análisis que el Gobierno quiere poner en marcha para analizar la contratación de 
acciones preferentes por parte de miles de ciudadanos que dicen haber sido estafados por las entidades 
bancarias comienza a perfilarse. Los ciudadanos particulares que invirtieron en participaciones preferentes 
de diferentes Cajas de Ahorro, así como en deuda subordinada de la actual Bankia, sabrán oficialmente 
en breve quién va a decidir si tienen derecho o no a recuperar el dinero invertido en estos polémicos 
productos. 
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Según hemos conocido el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) ha elegido a la 
consultora KPMG para analizar mediante un proceso de arbitraje, cuántos de los 187.000 afectados 
fueron engañados por las entidades al contratar dichos productos y pueden reclamar su inversión. 

El proceso para restituir a los afectados por las inversiones en preferentes y deuda subordidada es de 
vital importancia para solucionar posibles actos ilícitos por parte de entidades financieras y poder depurar 
responsabilidades. Incluso algunas entidades lo ven necesario como un lavado de imagen como señalan 
desde el equipo de José Ignacio Goirigolzarri: «se trata de una operación fundamental para resarcir el 
daño causado por el anterior equipo gestor a una gran parte de su clientela, muchos de los cuales se 
pueden llevar el dinero de las sucursales si no consiguen una buena compensación». 

La consultora se encargará de elaborar los criterios financieros, personales y éticos para seleccionar 
a aquellos clientes que tienen derecho a percibir el 100% de lo invertido o descartar a los que se consideren 
que eran conscientes del riesgo de donde ponían sus ahorros.

KPMG tendrá que examinar uno a uno los informes de los 187.000 inversores particulares o empresas 
que suscribieron las acciones de preferentes emitidas desde 1999, así como las emisiones de deuda 
subordinada. Una tarea que requiere de una elevada profesionalidad, objetividad e independencia para 
poder llevar a cabo esta función adecuadamente. 

Sin embargo, antes de poder reclamar el dinero a través del arbitraje, los preferentistas afectados, en 
particular los que contrataron con alguna entidad ligada a Bankia o con la misma, tendrán que aceptar el 
canje de sus participaciones por acciones del banco cotizado. Una vez que tengan los títulos en su poder, 
la entidad les comunicará la apertura de un periodo de tiempo determinado para que acudan a las oficinas 
y rellenen el formulario para que su caso sea analizado por KPMG. 

Si la consultora considera que cumplen los requisitos para solicitar la compensación, su expediente 
será sometido al juicio del árbitro, que previsiblemente será algún organismo de la Consejería de Consumo 
de Madrid o de la comunidad autónoma respectiva. En cualquier caso, según distintas fuentes, el dictamen 
de KPMG será dado por bueno puesto que su objetivo es proteger los derechos de los afectados. 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Cuál ha sido el proceso de selección para elegir a la empresa KPMG? 
2. ¿Ha sido mediante concurso público? 

a. En caso negativo, ¿cree el Gobierno que este tipo de medidas son transparentes? ¿Es este el 
modelo de regeneración democrática que defiende el Gobierno? 

3. ¿Qué condiciones y características posee el contrato del FROB con KPMG? 
4. ¿Qué garantías de independencia y objetividad ha presentado KPMG para el proceso de arbitrio? 
5. ¿Por qué se obligará primeramente al canje de acciones a los afectados por preferentes visto el 

valor actual de éstas para después aplicar el arbitraje? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/014645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito, sobre el rescate 
de clubes de fútbol por parte del Gobierno Autonómico de la Comunidad Valenciana. 

Exposición de motivos 

Hemos conocido que el Valencia CF, junto con el Elche CF, pasarán a ser propiedad de la Comunidad 
Valenciana como resultado de la ejecución de las garantías del préstamo concedido por Bankia y Banco 
Sabadell, respectivamente, y que el Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) había avalado. 
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El Gobierno autonómico ya ha señalado que pretende negociar con las entidades el pago de los 
correspondientes préstamos ya que «existen pagos más urgentes». 

Sin embargo, existen otro tipo de problemas legales a los que puede enfrentarse la Generalitat. Ley 
10/1990, de 15 de octubre, del Deporte, en su artículo 23, apartado 1, recuerda que «las sociedades 
anónimas deportivas, y los clubes que participen en competiciones profesionales de ámbito estatal, no 
podrán participar directa o indirectamente en el capital de otra sociedad anónima deportiva que tome parte 
en la misma competición profesional o, siendo distinta, pertenezca a la misma modalidad deportiva». Una 
barrera que desarrolla en el apartado 2 de dicho artículo: Ninguna persona física o jurídica que directa o 
indirectamente ostente una participación en los derechos de voto en una sociedad anónima deportiva 
igual o superior al cinco por ciento, podrá detentar directa o indirectamente una participación igual o 
superior a dicho cinco por ciento en otra sociedad anónima deportiva que participe en la misma competición 
profesional o, siendo distinta, pertenezca a la misma modalidad deportiva». 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Cree el Gobierno que es ético rescatar con el dinero público entidades de fútbol con la situación 
actual que atraviesa España? 

2. En caso de que se haga, ¿va a permitir el Gobierno que la deuda que asuma la Generalitat 
Valencia lo haga mediante el dinero del rescate que ponemos todos los españoles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 389

Contestaciones
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 

contestaciones recibidas del Gobierno a las preguntas de los Sres. Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero de 2013.—P.D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/007098 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sáez Jubero, Àlex (GS).

Respuesta:

El pasado 21 de noviembre de 2012, se ha publicado en el Boletín Oficial del Estado, número 280, la 
Ley por la que se regulan determinadas tasas en el ámbito de la Administración de Justicia y del Instituto 
Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses.

En la Exposición de Motivos de la Ley se encuentran recogidos los motivos y fundamentos que han 
llevado al Gobierno al establecimiento de la tasa por el ejercicio de la potestad jurisdiccional en los órdenes 
Civil, Contencioso-Administrativo y Social.

Madrid, 9 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/007661 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Parque Eólico Campoliva I-Fase I, ubicado en Villamayor de Gállego, con una potencia de 13,5 MW, 
se presentó a la convocatoria eólica experimental, no resultando preasignado.

El estado, a día de hoy, del proyecto es que la compañía promotora, Gamesa, ha desistido de su 
solicitud, pidiendo la devolución del aval que ha sido cancelado en junio de este año.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/008650

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: De las Heras Ladera, Ascensión (GIP).

Respuesta:

Debido a la distancia existente entre el Embalse del Ebro y la ciudad de Zaragoza y a los numerosos 
aprovechamientos que existen a lo largo de su recorrido, el caudal del río Ebro sufre oscilaciones de caudal.

En este sentido cabe indicar que durante el mes de julio, para mantener los 30 m3/s en Zaragoza, 
han sido necesarios desembalses de 40 m3/s desde el Embalse del Ebro y de 20 m3/s desde el 
embalse de Itoiz, con las consecuencias que ello conlleva para las reservas hidrológicas de dichos 
embalses.
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La Confederación Hidrográfica del Ebro actúa para garantizar los caudales mínimos en situaciones de 
normalidad. En caso de detectar disfuncionalidades o circunstancias sobrevenidas adopta las medidas 
necesarias para que, en la medida de lo posible, el caudal mínimo se restituya.

El Gobierno, por tanto, actúa garantizando unos caudales mínimos de calidad en situaciones de 
normalidad y, en situaciones excepcionales, adopta las medidas que considera oportunas para que, en la 
medida de lo posible, pueda normalizarse la satisfacción de las demandas.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/009500 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Centella Gómez, José Luis (GIP).

Respuesta:

El Texto Refundido de la Ley de Aguas establece en su artículo 114 que los beneficiados por las obras 
de regulación de las aguas satisfarán un canon de regulación, pudiéndose actualizar dicha exacción para 
cada ejercicio presupuestario.

El importe correspondiente al canon de regulación es de 54,86 €/ha y no de 139 €/ha tal y como se 
recoge en el documento de estudio del cálculo del canon de regulación que se puede consultar en el 
siguiente enlace:

http://www.chguadalquivir.es/export/sites/default/portalchg/laDemarcacion/guadalquivir/
laGestionAgua/tarifasCanones/ficheros/CANON_REGULACION_GENERAL_2013.pdf.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/009731 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Rumí Ibáñez, María Consuelo y Seara Sobrado, Laura Carmen (GS).

Respuesta:

En el primer semestre de 2012 la partida presupuestaria a la que se refiere Su Señoría no 
tuvo ejecución alguna debido a que se encontraba vinculada al suprimido Organismo Autónomo 
FROM (Fondo de Regulación y Organización del Mercado de los Productos de la Pesca y Cultivos 
Marinos).

Por lo tanto, dicha partida quedó condicionada a la entrada en vigor de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012, que tuvo lugar el 2 de julio de 2012, fecha a partir de la cual la 
Dirección General de Ordenación Pesquera quedó subrogada en la citada ejecución.

Madrid, 9 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/009741

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Rodríguez-Piñero Fernández, Inmaculada; Ábalos Meco, José Luis; Montón Giménez, Carmen; 
Císcar Casabán, Cipriá y Rumí Ibáñez, María Consuelo (GS).

Respuesta:

La posición del Gobierno sobre el asunto interesado por Su Señoría es asegurar que la explotación de 
los recursos biológicos marinos vivos restaure y mantenga las poblaciones al menos a niveles que 
produzcan el Rendimiento Máximo Sostenible (RMS). Esta tasa de explotación se alcanzará en 2015, 
cuando sea posible, y en 2020 para todas las poblaciones, como muy tarde. En las pesquerías 
multiespecíficas o mixtas, el RMS deberá alcanzarse teniendo en cuenta las interacciones entre la gestión 
de las distintas especies, evitando que todas tengan que recuperarse al ritmo de las más lentas (enfoque 
ecosistémico), aunque garantizando que todas se mantengan dentro de límites biológicos seguros.

En el marco de la Conferencia Sectorial de Pesca, se han convocado unos grupos de trabajo 
diferenciados por caladeros, en los que participan las Comunidades Autónomas, representantes del sector 
pesquero interesado, organismos científicos, organismos sociales, ONGs, para analizar pesquería por 
pesquería, comenzando, en primer lugar, por evaluar la capacidad pesquera que cada recurso es capaz 
de soportar para conseguir una explotación sostenible y duradera del mismo, que se traduzca en un 
rendimiento máximo sostenible.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/009746

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel y Puig Ferrer, Joaquín Francisco (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus Señorías, se señala lo siguiente:

— Convenio con ADIF para la Administración de la Red de Titularidad del Estado: las actuaciones en 
materia de red convencional se han desarrollado con normalidad.

— Eje Ferroviario Mediterráneo:

Tramos Nudo de la Encina Fase I, Nudo de la Encina-Játiva. Fase I. Sub. Nudo de la Encina-Mogente, 
Nudo de la Encina-Jativa. Fase I. Sub. Nudo de la Encina-Mogente-a. Crespins, Nueva estación de Villena, 
Accesos Alicante Fase II. Secc Norte, Monforte del Cid-Aspe, Aspe-Carrús, El Carrús-Elche, Elche-
Crevillente, Crevillente-San Isidro, San Isidro Orihuela, Orihuela-Colada B.V, Colada B.V-Murcia: las 
actuaciones se encuentran en ejecución. Las previsiones de finalización se sitúan entre finales de 2012 y 
en el año 2013.

Tramos Játiva-Novele-Játiva, Játiva-Enova, remodelación estación de Xátiva, Enova-Puebla L., 
Puebla L.-Alcira, Alcira-Algemesí, Algemesí-Benifaio, Benifaio-Picassent, Picassent- Alcasser, Alcasser-
Valencia, Caudete-Villena, Villena-Sax, Sax-Elda, Elda-Monóvar, Monóvar-Novelda, Novelda-Monforte 
del Cid, Monforte del Cid-La Alcoraya, La Alcoraya-Alicante y Accesos a Alicante Fase I: las actuaciones 
se encuentran finalizadas.

Tramo Moncófar-Castellón: en fase de licitación las obras de renovación de vía y catenaria del tramo. 
Asimismo, está previsto licitar en los próximos meses las instalaciones de seguridad y comunicaciones.
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— Plan de Infraestructuras ferroviarias de Cercanías para la Comunitat Valenciana 2010-2020: El 
objetivo del Ministerio de Fomento, en el marco del Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda (PITVI) 
es priorizar las actuaciones de acuerdo con los recursos económicos disponibles.

Madrid, 14 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/009813 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Tudanca Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

La Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2012 no contempla la existencia de una 
convocatoria específica para Garoña. Ello no es óbice para que las iniciativas empresariales o de desarrollo 
de infraestructuras industriales o de servicios conexos a la industria que se localicen en la zona y cumplan 
con los requisitos exigidos en las bases reguladoras del programa de reindustrialización, hayan optado a 
las ayudas a través de su convocatoria general, Orden IET/1173/2012, de 29 de mayo, por la que se 
efectúa la convocatoria de ayudas para actuaciones de reindustrialización en el año 2012 (BOE de 2 de 
junio), dado que las comarcas de la zona de influencia de la Central Nuclear se encuentran entre las zonas 
elegibles a tal efecto, de acuerdo al Mapa de Ayudas Regionales aprobado por la UE para España.

La Empresa Nacional de Innovación (ENISA) ha rechazado la financiación a ocho proyectos 
empresariales de la zona por las razones que se indican a continuación:

— Seis de ellos no remitieron la información solicitada relativa al proyecto empresarial, por lo que no 
pudieron ser objeto de valoración.

— Dos enviaron información deficiente que no fue subsanada, por lo que tampoco se pudieron valorar.

Respecto a la construcción de un Parador en la localidad de Oña, se informa que:

— El Instituto de Turismo de España (TURESPAÑA) trabaja en los proyectos ya comprometidos por 
el Gobierno.

— No existe ni ha existido nunca ningún proyecto de nuevo Parador en la localidad de Oña, por lo que 
no puede haber ninguna previsión de financiación del mismo.

— Se van a finalizar las obras de paradores ya iniciados, sin que en la actualidad esté previsto iniciar 
ninguna obra.

Madrid, 21 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/010221 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sumelzo Jordán, Susana (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en el ámbito de Turismo, para el Área de Sostenibilidad y Desarrollo, en el 
período 2000-2011 han sido las siguientes:

— FOMIT (Ayudas para proyectos de renovación turística para administraciones locales):
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FOMIT año 2006
Actuaciones a desarrollar dentro del 

municipio de la Jaraba.
Ayuntamiento de Jaraba. Zaragoza. 600.000,00 €

Urbanización y mejora de infraestructuras y 
acondicionamiento estético de todo el 
cinturón y entorno de la población.

Ayuntamiento de Ariza. Zaragoza. 600.000,00 €

FOMIT año 2010
Ampliacion del Camping Municipal. Ayuntamiento de Fayon. Zaragoza. 300.000,00 €

— Ayudas Complementarias a Planes Turísticos:

Ayudas complementarias a planes turísticos (2006)
Zaragoza. Ayuntamiento de Zaragoza. 117.421,88 €

— Planes de Dinamización (anexo).
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184/010720 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

Antes de ser licitados, los proyectos que forman parte del Plan de Desarrollo Sostenible para el entorno 
territorial de Jánovas (Huesca) y cuya ejecución corresponde a la Administración General del Estado, 
deben ser redactados y sometidos a la tramitación ambiental pertinente.

Todo ello permitirá la aprobación final del proyecto, momento en el cual, y en función de la disponibilidad 
presupuestaria se podrá efectuar dicha licitación.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/010721 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

La Disposición adicional 8.ª de la Ley 11/2005, de 22 de junio, de Modificación del Plan Hidrológico 
Nacional, instaba a las administraciones, central, autonómica y local, a elaborar conjuntamente un Plan 
de Desarrollo Sostenible para el entorno territorial de Jánovas.

En cumplimiento de la citada disposición dichas administraciones han participado activa y conjuntamente 
en la elaboración del Plan indicado.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/010882 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Pérez Fernández, Rosana (GMx).

Respuesta:

La Administración General del Estado carece de competencias en la ejecución de los reglamentos de 
seguridad industrial, como es el caso que nos ocupa, por lo que se debería trasladar esta pregunta al 
órgano competente en materia de Industria de la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/010903

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Puig Ferrer, Joaquín Francisco y Campos Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría conviene precisar, con carácter previo, que con 
motivo de la aprobación del Plan de Acción Inmediata 2010 y el Plan de Austeridad de la Administración cv
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General del Estado 2011-2013, acordados en Consejo de Ministros de 29/01/2010, mediante los que se 
planteó un nuevo escenario de reducción de la disponibilidad presupuestaria, ya se hizo necesario priorizar 
las obras que se tenían programadas para el periodo 2011-2014.

En su virtud, por lo que se refiere a las obras de mejora o nueva construcción de acuartelamientos de 
la Guardia Civil y Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad Valenciana se ejecutarán 
progresivamente en virtud de la disponibilidad presupuestaria.

La inversión realizada en el centro penitenciario Levante II en el año 2011 ascendió a 4.145.000 euros. 
La prevista en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2012, por importe de 9.400.000 euros, 
se encuentra prácticamente ejecutada en su totalidad. Se prevé que la finalización de las obras tenga 
lugar en 2016.

Madrid, 21 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/010911

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Blanquer Alcaraz, Patricia; Buyolo García, Federico; Echávarri Fernández, Gabriel; Puig Ferrer, 
Joaquín Francisco y Campos Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

En contestación a la pregunta formulada por Sus Señorías, a continuación se detalla la información 
solicitada.

Actuación Situación actual Fecha prevista de 
finalización

Remodelación Medioambiental 
de la fachada litoral de Altea.

El proyecto se encuentra licitado. Plazo de ejecución 
de 24 meses.

Pantano de Tibi. Actualmente no hay actuaciones asignadas 
al proyecto de inversión por lo que carece 
de dotación presupuestaria para los años 
2012 y 2013.

–

Planta desaladora de Torrevieja. – Finalizada.
Desaladora de Guardamar. Desestimada por imposibilidad de obtener la 

Declaración de Impacto Ambiental.
–

Desaladora de Denia. Renuncia por parte del Ayuntamiento de 
Denia.

–

Desaladora Marina Baixa- 
Alacantí y obras 
complementarias de 
Mutxamel/ Campello.

Finalizadas las obras de la planta. En 
ejecución las obras de distribución.

Primer trimestre de 
2014.

Reutilización de Novelda y 
Monforte del Cid.

La ejecución está condicionada a la firma del 
convenio. Actualmente no existe interés en 
la firma del mismo por parte de los 
usuarios.

–

Reutilización aguas residuales 
Vinalopó Alacantí.
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Actuación Situación actual Fecha prevista de 
finalización

Infraestructuras reutilización 
depuradores Monte Orgegia 
(Alicantes) y Rincón de León 
(Alicante) por usuarios de 
Vinalopó.

Puesta en marcha del trasvase 
Júcar-Vinalopó.

Finalizada 
(pendiente de la 
suscripción del 
convenio con los 
usuarios).

Modernización de regadíos C.R. 
Riegos de Levante Margen 
Izquierda (3I-FAE I).

Se están redactando los proyectos de 
ejecución ajustándolos a la disponibilidad 
financiera de la Comunidad de Regantes y 
quedando a la espera de la firma del 
correspondiente convenio.

Año 2015.

Modernización de regadíos SAT 
San Enrique.

Se están redactando los proyectos de 
ejecución ajustándolos a la disponibilidad 
financiera de la Comunidad de Regantes y 
quedando a la espera de la firma del 
correspondiente convenio.

Año 2013.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/010963 y 184/010964

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Blanco López, José (GS).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta de referencia, sobre proyectos previstos en Ourense, se adjunta en anexo 
desglose territorial del total de inversión prevista en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 
2012 y el detalle de los proyectos de inversión tal como figuran en el anexo de Inversiones de dicha Ley 
respecto a Galicia y cada una de sus provincias.

Son las únicas partidas presupuestarias y proyectos de inversión para las que existen previsiones 
iniciales de distribución territorial en Ourense.

No presentan ejecución a nivel de obligaciones reconocidas a fecha 18 de octubre de 2012.
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ANEXO

Programa 491M-Inversiones reales

Proyectos de inversión con código de territorialización 90-Varias provincias-Varias CC.AA.

Ejecución a 1 de septiembre de 2012

(Miles de euros)
Código de 
proyecto 

Crédito inicial * Autorizado Comprometido Obligaciones 
reconocidas

1991230120025 505,74 – – –
1991230100050 49,82 – – –
1992170260045 19,95 11,02 11,02 11,02
1992170260050 40,80 19,50 19,50 19,50
1992170270020 463,18 – – –
1992170270060 116,10 11,37 11,37 11,37
1994170270025 534,36 219,21 219,21 –
1994170270030 240,44 – – –
199bl70270005- 684,50 20,50 20,50 20,50
1997170270005 141,89 – – –
1999170260001 669,37 – – –
2003200130004 49,81 – – –
Totales. 3.515,96 28,60 281,60 62,39
(*) Se recuerda que el crédito Inicial vincula a nivel de capitulo, no de proyecto de inversión.

Obligaciones reconocidas a 1 de septiembre de 2012 en proyectos parcialmente atribuibles a la CC. AA. 
de Galicia 31,87 miles de euros.

Presupuestos generales del Estado

Origen de los datos: Inversiones del subsector administrativo con presupuesto limitativo.
Fases: 4 (Presupuesto aprobado 2012).
Subsectores: 01 (Estado).
Secciones: 20 (Ministerio de Industria, Energía y Turismo).
Comunidades autónomas: 03 (Galicia).
Ámbitos de los datos: L (Local).
Visiones de Importe: O (Importe OP).

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 399

(M
ile

s 
de

 e
ur

os
)

C
ód

ig
o 

de
 

ld
en

tif
ic

ac
ió

n 
de

 
pr

oy
ec

to

D
en

om
in

ac
ió

n
C

os
te

 
to

ta
l

A
ño

 d
e 

in
ic

io
A

ño
 d

e 
fin

E
je

rc
ic

io
 

20
12

P
ro

gr
am

ac
ió

n 
pl

ur
ia

nu
al

 
20

13

P
ro

gr
am

ac
ió

n 
pl

ur
ia

nu
al

 2
01

4
P

ro
gr

am
ac

ió
n 

pl
ur

ia
nu

al
 2

01
5 

Le
y 

20
11

In
cr

em
en

to
 

%

P
lu

rip
ro

vi
nc

ia
l.

19
91

23
01

20
02

5
A

dq
ui

si
ci

ón
 d

e 
eq

ui
po

s 
de

 m
ed

id
a 

pa
ra

 a
po

yo
 

de
 la

s 
un

id
ad

es
 

pe
rif

ér
ic

as
 d

e 
in

sp
ec

ci
ón

 e
 

in
sp

ec
ci

ón
 c

en
tra

l.

17
2,

00
20

11
20

15
43

,0
0

43
,0

0
43

,0
0

43
,0

0

19
92

17
02

70
06

0
A

de
cu

ac
ió

n 
de

 lo
ca

le
s 

e 
in

st
al

ac
io

ne
s.

 
Je

fa
tu

ra
s 

pr
ov

in
ci

al
es

 
de

 in
sp

ec
ci

ón
.

55
,7

2
20

11
20

15
13

,9
3 

13
,9

3 
13

,9
3 

13
,9

3

19
94

17
02

70
02

5
A

dq
ui

si
ci

ón
 d

e 
m

ed
io

s 
fij

os
 y

 m
óv

ile
s 

pa
ra

 
co

m
pr

ob
ac

ió
n 

té
cn

ic
a 

de
 e

m
is

io
ne

s.

11
7,

08
20

11
20

15
26

,7
2

26
,7

2 
26

,7
2 

26
,7

2 
42

,9
1

–3
7,

73

19
94

17
02

70
03

0
A

ct
ua

liz
ac

ió
n 

in
st

ru
m

en
ta

l m
ed

id
as

 
ra

di
oe

lé
ct

ric
as

.

73
,1

6
20

11
20

15
18

,2
9

18
,2

9
18

,2
9

18
,2

9

19
96

17
02

70
00

5
A

dq
ui

si
ci

ón
 m

ed
io

s 
tra

sp
or

ta
bl

es
 p

ar
a 

an
ál

is
is

 d
e 

re
de

s.

31
0,

81
20

11
20

15
61

,6
2

61
,6

2
61

,6
2

61
,6

0 
64

,3
3

–4
,2

1

19
99

17
02

60
00

1
A

dq
ui

si
ci

ón
 in

st
ru

m
en

ta
l 

m
ed

id
a 

si
st

em
as

 
di

gi
ta

le
s 

de
 

ra
di

oc
om

un
ic

ac
io

ne
s.

21
1,

76
20

11
20

15
50

,1
7

50
,1

7 
50

,1
7

50
,1

7 
11

,0
8 

35
2,

80

To
ta

l P
lu

rip
ro

vi
nc

ia
l.

94
0,

53
21

3,
73

 
21

3,
73

 
21

3,
73

 
21

3,
73

11
8,

32
80

,6
4

To
ta

l.
94

0,
53

21
3,

73
 

21
3,

73
 

21
3,

73
 

21
3,

73
11

8,
32

80
,6

4
(In

fo
rm

ac
ió

n 
de

l s
ub

se
ct

or
 a

dm
in

is
tra

tiv
o 

co
rr

es
po

nd
ie

nt
e 

a:
 O

fic
in

a 
pr

es
up

ue
st

ar
ia

-M
. d

e 
In

du
st

ria
, E

ne
rg

ía
 y

 T
ur

is
m

o)
(In

fo
rm

ac
ió

n 
de

l s
ub

se
ct

or
 e

m
pr

es
ar

ia
l y

 fu
nd

ac
io

na
l c

or
re

sp
on

di
en

te
 a

: O
P 

o 
P

at
rim

on
io

-O
P 

de
 In

du
st

ria
, T

ur
is

m
o 

y 
C

om
er

ci
o)

(Im
po

rte
 O

fic
in

a 
pr

es
up

ue
st

ar
ia

)

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 400

P
re

su
pu

es
to

s 
ge

ne
ra

le
s 

de
l E

st
ad

o

O
rig

en
 d

e 
lo

s 
da

to
s:

 In
ve

rs
io

ne
s 

de
l s

ub
se

ct
or

 a
dm

in
is

tra
tiv

o 
co

n 
pr

es
up

ue
st

o 
lim

ita
tiv

o.
Fa

se
s:

 4
 (P

re
su

pu
es

to
 a

pr
ob

ad
o 

20
12

).
S

ub
se

ct
or

es
: 0

1 
(E

st
ad

o)
.

S
ec

ci
on

es
: 2

0 
(M

in
is

te
rio

 d
e 

In
du

st
ria

, E
ne

rg
ia

 y
 T

ur
is

m
o)

.
P

ro
vi

nc
ia

s:
 3

2 
(O

ur
en

se
). 

Á
m

bi
to

s 
de

 lo
s 

da
to

s:
L 

(L
oc

al
). 

Vi
si

on
es

 d
e 

Im
po

rte
: O

 (I
m

po
rte

 O
P

). 

(M
ile

s 
de

 e
ur

os
)

C
ód

ig
o 

de
 

ld
en

tif
ic

ac
ió

n 
de

 
pr

oy
ec

to

D
en

om
in

ac
ió

n
C

os
te

 
to

ta
l

A
ño

 d
e 

in
ic

io
A

ño
 d

e 
fin

E
je

rc
ic

io
 

20
12

P
ro

gr
am

ac
ió

n 
pl

ur
ia

nu
al

 
20

13

P
ro

gr
am

ac
ió

n 
pl

ur
ia

nu
al

 2
01

4
P

ro
gr

am
ac

ió
n 

pl
ur

ia
nu

al
 2

01
5 

Le
y 

20
11

In
cr

em
en

to
 

%

P
lu

rip
ro

vi
nc

ia
l.

19
91

23
01

20
02

5
A

dq
ui

si
ci

ón
 d

e 
eq

ui
po

s 
de

 m
ed

id
a 

pa
ra

 a
po

yo
 

de
 la

s 
un

id
ad

es
 

pe
rif

ér
ic

as
 d

e 
in

sp
ec

ci
ón

 e
 

in
sp

ec
ci

ón
 c

en
tra

l.

34
,4

0
20

11
20

15
8,

60
8,

60
8,

60
8,

60

19
94

17
02

70
03

0
A

ct
ua

liz
ac

ió
n 

in
st

ru
m

en
ta

l m
ed

id
as

 
ra

di
oe

lé
ct

ric
as

.

11
,5

6
20

11
20

15
2,

89
2,

89
2,

89
2,

89

19
96

17
02

70
00

5
A

dq
ui

si
ci

ón
 m

ed
io

s 
tra

sp
or

ta
bl

es
 p

ar
a 

an
ál

is
is

 d
e 

re
de

s.

41
,0

8
20

11
20

15
10

,2
7

10
,2

7
10

,2
7

10
,2

7

19
99

17
02

60
00

1
A

dq
ui

si
ci

ón
 in

st
ru

m
en

ta
l 

m
ed

id
a 

si
st

em
as

 
di

gi
ta

le
s 

de
 

ra
di

oc
om

un
ic

ac
io

ne
s.

16
,1

3
20

11
20

15
3,

34
3,

34
3,

34
3,

34
2,

77
20

,5
8

To
ta

l P
lu

rip
ro

vi
nc

ia
l.

10
3,

17
 

25
,1

0 
25

,1
0 

25
,1

0 
25

,1
0

2,
77

80
6,

14

To
ta

l.
10

3,
17

 
25

,1
0 

25
,1

0 
25

,1
0 

25
,1

0
2,

77
80

6,
14

(In
fo

rm
ac

ió
n 

de
l s

ub
se

ct
or

 a
dm

in
is

tra
tiv

o 
co

rr
es

po
nd

ie
nt

e 
a:

 O
fic

in
a 

pr
es

up
ue

st
ar

ia
-M

. d
e 

In
du

st
ria

, E
ne

rg
ía

 y
 T

ur
is

m
o)

(In
fo

rm
ac

ió
n 

de
l s

ub
se

ct
or

 e
m

pr
es

ar
ia

l y
 fu

nd
ac

io
na

l c
or

re
sp

on
di

en
te

 a
: O

P 
o 

P
at

rim
on

io
-O

P 
de

 In
du

st
ria

, T
ur

is
m

o 
y 

C
om

er
ci

o)
(Im

po
rte

 O
fic

in
a 

pr
es

up
ue

st
ar

ia
)

M
ad

rid
, 2

6 
de

 d
ic

ie
m

br
e 

de
 2

01
2.

—
E

l S
ec

re
ta

rio
 d

e 
E

st
ad

o 
de

 R
el

ac
io

ne
s 

co
n 

la
s 

C
or

te
s.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 401

184/011045 y 184/011046 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Se señalan las siguientes actuaciones, durante el presente ejercicio, del Ministerio de Educación 
Cultura y Deporte, en la provincia de Málaga:

— Museo de Málaga. Construcción de una nueva sede.

Proyecto Compromisos 
presupuestarios

Obras de rehabilitación del Palacio de la Aduana para Museo. 6.113.670,62 €
Redacción Proyecto básico, de ejecución, de actividad y dirección de obra y 

Coordinación del plan de seguridad y salud de las obras de rehabilitación del 
Palacio de la Aduana.

118.794,09 €

Redacción de proyecto básico y de ejecución complementario al de rehabilitación 
del Palacio de la Aduana para sede del Museo de Málaga así como dirección y 
coordinación de seguridad y salud en fase de ejecución.

50.306,51 €

Obras complementarias a las de rehabilitación del Palacio de la Aduana para sede 
del Museo de Málaga.

30.762,71 €

— Nueva sede Biblioteca Pública del Estado

Redacción terminación Proyecto básico, de ejecución, de actividad y otros trabajos complementarios 
y dirección de obra y coordinación Plan Seguridad y Salud nueva sede de la BPE. 3.825,90 euros.

La licitación de las obras de la nueva sede de la Biblioteca Pública del Estado en Málaga está 
condicionada por la existencia de disponibilidades presupuestarias que permitan soportar una inversión 
de carácter plurianual.

— Festival de Cine de Málaga.

Se encuentra en tramitación una subvención nominativa por un importe de 100.000 euros.

— Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música.

Ayudas en régimen de convocatoria pública: 15 subvenciones con un total de 166.330 euros.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011126 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Blanquer Alcaraz, Patricia; Buyolo García, Federico; Puig Ferrer, Joaquín Francisco; Echávarri 
Fernández, Gabriel y Campos Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

La adenda del proyecto «Obras de defensa y encauzamiento en el río Barxell» entre los puentes de 
Valencia y Casideño de Alcoy se encuentra en fase de tramitación ambiental. Por lo tanto, no es posible 
avanzar una posible fecha de finalización.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/011184

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada se informa que todas las comunidades autónomas han 
presentado los proyectos de presupuestos para 2013, a excepción de Cataluña, País Vasco y Galicia. El 
proyecto de la Comunidad Foral de Navarra ha sido rechazado.

Puede accederse a la nota de prensa completa en la siguiente dirección: 

http:/ /www.minhap.gob.es/documentacion/publ ico/gabineteministro/notas%20prensa/ 
2013/s.e.%20administraciones%20publicas/01-01-13%20np%20presupuestos%202013%20ccaa.pdf

Por último, las consecuencias del incumplimiento, por parte de las comunidades autónomas y de las 
entidades locales, de las obligaciones de suministro de información aparecen reguladas en el artículo 27.6 de 
la Ley Orgánica de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera, así como en artículo 19 de la Orden 
HAP/2105/2012, de 1 de octubre, donde se establece el procedimiento de aplicación del citado artículo 27.6.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011189 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Pérez Fernández, Rosana (GMx).

Respuesta:

La aplicación de la convocatoria prevista en la Orden IET/822/2012, de 20 de abril, que regula el 
procedimiento para la asignación de cantidades de producción de biodiesel podía tener una repercusión 
negativa en los precios de los combustibles de automoción, en un momento en que éstos alcanzaban 
máximos históricos. Por ello, se estimó oportuno renunciar a la misma, dejándola sin efectos, a través de 
la publicación de la Orden IET/2199/2012, de 9 de octubre.

El Gobierno es consciente de los efectos que la anulación de la convocatoria de asignación de cantidades 
de biodiesel puede tener en el sector. Por ello, a la vez que se dejó sin efecto dicha convocatoria, se inició 
la tramitación de una modificación de la orden que preveía la publicación de una nueva convocatoria. Dicha 
modificación incrementa la competencia dentro del mercado del biodiesel con cantidad asignada, con objeto 
de reducir el impacto en los precios de los carburantes, manteniendo los efectos positivos para el sector.

Una vez aprobada la modificación de la orden indicada que dote de mayor competencia al mercado, 
se podría publicar una nueva convocatoria para la asignación de cantidades de producción de biodiesel.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011205 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

Con el objetivo de garantizar la depuración de las aguas residuales del entorno de Doñana, en el 
primer trimestre de 2013, se han reanudado las obras de la Estación Depuradora de Aguas Residuales 
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(EDAR) de Almonte-Rociana, de la EDAR de Bolludos Par del Condado así como obras complementarias 
necesarias para la puesta en marcha de las mismas.

En virtud del Real Decreto 1498/2011, de 21 de octubre, la Dirección General del Agua a través de la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir se subroga en los contratos en curso de ejecución de la 
Junta de Andalucía.

El traspaso de funciones y servicios en materia de recursos y aprovechamientos hidráulicos 
correspondientes a aguas de la cuenca del Guadalquivir de la Junta de Andalucía a la Administración 
General del Estado se ha realizado atendiendo al principio de coordinación.

Finalmente, cabe informar que, en materia de gestión del agua, el Gobierno apuesta firmemente por 
los principios que establece el Texto Refundido de la Ley de Aguas y que se detallan a continuación:

— Unidad de gestión, tratamiento integral, economía del agua, desconcentración, descentralización, 
coordinación, eficacia y participación de los usuarios.

— Respeto a la unidad de la cuenca hidrográfica, de los sistemas hidráulicos y del ciclo hidrológico.
— Compatibilidad de la gestión pública del agua con la ordenación del territorio, la conservación y 

protección del medio ambiente y la restauración de la naturaleza.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011262

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: González Cabaña, Francisco (GS).

Respuesta:

El proyecto de infraestructura y vía se encuentra redactado, estando en la actualidad en fase de 
revisión técnica y económica por lo que una vez sea supervisado, se producirá la correspondiente 
aprobación del mismo. El proyecto de instalaciones de seguridad y comunicaciones está en fase de 
redacción.

Dentro de los proyectos referidos anteriormente, y en relación con los correspondientes al subtramo 
estación de San Roque, se está ultimando la fase de redacción de los proyectos de infraestructura y vía, 
e instalaciones y comunicaciones.

Madrid, 14 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011308 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Ros Martínez, Susana (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA) tiene previsto ejecutar las 
siguientes actuaciones:

— El proyecto de «Regeneración ambiental y lucha contra la erosión en playa Benafeli» en el municipio 
de Almazora.

— Respecto a los municipios de Almenara, Moncofa, Xilxes, y Nules:

A finales de 2011 finalizó la realización del «Estudio integral de alternativas de actuación del tramo de 
costa comprendido entre el Puerto de Burriana y el Puerto de Sagunto», el cual comprende los citados 
términos municipales de la Provincia de Castellón y los de Canet de Berenguer y Sagunto (en Valencia). 
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Este estudio propone alternativas y soluciones para todo el tramo estudiado desde el Sur del Puerto de 
Burriana hasta el Puerto de Sagunto. La alternativa elegida tiene previsto la recirculación de arenas, la 
aportación de arena de dragado, grava y arena de préstamo y los trasvases de grava desde las zonas de 
acumulación hasta las zonas erosionadas y la construcción puntual de un dique de escollera de 275 m en 
la zona sur de Almenara que dé apoyo a todo el tramo de costa comprendido entre Nules y Almenara.

Como primer paso para ejecutar las obras en la provincia de Castellón, el Servicio de Costas de 
Castellón ha redactado un Pliego para contratar una Asistencia Técnica denominado «Redacción de 
Proyecto constructivo para desarrollo de la alternativa seleccionada en el estudio integral de alternativas 
de actuación del tramo del Puerto de Burriana-Puerto de Sagunto, para el término municipal de Almenara 
(Castellón)», que está pendiente de aprobación.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011336 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Muñoz González, Pedro José (GS).

Respuesta:

En contestación a la pregunta formulada por Su Señoría a continuación se detallan las actuaciones 
previstas relativas a estudios sobre la salud de los bosques de Ávila:

— Red Europea de Seguimiento de Daños en los Bosques (Red de Nivel I). La Red Europea está 
compuesta por 620 puntos que se revisan cada año de los cuales 7 están ubicados en la provincia de 
Ávila. Está previsto que los trabajos se desarrollen entre Julio y Septiembre de 2013.

— Seguimiento del vector del organismo de cuarentena «nematodo de la madera del pino» mediante 
experiencias con atrayentes feromonales y cairomonales en el entorno del área quemada hace varios 
años de Arenas de San Pedro. Asimismo, está previsto testar distancias de vuelo, modelos de trampa y 
protocolos de eficacia en la reducción y control de riesgos. Todas estas actuaciones se llevarán a cabo 
durante el verano y el otoño de 2013.

— Seguimiento de las agrupaciones forestales de fresno y de aliso, en el ámbito provincial de Ávila. 
A raíz de la alarma y medidas de cuarentena impuestas a nivel europeo por la detección de dos peligrosos 
organismos de cuarentena que ponen en grave riesgo de supervivencia las alisedas y fresnedas en el 
continente, está previsto un seguimiento de estas masas para confirmar la presencia o no de focos de 
estos nuevos patógenos y para proceder, si fuera necesario, a su erradicación inmediata, en cumplimiento 
de las exigencias comunitarias.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011337

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Muñoz González, Pedro José (GS).

Respuesta:

En relación con la solicitud de informe sobre los incendios producidos en la provincia de Ávila durante 
el año 2011, se adjuntan en anexos tablas con dichos datos.

Madrid, 11 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la Secretaría General de la Cámara.
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184/011403 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sumelzo Jordán, Susana; Alegría Continente, María Pilar; Morlán Gracia, Víctor y Guillén Izquierdo, 
Vicente (GS).

Respuesta:

El grado de ejecución respecto a obligaciones reconocidas a 30/09/2012 del proyecto de inversión 
2006 23005 007200 «Canal de las Bárdenas» es del 97,15 % sobre los Presupuestos Generales del 
Estado para dicho proyecto.

La previsión de ejecución a fecha 31/12/2012, en los términos anteriormente indicados y de acuerdo 
con los contratos actualmente en vigor, es del 100 % sobre los Presupuestos Generales del Estado para 
dicho proyecto.

Madrid, 10 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011447 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sumelzo Jordán, Susana (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada se indica que no es posible conocer aún la financiación 
definitiva de que dispondrá el programa de currículo integrado del Convenio MEC/British Council para el 
curso 2013/2014 ya que las distintas partidas no han sido aún asignadas y se desconoce en estos 
momentos el presupuesto con que contará el Convenio para el curso 2013-2014.

Madrid, 11 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011450 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sumelzo Jordán, Susana (GS).

Respuesta:

El presupuesto destinado a desarrollar el programa de currículo integrado del Convenio MEC/British 
Council no se dedica al pago de los profesores. Estos son contratados y pagados por las distintas 
Comunidades Autónomas, quienes deciden las cantidades que desean invertir en dicho capítulo.

Dadas las características específicas de este programa (programa bilingüe, currículo integrado, 
desigual distribución por comunidades), el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte invierte el 
presupuesto en el desarrollo de los aspectos curriculares del mismo: elaboración del currículo integrado, 
formación del profesorado, evaluación, seguimiento del programa y selección de profesorado. Por tanto, 
las actividades que se organizan con ese fin (cursos, grupos de trabajo, reuniones, etc.) son financiadas 
directamente por el propio Ministerio y el British Council y organizadas de forma global para todos los 
profesores y centros adscritos al programa bilingüe, no siendo posible realizar una distribución del 
presupuesto entre centros o entre comunidades.

Madrid, 11 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/011513

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

En relación con las cuestiones formuladas por Su Señoría, se señala que la Disposición Adicional 
Tercera de la Ley Orgánica 2/2009, de 11 de diciembre, de reforma de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social, establece que el 
Gobierno, en el plazo de seis meses, aprobará un Reglamento que desarrollará el régimen de internamiento 
de los extranjeros, precepto al que no se dio desarrollo en su momento y sobre el que se está trabajando 
en la actualidad mediante la tramitación del correspondiente proyecto de Reglamento de funcionamiento 
y organización de los Centros de Internamiento de Extranjeros.

Madrid, 21 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011541 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

Durante el último año se han intensificado los trabajos de planificación hidrológica y se avanza 
conforme a las previsiones existentes, con el objetivo de que todos los Planes que faltan puedan elevarse 
a los Consejos Nacionales del Agua durante el año 2013, y ser informados favorablemente por este 
Órgano (último trámite esencial para su aprobación definitiva). En este proceso de planificación se está 
priorizando la búsqueda del mayor consenso posible entre todos los sectores interesados.

Madrid, 15 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011606

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Echávarri Fernández, Gabriel (GS).

Respuesta:

Por el momento no están previstas las actuaciones sobre las vías a las que hace referencia Su Señoría.

Madrid, 14 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011802

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

Recientemente se ha publicado el Real Decreto 1506/2012, de 2 de noviembre, por el que se regula 
la cartera común suplementaria de prestación ortoprotésica del Sistema Nacional de Salud y se fijan las 
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bases para el establecimiento de los importes máximos de financiación en prestación ortoprotésica, en el 
cual se pretende por un lado tener una prestación más equitativa para todo el Estado al contemplarse la 
elaboración de un catálogo común que defina el contenido de la prestación ortoprotésica en base a 
criterios de seguridad, eficacia, efectividad y eficiencia de los productos, así como las ventajas y alternativas 
asistenciales, el cuidado de grupos menos protegidos o de riesgo, las necesidades sociales y su impacto 
económico y organizativo.

Por otro lado, se contempla el establecimiento de importes máximos con el fin de que se equipare el 
precio de oferta de productos similares y se disponga de una prestación más racional y eficiente.

Asimismo esta norma recoge la aportación del usuario que ha de definirse en base a lo establecido en 
el Real Decreto Ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, que modifica el artículo 
8 de la Ley 16/2003, de 28 de mayo, de cohesión y calidad del Sistema Nacional de Salud, y diferencia 
una cartera común suplementaria en la que se incluye la prestación ortoprotésica realizada mediante 
dispensación ambulatoria, para la cual señala que el porcentaje de aportación del usuario se regirá por las 
mismas normas que regulan la prestación farmacéutica, tomando como base de cálculo para ello el precio 
final del producto y sin que se aplique el mismo límite de cuantía a esta aportación. De este modo, se 
diferencia en el contexto de la prestación ortoprotésica aquella que se proporciona a los asegurados de 
modo ambulatorio, que constituye parte de las prestaciones suplementarias sujetas a aportación del 
usuario, de la que se utiliza en centros sanitarios sin aportación del usuario, fundamentalmente implantes 
quirúrgicos.

La aportación de la prestación ortoprotésica recogida en el citado Real Decreto 1506/2012, de 2 de 
noviembre, contempla:

1. Aportación reducida para los productos que corresponden a los subgrupos que se recogen como 
anexo a dicho Real Decreto y que son gran parte de los productos que forman parte de esta prestación y 
que van dirigidos a patologías más graves o son productos de precio más elevado. En este caso el usuario 
ha de abonar el 10% del precio del producto hasta un tope máximo de 20 euros.

2. Aportación de un porcentaje para el resto de productos en función de la renta del usuario pero con 
la novedad de que el Real Decreto contempla que se fijará un tope máximo para evitar que en determinados 
productos la aportación sea gravosa para el usuario. Hasta 18.000 euros al año, el 40% con un límite de 
30 euros por prescripción; para rentas de entre 18.000 y 100.000 euros, el 50% con un límite de 40 euros 
por prescripción.

En todo caso, estarán exentos de aportación los usuarios y sus beneficiarios que en el momento de la 
dispensación pertenezcan a una de las siguientes categorías:

a) Afectados de síndrome tóxico.
b) Personas con discapacidad que sean beneficiarias del sistema especial de prestaciones sociales 

y económicas, previsto en el artículo 12 de la Ley 13/1982, de 7 de abril, de integración social de personas 
con discapacidad, y aquellas otras personas con discapacidad que igualmente se encuentren en supuestos 
de exención contemplados en su normativa específica.

c) Personas perceptoras de rentas de integración social. 
d) Personas perceptoras de pensiones no contributivas.
e) Parados que han perdido el derecho a percibir el subsidio de desempleo en tanto subsista su 

situación.
f) Personas que requieran tratamientos derivados de accidente de trabajo o enfermedad profesional, 

si bien su financiación correrá a cargo de la correspondiente Mutua de Accidentes de Trabajo, del Instituto 
Nacional de la Seguridad Social o del Instituto Social de la Marina.

Se informa que han sido evaluadas todas las consecuencias e impacto en salud por cuanto se han 
contemplado todas las situaciones posibles, estando exentos de aportación los usuarios y sus beneficiarios 
que en el momento de la dispensación pertenezcan a una de las categorías antes mencionada.

En el caso de las personas titulares o beneficiarias de los regímenes especiales de la Seguridad 
Social gestionados por las mutualidades de funcionarios aportarán el 30 por ciento con los límites que se 
fijen para los usuarios en general y para los subgrupos de aportación reducida, y en el caso de los 
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tratamientos derivados de accidente en acto de servicio o enfermedad profesional, estarán exentos de 
aportación.

En estos momentos se está trabajando en la elaboración del catálogo común, habiéndose iniciado los 
trabajos por las sillas de ruedas y ortesis, siendo el siguiente paso el establecimiento de importes máximos 
de financiación y la definición de los topes máximos a abonar por los usuarios tanto en los productos de 
aportación reducida como en el resto de productos.

Asimismo, hay que señalar que se está trabajando en la fijación de aportación del usuario en las 
prestaciones que configuran la cartera común de servicios suplementaria y por ello, las propuestas que se 
están trabajando, tienen en cuenta el impacto global que puede suponer, sobre todo para determinados 
colectivos, la aplicación de aportación en las diferentes prestaciones.

Madrid, 27 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/011852

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Lozano Domingo, Irene (GUPyD).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta de referencia, el Gobierno manifiesta que la valoración internacional de 
una marca-país, que con frecuencia realizan diferentes consultoras internacionales, utiliza metodologías 
semejantes a las que corresponden a la valoración de los activos inmateriales de las grandes corporaciones. 
No importa tanto el valor absoluto de equivalencia monetaria, como la evolución relativa que sitúa al alza 
o a la baja la posición de un país en el contexto mundial y en el que la notoriedad, calidad institucional y 
elementos de atracción juegan como variables de un potencial de valor.

Es cierto que España ha descendido en su posición relativizada en los ordinales de calificación de 
dichas consultoras. Esa evidencia, más allá de las posiciones concretas, determinó la necesidad de una 
acción sostenida que permita corregir, y hasta recuperar, niveles de reputación obtenidos hasta 2007.

Sin embargo, no puede establecerse una relación, tan rápida en términos de causa-efecto, en los 
procesos iniciados. Por otra parte es necesario asumir que estamos ante una cuestión que debe recabar 
el interés general de todos los grupos políticos y asumir proyecciones que superan a los propios marcos 
temporales de las legislaturas.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación estableció un primer rango de necesidad y un 
equipo interministerial redactó la primera memoria de propósitos al finalizar el primer trimestre de 2012. 
Un informe elevó a Presidencia del Gobierno la conveniencia de que la coordinación operativa estuviera 
vinculada a dicha Presidencia y en julio fue nombrado el primer titular de la misión, como Alto Comisionado 
del Gobierno para la Marca España.

Se han desarrollado trabajos para definir la arquitectura del modelo de seguimiento de nuestra Marca 
a efectos de gestión; se han celebrado sesiones públicas con representantes de la gestión de la marca-país 
de Alemania, Finlandia, Países Bajos y Canadá; el Real Instituto Elcano ha diseñado y trabaja activamente 
en el Observatorio de la Marca en diversos países; y en todas las proyecciones exteriores de nuestra 
presencia institucional se promueve una significativa presencia de nuestras empresas. Se asume, en 
esencia que nuestro valor de marca ha de reflejar atractivos que puedan traducirse en actividad económica, 
inversión foránea y empleo.

No se puede hablar en otros términos que los de la planificación, el análisis riguroso de la situación y 
el despliegue de iniciativas que han de adaptarse a la situación de cada entorno destinatario. Se nos ve 
de forma diferente y hemos de actuar destacando lo más efectivo en cada caso.

Todo ello se plasmará en el documento que el Alto Comisionado presentará al Consejo de Política 
Exterior para dar cuenta de sus actividades en 2013-2014, con una visión temporal que facilite el sentido 
estratégico del Programa y su convivencia con tiempos de austeridad, en los que la optimización de 
recursos y el aprovechamiento de sinergias han de dominar la acción exterior en todas las áreas del 
Gobierno. El propio Parlamento será informado de todo ello, en coherencia con los objetivos de consenso 
que se reclaman.
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Existe convicción de oportunidad, enfoque adecuado y dedicación profesional de los implicados, 
aunque sea prematuro juzgar el éxito de la tarea que sólo ha recibido opiniones de esperanzada justificación 
en sectores profesionales de nuestra sociedad.

Por último, es preciso indicar que desde Turespaña se trabaja en la Marca España a través de la 
promoción de España como destino turístico en el exterior y la comercialización de los destinos y productos 
turísticos en los mercados internacionales. La Marca España constituye una de las actuaciones del 
recientemente aprobado Plan Nacional e Integral de Turismo (PNIT), en el que el fortalecimiento de la 
cohesión y notoriedad de la Marca España figura como una de las principales medidas. El PNIT se 
desplegará entre 2012 y 2016 en un total de 104 acciones, y los ejes sobre los que pivotará —con el 
objetivo de promocionar España y atraer viajeros— se gestionarán a través de campañas dirigidas a los 
mercados prioritarios por las 33 oficinas de turismo en el exterior de Turespaña: campañas que mejoren 
la eficiencia y la promoción de los productos para aumentar los ingresos, asegurar el crecimiento del 
turismo y contribuir a aumentar el poder de la marca turística España.

Madrid, 19 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011876 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

Con relación al elenco de propuestas elaboradas por los jueces decanos de España con la finalidad 
de garantizar un sistema judicial independiente, justo y eficaz, el Ministerio de Justicia no sólo comparte 
el fin último que persiguen, sino que algunas de ellas ya forman parte de las medidas legislativas que se 
encuentran en fase de elaboración o en sede parlamentaria y que están orientadas a la consecución de 
la mejora del sistema judicial.

En este sentido, no puede olvidarse que para la reforma de leyes troncales de nuestro ordenamiento 
jurídico, como es la Ley Orgánica del Poder Judicial, se ha constituido una Comisión institucional integrada 
por magistrados, fiscales, catedráticos de Derecho, abogados, procuradores y secretarios judiciales, 
todos ellos expertos independientes en cada una de sus áreas, a quien corresponde la realización de los 
trabajos pertinentes que darán soporte a la citada Ley, pudiendo disponer a finales de este año de un 
primer borrador de texto. A partir de ese momento se comenzará la fase de consultas e informes de los 
distintos órganos e instituciones, que habrán de analizarlo antes de su presentación en el Parlamento, de 
tal forma que se garantice el máximo consenso en la elaboración del nuevo texto legal.

De igual modo se procederá con relación a la Ley de Demarcación y de Planta Judicial, de tal forma 
que las medidas relativas a una nueva organización judicial, más moderna y acorde a la realidad de 
nuestro tiempo, se plantearán y debatirán con todos los colectivos implicados una vez que la Comisión 
haya presentado un borrador de texto legal.

Este es, también, el modus operandi respecto de la reforma del Consejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), sobre la que el Ministro ya ha informado en Consejo de Ministros, haciendo pública su disposición 
a la consecución del máximo consenso en esta materia, que permita llevar a cabo la necesaria reforma 
del CGPJ dentro del más absoluto respeto a la garantía de la independencia del máximo órgano de 
gobierno de los jueces.

Y, en esta línea, la autonomía presupuestaria del CGPJ, cuya garantía proponen los jueces decanos 
entre el elenco de medidas, ya tiene hoy en día pleno y expreso reconocimiento en el artículo 127.10 
LOPJ al establecer la competencia del Pleno del Consejo para “elaborar el Presupuesto del Consejo 
General del Poder Judicial, que se integrará en los Generales del Estado, en una sección independiente”.

También otras cuestiones relacionadas por los jueces decanos han sido o están siendo objeto de 
reforma legislativa en estos momentos. Así, cabe mencionar la vigente Ley 5/2012, de 6 de julio, de 
mediación en asuntos civiles y mercantiles y la Ley Orgánica 8/2012, de 27 de diciembre, de medidas de 
eficiencia presupuestaria en la Administración de Justicia, por la que se modifica la Ley Orgánica 6/1985, 
de 1 de julio, del Poder Judicial, (entre cuyos objetivos se encuentra alcanzar la máxima profesionalización 
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de la Justicia), así como el Proyecto de Ley de transparencia, acceso a la información pública y buen 
gobierno, en cuyo ámbito subjetivo se encuentra incluido el Consejo General del Poder Judicial a efectos 
de regular e incrementar la transparencia de su actividad.

Madrid, 9 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011878 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

La LOE regula el aprendizaje a lo largo de la vida de la siguiente forma:

«Artículo 68. Enseñanza básica.

1. Las personas adultas que quieran adquirir las competencias y los conocimientos correspondientes 
a la educación básica contarán con una oferta adaptada a sus condiciones y necesidades.

2. Corresponde a las Administraciones educativas, en el ámbito de sus competencias, organizar 
periódicamente pruebas para que las personas mayores de dieciocho años puedan obtener directamente 
el título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, siempre que hayan alcanzado las competencias 
básicas y los objetivos de la etapa».

Desde la perspectiva del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, por lo tanto, si una Comunidad 
Autónoma organiza la preparación de personas adultas, aunque sean desempleados, para que obtengan 
una titulación y después éstos la obtienen, no hay nada que añadir siempre que cumplan con lo expuesto 
anteriormente.

Este Ministerio está informado del Plan que menciona la pregunta y del desarrollo del mismo que tiene 
previsto la Junta de Extremadura.

Madrid, 11 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011895

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

La teleasistencia, de acuerdo con el artículo 15 de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a la Dependencia, se encontraba ya contemplada en el catálogo de servicios como 
prestación de derecho y, con la financiación prevista en el artículo 7, quedan suficientemente atendidas, 
por esta vía, las necesidades de las personas en situación de dependencia.

Las personas no dependientes y que cumplan los requisitos para acceder a este servicio, deben ser 
atendidas, tanto por los servicios sociales municipales como autonómicos, de acuerdo con lo previsto en 
las Leyes de Servicios Sociales de las Comunidades Autónomas, en cumplimiento de las competencias 
que les atribuyen sus respectivos Estatutos de Autonomía, en materia de Servicios Sociales, así como la 
normativa al respecto para las Corporaciones locales.

Con ello quedan garantizados los servicios de teleasistencia.

Madrid, 18 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/011902

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

En contestación a la pregunta formulada por Su Señoría, se informa que la solicitud planteada tiene 
su fundamento y causa, según el diputado Sr. Llamazares Trigo, en el pronunciamiento del Tribunal 
Supremo al dictar en contra del cobro excesivo de honorarios registrales de las cancelaciones de hipotecas. 
La Sentencia resuelve el recurso planteado por los Consejos de Notarios y Registradores contra el Real 
Decreto 1612/2011, de 14 de noviembre, que pretendía aclarar, de una vez por todas, prosigue la pregunta 
una rebaja en los aranceles aprobada en la Ley 41/2007, de 7 de diciembre.

La sentencia del Tribunal Supremo desestima las pretensiones de Notarios y Registradores y ratifica 
la interpretación que la organización de Consumidores y Usuarios y otros Tribunales de Justicia venían 
haciendo. Prosigue señalando que a consecuencia de esta sentencia la Fiscalía del Supremo obliga a la 
Dirección General de Registros y del Notariado (DGRN) a dirigirse a Notarios y Registradores para 
exigirles que devuelvan más de 400 millones cobrados de más a cientos de miles de clientes que 
cancelaron sus hipotecas.

Hace también el escrito un repaso al número de cancelaciones hipotecarias y lo que estima se debía 
haber cobrado por ellas y solicitando al Gobierno que adopte medidas:

— Para que los notarios y registradores de la propiedad devuelvan de inmediato a sus clientes todos 
los aranceles cobrados en demasía por cancelación de hipotecas en cumplimiento de la sentencia del 
Tribunal Supremo.

— Para que la sentencia se aplique, también en el futuro, a todo tipo de cancelación de hipotecas sin 
excepción ninguna.

La Dirección General de los Registros y del Notariado, en el ámbito de sus competencias, ya ha 
resuelto numerosos recursos de alzada en los que tanto personas físicas como jurídicas impugnaban 
determinados conceptos de las minutas de honorarios o su cuantía, emitidas por Notarios y Registradores 
de la Propiedad y Mercantiles.

En todos aquellos recursos que versan sobre cancelaciones hipotecarias, las resoluciones de la 
DGRN estimaron la pretensión de los recurrentes y se impuso al Notario o al Registrador afectados, la 
obligación de devolver al interesado el importe de lo cobrado indebidamente.

Es por ello que, en esta misma línea, la Dirección General instará al Consejo General del Notariado y 
al Colegio de Registradores de la Propiedad y Mercantiles de España la aplicación de medidas concretas 
para dar cumplimiento a las sentencias del Tribunal Supremo 6557/2012 y 6377/2012.

Madrid, 18 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011911 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

El Gobierno está llevando a cabo un importantísimo esfuerzo económico para, por un lado mantener 
una apuesta real por la investigación y la docencia, y por otro cumplir con la senda de consolidación fiscal 
fijada y con el compromiso de reducción de déficit de la Unión Europea.

Precisamente por ello, plenamente conscientes de las dificultades que está provocando la grave crisis 
económica por la que atravesamos, el Gobierno, a través del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

15



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 215 4 de febrero de 2013 Pág. 412

ha establecido prioridades en la administración de los fondos públicos disponibles, de manera que se 
garantice la preservación de nuestro sistema educativo y se siga apostando por las becas FPU.

Además, no pueden establecerse ciertas medidas en determinados programas, precisamente porque 
la naturaleza de los mismos impide decisiones unilaterales.

De conformidad con el artículo 9.4.b) de la LGS, que establece que «Adicionalmente, el otorgamiento 
de una subvención debe cumplir los siguientes requisitos: (…) b) La existencia de crédito adecuado y 
suficiente para atender las obligaciones de contenido económico que se derivan de la concesión de la 
subvención», aspecto que reitera el art.22.1 del mismo texto cuando indica que la adjudicación de las 
subvenciones lo será «con el límite fijado en la convocatoria dentro del crédito disponible», el Gobierno ha 
establecido el número definitivo de becas FPU. Con esta modificación, el Gobierno pretende anticipar 
posibles problemas en la adjudicación de las ayudas, limitándolas y adecuándolas al crédito efectivamente 
disponible.

Para el Gobierno la formación en docencia y la investigación son una prioridad política.
En este sentido, resulta necesario destacar el esfuerzo que se está llevando a cabo para la convocatoria 

de las ayudas para promover la formación en programas de doctorado de solvencia formativa e 
investigadora para aquellos que deseen orientar su actividad profesional hacia la investigación y a la 
docencia universitaria.

Así ha sucedido hasta la fecha y ésta seguirá siendo la línea de acción del Gobierno en adelante. Por 
otro lado, y dada la actual situación económica, es responsabilidad del Gobierno asegurar que todas y 
cada una de las ayudas y becas concedidas puedan desarrollarse con absoluta garantía.

En cuanto al inicio de la actividad cabe señalar que es cierto que la Resolución para la concesión de 
las ayudas para la formación de personal investigador (FPI), gestionadas por la Secretaría de Estado de 
I+D+i a través de la Dirección General de Investigación Científica y Técnica, en su convocatoria 2012, se 
ha retrasado considerablemente.

En este año, se han producido dos circunstancias nuevas que han afectado directamente a la 
tramitación de la convocatoria: la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado en un calendario 
diferente del habitual y de la Ley Orgánica 2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y 
Sostenibilidad Financiera, que incluye disposiciones que afectan a la concesión de subvenciones.

El expediente se publicó antes de finalizar el mes de noviembre con el fin de que la incorporación 
pudiera empezar a producirse ya en el mes de diciembre.

Los afectados han estado informados puntualmente de la situación del expediente.
Con respecto al compromiso que el Gobierno posee con la formación de los ciudadanos y la I+D+i. 

cabe señalar que por parte de Ministerio de Economía y Competitividad, y a pesar de las restricciones 
presupuestarias que ha sido necesario adoptar, se han continuado realizando convocatorias para la 
concesión de las habituales líneas de ayudas a la investigación: Proyectos de Investigación Fundamental 
no orientada y Programa Severo Ochoa para centros de Excelencia. De igual forma, y aun con las 
dificultadas anteriormente mencionadas, han sido convocadas las ayudas dirigidas a la formación y 
contratación de Recursos Humanos: Subprograma Ramón y Cajal, Juan de la Cierva, Personal Técnico 
de Apoyo y Torres Quevedo, prueba del firme compromiso de esta Secretaría de Estado con la formación 
y la I+D+i de nuestro país.

Madrid, 9 de enero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011937

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Pérez Fernández, Rosana (GMx).

Respuesta:

En los presupuestos del año 2011 figuraba una subvención nominativa a favor del Ayuntamiento de 
Boiro para financiar el proyecto de «Rehabilitación del Pazo de Goians», por un importe de 500.000 euros.
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Para la concesión de la citada subvención nominativa se inició la redacción de un borrador de convenio 
que regulase, según lo dispuesto en los artículos 28.1 y 22.2 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, 
General de Subvenciones, los compromisos de las partes.

El Ayuntamiento de Boiro propuso la inclusión de las siguientes actuaciones:

1. Sustitución de la cubierta en la edificación principal del Pazo de Goians.
2. Sustitución de las cubiertas en las edificaciones auxiliares.
3. Sustitución de la carpintería del Pazo de Goian.

En la tramitación del expediente, la Secretaría de Estado de Hacienda y Presupuestos emitió informe 
negativo sobre la autorización del pago en fecha 11 de octubre de 2011, por lo que no fue posible terminar la 
instrucción del procedimiento para la concesión de la subvención nominativa, ni firmar el mencionado convenio.

En lo que se refiere a las subvenciones públicas, tanto la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
del año 2012 como la Ley de Presupuestos Generales del Estado del año 2013 plantean la necesidad de 
evolucionar hacia un sistema más transparente y objetivo de apoyo a la cultura. En este sentido se apuesta 
por un modelo de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva, al que podrá reconducirse el 
apoyo que se solicita, en su caso, y a través de las convocatorias públicas que al efecto se publiquen.

Madrid, 20 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011988

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel y Aguilar Rivero, Rosa (GS).

Respuesta:

El importe económico ejecutado por el Gobierno para la atención a los usuarios que han disfrutado de 
uno de los turnos del Programa de Termalismo Social en la Comunidad Autónoma de Andalucía en la 
temporada 2012 asciende a un total de 5.239.801,35 euros.

En la temporada 2012 han disfrutado de una de las plazas del Programa de Termalismo Social un total 
de 32.085 ciudadanos de la Comunidad Autónoma de Andalucía. En dicha cifra están incluidos los 
ciudadanos, ya seleccionados, que disfrutarán de su turno de estancia en el mes de diciembre.

Por otro lado en la temporada 2012 el número de plazas del Programa de Termalismo Social ofertadas 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía es de 32.482 y en Turismo Social en la temporada 2012-2013 
se han ofertado 138.888 plazas.

Respecto al Programa de Turismo Social, cabe señalar que éste se desarrolla por temporadas que 
afectan a dos años naturales y la información se ajusta a esa periodicidad, por lo que no es posible ofrecer 
datos sobre el presupuesto ejecutado o sobre el número de andaluces que han disfrutado de ellas ya que 
el programa está en sus inicios.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011989

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Pérez Domínguez, María Soledad y Aguilar Rivero, Rosa (GS).

Respuesta:

El importe económico ejecutado por el Gobierno para la atención a los usuarios que han disfrutado de 
uno de los turnos del Programa de Termalismo Social en la Comunidad Autónoma de Extremadura en la 
temporada 2012 asciende a un total de 838.760,16 euros.
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En la temporada 2012 han disfrutado de una de las plazas del Programa de Termalismo Social un total 
de 5.136 ciudadanos de la Comunidad Autónoma de Extremadura. En dicha cifra están incluidos los 
ciudadanos, ya seleccionados, que disfrutarán de su turno de estancia en el mes de diciembre.

Por otro lado, en la temporada 2012 el número de plazas del Programa de Termalismo Social ofertadas 
en la Comunidad Autónoma de Extremadura es de 5.215 y en Turismo Social en la temporada 2012-2013 
se han ofertado 23.754 plazas.

Respecto al Programa de Turismo Social cabe señalar que éste se desarrolla por temporadas que 
afectan a dos años naturales y la información se ajusta a esa periodicidad, por lo que no es posible ofrecer 
datos sobre el presupuesto ejecutado o sobre el número de extremeños que han disfrutado de ellas ya 
que el programa está en sus inicios.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011991

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Aguilar Rivero, Rosa y Seara Sobrado, Laura Carmen (GS).

Respuesta:

El importe económico ejecutado por el Gobierno para la atención a los usuarios que han disfrutado de 
uno de los turnos del Programa de Termalismo Social en la Comunidad Autónoma de Galicia en la 
temporada 2012 asciende a un total de 2.532.141,55 euros.

En la temporada 2012 han disfrutado de una de las plazas del Programa de Termalismo Social un total 
de 15.505 ciudadanos de la Comunidad Autónoma de Galicia. En dicha cifra están incluidos los ciudadanos, 
ya seleccionados, que disfrutarán de su turno de estancia en el mes de diciembre.

Por otro lado en la temporada 2012 el número de plazas del Programa de Termalismo Social ofertadas 
en la Comunidad Autónoma de Galicia es de 15.511 y en Turismo Social en la temporada, 2012-2013 se 
han ofertado 69.409 plazas.

Respecto al Programa de Turismo Social cabe señalar que éste se desarrolla por temporadas que 
afectan a dos años naturales y la información se ajusta a esa periodicidad, por lo que no es posible ofrecer 
datos sobre el presupuesto ejecutado o sobre el número de gallegos que han disfrutado de ellas ya que 
el programa está en sus inicios.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011998

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Aguilar Rivero, Rosa y González Veracruz, María (GS).

Respuesta:

El importe económico ejecutado por el Gobierno para la atención a los usuarios que han disfrutado de 
uno de los turnos del Programa de Termalismo Social en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 
en la temporada 2012 asciende a un total de 840.393,26 euros.

En la temporada 2012 han disfrutado de una de las plazas del Programa de Termalismo Social un total 
de 5.146 ciudadanos de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. En dicha cifra están incluidos 
los ciudadanos, ya seleccionados, que disfrutarán de su turno de estancia en el mes de diciembre.

Por otro lado en la temporada 2012 el número de plazas del Programa de Termalismo Social ofertadas 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia es de 5209 y en Turismo Social en la temporada, 
2012-2013 se han ofertado 22.414 plazas.
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Respecto al Programa de Turismo Social señalar que éste se desarrolla por temporadas que afectan 
a dos años naturales y la información se ajusta a esa periodicidad, por lo que no es posible ofrecer datos 
sobre el presupuesto ejecutado o sobre el número de murcianos que han disfrutado de ellas ya que el 
programa está en sus inicios.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012002

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Aguilar Rivero, Rosa y Guillén Izquierdo, Vicente (GS).

Respuesta:

El importe económico ejecutado por el Gobierno para la atención a los usuarios que han disfrutado de 
uno de los turnos del Programa de Termalismo Social en la Comunidad Autónoma de Aragón en la 
temporada 2012 asciende a un total de 1.069.353,88 Euros.

En la temporada 2012 han disfrutado de una de las plazas del Programa de Termalismo Social un total 
de 6.548 ciudadanos de la Comunidad Autónoma de Aragón. En dicha cifra están incluidos los ciudadanos, 
ya seleccionados, que disfrutarán de su turno de estancia en el mes de diciembre.

Por otro lado en la temporada 2012 el número de plazas del Programa de Termalismo Social ofertadas 
en la Comunidad Autónoma de Aragón es de 6.629 y en Turismo Social en la temporada, 2012-2013 se 
han ofertado 29.940 plazas.

Respecto al Programa de Turismo Social cabe señalar que éste se desarrolla por temporadas que 
afectan a dos años naturales y la información se ajusta a esa periodicidad, por lo que no es posible ofrecer 
datos sobre el presupuesto ejecutado o sobre el número de murcianos que han disfrutado de ellas ya que 
el programa está en sus inicios.

Madrid, 20 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012007

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Gallego Arriola, María del Puerto (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y la Comunidad Autónoma de Cantabria están 
tramitando un convenio para la financiación del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander 
(HUMV).

Este Convenio tiene por objeto canalizar la subvención de concesión directa recogida nominativamente 
en el presupuesto de 2012 del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, para la financiación 
del HUMV, al amparo de lo previsto en la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones.

El importe de la subvención será de un millón de euros, que se abonarán con cargo al presupuesto 
para el año 2012 del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Secretaría General de Sanidad 
y Consumo, con cargo a la aplicación presupuestaria 26.04.311O.751.

La cantidad de un millón de euros se hará efectiva de una sola vez a la firma del convenio.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012010

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Gallego Arriola, María del Puerto (GS).

Respuesta:
De acuerdo con las recientes modificaciones normativas de la prestación de la asistencia sanitaria 

contempladas en el Real Decreto Ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la 
sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad seguridad de sus prestaciones y en el 
Real Decreto 1192/2012, de 3 de agosto, por el que se regula la condición de asegurado y beneficiario a 
efectos de la asistencia sanitaria en España, con cargo a fondos públicos, a través del Sistema Nacional 
de Salud, solo podrán ser beneficiarios de un asegurado, entre otros, sus descendientes o asimilados 
menores de 26 años o mayores de esta edad que tengan un grado o discapacidad reconocida en un grado 
igual o superior al 65%.

En consecuencia, a partir de la entrada en vigor de estas disposiciones normativas, no se ha reconocido 
la condición de beneficiario de un asegurado a ningún descendiente que no cumpliera el perfil antes 
descrito.

A los descendientes mayores de 26 años que, en la entrada en vigor de las citadas normas, hubieran 
tenido reconocida la asistencia sanitaria en la condición de beneficiarios de un asegurado se les ha 
reconocido de oficio mediante un proceso automatizado la condición de asegurado por la vía prevista en 
el art.2.1.b del Real Decreto 1192/2012, de 3 de agosto.

Por lo tanto, ningún ciudadano mayor de 26 años se ha quedado sin el derecho a la asistencia sanitaria.
En la Comunidad Autónoma de Cantabria, el número de mayores de 26 años a los que ha afectado el 

proceso de cambio de título de aseguramiento asciende a 7.270.
El Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) ha diseñado, como ya se ha indicado, un 

procedimiento de oficio con el fin de que los descendientes beneficiarios de un asegurado, cuando 
cumplan la edad límite prevista en la legislación, pasen automáticamente a la condición de asegurado 
prevista en el art.2.1.b del Real Decreto 1192/2012, de 3 de agosto, sin ningún trámite o solicitud del 
interesado.

El reconocimiento tanto de oficio como a instancia de parte de la condición de persona asegurada o 
beneficiaria, a efectos de la prestación de la asistencia sanitaria, corresponde en exclusiva al Instituto 
Nacional de la Seguridad y al Instituto Social de la Marina, a través de sus Direcciones Provinciales, tal 
como establece el artículo 4 del Real Decreto 1192/2012, de 3 de agosto.

Las comunidades autónomas tienen acceso permanente para la gestión de la tarjeta sanitaria individual 
a la información contenida en la Base de Datos de Asistencia Sanitaria (BADAS) a través del Ministerio de 
Sanidad, que actúa como punto de contacto intermedio entre el INSS y las CCAA.

Dicha Base de Datos de Asistencia Sanitaria comprende a toda la población con cobertura sanitaria a 
cargo del Sistema Nacional de Salud, al amparo de la nueva regulación.

Por otra parte, la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social en Cantabria 
mantiene una interlocución directa con los responsables del Servicio Cántabro de Salud con el fin de 
resolver cualquier incidencia concreta que pueda surgir en relación a la prestación de la asistencia 
sanitaria.

El Instituto Nacional de la Seguridad respecto a la prestación de la asistencia sanitaria, al igual que 
respecto al resto de prestaciones que gestiona, mantiene diversos canales de información con los 
ciudadanos.

1. La pagina www.segsocial.es contiene información general sobre los diversos aspectos de la 
prestación asistencia sanitaria.

2. A partir del mes de julio, se introdujo un servicio web de consulta específica sobre el derecho a la 
asistencia sanitaria con motivo de las modificaciones legislativas en esta materia, donde los ciudadanos 
pueden acceder directamente, mediante una identificación segura, a la información que sobre su derecho 
a la asistencia sanitaria contienen las bases de datos de este Instituto, obtienen información sobre su 
mantenimiento del derecho y sobre su posibles cambios del título de aseguramiento.

3. También existe un buzón de consultas vía internet, al que todos los ciudadanos pueden acceder 
y demandar la información que consideren necesaria.
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4. El centro de atención telefónica del Instituto Nacional de la Seguridad (CAT) atiende, vía telefónica, 
las consultas de los ciudadanos.

5. En los Centros de Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS), el ciudadano recibe 
atención e información personalizada.

De acuerdo con lo expuesto, no se ha destinado presupuesto específico por parte de este Instituto 
para campañas informativas en esta materia.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012026

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Blanco López, José (GS).

Respuesta:

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas 
en situación de dependencia ha establecido un sistema propio de financiación, en el que se recoge la 
participación que deben llevar a cabo las administraciones públicas en la financiación del Sistema.

En relación con las aportaciones realizadas por la Administración General del Estado (AGE) a la 
comunidad autónoma de Galicia, en el ejercicio 2011 se transfirió, en concepto de nivel mínimo y nivel 
acordado, un total de 76.311.798,68 euros. En el presente año, y en concepto de nivel mínimo, relativo al 
período diciembre de 2011 a septiembre de 2012, se ha devengado una cantidad de 67.272.940,02 euros.

A través de la página web www.dependencia.imserso.es/ y con periodicidad mensual, desde el inicio 
de aplicación de la Ley de Dependencia, se hacen públicos los datos estadísticos del Sistema de 
Información del SAAD. La información que se facilita es a nivel de Comunidad Autónoma, ya que son los 
propias Comunidades Autónomas las competentes en cuanto a la gestión del Sistema de Dependencia y 
las que facilitan los Datos.

Respecto a la retroactividad, señalar que la única modificación, en el mismo sentido que la medida 
puesta en práctica por el anterior Gobierno a través del Real Decreto Ley 8/2010, por el que se adoptan 
medidas extraordinarias para la reducción del déficit público, ha sido eliminar los efectos de acumular la 
cuantía de la prestación económica por cuidados en el entorno familiar con efectos retroactivos desde que 
se supera el plazo máximo. Es decir que el plazo máximo para resolver no se ha modificado.

En relación con esta cuestión, debe recordarse que, desde la entrada en vigor del Real Decreto Ley 
8/2010 se establecía un plazo máximo de resolución de seis meses en el reconocimiento de prestaciones, 
las cantidades que se venían generando por este concepto de retroactividad se eliminaron en lo referido 
al período comprendido entre la solicitud y la resolución, abonándose a partir de la fecha de resolución 
salvo que esta se dictara transcurrido el plazo de 6 meses en las que se abonaría retroactivamente a partir 
de la fecha de cumplimiento de los seis meses.

En todo caso, se trata de una medida que afecta únicamente a las resoluciones que se produzcan 
desde la entrada en vigor de la nueva norma, por lo que el número de personas afectadas dependerá en 
última instancia de la gestión que realicen las propias comunidades autónomas, en el sentido de reconocer 
este tipo de prestaciones económicas.

El convenio especial de seguridad social para personas cuidadoras en el entorno familiar no ha sido 
suprimido. A partir de la entrada en vigor del Real Decreto Ley 20/2012, de 13 de julio se mantiene el 
derecho de las personas cuidadoras a suscribir el convenio especial, únicamente se traslada la obligación 
del pago de las cuotas a la persona cuidadora. Es decir, las personas cuidadoras deben optar por mantener 
el convenio suscrito, o causar baja en el mismo. Para los cuidadores que ya lo tienen suscrito, entre el 15 
de julio y hasta el 1 de noviembre podían optar por seguir manteniéndolo, abonando desde el 1 de 
septiembre hasta el 31 de diciembre de 2012, el 85% de las cotizaciones, y asumiendo en todo caso el 
pago íntegro de las cuotas a partir del ejercicio 2013. La Tesorería General de la Seguridad Social al ser 
la competente para la tramitación de estos convenios envía a las personas suscriptoras la información al 
respecto, en orden a ejercer su derecho de opción. De esta manera, son las propias personas cuidadoras 
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no profesionales quienes deciden acerca de la suscripción del convenio o, en caso de ya haberlo suscrito, 
la continuidad en el mismo.

A su vez, se aporta información estadística sobre el número de personas que tenían suscrito 
convenio especial de cuidador no profesional a fecha 31 de octubre de 2012 (fecha en que finalizó el 
plazo para el ejercicio de la opción de mantenimiento del citado convenio especial establecido en la 
disposición transitoria decimotercera del Real Decreto Ley 20/2012), el número de personas que optaron 
por mantener dicho convenio especial, así como el número de bajas que se cursaron en el mes de 
noviembre con efectos de 31 de agosto de 2012, en la provincia de Lugo y la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Cuidadores no 
profesionales a 

31/10/2012

Opciones 
mantenimiento

Bajas cursadas con 
efectos 31/08/2012

Lugo. 920 402 518
Galicia. 7.018 2.326 4.692

Por último cabe señalar que la medida que se adopta a través del Real Decreto Ley 20/2012 se 
fundamenta en que el dinero de la dependencia se destine a las personas en situación de dependencia, 
no para sus cuidadores, como venía sucediendo mediante la financiación de sus cuotas de seguridad 
social.

Debe tenerse en cuenta que en ninguno de los años en los que ha estado en vigor esta norma sobre 
financiación de cuotas de seguridad social se ha presupuestado correctamente, siendo los créditos 
incluidos en los sucesivos presupuestos totalmente insuficientes para la finalidad prevista. En el próximo 
ejercicio presupuestario de 2013, va a ser la primera vez que se destine crédito suficiente para hacer 
frente a la deuda generada a lo largo de todos los años de vigencia de esta previsión.

Por lo tanto, no se trata de un ahorro, sino de poner fin a una situación que no tenía ningún resultado 
práctico de cara a una posible jubilación del cuidador, que no estaba destinada directamente a la persona 
en situación de dependencia y que ha generado una considerable deuda con la seguridad social, de 
1.034.000 euros.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012074

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Álvarez Álvarez, Ángeles (GS).

Respuesta:

El Observatorio de Salud de las Mujeres tiene por finalidad promover la disminución de las desigualdades 
en salud por razón de género. Actúa de manera participativa y colaborativa para generar y difundir 
conocimiento que permita el análisis de género y promueva la inclusión del enfoque de género y la equidad 
en las políticas y sistemas de salud.

La producción del Observatorio de Salud de las Mujeres puede ser consultada en la página web del 
Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad: http://www.msc.es/organizacion/sns/planCalidadSNS/
e02.htm

Madrid, 20 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012075

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Álvarez Álvarez, Ángeles (GS).

Respuesta:

Uno de los objetivos de la Encuesta Nacional de Salud es potenciar la encuesta como instrumento 
para la detección y medición de desigualdades de salud, especialmente en relación con el género y la 
clase social.

Para la Encuesta Nacional de Salud (2006) se creó un grupo interautonómico de personas expertas, 
con participación del Observatorio de Salud de la Mujer del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 
Igualdad y del Instituto de la Mujer, que identificó 25 variables orientadas al enfoque de género. Todas 
ellas se incluyeron en la edición 2006.

Para la edición de 2011, el análisis de validez y fiabilidad de las nuevas variables ha permitido 
fundamentar la inclusión de las siguientes variables de género:

— Trabajo reproductivo en los hogares
— Trabajo productivo
— Apoyo afectivo
— Enfermedades o problemas de salud de larga duración
— Utilización de servicios
— Variables socioeconómicas

Se ha excluido el análisis de la violencia (de género) como un problema de salud pública, debido a los 
problemas de validez y de fiabilidad observado, y a que la relevancia y gravedad del problema no se 
corresponden con los resultados.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012076

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Álvarez Álvarez, Ángeles (GS).

Respuesta:

En la reciente revisión del Protocolo Común aprobado por el Consejo Interterritorial del SNS en 2012 
(que será próximamente editada en la Web del Ministerio), en virtud de la nueva evidencia científica 
disponible y de la experiencia desarrollada por los servicios de salud de las Comunidades Autónomas, se 
recomienda para detectar precozmente y mejorar la atención, preguntar sistemáticamente a todas las 
mujeres que acuden a consulta, tanto si es la primera visita (apertura de historia clínica) como si se trata 
de consulta habitual y no consta en la historia clínica que se le ha preguntado. Para ello se realizarán 
preguntas exploratorias de abordaje psicosocial, incluyendo la violencia de género.

Asimismo, esta nueva versión y actualización del Protocolo Común plantea que el personal sanitario 
debe tener una actitud de alerta y búsqueda activa de conductas, síntomas o signos de sospecha. Las 
características de accesibilidad, contacto directo y continuado de los servicios de atención primaria y el 
hecho de contar con equipos multidisciplinares, puede facilitar de forma significativa esta detección precoz.

Las mujeres que consultan en la red de salud mental y drogodependencias tienen mayor probabilidad 
de estar sufriendo violencia de género. Puede ser frecuente que no tengan conciencia de su situación de 
maltrato, que la minimicen, o que no hablen de ello por diversos motivos y que tampoco relacionen su 
problemática de salud con la violencia de género vivida. Por tanto, los equipos de estos servicios deben 
también preguntar de forma sistemática sobre las experiencias de violencia.
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En la atención a las mujeres que sufren maltrato, además de la atención y seguimiento de la paciente, 
es necesario, si existen hijos o hijas u otras personas dependientes a cargo de la mujer, la coordinación 
con pediatría y trabajo social.

Es importante recordar que las mujeres embarazadas, las que tienen una discapacidad física, psíquica 
o sensorial, las mujeres inmigrantes, las mujeres que viven con el VIH, las que se encuentran en situación 
de exclusión social o las que viven en entornos rurales, son más vulnerables al maltrato, por lo que es 
necesario prestarles una atención especial.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012146

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los últimos datos disponibles corresponden al curso 2010-2011, curso en el que hubo un total de 1098 
profesores interinos en las universidades españolas, distribuidos del modo siguiente:

5 en la Universidad de A Coruña, 65 en la Universidad de Alcalá de Henares, 1 en la Universidad de 
Almería, 13 en la U. Autónoma de Barcelona, 46 en la Universidad Autónoma de Madrid, 23 en la 
Universidad de Barcelona, 2 en la Universidad de Burgos, 11 en la Universidad de Cantabria, 71 en la 
Universidad Carlos III de Madrid, 2 en la Universidad de Castilla-La Mancha, 179 en la Universidad 
Complutense de Madrid, 21 en la Universidad de Extremadura, 4 en la Universidad de Granada, 3 en la 
Universidad de Illes Balears, 4 en la Universidad de La Laguna, 22 en la Universidad de La Rioja, 1 en la 
Universidad de León, 3 en la Universidad Miguel Hernández de Elche, 31 en la Universidad de Murcia, 49 
en la Universidad de Oviedo, 1 en la Universidad Politécnica de Cartagena, 15 en la Universidad Politécnica 
de Catalunya, 273 en la Universidad Politécnica de Madrid, 1 en la Universidad Politécnica de Valencia, 1 
en la Universidad Pompeu Fabra, 240 en la Universidad Rey Juan Carlos, 3 en la Universidad Rovira i 
Virgili, 2 en la Universidad de Salamanca, 2 en la Universidad de Sevilla, 2 en la Universidad de Valencia 
(Estudi General) y 2 en la Universidad de Vigo.

No se dispone de más información dada la autonomía que tienen las Universidades.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012150

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los ingresos por precios públicos subvencionados los recaudan las Universidades. Los procesos de 
matriculación todavía no han finalizado y, por lo tanto, no es posible responder a la pregunta de Su 
Señoría.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012177

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Puig Ferrer, Joaquín Francisco (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta de referencia, en anexo se facilita información obrante en la Tesorería 
General de la Seguridad Social sobre la deuda que mantienen con la Seguridad Social las entidades 
dependientes de la Comunidad Autónoma Valenciana a 31 de octubre de 2012 (no se puede facilitar dicha 
información a 15 de octubre de 2012), desglosada en función de su naturaleza. En cuanto a la Administración 
de la Comunidad Autónoma Valenciana, ésta se rige por el sistema de relación contable y se encuentra al 
corriente de pago.

Por otra parte, y respecto al importe de las deudas con la Seguridad Social satisfechas con cargo a 
los recursos del Fondo de Liquidez Autonómica que se asignaron a la Comunidad Valenciana, se indica 
que, hasta la fecha, no ha sido satisfecho ningún importe; si bien desde el Fondo de Liquidez Autonómica 
se ha comunicado que dicha Comunidad Autónoma acepta el pago con cargo a tales recursos por un 
importe total de 376.772,18 euros, por la deuda de tres entidades dependientes de la referida Comunidad 
Autónoma:

Construcciones e Infraes. Generalidad Valenciana .............................. 93.915,38 €
Fund. Comunidad Valenciana Atención víctimas delito ......................... 76.364,47 €
Agencia Valenciana de Prestaciones Sociales ................................... 206.492,33 €

Por otra parte, el importe de los pagos por entregas a cuenta efectuados a la Comunidad Valenciana 
desde 1 de enero y hasta el 29 de octubre de 2012, así como el desglose del mismo entre pagos por 
entregas a cuenta derivados de la aplicación del sistema de financiación y anticipos a cuenta de las 
mismas concedidos en virtud del citado artículo 64 es el siguiente:

miles de euros
Entregas a cuenta sistema financiación. 6.162.946,80
Anticipos de las entregas a cuenta satisfechos. 1.360.000,00
Anticipos de las entregas a cuenta reintegrados. -340.000,00
Total pagos realizados por entregas a cuenta desde 1-1-12 hasta 

29-10-12.
7.182.946,80

Anexo

Informe deuda por colectivos de la Comunidad Autónoma Valenciana 10-2012
Comunidad Autónoma Colectivo Imp. total de la Deuda

C.A. Valenciana. 2610 Or.Aut.y Ag. CCAA.
2620 Soc. Merc. CCAA.
2626 Consorcios CCAA.
2630 Ent.Pub.Empr.CCAAc.
2640 Parlamentos CCAA.
2660 Fund. CCAA.

347.918,26
503.600,77

1.134,68
2.313.190,51

147,53
233.952,96

Total Deuda. 3.399.944,71

Madrid, 21 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012188

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Lozano Domingo, Irene (GUPyD).

Respuesta:

El Gobierno está llevando a cabo un importantísimo esfuerzo económico para, por un lado mantener 
una apuesta real por la educación, y por otro cumplir con la senda de consolidación fiscal fijada y con el 
compromiso de reducción de déficit de la Unión Europea.

Precisamente por ello, plenamente conscientes de las dificultades que está provocando la grave crisis 
económica por la que atravesamos, el Gobierno, a través del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, 
ha establecido prioridades en la administración de los fondos públicos disponibles, de manera que se 
garantice la preservación de nuestro sistema educativo y se siga manteniendo el apoyo a las becas 
Erasmus en el ejercicio 2013, como se refleja en el Proyecto de Ley de Presupuestos para ese año.

Prueba de la apuesta del Gobierno por estas becas es la reciente publicación en el BOE de 7 de 
noviembre de 2012 de la Orden ECD/2397/2012, de 5 de noviembre, por la que se establecen las bases 
reguladoras de la aportación complementaria del Estado a los Centros del Espacio Europeo de Educación 
Superior para estudiantes de Universidades, Instituciones de Enseñanza Superior y de Ciclos Formativos 
de Grado Superior participantes en el programa Erasmus. Dicha Orden, referida a la aplicación 
presupuestaria 18.07.323M.484, presenta una dotación de 36.842.000,00 euros.

En estos momentos no se dispone de los datos económicos de la UE solicitados, ni se puede 
proporcionar el número exacto de alumnos españoles que disfrutarán de una beca Erasmus en el curso 
académico 2012/2013 pero en todo caso, desde el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte la intención 
es no reducir el número de beneficiarios de las becas.

Para el Gobierno, las becas y ayudas educativas son una prioridad política, especialmente en el caso 
de las becas generales, que garantizan la igualdad de oportunidades y la equidad en el acceso a la 
educación en todos sus niveles.

Resulta necesario destacar el esfuerzo que se está llevando a cabo para conseguir que los jóvenes 
españoles sigan siendo un ejemplo de conciencia y compromiso como ciudadanos europeos. Así ha 
sucedido hasta la fecha y ésta seguirá siendo la línea de acción del Gobierno en adelante.

Por otro lado, y dada la actual situación económica, es responsabilidad del Gobierno asegurar que 
todas y cada una de las ayudas y becas concedidas puedan desarrollarse con absoluta garantía, también 
en el caso de las becas Erasmus.

Madrid, 28 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012205

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

Como cuestión preliminar debe tenerse en cuenta que el principio de autonomía establecido en el 
artículo 137 de la Constitución Española no permite una intervención del Estado en relación con el 
cumplimiento de la legislación por parte de las Comunidades Autónomas, correspondiendo a sus órganos 
ejecutivos y de control supervisar la regularidad de actuaciones de sus gestores respecto a la aplicación 
de las normas presupuestarias o de contratación.

Según se desprende de la Exposición de Motivos de la pregunta, el Tribunal de Cuentas ha puesto de 
manifiesto la existencia de irregularidades, en la adjudicación de contratos públicos en el sector público 
autonómico. En efecto, el Tribunal expone de forma continua y reiterada las deficiencias en el cumplimiento 
de la normativa de contratación. El Estado tiene competencia exclusiva (artículo 149.1.18.ª de la 
Constitución) en materia de legislación básica sobre contratos y concesiones administrativas y en el 
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ejercicio de estas competencias y sin perjuicio de su posible desarrollo por las Comunidades Autónomas 
viene adoptando las disposiciones reguladoras de la contratación pública, que por otro lado incorporan la 
regulación común que para todos los Estados Miembros de la Unión Europea establecen las Directivas 
Comunitarias. Sin embargo el Estado carece de competencias para interferir en el autogobierno de las 
Comunidades Autónomas, como se ha señalado anteriormente.

No se constata que el Tribunal de Cuentas ponga de manifiesto deficiencias en la normativa estatal 
vigente en estos momentos, que regula la contratación pública.

En efecto, ha de tenerse en cuenta que la legislación aplicable en el período de tiempo a que el Informe se 
refiere es el Real Decreto Legislativo 2/2000, de 16 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la 
Ley de Contratos de las Administraciones Públicas, que fue derogado por la Ley 30/2007, de 30 de octubre, de 
Contratos del Sector Público que entró en vigor en mayo de 2008, actualmente sustituida por el Texto Refundido 
de la Ley de Contratos del Sector Público, aprobado por Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre.

A través de la Ley de Contratos del Sector Público se incorpora al derecho interno la Directiva 2004/18 
de 31 de marzo de 2004, sobre coordinación de los procedimientos de adjudicación de los contratos 
públicos de obras, de suministro y de servicios y la Directiva 2007/66/CE, de mejora de la eficacia de los 
procedimientos de recurso en materia de adjudicación de contratos públicos, incorporando a la legislación 
española el recurso especial en materia de contratación como garantía de cumplimiento de los principios 
de publicidad, transparencia, igualdad, no discriminación y libre concurrencia en los procedimientos de 
adjudicación de los contratos, residenciándolo en un órgano especializado que actúa con plena 
independencia funcional en el ejercicio de sus competencias.

Por lo expuesto anteriormente, se estima que la regulación de la contratación pública desarrollada por 
las Leyes estatales en ejercicio de la competencia exclusiva del Estado en materia de bases de la 
contratación administrativa es adecuada, suficiente, garantiza elevados estándares de publicidad y 
transparencia y permite el despliegue de los mecanismos necesarios para cumplimentar los principios de 
igualdad de trato y no discriminación, además de obtenerse las prestaciones económicamente más 
ventajosas. El Gobierno no comparte la afirmación de que el Tribunal de Cuentas haya puesto de manifiesto 
deficiencias respecto a la legislación vigente.

Una vez que concluya el proceso de aprobación de las nuevas directivas en materia de contratación, 
el Gobierno adoptará las medidas necesarias para su transposición, ya que no considera conveniente 
proponer una modificación legislativa con anterioridad.

En cuanto a la gestión de la contratación, segunda de las cuestiones planteadas, debe indicarse que 
se cumplen los principios generales de la contratación pública, es decir: publicidad, transparencia, libertad 
de acceso, no discriminación e igualdad de trato entre los candidatos en los términos que establece el 
Texto Refundido de la Ley de Contratos del Sector Público.

Madrid 11 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012209

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Ortiz Castellví, Laia (GIP).

Respuesta:

En relación con las cuestiones planteadas por Su Señoría, se informa que:

España es signataria del Convenio de Tokio sobre infracciones y ciertos otros actos cometidos a bordo 
de las aeronaves, de 14 de septiembre de 1963, que establece, con carácter general, la competencia del 
Estado de matrícula de la aeronave para el enjuiciamiento de los delitos cometidos a bordo de la aeronave 
y de los actos que pongan en peligro la seguridad o el buen orden y la disciplina a bordo, facultándose al 
comandante de la aeronave, para adoptar aquellas medidas tendentes a prevenir o evitar la perpetración 
de tales delitos o actos a bordo de la aeronave.

En este sentido, de acuerdo con el artículo 41.2 de la Ley 21/2003, de 7 de julio, de Seguridad Aérea, 
«los pasajeros están sujetos a las obligaciones siguientes: atender las órdenes, instrucciones y directrices 
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de las autoridades aeroportuarias y del personal aeronáutico dirigidas a preservar el orden y la seguridad 
de las actividades u operaciones aeronáuticas».

Además, el artículo 6.1.3 del Real Decreto 57/2002, de 18 de enero, por el que se aprueba el 
Reglamento de Circulación Aérea, establece que «el Comandante tendrá autoridad decisiva en todo lo 
relacionado con la aeronave mientras esté al mando de la misma y será responsable de ella, de su 
tripulación, de los viajeros y equipajes, de la carga y del correo, aunque no asuma su pilotaje material».

Por tanto, la actuación de la Guardia Civil se ciñe en este caso, a lo previsto en el artículo 11.1.a de la 
Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, es decir, «velar por el 
cumplimiento de las Leyes y disposiciones generales, ejecutando las órdenes que reciban de las 
autoridades, en el ámbito de sus respectivas competencias».

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012212

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GMx).

Respuesta:

El control de la situación de la huelga no se materializa mediante una baja y un alta del trabajador, sino 
que, a tenor de lo previsto en el art. 6.3 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo, sobre Relaciones 
de Trabajo, el trabajador en huelga permanece en situación de alta especial en la Seguridad Social, con 
suspensión de la obligación de cotizar por parte del empresario y del trabajador.

Por lo tanto, no se produce ni un alta ni una baja laboral, sino una variación de los datos de la relación 
laboral mediante la comunicación de los días de inactividad motivada por la huelga. En este sentido, se 
informa que el número de relaciones laborales con suspensión de la jornada laboral por causa de huelga, 
comunicada por el empresario a la Tesorería General de la Seguridad Social, correspondiente al día 14 de 
noviembre de 2012, fue de 607.374.

No obstante, a continuación se facilitan los datos solicitados, aunque se reitera que no tienen valor 
alguno a los fines perseguidos por la pregunta.

Afiliados en alta por cuenta ajena
Periodo R. General R.E. Minería Carbón R.E. del Mar (Ajena)

Lunes, 12 de noviembre de 2012. 13.518.595 4.954 49.045
Martes, 13 de noviembre de 2012. 13.516.124 4.954 48.979
Miércoles, 14 de noviembre de 2012. 13.512.565 4.920 48.920
Jueves, 15 de noviembre de 2012. 13.376.155 4.953 48.930

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012213

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Con fecha de 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo de Consejo de Ministros, el Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, en el que ha participado, de forma coordinada 
con otros órganos del Departamento, la Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social. 
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Como consecuencia de la adopción de este Plan, se articulan una serie de medidas y reformas normativas 
que, o bien se han adoptado ya, o bien, se prevé sean adoptadas próximamente.

El Plan se erige como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general: el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores; la reducción de los ingresos 
en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social; y la injusta competencia desleal con respecto 
a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de sus obligaciones legales.

Este Plan tiene carácter Plurianual y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación, sus efectos positivos ya pueden apreciarse 
en los resultados obtenidos. En lo que respecta a la provincia de Cádiz, y en materia de lucha contra el 
empleo irregular, en el período enero septiembre de 2012, se realizaron 4.928 inspecciones. De todas 
estas inspecciones, se han detectado irregularidades en un 19,80 % de las empresas investigadas. En 
cuanto a los efectos en el empleo, entendiendo como tal la suma de las altas de oficio en la Seguridad 
Social propuestas por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, las altas inducidas a requerimiento de 
la Inspección y las infracciones detectadas en materia de trabajo de extranjeros, en los nueve primeros 
meses del año se han aflorado, en la provincia de Cádiz, 1.714 empleos.

En lo que respecta al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en el período enero-
septiembre de 2012 se inspeccionaron 272 empresas, con 88 infracciones detectadas. Las actuaciones de lucha 
contra la percepción indebida de prestaciones por desempleo también se extienden a los trabajadores. En este 
sentido, en el mismo período, se realizaron 200 inspecciones a trabajadores, detectando 146 infracciones.

Se incluye a continuación un cuadro explicativo:

Empleo irregular Cádiz

Empleo Aflorado
Provincia Inspecciones Empleo aflorado 

enero-septiembre 2012
% de Inspecciones con 

irregularidad
Cádiz. 4.928 1.714 19,80

Prestaciones por desempleo empresas
Enero a septiembre de 2012

Provincia Inspecciones N.º de infracciones
Cádiz. 272 88

Prestaciones por desempleo trabajadores
Enero a septiembre de 2012

Provincia Inspecciones N.º de Infracciones
Cádiz. 200 146

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012220

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Delgado Arce, Celso Luis; Collarte Rodríguez, Guillermo y Vázquez Blanco, Ana Belén (GP).

Respuesta:

Con fecha de 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo de Consejo de Ministros, el Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, en el que ha participado, de forma coordinada 
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con otros órganos del Departamento, la Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social. 
Como consecuencia de la adopción de este Plan, se articulan una serie de medidas y reformas normativas 
que, o bien se han adoptado ya, o bien, se prevé sean adoptadas próximamente.

El Plan se erige como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general: el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores; la reducción de los ingresos 
en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social; y la injusta competencia desleal con 
respecto a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de sus obligaciones 
legales.

Este Plan tiene carácter Plurianual y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación, sus efectos positivos ya pueden apreciarse 
en los resultados obtenidos.

En lo que respecta a la provincia de Ourense y en relación con la cuestión planteada, es preciso 
puntualizar que los datos facilitados para el año 2012 corresponden al período comprendido entre el uno 
de enero y el 31 de octubre del año en curso. Por tanto, las comparaciones con los ejercicios 2010 y 2011, 
resultan prácticamente imposibles, puesto que no corresponden a períodos homogéneos.

En materia de lucha contra el empleo irregular, en el año 2010 se realizaron 2.371 inspecciones, frente 
a las 1.992 correspondientes al año 2011 y las 1.543 del período enero a octubre de 2012. En cuanto al 
empleo aflorado, en 2010 se afloraron 449 empleos, frente a los 411 de 2011 y los 300 del período 
enero-octubre de 2012.

En lo que respecta al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en 2010 se 
inspeccionaron 222 empresas, con 14 infracciones detectadas. En 2011 la cifra se redujo hasta 185 
inspecciones, con 10 infracciones detectadas. En el período que va de enero a octubre de 2012, se han 
realizado 98 inspecciones y hasta la fecha se han propuesto 9 sanciones a las empresas, correspondientes 
a infracciones detectadas en esta materia.

Las actuaciones de lucha contra la percepción indebida de prestaciones por desempleo también se 
extienden a los trabajadores. En este sentido, en el año 2010, se realizaron 74 inspecciones a trabajadores, 
detectando 14 infracciones. En 2011 se investigó a 69 trabajadores y, como resultado de las mismas, se 
detectaron 15 infracciones. A lo largo del presente año, desde el uno de enero hasta el 31 de octubre, se 
han realizado 19 inspecciones a trabajadores y se han detectado 10 infracciones.

En cuanto a los expedientes liquidatorios, en 2010 su importe ascendió a 8.290.188,49 €. En 2012 se 
redujo hasta los 4.018.756,97 euros y en el período enero-octubre de 2012 su importe ascendió a 
10.276.944,50 euros.

Se incluye cuadro explicativo:

Empleo aflorado
Ourense 2010 2011 Enero-octubre 2012

Inspecciones. 2.371 1.992 1.543
Empleo aflorado. 449 411 300
% de inspecciones con irregularidad. 10,6 15,8 14,5

Prestaciones por desempleo empresas
Ourense 2010 2011 Enero-octubre 2012

Inspecciones. 222 185 98
N.º infracciones. 14 10 9

Prestaciones por desempleo trabajadores
Ourense 2010 2011 Enero-octubre 2012

Inspecciones. 74 69 19
N.º infracciones. 14 15 10
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Expedientes Liquidatorios
Ourense Naturaleza del expediente 2010 2011 Enero-octubre 

2012
Derivación responsabilidad. 7.469.352,56 2.236.409,66 48.123,96
Recaudación inducida. 199.857,95 1.042.227,31 9.131.815,54
Total actas de liquidación. 620.977,98 740.120,00 1.097.005,00
Otros (Propuestas de liquidación y 

minoración de morosidad).
0,00 0,00 0,00

Total. 8.290.188,49 4.018.756,97 10.276.944,50

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012222

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  García Díez, Joaquín María; Olano Vela, Jaime Eduardo de e Iglesias Fontal, María Olga (GP).

Respuesta:

Con fecha de 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo de Consejo de Ministros, el Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, en el que ha participado, de forma coordinada 
con otros órganos del Departamento, la Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social. 
Como consecuencia de la adopción de este Plan, se articulan una serie de medidas y reformas normativas 
que, o bien se han adoptado ya, o bien, se prevé sean adoptadas próximamente.

El Plan se erige como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general: el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores; la reducción de los ingresos 
en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social; y la injusta competencia desleal con 
respecto a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de sus obligaciones 
legales.

Este Plan tiene carácter Plurianual y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación, sus efectos positivos ya pueden apreciarse 
en los resultados obtenidos.

En lo que respecta a la provincia de Lugo y en relación con la cuestión planteada, es preciso puntualizar 
que los datos facilitados para el año 2012 corresponden al período comprendido entre el uno de enero y 
el 31 de octubre del año en curso. Por tanto, las comparaciones con los ejercicios 2010 y 2011, resultan 
prácticamente imposibles, puesto que no corresponden a períodos homogéneos.

En materia de lucha contra el empleo irregular, en el año 2010 se realizaron 2.457 inspecciones, frente 
a las 2.533 correspondientes al año 2011 y las 1.819 del período enero a octubre de 2012. En cuanto al 
empleo aflorado, en 2010 se afloraron 337 empleos, frente a los 361 de 2011 y los 298 del período enero-
octubre de 2012.

En lo que respecta al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en 2010 se 
inspeccionaron 95 empresas, con 30 infracciones detectadas. En 2011 la cifra se incrementó hasta 141 
inspecciones, con 20 infracciones detectadas. En el período que va de enero a octubre de 2012, se han 
realizado 113 inspecciones y hasta la fecha se han propuesto 15 sanciones a las empresas, correspondientes 
a infracciones detectadas en esta materia.

Las actuaciones de lucha contra la percepción indebida de prestaciones por desempleo también se 
extienden a los trabajadores. En este sentido, en el año 2010, se realizaron 82 inspecciones a trabajadores, 
detectando 43 infracciones. En 2011 se investigó a 76 trabajadores y, como resultado de las mismas, se 
detectaron 36 infracciones. A lo largo del presente año, desde el uno de enero hasta el 31 de octubre, se 
han realizado 68 inspecciones a trabajadores y se han detectado 34 infracciones.
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En cuanto a los expedientes liquidatorios, en 2010 su importe ascendió a 3.292.710,81 euros. En 2012 
se incrementó hasta los 5.033.391 euros y en el período enero-octubre de 2012 su importe asciende a 
1.854.508,13 euros.

Se incluye cuadro explicativo.

Empleo aflorado
Lugo 2010 2011 Enero-octubre 2012

Inspecciones. 2.457 2.533 1.819
Empleo aflorado. 337 361 298
% de inspecciones con irregularidad. 12,4 15,4 15,6

Prestaciones por desempleo empresas
Lugo 2010 2011 Enero-octubre 2012

Inspecciones. 95 141 113
N.º infracciones. 30 20 15

Prestaciones por desempleo trabajadores
Lugo 2010 2011 enero-octubre 2012

Inspecciones. 82 76 68
N.º infracciones. 43 36 34

Expedientes Liquidatorios
Lugo Naturaleza del expediente 2010 2011 Enero-octubre 

2012
Derivación responsabilidad. 2.201.186,86 2.198.885,00 112.195,54
Recaudación inducida. 399.986,03 1.224.365,00 685.224,59
Total actas de liquidación. 691.537,92 1.610.141,00 1.054.117,13
Otros (Propuestas de 

liquidación y minoración de 
morosidad).

0,00 0,00 2.970,87

Total. 3.292.710,81 5.033.391,00 1.854.508,13

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012223 y 184/012224

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El número de parados registrados que no cobraban ningún tipo de prestación por desempleo, en el 
municipio de Jerez de la Frontera, era de 10.366 en marzo del año 2008 y de 17.605 en noviembre del 
año 2011.

Madrid, 3 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012225

(184) Pregunta Escrita Congreso

Autor:  Madrazo Díaz, Ana María; Puente Redondo, Javier; Alonso Ruiz, José María y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

El número de contratos de apoyo a emprendedores comunicados, desde febrero a octubre de 2012, 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria ascendió a 754.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012226

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Alonso Ruiz, José María; Susinos Tarrero, María Jesús y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:

En el cuadro siguiente se facilitan los datos de paro registrado en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, en octubre de 2012, desagregados por sectores económicos.

Sectores económicos Paro registrado
Agricultura. 586
Industria. 5.009
Construcción. 9.682
Servicios. 34.936
Sin empleo anterior. 3.752
Total paro registrado. 53.965

Los demandantes de empleo inscritos en el Servicio Cántabro de Empleo que se encontraban 
realizando cursos de formación, a cierre de octubre de 2012, eran 524.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012227 a 184/012229

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Alonso Ruiz, José María; Susinos Tarrero, María Jesús y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:

En el cuadro siguiente se facilitan los datos de beneficiarios de prestaciones por desempleo, en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, en septiembre de 2012, desagregados por tipo de prestación.

Total Prestación Contributiva Subsidio Desempleo Renta Activa Inserción
27.943 15.863 10.107 1.973

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012230 a 184/012232

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús; Alonso Ruiz, José María y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:
En el cuadro siguiente se recogen los datos sobre gastos de prestaciones por desempleo, en la 

Comunidad Autónoma de Cantabria, en septiembre de 2012, desagregados por tipo de prestación.

Gastos de Prestaciones (miles de euros)
Total Prestación Contributiva Subsidio Desempleo Renta Activa Inserción

28.426 22.491 5.084 851
Fuente: Datos provisionales del Servicio Público de Empleo Estatal
Gastos contabilizados en el mes de octubre y devengados en el mes de septiembre. 
Los gastos incluyen las cotizaciones a la Seguridad Social
Los gastos de subsidio por desempleo incluyen los de Renta Agraria

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012233

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El número de demandantes de empleo, en la provincia de Cádiz, en marzo de 2004, era de 143.657.

Madrid, 3 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012234

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Con fecha 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo del Consejo de Ministros, el Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, en el que ha participado, de forma coordinada 
con otros órganos del Departamento, la Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social. 
Como consecuencia del mismo, se establecen una serie de medidas y reformas normativas que, o bien 
ya se han adoptado, o bien, se prevé su próxima adopción.

El Plan se elabora como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general. Estas conductas conllevan el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores, 
la reducción de los ingresos en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social, y la injusta 
competencia desleal respecto a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de 
sus obligaciones legales.

Este Plan tiene carácter plurianual, y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación y puesta en marcha, sus efectos positivos ya 
pueden apreciarse en los resultados obtenidos.
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En lo que respecta a la provincia de Cádiz, y en materia de lucha contra el empleo irregular, en el 
período enero-agosto de 2012, se han realizado 4.356 inspecciones. De todas estas inspecciones se han 
detectado irregularidades en un 19,30% de las empresas investigadas. En cuanto a los efectos en el 
empleo, entendiendo como tal la suma de las altas de oficio en la Seguridad Social propuestas por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social, las altas inducidas a requerimiento de la Inspección y las 
infracciones detectadas en materia de trabajo de extranjeros, en los ocho primeros meses del año se han 
aflorado, en la provincia de Cádiz, 1.546 empleos.

En cuanto al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en el período enero-
agosto de 2012 se han inspeccionado 256 empresas, y se han detectado 88 infracciones. Y en cuanto 
a las infracciones de las personas que trabajan y cobran la prestación por desempleo, en el período 
mencionado se realizaron 165 inspecciones, que dieron como resultado un total de 121 infracciones de 
trabajadores.

Se incluye a continuación un cuadro explicativo:

Empleo irregular Cádiz

Empleo aflorado enero-agosto 2012
Provincia Inspecciones Empleo aflorado enero 

agosto 2012
% de inspecciones con 

irregularidad
Cádiz. 4.356 1.546 19,30

Prestaciones por desempleo empresas

Enero-agosto de 2012
Provincia Inspecciones N.º de infracciones

Cádiz. 256 75

Prestaciones por desempleo trabajadores

Enero-agosto de 2012
Provincia Inspecciones N.º de infracciones

Cádiz. 165 121

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012235

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Susinos Tarrero, María Jesús; Puente Redondo, Javier; Madrazo Díaz, Ana María y Alonso Ruiz, 
José María (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información estadística sobre la evolución del número de procesos de 
incapacidad temporal gestionados por el Instituto Nacional de la Seguridad Social, en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, durante el período enero/octubre 2012.
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ANEXO

Evolución procesos incapacidad temporal

Gestionados por el INSS

Enero-octubre 2012

CCAA Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre
Cantabria. 2.032 2.783 2.104 1.350 1.609 1.215 963 899 1.018 1.250

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012238 a 184/012240

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús; Madrazo Díaz, Ana María y Alonso Ruiz, 
José María (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información estadística sobre el número de pensiones de jubilación, 
viudedad y orfandad vigentes a 1 de noviembre de 2012 en la Comunidad Autónoma de Cantabria.

ANEXO

Número de pensiones contributivas del sistema de Seguridad Social en vigor en la CC.AA. de Cantabria

Datos a 1 de noviembre de 2012

Clase de pensión Número
Jubilación. 78.960
Viudedad. 35.543
Orfandad. 4.063

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012241

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Alonso Ruiz, José María; Madrazo Díaz, Ana María; Puente Redondo, Javier y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

El número de mujeres trabajadoras afiliadas y en alta a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma 
de Cantabria, a 31 de octubre de 2012, ascendió a 95.153.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012242

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Susinos Tarrero, María Jesús; Madrazo Díaz, Ana María; Alonso Ruiz, José María y Puente 
Redondo, Javier (GP).

Respuesta:

El número de hombres trabajadores afiliados y en alta a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma 
de Cantabria, a 31 de octubre de 2012, ascendió a 107.060.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012243

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Alonso Ruiz, José María; Madrazo Díaz, Ana María y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

El número de trabajadores, menores de 30 años, afiliados y en alta a la Seguridad Social, en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, a 31 de octubre de 2012, ascendió a 24.748.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012244

(184) Pregunta Escrita Congreso

Autor:  Madrazo Díaz, Ana María; Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús y Alonso Ruiz, 
José María (GP).

Respuesta:

La Comunidad Autónoma de Cantabria está incorporada al Sistema Simplificado de Liquidación y 
Pago de Cuotas (Sistema de Relación Contable), manteniéndose, a fecha 31 de octubre de 2012, al 
corriente del pago de las cuotas.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012245

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Alonso Ruiz, José María; Madrazo Díaz, Ana María; Susinos Tarrero, María Jesús y Puente 
Redondo, Javier (GP).

Respuesta:

Según los datos obtenidos del Fichero General de Recaudación de la Seguridad Social, a fecha 31 de 
octubre de 2012, las empresas públicas de la Comunidad Autónoma de Cantabria no mantenían deuda 
con la Seguridad Social.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012246

(184) Pregunta Escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Madrazo Díaz, Ana María; Alonso Ruiz, José María y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

Según los datos obtenidos del Fichero General de Recaudación de la Seguridad Social, a fecha 31 de 
octubre de 2012, las Corporaciones Locales de la Comunidad Autónoma de Cantabria no mantenían 
deuda con la Seguridad Social (no se incluyen las deudas inferiores a 100.000,00 euros, ya que pueden 
deberse a diferencias en las liquidaciones que se regularizan con normalidad).

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012247

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Susinos Tarrero, María Jesús; Puente Redondo, Javier; Madrazo Díaz, Ana María y Alonso Ruiz, 
José María (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información estadística sobre el número de trabajadores extranjeros 
afiliados y en alta a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de Cantabria, a 31 de octubre de 
2012, desglosada por nacionalidades.

ANEXO

Afiliados extranjeros en la Comunidad de Cantabria

Desglosados por nacionalidad

Datos a 31-10-2012

Total Cantabria 11278
Albania. 1
Alemania. 114
Angola. 2
Argelia. 52
Argentina. 227
Armenia. 9
Australia. 3
Austria. 6
Azerbayán. 9
Bangladesh. 1
Bélgica. 30
Benin. 1
Bielorrusia. 4
Bolivia. 243
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Total Cantabria 11278
Bosnia-Herzegovina. 2
Brasil. 285
Bulgaria. 416
Cabo Verde. 8
Camerún. 58
Canadá. 6
Chad. 2
Chile. 80
China. 524
Colombia. 941
Congo. 10
Corea (República P. Democrática). 2
Corea (República). 2
Costa de Marfil. 15
Costa Rica. 1
Croacia. 10
Cuba. 220
Dinamarca. 4
Dominica. 4
Dominicana (República). 386
Ecuador. 397
Egipto. 2
El Salvador. 6
Eritrea. 1
Eslovaquia. 10
Eslovenia. 6
Estados Unidos. 45
Estonia. 1
Etiopia. 1
Federación de Rusia. 123
Filipinas. 74
Finlandia. 2
Francia. 210
Gabón. 1
Gambia. 5
Georgia. 9
Ghana. 23
Grecia. 14
Guatemala. 33
Guinea. 11
Guinea Bissau. 8
Guinea Ecuatorial. 8
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Total Cantabria 11278
Haití. 1
Honduras. 29
Hong Kong. 1
Hungria. 8
India. 19
Indonesia. 4
Irán. 8
Irlanda. 36
Israel. 3
Italia. 240
Japón. 7
Kenia. 1
Kirghizistán. 2
Letonia. 7
Líbano. 3
Liberia. 4
Lituania. 22
Macedonia.Terr.Ant.Rep.Yugoslavia. 2
Madagascar. 1
Malasia. 5
Mali. 13
Marruecos. 438
Mauritania. 7
México. 85
Mozambique. 1
Nicaragua. 16
Níger. 0
Nigeria. 34
Noruega. 1
Nueva Zelanda. 2
Países Bajos. 31
Pakistán. 84
Panamá. 1
Paraguay. 387
Perú. 1143
Polonia. 79
Portugal. 442
Reino Unido. 185
República Checa. 8
República de Moldavia. 871
República de Sudáfrica. 2
República Unida de Tanzania. 2
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Total Cantabria 11278
Rumania. 1677
Sáhara Occidental. 1
Senegal. 187
Serbia. 14
Sierra Leona. 2
Siria (República Árabe). 1
Somalia. 1
Sudán. 3
Suecia. 8
Suiza. 5
Tailandia. 1
Túnez. 3
Turquía. 5
Ucrania. 292
Uruguay. 32
Uzbekistán. 1
Venezuela. 132
Vietnám. 2
Zaire. 2
País Desconocido. 6

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012248

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Madrazo Díaz, Ana María; Alonso Ruiz, José María; Puente Redondo, Javier y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

El Real Decreto Ley 23/2012, de 24 de agosto, por el que se prorroga el programa de recualificación 
profesional de las personas que agoten su protección por desempleo, establece en el punto 2, de su 
artículo único, que «podrán beneficiarse de este programa las personas desempleadas por extinción de 
su relación laboral e inscritas como demandantes de empleo en las Oficinas de Empleo que, dentro del 
período comprendido entre el día 16 de agosto de 2012 y el día 15 de febrero de 2013, ambos inclusive, 
agoten la prestación por desempleo de nivel contributivo y no tengan derecho a cualquiera de los subsidios 
por desempleo establecidos en el texto refundido de la Ley General de la Seguridad Social».

Por otro lado, el punto 7 de la misma norma dispone que el plazo para solicitar la inclusión en el 
programa será de dos meses desde el agotamiento de la prestación o subsidio por desempleo y que en 
dicho plazo deberá realizar, por un período mínimo de 30 días, acciones de búsqueda activa de empleo. 
Esta regla es reforzada por el artículo 6.4, párrafo tercero, de la Resolución de 30 de agosto de 2012, del 
Servicio Público de Empleo Estatal, por la que se determina la forma y plazos de presentación de solicitudes 
y de tramitación para la concesión de ayudas económicas de acompañamiento establecidas en el Real 
Decreto Ley 23/2012, de 24 de agosto.
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La aprobación de las ayudas correspondientes a esta nueva prórroga comenzó a producirse a partir 
del 15 de septiembre de 2012, conviviendo, en lo referente a la solicitud y pago, con el programa anterior, 
hasta el 14 de octubre.

Dicho lo anterior, se informa que el número de beneficiarios del programa PREPARA, en los meses de 
septiembre, octubre y noviembre de 2012, en la Comunidad Autónoma de Cantabria, ascendió a 2.333, 
1.900 y 1.533 beneficiarios respectivamente.

Madrid, 14 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012249

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús; Madrazo Díaz, Ana María y Alonso Ruiz, 
José María (GP).

Respuesta:

El número de pensiones del extinguido Seguro Obligatorio de Vejez e Invalidez (SOVI) en vigor a 1 de 
octubre de 2012, en la Comunidad Autónoma de Cantabria, ascendió a 6.243.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012250

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Madrazo Díaz, Ana María; Puente Redondo, Javier; Alonso Ruiz, José María y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

El número de pensiones de incapacidad permanente vigentes a octubre de 2012, en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, ascendió a 13.984.

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012252

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Alonso Ruiz, José María; Madrazo Díaz, Ana María; Puente Redondo, Javier y Susinos Tarrero, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información sobre las prestaciones de protección familiar que gestiona 
la Administración de Seguridad Social y que se reconocen a quienes cumplen las condiciones y requisitos 
previstos en la Ley General de Seguridad Social.

Los datos se refieren a la Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el período enero/octubre 2012.
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ANEXO

Prestaciones protección familiar (Pago único 1.000 Euros) 

Por nacimiento o adopción

Acumulado enero-octubre 2012

CC.AA. Familias numerosas Familias 
monoparentales

Madres discapacitadas

Cantabria. 87 41 6

Madrid, 17 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012253 

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Con fecha de 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo de Consejo de Ministros, el Plan de 
lucha contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, en el que ha participado, de forma 
coordinada con otros órganos del Departamento, la Dirección General de la Inspección de Trabajo 
y Seguridad Social. Como consecuencia de la adopción de este Plan, se articulan una serie de 
medidas y reformas normativas que, o bien se han adoptado ya, o bien, se prevé sean adoptadas 
próximamente.

El Plan se erige como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general: el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores; la reducción de los ingresos 
en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social; y la injusta competencia desleal con 
respecto a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de sus obligaciones 
legales.

Este Plan tiene carácter Plurianual y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación, sus efectos positivos ya pueden 
apreciarse en los resultados obtenidos. En lo que respecta a la provincia de Cádiz, y en materia de 
lucha contra el empleo irregular, en el período enero septiembre de 2012, se realizaron 4.928 
inspecciones. De todas estas inspecciones, se han detectado irregularidades en un 19,80 % de las 
empresas investigadas. En cuanto a los efectos en el empleo, entendiendo como tal la suma de las 
altas de oficio en la Seguridad Social propuestas por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, las 
altas inducidas a requerimiento de la Inspección y las infracciones detectadas en materia de trabajo 
de extranjeros, en los nueve primeros meses del año se han aflorado, en la provincia de Cádiz, 1.714 
empleos.

En lo que respecta al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en el período 
enero-septiembre de 2012 se inspeccionaron 272 empresas, con 88 infracciones detectadas. Las 
actuaciones de lucha contra la percepción indebida de prestaciones por desempleo también se extienden 
a las trabajadores. En este sentido, en el misma período, se realizaran 200 inspecciones a trabajadores, 
detectando 146 infracciones.
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Se incluye a continuación un cuadro explicativo:

Empleo irregular Cádiz

Empleo aflorado
Provincia Inspecciones Empleo aflorado 

enero-septiembre
% de inspecciones con 

irregularidad
Cádiz. 4.928 1.714 19,80

Prestaciones por desempleo a empresas
Enero a septiembre de 2012

Provincia Inspecciones Núm. de infracciones
Cádiz. 272 88

Prestaciones por desempleo trabajadores
Enero a septiembre de 2012

Provincia Inspecciones Núm. de infracciones
Cádiz. 200 146

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012254 y 184/012256

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ares Martínez-Fortún, Maria de la O; Fajarnés Ribas, Enrique; Grau Reinés, Juan Carlos; Araújo 
Gil, Rogelio y Ramis Socias, Miquel (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información sobre el número de pensiones contributivas de la Seguridad 
Social en favor de familiares en Illes Balears a fecha 1 de noviembre de 2012.

ANEXO

Pensiones contributivas del sistema de la Seguridad Social en favor de Familiares-Illes Balears *

Datos de pensiones en vigor a 1 de noviembre de 2012

Isla de residencia Favor familiar en vigor
Mallorca. 117
Menorca. 11
Ibiza. 11
Formentera. 0
Total. 139
(*) La presente estadística distribuye las pensiones en vigor 
gestionadas en Illes Balears por isla de residencia del titular 
(determinada en base a la localidad de residencia declarada 
por el mismo).

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012257

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El número de demandantes de empleo, en la provincia de Cádiz, en noviembre de 2011, fue de 
248.413.

Madrid, 3 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012258

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ares Martínez-Fortún, Maria de la O; Fajarnés Ribas, Enrique; Grau Reinés, Juan Carlos; Araújo 
Gil, Rogelio y Ramis Socias, Miquel (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información sobre el número de pensiones contributivas de la Seguridad 
Social en favor de familiares en Illes Balears a fecha 1 de noviembre de 2012.

ANEXO

Pensiones contributivas del sistema de la Seguridad Social en favor de Familiares-Illes Balears *

Datos de pensiones en vigor a 1 de noviembre de 2012

Isla de residencia Favor familiar en vigor
Mallorca. 117
Menorca. 11
Ibiza. 11
Formentera. 0
Total. 139
(*) La presente estadística distribuye las pensiones en vigor 
gestionadas en Illes Balears por isla de residencia del titular 
(determinada en base a la localidad de residencia declarada 
por el mismo).

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012259

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Las modificaciones introducidas por el Real Decreto Ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para 
garantizar la estabilidad presupuestaria y de fomento de la competitividad, no afectarán a aquellos 
beneficiarios de subsidios por desempleo que ya vinieran percibiendo el subsidio para mayores de 52 
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años (a partir de la entrada en vigor del citado Real Decreto Ley, subsidio para mayores de 55 años) o el 
subsidio especial para mayores de 45 años (para desempleados mayores de dicha edad que agotaron 
una prestación contributiva de 720 días de derecho, modalidad del subsidio que ha sido suprimida). Dichas 
modificaciones tienen efecto desde la entrada en vigor de la norma, que se produjo el día 15 de julio de 
2012.

Los beneficiarios de prestaciones por desempleo en el mes de octubre de 2012 (último dato disponible), 
en la provincia de Cádiz, eran 109.820, de los que 35.300 recibían prestaciones contributivas y 74.520 
eran beneficiarios de prestaciones asistenciales en sus diversas modalidades (subsidio de desempleo, 
renta activa de inserción y subsidio agrario).

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012260

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Entre las medidas recogidas en el Real Decreto Ley 20/2011 y que afectan al ámbito de competencias 
del área de Seguridad Social, se encuentra la actualización de pensiones por desviación del IPC en 2011 
(entre el 1% previsto y el 2,9% real) así como la previsión de revalorización para 2012 (en un 1%). Si bien 
estas medidas están dirigidas al colectivo total de pensiones públicas, los datos que se reflejan a 
continuación quedan limitados a las pensiones contributivas del Sistema de Seguridad Social, por ser la 
única información disponible en este ámbito:

Según los datos de la nómina correspondiente a la paga adicional por desviación del IPC en 2011, en 
Cádiz se abonaron las diferencias en un total de 68.285 pensiones contributivas de la Seguridad Social.

El número de pensiones contributivas de la Seguridad Social en vigor en Cádiz a 1 de enero de 2012 
ascendía a 190.855 (todas ellas se revalorizaron en un 1%).

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012261

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ares Martínez-Fortún, Maria de la O; Fajarnés Ribas, Enrique; Grau Reinés, Juan Carlos; Araújo 
Gil, Rogelio y Ramis Socias, Miquel (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información sobre el número de pensiones contributivas de la Seguridad 
Social en favor de familiares en Illes Balears a fecha 1 de noviembre de 2012.

ANEXO

Pensiones contributivas del sistema de la Seguridad Social en favor de Familiares-Illes Balears *

Datos de pensiones en vigor a 1 de noviembre de 2012

Isla de residencia Favor familiar en vigor
Mallorca. 117
Menorca. 11
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Isla de residencia Favor familiar en vigor
Ibiza. 11
Formentera. 0
Total. 139
(*) La presente estadística distribuye las pensiones en vigor 
gestionadas en Illes Balears por isla de residencia del titular 
(determinada en base a la localidad de residencia declarada 
por el mismo).

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012286

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Coscubiela Conesa, Joan (GIP).

Respuesta:

La Resolución definitiva para la concesión de las ayudas para la formación de personal investigador 
(FPI), gestionadas por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, a través de la 
Dirección General de Investigación Científica y Técnica, en su Convocatoria 2012, lleva un cierto retraso, 
originado por circunstancias especiales que han afectado a la tramitación de la Convocatoria, como ha 
sido la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado en un calendario diferente del habitual (se 
aprobó en junio del presente año en lugar de en diciembre del año pasado), y la promulgación de la Ley 
Orgánica 2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera, que incluye 
disposiciones que afectan de manera importante a la concesión de subvenciones.

Pese a las circunstancias mencionadas, la Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e 
Innovación ha realizado todo el esfuerzo posible, para que la Resolución de concesión haya sido publicada 
(BOE de 04/12/2012) y, por tanto, que la incorporación de los beneficiarios de las ayudas pueda empezar 
a producirse durante este mes de diciembre.

Finalmente, cabe señalar que por parte de la Secretaría de Estado de I+D+i se está poniendo el mayor celo 
para retrasar lo menos posible la concesión de las ayudas, y se mantienen perfectamente informados a los 
interesados de los avances en la tramitación del expediente, habiendo sido recibidos en varias ocasiones por la 
Secretaria de Estado para informarles personalmente de las actuaciones puntuales que se están llevando a cabo.

Madrid, 5 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012289

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se señala a Su Señoría que el número de viviendas desocupadas en la Ciudad de Melilla en el 
período 2007 a 2011 es el siguiente:

Año 2007 Año 2008 Año 2009 Año 2010 Año 2011
312 329 273 214 232

Madrid, 10 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012292

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Baldoví Roda, Joan (GMx).

Respuesta:

La demora en el reconocimiento de los expedientes de prestaciones por desempleo, en la provincia 
de Alicante, se vio puntualmente aumentada durante el mes de agosto de 2012, debido a dos circunstancias: 
el incremento de los expedientes y la reducción de la plantilla durante el periodo vacacional.

Sin embargo, el indicador de demora del mes anterior (julio) y posterior (septiembre) estaba en 3,5 y 
3,3 días, respectivamente.

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012293

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Baldoví Roda, Joan (GMx).

Respuesta:

En el Puerto de Alicante la Guardia Civil utiliza dos zonas de inmuebles diferenciadas, las cuales están 
dotadas de los correspondientes WC y vestuarios, para el personal masculino y femenino.

Uno de los principales objetivos del Servicio Marítimo de la Guardia Civil es mantener permanentemente 
operativos sus medios, optimizando los recursos humanos y materiales en busca de la máxima eficacia 
en las misiones encomendadas de vigilancia del litoral y mar territorial, contando con una tripulación que 
se encuentre en todo momento en las condiciones más idóneas para llevar a cabo un trabajo que requiere 
una alta cualificación profesional.

En este sentido, los turnos de 24 horas presentan el inconveniente de que el personal acumula cansancio, 
lo que aumenta la peligrosidad de su labor, en perjuicio de su propia salud y del servicio que se presta.

Madrid, 12 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012304

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

La sociedad Puntar S.A. es titular de un derecho de uso y aprovechamiento del demanio público 
reconocido por la Orden Ministerial de 18 de diciembre de 1981, sin perjuicio de los derechos que puedan 
corresponderle conforme a la disposición transitoria primera de la Ley de Costas, que están siendo objeto 
de un procedimiento que hoy se encuentra en tramitación.

El pleno uso público de los terrenos sobre los que se sitúa la concesión se producirá una vez haya 
transcurrido el plazo del título habilitante de la ocupación, que variará, según sea la resolución del 
procedimiento en tramitación.

Todo ello sin perjuicio de la regulación que establezca el Proyecto de Ley de protección y uso sostenible del 
litoral y de modificación de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, actualmente en tramitación parlamentaria.

Madrid, 27 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012414

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Gómez Sánchez, Tomás Valeriano (GS).

Respuesta:

En relación con la información interesada se indica que 101 entidades financieras comunicaron su 
adhesión al Código en el plazo establecido. Desde el momento de la comunicación, una de ellas ha sido 
absorbida por otra entidad, también adherida, por lo que en la actualidad el número de entidades adheridas 
es de 100. Según el informe de la Comisión de control del seguimiento del Código de Buenas Prácticas 
correspondiente al segundo trimestre de 2012, entre el 11 de marzo y el 30 de junio de 2012, 28 entidades 
financieras recibieron al menos una solicitud de aplicación del Código, resultando un total de 568 solicitudes 
y suponiendo una deuda pendiente total de 69,493 millones de euros.

De las 568 solicitudes recibidas se finalizó durante el trimestre la tramitación de 285, resultando en 44 
casos de reestructuración viable de la deuda pendiente y otros 8 de dación en pago, y consiguiente extinción 
de la deuda hipotecaria; en otros 8 casos se produjo el desistimiento del solicitante. El resto de solicitudes, 226, 
fueron rechazadas por la entidad receptora, bien porque el préstamo, la vivienda, su precio, los deudores, los 
codeudores o los avalistas no cumplían con uno o varios de los requisitos exigidos por el Real Decreto Ley.

2. A continuación se detalla la distribución de las solicitudes por entidades financieras:

Bankia S.A. ............................................................................................................82
Catalunya Banc S.A. .............................................................................................77
Unicaja Banco S.A. ...............................................................................................61
Banco Bilbao Vizcaya Argentaria ..........................................................................53
Caixabank S.A. ......................................................................................................50
Banco Popular Español S.A ..................................................................................34
Ibercaja Banco S.A ................................................................................................26
Caja Rural del Sur, S. C. de Crédito ...................................................................... 25
Banco de Caja España de Inversiones, Salamanca y Soria S.A .......................... 24
Cajamar Caja Rural, Sociedadcooperativa de Crédito .......................................... 21
Banco Mare Nostrum S.A ......................................................................................17
Ncg Banco S.A ......................................................................................................16
Banco Español de Crédito S.A ..............................................................................13
Nueva Caja Rural de Aragón, Sociedad Cooperativa de Crédito .......................... 11
Banco Santander S.A ..............................................................................................8
Kutxabank S.A .........................................................................................................8
Barclays Bank S.A ...................................................................................................6
Banco Cam S.A .......................................................................................................6
Caja Laboral Popular, Coop. de Crédito .................................................................. 6
Bankinter S.A ...........................................................................................................5
Caja Rural de Granada, Sociedad Cooperativa de Crédito .................................... 5
Ing Direct, N.V., Sucursal en España ...................................................................... 4
Bbk Bank Cajasur S.A .............................................................................................3
Banco de Sabadell S.A ............................................................................................2
Unnim Banc S.A ......................................................................................................2
Banco Grupo Cajatres S.A ......................................................................................1
Caja Rural de Navarra, S. Coop. de Crédito ........................................................... 1
Caja Rural de Albacete, Ciudad Real y Cuenca, Sociedad Cooperativa de Crédito .....1

3. Ver apartado 1.
4. Las Comunidades que registraron un mayor número de solicitudes fueron: 

— Andalucía, 158 solicitudes, 27,8% del total.
— Comunidad Valenciana, 107 solicitudes, 18,8%. 
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— Cataluña, 77 solicitudes, 13,6%. 
— Madrid, 71 solicitudes, 12,5%.

Estas Comunidades suponen en conjunto el 72,71% de las solicitudes.

Del resto de Comunidades, Murcia, Aragón, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Canarias y Galicia, 
acumulan otro 23,06% de las solicitudes, mientras que con menos de 10 solicitudes cada una se encuentran 
Asturias, País Vasco, Extremadura, La Rioja, Navarra, Baleares y Cantabria, representando entre ellas 
4,23% del total.

Finalmente, en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla no se registraron solicitudes.

En relación con su distribución por municipios, provincias y Comunidades Autónomas se comunica 
que no se dispone de dicha información adicional.

Madrid, 21 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012450

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Gordo Pérez, Juan Luis (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada se indica que respecto al nivel de ejecución en los créditos 
del capítulo VI para la provincia de Segovia en el presupuesto 2012, a 30 de noviembre de 2012, las 
inversiones reales ejecutadas en dicha provincia, para un crédito inicial de 1.801,11 miles de euros y 
obligaciones reconocidas por importe de 2.445,79 miles de euros, suponen un nivel de ejecución del 
135,8% sobre el crédito inicial.

Se adjuntan en anexo las partidas presupuestarias pormenorizadas.

ANEXO

Ejecución del presupuesto de gastos 2012

Estado, Organismos Autónomos y Agencia. (Secc 23 ) 

(Datos a mes de noviembre)

Comunidad Autónoma: Castilla y León.
Provincia: Segovia.
Económica: 6 *.

Aplicación Importe Obligaciones
23005452A611 Otras. 1.428.838,53

Total concepto 611. Otras. 1.428.838,53
Total artículo 61. Inv. de reposición en infraes. y bienes 

dest. al uso general.
1.428.838,53

Total capítulo 6. Inversiones reales. 1.428.838,53
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Aplicación Importe Obligaciones
23008456C611 Otras. 307.188,31

Total concepto 611. Otras. 307.188,31
Total artículo 61. Inv. de reposición en infraes. y bienes 

dest. al uso general.
307.188,31

Total capítulo 6. Inversiones reales. 307.188,31
23018456C611 Otras. 1.714,41

Total concepto 611. Otras. 1.714,41
Total artículo 61. Inv. de reposición en infraes. y bienes 

dest. al uso general.
1.714,41

Total capítulo 6. Inversiones reales. 1.714,41
23018456C63008 57.083,67

Total concepto 630. Inversión de reposición asociada al 
funcionamiento operativo de los 
servicios.

57.083,67

Total artículo 63. Inv. de reposición asociada al func. 
operativo de los serv.

57.083,67

Total capítulo 6. Inversiones reales. 57.083,67
23018456C640 Gastos en inversiones de carácter inmaterial. 44.658,57

Total concepto 640. Gastos en inversiones de carácter 
inmaterial.

44.658,57

Total artículo 64. Gastos de inversiones de carácter 
inmaterial.

44.658,57

Total capítulo 6. Inversiones reales. 44.658,57
23101456C611 Otras. 415.576,33

Total concepto 611. Otras. 415.576,33
Total artículo 61. Inv. de reposición en infraes. y bienes 

dest. al uso general.
415.576,33

Total capítulo 6. Inversiones reales. 415.576,33
23101456C62002 637,88

Total concepto 620. Inversión nueva asociada al 
funcionamiento operativo de los 
servicios.

637,88

Total artículo 62. Inv. nueva asociada al funcionamiento 
operativo de los serv.

637,88

Total capítulo 6. Inversiones reales. 637,88
23101456C62003 51.521,80

Total concepto 620. Inversión nueva asociada al 
funcionamiento operativo de los 
servicios.

51.521,80

Total artículo 62. Inv. nueva asociada al funcionamiento 
operativo de los serv.

51.521,80

Total capítulo 6. Inversiones reales. 51.521,80
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Aplicación Importe Obligaciones
23101456C63002 98.213,89

Total concepto 630. Inversión de reposición asociada al 
funcionamiento operativo de los 
servicios.

98.213,89

Total artículo 63. Inv. de reposición asociada al func. 
operativo de los serv.

98.213,89

Total capítulo 6. Inversiones reales. 98.213,89
23101456C63003 302,50

Total concepto 630. Inversión de reposición asociada al 
funcionamiento operativo de los 
servicios.

302,50

Total artículo 63. Inv. de reposición asociada al func. 
operativo de los serv.

302,50

Total capítulo 6. Inversiones reales. 302,50
23101456C64008 15.705,47

Total concepto 640. Gastos en inversiones de carácter 
inmaterial.

15.705,47

Total artículo 64. Gastos de inversiones de carácter 
inmaterial.

15.705,47

Total capítulo 6. Inversiones reales. 15.705,47
23225452A61108 24.343,66

Total concepto 611. Otras. 24.343,66
Total artículo 61. Inv. de reposición en infraes. y bienes 

dest. al uso general.
24.343,66

Total capítulo 6. Inversiones reales. 24.343,66
Total Provincia:

Total Comunidad Autónoma:
Total Informe:

2.445.785,02
2.445.785,02
2.445.785,02

Madrid, 20 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

184/012717

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ares Martínez-Fortún, Maria de la O; Ramis Socias, Miquel; Araújo Gil, Rogelio; Fajarnés Ribas, 
Enrique y Grau Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En el mes de noviembre de 2012, se estaban beneficiando del Programa PREPARA, en Illes Balears, 
1.786 desempleados. No se dispone de esta información desagregada por islas.

Madrid, 19 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/012723

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Fernández Davila, M.ª Olaia (GMx).

Respuesta:

En fecha 19 de octubre de 2012, se publicó en el Boletín Oficial del Estado, la Orden AAA/228/2012, 
de 18 de octubre, por la que se convocan ayudas por la paralización temporal a tripulantes de buques 
afectados por la reducción de posibilidades de pesca del acuerdo de la Unión Europea con Mauritania.

En base a lo establecido en la Orden PRE/198/2012, de 6 de febrero, por la que se establecen las 
bases reguladoras para la concesión de ayudas a tripulantes de buques pesqueros españoles afectados 
por la paralización temporal de la actividad pesquera, se establece una delegación de competencias del 
Ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente para la tramitación, resolución y propuesta de 
pago de las ayudas en los directores provinciales del Instituto Social de la Marina (ISM).

En dicho proceso, se han presentado un total de 130 solicitudes, con el siguiente desglose: 10 en la 
Dirección Provincial del ISM de Cádiz, 8 en la de Huelva, 45 en la de Las Palmas y 67 en la de Vigo.

El resultado de la tramitación ha sido el siguiente:

— 29 solicitudes han sido aprobadas por cumplir con todos los requisitos.
— 2 solicitudes han sido denegadas por no cumplir los requisitos.
— 99 solicitudes han quedado pendientes por falta de documentación que acreditara los requisitos 

necesarios para ser perceptores de las ayudas.

En consecuencia, hasta el momento las ayudas se ha abonado a 29 trabajadores por el periodo 
comprendido entre el 1 de agosto y el 31 de octubre de acuerdo con la certificación emitida el 20 de 
noviembre para los buques marisqueros y el 23 para los buques cefalopoderos por el Director General de 
Ordenación Pesquera en la que se certifican los periodos de parada y sin cuya certificación no se pueden 
abonar las ayudas.

Esta nómina estuvo a disposición de los trabajadores el día 12 de diciembre de 2012.
Las direcciones provinciales del Instituto Social de la Marina tenían de plazo hasta el día 17 de 

diciembre para grabar los datos de los trabajadores que han presentado la documentación requerida y 
que en un primer momento no facilitaron, estando previsto que la Tesorería General de la Seguridad 
Social pueda ingresar la nómina a aquellos trabajadores que cumplan con todos los requisitos, 
aproximadamente el 9 de enero de 2013.

Madrid, 19 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA RTVE 

Contestaciones
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 

contestaciones recibidas del Gobierno a las preguntas de los Sres. Diputados, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero de 2013.—P.D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000091

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

Autor:  Baldoví Roda, Joan (GMx).

Respuesta:

El parque Natural de la Albufera es uno de los tres humedales más relevantes del Estado español, 
parte del listado RAMSAR, que recoge los principales humedales del planeta. El lugar donde se han 
producido los daños causados por el encallamiento de los barcos es zona LIC (lugar de interés comunitario) 
y es hábitat incluido en el listado de la directiva de Hábitats. El encallamiento de los barcos en la playa del 
Saler está siendo investigado por la fiscalía por los posibles daños al medio marino y terrestre que están 
ocasionando.

Por todo ello, se pregunta, lo siguiente:

¿Por qué motivo no ha sido informado la ciudadanía a través de los informativos de la cadena pública 
de los potenciales daños al medio marino y terrestre que puede haber ocasionando los barcos encallados 
en el espacio dunar de la playa del Saler (Valencia), dentro del Parque Natural de la Albufera, que están 
siendo investigados por la fiscalía de Medio Ambiente tanto de oficio como a raíz de una denuncia del 
grupo municipal COMPROMÍS en el Ayuntamiento de Valencia?

La pregunta parte de una premisa inexacta al dar por hecho que RTVE no ha cumplido su deber de 
informar a la ciudadanía sobre este hecho noticioso.

RTVE ha cumplido con la obligación de servicio público que tiene encomendada por Ley y ha informado 
con rigor, independencia, neutralidad y objetividad de todos los acontecimientos informativos que se han 
producido en torno a la noticia de los barcos que quedaron encallados en El Saler el pasado 28 de 
septiembre.

Desde ese día, los telediarios nacionales de máxima audiencia de La 1 de TVE (TD-1 y TD-2), de 
lunes a domingo, han dedicado un total de 25 minutos y 9 segundos (25’09’’) a este tema. En las 
informaciones se han incluido testimonios de afectados, vecinos, agentes medioambientales, profesionales 
relacionados con la navegación y de Protección Civil.

En los textos, tanto en las entradillas de presentación como en los vídeos, se ha hablado de los 
posibles daños medioambientales y de la investigación de la fiscalía de Medio Ambiente. Contamos 
también las responsabilidades que se iban a exigir a los armadores por el daño ecológico.

La información se recogió también con amplitud en el informativo territorial y en el Canal 24 horas, 
La 2 Noticias, RNE y la web de RTVE. En resumen, los distintos medios de la Corporación RTVE han 
cumplido, como hacen siempre, las leyes básicas que definen las características de la radio y la televisión 
públicas u otros soportes mediáticos, entre ellas la Ley 17/2006 de 5 de junio de la radio y la televisión de 
titularidad estatal. En este sentido, y en el caso de El Saler que nos ocupa, los profesionales de RTVE han 
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trabajado con profesionalidad y neutralidad, ofreciendo una información independiente, rigurosa, de 
calidad y suficiente para contribuir a la formación de una opinión pública informada.

Y en cuanto tengamos más detalles de esa investigación que se está realizando la fiscalía de medio 
ambiente, informaremos de ello.

En definitiva, creemos que ha sido una información completa y rigurosa.

El Presidente de la Corporación RTVE, Leopoldo González-Echenique Castellanos de Ubao.
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